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Miércoles, 1.º de noviembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Palabras de saludo a los ministros en
“Fe Viva”, Valencia, Venezuela
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo a todos los hermanos ministros, 
compañeros, del Evangelio del Reino en este tiempo final, 
reunidos en “Fe Viva”, Valencia, Venezuela, con nuestro 
precioso hermano y amigo en el ministerio Jesús Barrolleta.
 Es para mí un privilegio y una bendición poder enviar estas 
palabras de saludo con nuestro hermano Ángel González, de 
Chivacoa, Yaracuy, Venezuela, el cual esta mañana tempranito 
me estaba informando que ya iba a la reunión, a la cual no 
había podido asistir por lo que había pasado, desde mayo; y 
está de camino para tener esta reunión con ustedes, estar en 
esta reunión con ustedes, en este compañerismo alrededor de 
la Palabra de Dios.
 Le agradecemos a nuestro Padre celestial por los cuidados 
que tuvo con nuestro hermano González y con todos ustedes 
también. Todos hemos pasado por pruebas, por luchas, por 
batallas; pero ninguna de ellas nos va a apartar de nuestra 
meta, que es la transformación.
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Palabras de saludo a los ministros en “Fe Viva” ... 4

 Y conscientes que es un tiempo muy decisivo, y fue también 
un tiempo muy difícil, el cual todos pasamos cuando Dios estuvo 
mostrando las cosas que estaban contenidas en esa media hora 
de silencio; muchos tropezaron, muchos estuvieron un poco 
confundidos. Pero recuerden que cuando a Juan le fue dada la 
comisión de escribir todo en el libro y del libro del Apocalipsis, 
cuando fue dada esa revelación, y cuando ya iba a escribir la 
parte que correspondía a los Siete Truenos, ahí le fue dicho: 
“No. Eso no lo escribas”1.
 Por lo tanto, como es algo que no estaba escrito, no 
había algo en qué basarse, pues era de esperar que muchos 
tropezaran, otros cuestionaran, otros decían: “Es que no puede 
ser eso”. Porque vean, de alguna manera u otra todos tenían 
una idea de cómo era, o creían fielmente en una forma; pero 
a la manera en que Dios lo tenía en Su Programa no era la 
forma que todos pensaban. Y como fue tan sencillo, a muchos 
les pasó por alto.
 Y aquí no estamos señalando ni diciendo: “No, porque tú al 
principio te pusiste a dar un recorrido por los sitios, hablando en 
contra del hermano José Benjamín”. Y el otro: “No, porque tú 
me dijiste tal cosa. No, porque tú… No, porque yo vi primero”.
 Miren, lo importante ¿saben qué es? Lo importante es que 
ahora usted esté ahí, y que usted está viendo, y que usted está 
creyendo, y que usted está recibiendo todo lo que fue hablado, 
prometido, profetizado por nuestro reverendo William Branham, 
nuestro hermano Branham, por ese poderoso Arcángel Gabriel 
que vino y estuvo con nosotros.
 Y ellos al mirar para acá deben estar bien felices y contentos 
de que hay un pueblo que creyó la Palabra que Dios envió a 
través de ellos.

1 [Apocalipsis 10:4] [Los Sellos, pág. 117, párr. 79]
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Palabras de saludo a los ministros en “Fe Viva” ... 5

 La felicidad y el gozo y la alegría, y ese avivamiento que 
está produciendo esos Truenos, es lo que importa; que lo tiene 
usted, que usted está en ese avivamiento final.
 Puede haber uno que otro que todavía no entienda y diga: 
“Pero es que yo todavía no entiendo”, o “no comprendo; esto es 
algo que es inconcebible”.
 Hermano, deje que Dios sea el que obre en su alma, 
en su corazón; eche a un lado los pensamientos y todas las 
interpretaciones que usted pueda darle a la Palabra; y deje que 
Ella entre; y deje que Ella, esa Palabra, deje que Ella produzca, 
germine; y Dios le va a ir mostrando, a través de esa Palabra, lo 
que todavía no entienda.
 Todo sería sencillo, y nos fue hablado que todo sería en 
simplicidad.
 Así que dele gracias a Dios que usted está hoy allí, como 
con nuestro hermano Ángel González, de Chivacoa, que está 
con ustedes ahí, el cual es un milagro de Dios.
 Así que, ministros compañeros del Cuerpo Místico de 
creyentes, de la etapa de la Edad de la Piedra Angular: sigan 
adelante marchando hacia la tierra prometida del nuevo cuerpo, 
conscientes de que la victoria está asegurada; y la victoria es 
segura, porque ya Él lo prometió.
 Como decíamos, que el hermano Branham dijo allí: [WMB] 
“Ya es un enemigo derrotado”2. O sea que ya esa victoria la 
podemos palpar.
 Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Y muchas gracias, Barrolleta, por esta oportunidad que me 
permites también de enviar estas palabras de saludo a todos 
ustedes allá en Valencia.

2 [Estudio Bíblico #351, 2023/oct/15-2 (domingo), págs. 47-48 (f), 
págs. 163-164 (T3): 64-0322 “Poseyendo la puerta del enemigo después 
de la prueba”, párrs. 112-113]
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podemos palpar.
 Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Y muchas gracias, Barrolleta, por esta oportunidad que me 
permites también de enviar estas palabras de saludo a todos 
ustedes allá en Valencia.
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 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Hoy miércoles, 1 de noviembre de este año 2023; la primera 
reunión que tienen allá mensual.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Mira cómo se ve ese ambiente, se va viendo ya un ambiente 
común; dice que la sanidad será algo común entre el pueblo; 
porque la fe, como va aumentando, va aumentando, va 
aumentando, se hace común en nosotros recibir algo que nos 
pertenece.
 ¿Qué nos pertenece a nosotros? A nosotros nos pertenecen 
todas las recompensas que están habladas allí, porque era lo 
que el ser humano tenía en el principio; pero por cuanto cayó…
 Para Adán era normal pasar un árbol de aquí allá, era normal 
parar el viento: “No quiero que sople ahora; no, que sople más 
después”. Todo eso se perdió. Pero al estar Dios restaurando 
nuevamente a los seres humanos, a los escogidos de Dios en 
este tiempo final, todo eso se va a ir haciendo ya algo común.
 Y como que uno dice: “Oye, pero como que esto es algo 
familiar para mí”. Pero si estábamos con el Creador de los 
Cielos y de la Tierra, ya era normal en nosotros crear, que se 
hablara la Palabra y las cosas funcionaban, ¡pues si estábamos 
en Dios!
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 Y eso está volviendo otra vez, ¿cómo? Al comer del Árbol 
de la Vida.
 Comiendo del Árbol de la Vida en Su Segunda Venida, 
vamos obteniendo todo ese conocimiento, y vamos obteniendo 
todas esas recompensas; las cuales, al final, dice Apocalipsis 
21: “Al que venciere, heredará todas las cosas”1.
 Es al Vencedor y los vencedores, al final, que heredan 
todas esas recompensas que fueron habladas allí en el libro del 
Apocalipsis, en las diferentes edades.
 Y miren, en estos días se leyó2 que la PRIMERA fue:

 Apocalipsis 2:7
 7 Al que venciere, le daré a comer del árbol de la vida,

[JBP] Comiendo del Árbol de la Vida, ahí están todas esas 
bendiciones.
 Las bendiciones de comer del Árbol de la Vida, Cristo en 
Su Primera Venida, fue recibir el cuerpo teofánico de la sexta 
dimensión. Las bendiciones que hay bajo esa dispensación que 
se abrió, solamente pueden ser recibidas en esa dispensación; 
no pueden ser recibidas en la próxima dispensación. Y las 
bendiciones de la próxima dispensación no se pueden recibir en 
la anterior.
 Por eso es que es imposible para un ser humano pensar 
que durante el tiempo que nuestro hermano Branham o nuestro 
hermano William estuvieron predicando, el Título de Propiedad 
estaba aquí en la Tierra; hasta un nene chiquito, un cachorrito 
de León, entiende bien eso.
 Porque ¿cómo va a estar el Título de Propiedad en la 

1 Apocalipsis 21:7
2 Estudio “Las recompensas que trae el Séptimo Sello”, 2023/oct/30 
(lunes), pág. 5 (f), pág. 247 (T5)
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Tierra, cuando eso iba a ocurrir era cuando Él saliera del Trono 
de Intercesión? Entonces las bendiciones contenidas en la 
Dispensación de la Gracia no las podían recibir entonces los 
que nacían en el camino; era imposible entonces nacer de 
nuevo, era imposible obtener el cuerpo teofánico.
 Tenía que estar abierta la Dispensación de la Gracia para 
que ese grupo perteneciente al Lugar Santísimo naciera de 
nuevo, hiciera contacto con la vida eterna; para que ese grupo, 
que es el único grupo que pasa a una nueva dispensación, 
reciba también las bendiciones de esa nueva dispensación, que 
es el cuerpo glorificado y eterno.
 No se podía estar predicando y hablando para recibir la 
promesa del cuerpo eterno y obtenerlo en la Dispensación de la 
Gracia; tenía que ser en la Dispensación del Reino. Porque cada 
promesa y cada bendición está contenida en la dispensación a 
la que corresponde esa promesa.
 Y al heredero, el que heredará todas las cosas, miren es en:

 Apocalipsis 21:7
 7 El que venciere heredará todas las cosas,

[JBP] Y esa sería, vamos a decir, la octava; porque son siete. En 
la octava, ahí se heredan todas las primeras.
 Que la primera es el Árbol de la Vida. La segunda… (Vamos 
a mencionarlas para tenerlas ahí). La segunda es: “No sufrirá 
daño de la segunda muerte” (mira a ver si es esa). La tercera: la 
Piedrecita blanca.
 Ahí se puede desde el capítulo 2, e ir subiendo ahí:

 • Apocalipsis 2:7
 7 Al que venciere, le daré a comer del árbol de la vida,
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[JBP] Ya ahí está la PRIMERA. Apocalipsis 2, verso 7 en 
adelante.

 • Apocalipsis 2:11:
 11 El que venciere, no sufrirá daño de la segunda 
muerte.

[JBP] Esa es la SEGUNDA.

• La TERCERA:

 Apocalipsis 2:17
 17 Al que venciere, daré a comer del maná escondido, 
y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito 
un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que 
lo recibe.

[JBP] Miren, en la Piedrecita blanca…, que es Él, la Piedra no 
cortada de manos: la Piedra que el profeta Daniel vio, que fue 
cortada del Monte, o sea, de la Iglesia, e hirió en los pies de 
hierro y de barro cocido, que es la cuarta etapa de ese imperio, 
de esa imagen que vio el rey Nabucodonosor3, de esa estatua 
que comenzó de arriba con la cabeza de oro, y fue bajando 
hasta la etapa en donde está ahora, que es en las piernas de 
hierro, y pies de hierro y barro cocido.
 Porque la primera parte de ese imperio fue cumplida en el 
tiempo de Jesús; porque la Venida del Señor está compuesta 
de dos partes: Su Primera Venida como Cordero en Su Obra 
de Redención, y Su Segunda Venida como el León, como 
Reclamador.

3  Daniel 2:31-45
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 Allá se cumplió en las piernas de hierro, imperio romano; 
y acá, en ese imperio romano, corresponde a esa etapa de los 
pies de hierro y barro cocido. ¿Qué vale el barro? Nada; unos 
pies, como dice el hermano William: [WSS] “De hierro mezclado 
con barro ahí”4.
 Ahora, esa Piedra es la que hiere a esa imagen, o sea, el 
reino de los gentiles; y ahí vuelve nuevamente a ser restaurado 
todo lo que perdió Adán. Porque si él podía decir: “Este monte, 
pásate de aquí allá”, y se pasaba; y un monte representa un 
reino5; o sea que el reino será quitado de entre vosotros, o sea, 
será quitado de en medio de la raza humana, y será colocado el 
Reino del Mesías.
 Y para establecer el Reino del Mesías se requiere esa 
Piedra.
 La Piedra siempre es Piedra de tropiezo6, Roca de 
escándalo; tropiezan en la Palabra. Porque dondequiera que 
está la Palabra está velada; y si la Palabra está velada, pues 
está en un velo de carne; y si está en un velo de carne, ahí está 
el tropiezo.
 ¿Ven cómo las cosas van siendo mostradas?, desde algo 
que quizás no tiene nada que ver: “Pero es que es una piedra; 
pues bueno, pues…”; pero te las muestra la Escritura porque si 
tú te das un tropezón con una piedra…, y si estás descalzo te 
vas a llevar la uña de cualquier dedo. Y mira cómo lo presenta 

4 Mensaje de estudio del domingo, 18 de junio, 2023: 1997-10-12 “El 
misterio del quinto caballo del Apocalipsis”, págs. 9, 12
5 Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), pág. 24 (f), pág. 38 (T2) 
/ Estudio “Las profecías del Arcángel Gabriel y su cumplimiento”, 2022/
nov/03 (jueves), pág. 17 (f) (T1) / Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 
(viernes), pág. 38 (f), pág. 48 (T4) / Estudio “El hombre ungido y el 
pueblo ungido”, 2023/jul/01 (sábado), pág. 44 (f) (T1): [WSS] «reinos y 
gobernantes».
6 Romanos 9:33, 1 Pedro 2:7-8
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ahí, lo cual eso se cumplirá con el tropezón que va a dar el reino 
de los gentiles con esa Piedra.
 Y vean, esa Piedra tiene un Nombre. Porque miren, de la 
tribu de Efraín vino Josué.
 Ayer yo grabé unas palabras, que después yo dije: Esto 
es bueno tenerlo en contexto; y quizás en estos días podemos 
abundar más, con Escrituras y todo; pero ya que estamos aquí 
podemos tocar algo.
 Porque el Espíritu Santo, el cual está representado en 
Josué, el cual entró a la tierra prometida al pueblo… O sea, 
Josué representa al Espíritu Santo7, el cual introdujo al pueblo a 
la tierra prometida allá; y representa al líder de este tiempo final.
 Ahora, miren algo bien tremendo aquí: si Josué representa 
el Espíritu Santo, y Josué viene de la línea de Efraín por José… 
Recuerden que esa es la tribu del norte, de las tribus del norte; y 
de la tribu de Judá, que vino esa línea del rey David: Salomón, y 
vino el Mesías: Jesús8; en ningún momento en la historia bíblica 
esas dos líneas se juntaron.
 Ahora, ¿cómo Dios en este tiempo hace que esas dos 
líneas se junten? Eso es lo más sencillo. Miren, de la línea de 
Efraín era nuestro hermano William, de la línea de Judá soy yo. 
Y el Espíritu Santo, que es Gabriel, dice el hermano Branham: 
[WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos (vamos a 
leerlo exactamente cómo fue) llegue a encarnarse”9.
 O sea que vean cómo… (recuerden que las Escrituras tienen 

7 • [Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), págs. 53, 56 (f) 
(T2): Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 27, párr. 103 (LGCC) - [WSS] «Espíritu Santo».]
• [Estudio “Ver la promesa escrita, y luego verla cumplida en la Casa 
de Dios hoy”, 2023/jun/03 (sábado), pág. 43 (f), pág. 125 (T1): [WSS] 
«Josué / E.S.».]
8  San Mateo 1:1-16
9  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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múltiples cumplimientos)10, cómo en Josué está representado 
allí el líder final; y dice que Josué representa el Espíritu Santo. 
Y por la línea de Judá es que viene esa línea del Mesías en Su 
Segunda Venida también.
 Y podemos decir: “Pero es que él es el de la tribu de Efraín, 
pues él es el que viene de la línea de Josué por Efraín (de la 
mano por José); pues no puede ser más nadie, tiene que ser él”.
 Pero recuerden que para el establecimiento del Reino del 
Mesías tienen que estar esos dos palos en la mano del profeta; 
y Dios hace eso tan sencillo que entonces eso es inconcebible 
a la mente humana.
 Y viene Él en Su Primera Venida, cumple la promesa de la 
Venida del Mesías (porque dice que no faltará uno que se siente 
en el Reino, en el Trono de David)11; pero allí no se sentó.
 Él dice… le hicieron cuatro preguntas allí, en Mateo 24, y 
ellos no sabían, no conocían que todavía había una dispensación 
por delante: la Dispensación de la Gracia; ellos pensaban que 
iba a estar siendo establecido el Reino allí, el Reino del Mesías; 
pero todavía eso no estaba abierto ante sus ojos.
 Y vean, de esa línea vino Jesús, pero no estaban esas 
tribus del norte todavía manifestadas, recogidas y colocadas en 
las manos del profeta.
 Entonces pasa la Dispensación de la Gracia, se entra ya 
a la etapa en donde hubo el llamado para tomar ese Libro, se 
hace el llamado, pero todavía faltan los escogidos de la Edad de 
la Piedra Angular. “Espérate un momentito”.
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Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 (f), pág. 167 (T3) / 
Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 7 (f), pág. 17 (T3)
11 1 Reyes 2:4, Jeremías 33:17
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 No aparecía nadie, no había nadie allí, y Juan miraba 
para todos los lados: “¡Oye!, pero…”, y rompe a llorar. Pues 
imagínate, ¡claro que va a romper a llorar, pues si todo lo de las 
edades se iba a echar a perder si no aparecía esa persona!
 Ya estaba el llamado, estaba todo listo, pero no aparecía 
Jesús. ¿Dónde está? Estaba haciendo intercesión todavía: 
“Espérate tantito que me quedan aquí todavía los últimos 
muchachitos, los querendones Míos; estos hay que buscarlos y 
hay que colocarlos donde Yo los quiero: al ladito Mío”.
 Los llama, los junta, los va puliendo, para formar parte del 
lugar más importante de ese Templo que ha venido siendo 
construido: del Lugar Santísimo. Y la parte más importante 
pues es la parte que alumbra, es más luminosa, ¡pues si está la 
presencia de Dios allí!
 Entonces tienen que estar colocados ahí aquellos que 
resplandecerían ese lugar, porque Dios estaría en medio del 
pueblo y en el pueblo, dentro de cada uno de ellos. Entonces el 
Lugar Santísimo ¿cómo alumbra? Alumbra por los escogidos, 
porque en ellos es que Dios se está vaciando; por lo tanto, no 
podía salir del Trono de Intercesión hasta que eso ocurriera.
 Se termina esa labor:
 —“Bueno, ya está listo el Lugar Santísimo, ya está todo 
preparado; ahora vamos a… Vengan por aquí: ¡Sube acá!”.
 —“Pero ¿a dónde vamos a subir?”.
 —“Bueno, ustedes pensaban que estaban ahí, ¿ah? ¡Cómo 
van a estar ahí dentro si se estaba construyendo! Ahora está 
terminadito, ahora vamos a empezar a acomodarnos; vengan 
por aquí, ¡sube acá!”.
 Pero hay Alguien que está haciendo ese llamado.
 —“Ah, muchas gracias por el llamado”.
 —“Muchas gracias…”.
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 Ahí están entrando:
 —“Entra, adelante, adelante… Pasen. Vayan 
acomodándose”.
 Y vean cómo, al estar ya ahí, pues va a faltar algo. ¿Dónde 
está el palo de Judá entonces? ¿Dónde están esas dos tribus 
representadas en Judá y Benjamín? Entonces aparece ese 
octavo que no estaba en la escena, no estaba en el cuadro: “¿Y 
ahora de dónde aparece Este?”. ¡De la nada!

[Dr. José B. Pérez] Y viene entonces Dios, y por medio de ese 
instrumento cumple esta promesa que está ahí en el libro de 
Los Sellos, en la página 134, donde dice:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse…

[JBP] ¿Cuántas veces hemos leído esa Escritura? ¿Cuántas 
veces se ha citado esa Escritura? Y lo que él está hablando allí, 
está colocando ese Espíritu Santo en aquel que tiene el palo de 
Judá. Y ahí Ezequiel, capítulo 37, viene a cumplirse plenamente; 
y Ezequiel… donde habla de esos dos palos [Ezequiel 37:15-
28]; porque Ezequiel 37 habla de los huesos secos [Ezequiel 
37:1-6].
 Y vean que nos muestra que para el establecimiento de ese 
Reino tienen que estar esos dos palos en la mano del profeta.
 Y entonces viene el Señor, y lo que fue mostrado allí con 
Josué…, el cual representa el Espíritu Santo y la finalidad de 
esa manifestación allí, en donde Dios le dijo a Moisés: “Unge a 
Josué, que él es el que los va a entrar a la tierra prometida”12. ¡Y 
los introdujo a la tierra prometida!

12 Números 27:15-23
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 Eso que pasó allá es tipo y figura de lo que en este tiempo 
final estaría haciendo el Espíritu Santo encarnado en un hombre; 
como dice ahí [Los Sellos]:

 [142]. Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue a 
encarnarse, el que está en nuestro medio ahora mismo en 
la forma del Espíritu Santo…

[JBP] Vean, “este Espíritu Santo que tenemos”, ¿en dónde? 
En las edades ha estado ese Espíritu Santo obrando en medio 
de cada mensajero en porción; pero no se había hecho carne 
de la manera y la forma que aquí está hablándolo el hermano 
Branham.
 Usted dice: “¡Pero si es que el Espíritu Santo estaba obrando 
por medio de él!”. Sí, pero recuerden: no estaba hecho carne en 
la manera que él aquí está hablando. Y:

 [142]. … cuando Él llegue a ser encarnado en la Persona 
de Jesucristo…

[JBP] “En la Persona de Jesucristo”. Ahí está la tribu de Judá.
 ¿Entendieron eso? ¿Ven cómo esas dos líneas se unen?, y 
vienen a formar los dos palos en la mano del profeta.
 Eso lo recibí yo ayer. Y cuando yo vi eso, yo dije: “¡Señor!…, 
¡es tan grande esto que Tú nos has dado en este tiempo!, y de 
la manera tan sencilla en que Tú estás cumpliendo esto”. Y yo 
dije: “Esto hay que decírselo al pueblo”.
 Porque para el establecimiento del Reino del Mesías, para 
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tienen que estar esas dos tribus también.
 Y tiene que estar la Puerta abierta de la Dispensación del 
Reino para que ellos entren; o sea, por eso es que los 144.000 
son sellados antes de comenzar la gran tribulación13.
 Porque la Obra de sellar, la Obra de recoger, la Obra de 
todo lo que Dios hace en medio de la raza humana, tiene que 
ser por medio de un velo de carne. Toda Obra que Dios hace en 
medio de la raza humana tiene que ser por medio de un velo de 
carne. No puede ser por medio de un cuerpo glorificado.
 O sea, tiene que Dios cumplir todo lo que tiene que hacer por 
medio de la raza humana, a través de un velo de carne humano; 
porque ya cuando se obtenga el cuerpo eterno y glorificado, 
ya eso es otra etapa y otras labores que se estarán llevando a 
cabo. Pero para recogimiento, para llamado, para todo lo que 
Dios va a hacer en medio de la raza humana: tiene que ser por 
medio de un velo de carne, como Él lo ha hecho en todos los 
tiempos.
 Y esa Obra y esa labor de los 144.000, vean, tiene que ser 
llevada a cabo por el que tiene esos ministerios de Moisés y 
Elías; tiene que ser una Obra del Espíritu Santo en medio de Su 
Iglesia operando esos ministerios; porque es el Espíritu Santo 
el que opera los ministerios. Y si el Espíritu Santo iba a estar 
encarnado, pues entonces para Él eso es sencillo.
 Cuando le toca bregar con el pueblo hebreo, ya Él sabrá 
cómo operar esos ministerios.
 Ahora, cuando vino en Josué… Él le dijo, en Números 13, 
a Oseas…; porque ahí, cuando lo llama…, llama a los doce 
espías, y de entre esos doce escogió a Oseas hijo de Nun; y ahí 
él le cambia el nombre.

13 Los Sellos, pág. 359, párrs. 142-143
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿se han fijado ustedes que a Josué…? 
Miren:

 Números 13:1
 1 Y Jehová habló a Moisés, diciendo:
 2 Envía tú hombres que reconozcan la tierra de 
Canaán, la cual yo doy a los hijos de Israel; de cada tribu 
de sus padres enviaréis un varón, cada uno príncipe entre 
ellos.
 3 Y Moisés los envió desde el desierto de Parán, 
conforme a la palabra de Jehová; y todos aquellos varones 
eran príncipes de los hijos de Israel.
 4 Estos son sus nombres: De la tribu de Rubén, Samúa 
hijo de Zacur.
 5 De la tribu de Simeón, Safat hijo de Horí.
 6 De la tribu de Judá, Caleb hijo de Jefone.
 7 De la tribu de Isacar, Igal hijo de José.
 8 De la tribu de Efraín,

[JBP] Ahora miren, de los doce, Josué y Caleb fueron los que 
vinieron con buenas noticias. Y Josué es de la tribu de Efraín, 
y Caleb de la tribu de Judá. ¡Jeje! ¿Vieron? Y ahora… Ahí 
están los dos juntitos, en dos personas distintas; pero en el Día 
Postrero eso se fusionaría en uno, y ahí estarían los dos palos 
en la mano del profeta.

 8 De la tribu de Efraín, Oseas hijo de Nun.

([JBP] Pero… él sigue enumerando):

 9 De la tribu de Benjamín, Palti hijo de Rafú.
 10 De la tribu de Zabulón, Gadiel hijo de Sodi. Los vencedores que heredan todas las recompensas20
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 11 De la tribu de José: de la tribu de Manasés, Gadi 
hijo de Susi.
 12 De la tribu de Dan, Amiel hijo de Gemali.
 13 De la tribu de Aser, Setur hijo de Micael.
 14 De la tribu de Neftalí, Nahbi hijo de Vapsi.
 15 De la tribu de Gad, Geuel hijo de Maqui.
 16 Estos son los nombres de los varones que Moisés 
envió a reconocer la tierra; y a Oseas hijo de Nun le puso 
Moisés el nombre de Josué.

[JBP] Hizo ese detalle. Antes de ir a reconocer la tierra, le 
cambió el nombre a Oseas y le puso Josué. No podía pisar la 
tierra sin el nombre.
 Ahora, cuando Él le dijo allí a Moisés14:
 —“Ve, que Yo estaré contigo”.
 Y Moisés le dice:
 —“Pero, Señor, cuando ellos me preguntaren Quién me 
envió, ¿qué les diré?”.
 —“Pues diles: Yo SoY. Yo SoY me envió a vosotros”.
 —“Pero…”.
 Ahí están las cuatro consonantes: YHWH15.
 —“Pero… ‘Yo SoY’, pero…”.
 Usted podría ver ahí… ¿Cómo tú vas a decirle a una 
persona?: “Mira, Yo SoY me envió”.
 Ese Nombre tenía que estar colocado en el instrumento que 
iba a entrar al pueblo a la tierra prometida en esa ocasión.
 Y allí le pone por nombre Josué; y él lo coloca allí: [WSS] 

14 Éxodo 3:11-14
15 Estudio Bíblico #348, 2023/oct/06-3 (viernes), págs. 23, 27-29 (f), 
págs. 59, 63-65 (T2)
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14 Éxodo 3:11-14
15 Estudio Bíblico #348, 2023/oct/06-3 (viernes), págs. 23, 27-29 (f), 
págs. 59, 63-65 (T2)
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«YHWH», en esa… (hace poco lo colocamos, lo pusimos)16. 
Le pone por nombre Josué, porque era el que iba a introducir al 
pueblo a la tierra prometida como tierra, allí.
 Y en el Josué de este tiempo, que es el Espíritu Santo, vean, 
tiene un Nombre.
 Él en el libro de “LAS EDADES”… búscalo en la parte donde 
él habla: [WMB] “El Nombre del Espíritu Santo”, en “EDADES 
sin editar”; porque él coloca allí abajo en ese libro, unos de los 
libros que él…; él tiene tres allí, y en unos de los libros (debe 
estar en la página derecha), abajo escribe: [WSS] «El Nombre 
del Espíritu Santo»17.
 Ahora, el Nombre del Espíritu Santo… Vean que el Espíritu 
Santo es Gabriel18; pero vino a la Tierra ese poderoso Arcángel, 
conocido como William, el Yo SoY: Yo SoY.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, Yo SoY, si lo leen al revés (porque en 
hebreo se lee de derecha a izquierda)… Vean, en Su Primera 
Venida vino como… (sí, esta misma es). Mira, donde él dice… 
Esto es en la página 487 del libro de “LAS EDADES” sin 
editar19; él está orando aquí, y dice:

 316 Tú eres Dios, el Todopoderoso, Tú fuiste 
manifestado en carne para quitar los pecados del mundo. 

16  Estudio Bíblico #352, 2023/oct/20 (viernes), pág. 7 (f), pág. 73 (T4): 
[WSS] «Josué». [WSS]«YHWH».
17  Estudio Bíblico #179, 2022/feb/20 (domingo), pág. 15 (f), pág. 109 
(T): [WSS] «El Nombre del Espíritu Santo».
18  Estudio Bíblico #167, 2022/ene/09 (domingo), pág. 12 (f), pág. 102 
(T dic/2021 – ene/2022) / Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), 
págs. 42-44 (f), págs. 82-84 (T4)
19  La Revelación de Jesucristo, pág. 487 (Branham.org: 60-1211E “La 
Edad de la Iglesia de Laodicea”, párr. 310)
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Tú te levantaste al tercer día, ascendiste a lo Alto. Y Tú 
estás aquí esta noche, entre nosotros, y en el Nombre del 
Espíritu Santo.

[JBP] O sea, en el Yo SoY, que estuvo en las edades, en todas 
las edades, siendo manifestado como ese Yo SoY. Porque allí 
en el libro de los Hechos, cuando le aparece a Pablo, Él le dijo:
 —“Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?”.
 Y (ahí en la Escritura)… Y él le dice:
 —“Pero ¿Quién eres, Señor?”.
 —“Yo SoY Jesús, a quien tú persigues”20.
 Vean ese Yo SoY en medio de las edades, obrando por 
medio de cada mensajero en una porción. Y ese Yo SoY que él 
dice ahí (aquí): [WMB] “Y en el Nombre del Espíritu Santo”, o 
sea que el Espíritu Santo tiene un Nombre.
 Y en Su Primera Venida, vean, allí entre medio del pueblo 
hebreo la samaritana fue la que le dijo: “Señor, muéstrame quién 
es, para que le adore”. O, no sé si es en la parte donde dice… 
cuando Él le dijo: “Si tú supieras quién te da de beber”. Y no sé 
si es en esa que dice: “Yo SoY, que hablo contigo”21. Vean que 
no mencionó ahí el nombre, como lo mencionó a Pablo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ahí dice, ahí sí le dice el Nombre; 
porque él le dice: “¿Quién…?”, ¿verdad? Aquí le dice…:

 San Juan 9:35
 35 Oyó Jesús que le habían expulsado; y hallándole, le 
dijo: ¿Crees tú en el Hijo de Dios?

20 Hechos 9:1-6, 22:6-8
21 San Juan 4:5-26
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 36 Respondió él y dijo: ¿Quién es, Señor, para que crea 
en él?
 37 Le dijo Jesús: Pues le has visto, y el que habla 
contigo, él es.

[JBP] Ya ahí no le mencionó; en esta no es la que le mencionó, 
pero tiene que haber otra. Eso fue cuando recobró la vista el 
ciego, que estaba explicando cómo era que Jesús lo había 
hecho; y que era ciego; pues si lo conocían, si estaba ciego de 
nacimiento, sabían que…; querían saber cómo había sido, y él 
les explicó pues que hizo… esa fue la que escupió, hizo lodo, 
le untó y vio22.
 —“No, pero ¡¿cómo va a ser?!”.
 Pero… Y entonces él:
 —“¿Qué? ¿Quieren ustedes también ser Sus discípulos?”.
 Y fue tanta la lucha que hasta lo expulsaron y lo sacaron.
 Vean, el que es incrédulo no hay forma, no hay manera 
de que vea; ni siquiera viendo a un ciego ver físicamente; ni 
tampoco a un muerto que resucite.
 Porque, vean, Lázaro23, todo el mundo sabía que había 
muerto; es más, se pasó de días, porque sabían que, conforme 
a las leyes de un cuerpo, cuando muere, ya al tercer día 
empieza a descomponerse, ya sabían que había pasado ese… 
ya no había pasado nada. El cuarto día, ¡muchacho!, ¡ya estaba 
eso…!
 —“No, ¿cómo vas a quitar la piedra, Señor?, si eso… 
¿Cómo vamos a quitar la piedra?, si eso ya está ahí… hiede 
ya”.
 Ni viendo a Lázaro resucitar creyeron.

22  San Juan 9:1-34
23  San Juan 11:38-45
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 O sea que no se puede tratar de hacer creer a un incrédulo. 
Lo que va usted a lograr con eso ¿sabe qué es? Que patalee 
más y que pelee más; eso es lo que usted va a lograr tratando 
de mostrarle a un incrédulo que vea.
 Por eso no pierda tiempo tratando de hacer que una persona 
que no está viendo vea, porque no va a ver nunca; ni siquiera 
viendo las cosas físicas, las cuales van a ocurrir ya mismo 
(aunque ya están ocurriendo, pero en una forma, vamos a decir, 
reservada).
 Pero ya cuando se vea esa manifestación allí, en donde 
ya van a estar viendo aun eso, van a decir: “No, eso es alguna 
brujería; o eso a lo mejor cambian ahí las personas; eso debe 
ser algo inventado”, porque no hay forma de que un incrédulo 
crea el Programa Divino.
 El incrédulo se quedará incrédulo siempre, mientras esté 
en este planeta Tierra. Y luego seguirá incrédulo, porque miren, 
otro detalle: Cuando pasan por la gran tribulación, mueren, 
vean, ellos resucitan es después del Milenio; y por cuanto el 
diablo va a estar atado, no puede engañar a nadie; porque los 
espíritus de engaño, los espíritus de odio, de rencor y todas 
esas cosas son del diablo. Por cuanto el diablo estará atado, ahí 
no hay forma de que esos espíritus se manifiesten.
 Pero miren, cuando es suelto el diablo y salgan para 
ser juzgados al final del Milenio, ¿qué va a ocurrir con esas 
personas? Vuelven esos espíritus, se encarnan en esas 
personas y vuelven a hacer lo mismo. ¿Ve que el incrédulo 
sigue incrédulo?, el diablo sigue diablo, todo el tiempo.
 Claro, ya ahí, después, serán echados al lago de fuego, 
donde le tocará su parte; y ahí, en una ocasión el hermano 
William habló de ese castigo largo que tendrán; y no sé si hay 
uno que él dice que le dé el castigo más largo que pueda tener 
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una persona24.
 Pero vean que todas esas cosas, las cuales ayer hablamos 
algo de esa parte, lo cual le choca a muchos; pero como son 
personas que no se han dado cuenta que Él no es Cordero, que 
Él es León, y no han hecho la diferencia y no han visto, y nunca 
han escuchado un león rugiendo, eso les choca.
 Pero a los escogidos, ese rugir les da avivamiento, ese 
rugir lo que les hace es gozarse; porque es lo que ellos están 
esperando.
 A los demás, dicen: “No, yo…, eso no puede ser, porque Dios 
es amor. ¿Y cómo va a estar viniendo ahora este revolucionario 
a venir y a poner a padres y madres en discordia, hijos con 
hijas, una desunión entre las familias, cuando eso nunca había 
ocurrido? Cuando él lo que decía es: [WSS] ‘Aquí… que no…, 
que todos vamos a estar allá…, que to-…’”.
 ¡Pues claro! Porque miren, Dios no desea que nadie se 
pierda; y tampoco nosotros. Deseamos que todos estén. Pero 
había una labor que solamente la iba a hacer ese Ángel, el cual 
estaría manifestando el Espíritu Santo los ministerios de Moisés 
y Elías para hacer esa segregación; lo cual no había ocurrido 
antes.

24  1992-09-20-3 “¿Quién es el Hijo del Hombre?”: [WSS] Y luego del 
Juicio Final encontramos que unos serán echados al lago de fuego, que es 
la segunda muerte, en donde serán exterminados, en donde no les quedará 
ni raíz ni rama, en donde no les quedará ni cuerpo, ni espíritu, ni alma.
 Cada persona estará allí, de los que sean echados, de los que salgan 
culpables, estará allí en ese lugar, en el lago de fuego, por la cantidad 
de años o días que les corresponda de acuerdo a sus obras aquí en la 
Tierra; porque serán juzgados según sus obras. Unos sufrirán menos, 
otros sufrirán más. Y esperamos que el más que sufra sea el diablo y la 
bestia, el anticristo, porque se lo merecen.
 Ahora, no es que yo los odie; sino que han hecho tanto mal que les 
será impuesta la pena máxima. Así que eso va a ser una realidad cuando 
llegue ese tiempo.
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 Si él llega a hablar eso antes, entonces ya la Puerta se 
hubiese cerrado antes, y ya el tiempo entonces para hablar 
estas cosas era ese tiempo. Y lo que usted está haciendo ahora 
en contra (los que están en contra) del ministerio, lo estuvieran 
haciendo en contra de él.
 —“¡No, imposible!”.
 Bueno, es que lo que usted está haciendo ahora es lo mismo 
que hubiese hecho en el tiempo de Jesús.
 —“No, yo en Jesús creo”.
 Miren, si Jesús cuando vino, Él dijo que Él vino a poner 
discordia entre… (¿cuál? Búscala, esa Escritura). Y no es 
que estamos (vamos a decir) contentos con eso; pero si es el 
Programa Divino, no nos podemos salir del Programa Divino y 
de lo que Dios está cumpliendo en este tiempo.
 Las cosas que Juan no escribió allí, que le fue dicho: “No 
lo escribas; déjalo pasar, porque tropezarán con eso. Déjalo”25. 
¡Pues claro que iban a tropezar! ¿No están tropezando muchos 
en este tiempo? Porque como no estaba escrito, entonces iba a 
ser motivo de tropiezo. Y lo que no están viendo y conociendo 
es que es un Programa que Dios está llevando a cabo bajo una 
nueva dispensación, donde todo es nuevo.
 

[Dr. José B. Pérez] Y miren, eso es en San Mateo, capítulo 10, 
verso 34:

 San Mateo 10:34
 34 No penséis que he venido para traer paz a la tierra;

25  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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[JBP] Y tú dices: “Pero si…”. “Yo soy la Paz”, dice Él en unos 
lugares. “Mi paz os dejo, Mi paz os doy”26, y en otros lugares. 
Pero aquí les está hablando una revelación muy tremenda.

 34 No penséis que he venido para traer paz a la tierra; 
no he venido para traer paz, sino espada.
 35 Porque he venido para poner en disensión al hombre 
contra su padre, a la hija contra su madre, y a la nuera 
contra su suegra;
 36 y los enemigos del hombre serán los de su casa.

[JBP] Y cuando usted ve eso repitiéndose otra vez en este 
tiempo, ahí usted puede decir: “¡Gracias, Señor!, porque 
estoy viendo los días mesiánicos nuevamente; estoy viendo el 
cumplimiento de lo que Tú prometiste”.
 Porque si dijo que sería paralelo en todo27, pues hasta la 
más mínima cosa usted la va a encontrar repitiéndose en este 
tiempo final.
 Ahora, vean cómo allá decían: “Espérate, que Este es un 
revolucionario, Este hay que tratar de eliminarlo, porque es el 
que está trayendo estos problemas al pueblo y a la familia”.
 El hermano William nos habló de que algo iba a producir 
la apretura. Y lo que produce todas las cosas en el Programa 
Divino es la Palabra siendo hablada; y la Palabra es la que 

26 San Juan 14:27
27 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87] [Estudio Bíblico #310, 
2023/may/26-2 (viernes), pág. 6 (f), pág. 132 (T4)]: 2014-12-28 “La 
Segunda Venida del Señor visitando al pueblo del Nuevo Pacto”: 
[WSS] Por eso son tan importantes las conferencias del reverendo 
William Branham, porque él es el precursor de la Segunda Venida de 
Cristo; y él dijo que será paralelo en todo, la Segunda Venida de Cristo 
será paralela a lo que fue allá en el tiempo de Juan el Bautista y de Jesús.
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más mínima cosa usted la va a encontrar repitiéndose en este 
tiempo final.
 Ahora, vean cómo allá decían: “Espérate, que Este es un 
revolucionario, Este hay que tratar de eliminarlo, porque es el 
que está trayendo estos problemas al pueblo y a la familia”.
 El hermano William nos habló de que algo iba a producir 
la apretura. Y lo que produce todas las cosas en el Programa 
Divino es la Palabra siendo hablada; y la Palabra es la que 
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produce todo lo que Dios ha hecho en las diferentes edades y 
en las diferentes dispensaciones.
 Ahora, miren cómo allá hicieron lo que tenían que hacer 
para que las Escrituras se cumpliesen. Llevó a cabo esa Obra de 
Redención allí en la Cruz, y ya ustedes saben todo lo que Él pasó.
 Ahora, vean que fue escogencia, fue por voluntad; como 
él dice: [WMB] “Voluntariamente”28. Él hubiese dicho que no, 
porque tenía libre albedrío; por lo tanto, Él podía escoger. Como 
todo ser humano puede escoger en este tiempo: puede escoger 
el Árbol de la Vida o puede escoger el árbol de ciencia del bien 
y del mal.
 O sea, puede seguir con sus interpretaciones humanas de 
“lo que quiso decir el mensajero aquí”, de “lo que quiso decir 
acá”, y quedarse con eso; o recibir al Árbol de la Vida, recibir al 
Espíritu Santo en medio de Su Iglesia trayendo esa revelación y 
esa Fe de Rapto.
 No hay más nada que escoger, solamente hay dos caminos. 
Y Él allí les dice: “Escoge, pues, la vida, para que vivas”29.
 Vean que hay una parte… ¡Oye! Nos hemos quedado en 
varias… (¡ay!, cómo decir), en medio de… a mi-… no hemos 
terminado algunas, pero después podemos ir abundando de 
todas ellas.
 Porque regresando hacia la parte de los palos, que es donde 
nos quedamos, en la mano del profeta…; después seguimos en 
esa.
 Vean que las pláticas tienen… Dios nos ayuda y nos va 
mostrando diferentes ángulos; y luego de ahí, Dios nos sigue 
abundando luego…

28 Estudio “Asiento de Misericordia”, 2023/oct/24 (martes), págs. 32-
33 (f) (T5) / Estudio “Velad y orad”, 2023/oct/25 (miércoles), págs. 3, 19 
(f), págs. 47, 63 (T5): Los Sellos, pág. 328, párr. 250
29 Deuteronomio 30:19
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[Dr. José B. Pérez] La de Ezequiel:

 Ezequiel 37:15
 15 Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:
 16 Hijo de hombre, toma ahora un palo, y escribe en 
él: Para Judá, y para los hijos de Israel sus compañeros. 
Toma después otro palo, y escribe en él: Para José, palo 
de Efraín, y para toda la casa de Israel sus compañeros.
 17 Júntalos luego el uno con el otro, para que sean uno 
solo, y serán uno solo en tu mano.
 18 Y cuando te pregunten los hijos de tu pueblo, 
diciendo: ¿No nos enseñarás qué te propones con eso?,
 19 diles: Así ha dicho Jehová el Señor: He aquí, yo 
tomo el palo de José que está en la mano de Efraín, y a las 
tribus de Israel sus compañeros, y los pondré con el palo 
de Judá, y los haré un solo palo, y serán uno en mi mano.
 20 Y los palos sobre los que escribas estarán en tu 
mano delante de sus ojos,
 21 y les dirás: Así ha dicho Jehová el Señor: He aquí, 
yo tomo a los hijos de Israel de entre las naciones a las 
cuales fueron, y los recogeré de todas partes, y los traeré 
a su tierra;
 22 y los haré una nación en la tierra, en los montes de 
Israel, y un rey será a todos ellos por rey; y nunca más 
serán dos naciones, ni nunca más serán divididos en dos 
reinos.
 23 Ni se contaminarán ya más con sus ídolos, con sus 
abominaciones y con todas sus rebeliones; y los salvaré 
de todas sus rebeliones con las cuales pecaron, y los 
limpiaré; y me serán por pueblo, y yo a ellos por Dios.
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[JBP] Cuando dice: “¿Qué te propones hacer con eso?”, ahí 
está la contestación más adelantito: establecer ese Reino del 
Mesías.
 Ahora, por eso es que los 144.000 son sellados antes de 
la tribulación. Tienen que pasar por la gran tribulación para ser 
purificados, y les son dadas ropas blancas: teofanías30, y al final 
resucitan. Pero vean cómo Dios allí va a estar dándoles ese 
Pacto, ese Nuevo Pacto, les hablará de ese Nuevo Pacto, pero 
ya en la forma de la manifestación que Dios tiene allí, que ya es 
en un cuerpo glorificado. Ya eso es el Milenio. Les estará dando 
todas las cosas pero por medio de un cuerpo glorificado; lo cual 
no podía ser dado antes.
 Miren, Moisés cubría su rostro cuando le… (Búscate esa 
parte ahí de Moisés cubriendo su rostro).
 Ahora miren la…, dice que no faltará uno que se siente en el 
Trono. En un escrito (lo he puesto), él dice que [WSS] «Israel 
es pluralista»31, dice el escrito. 

30 • [Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), pág. 26 (f), pág. 228 
(T4) / Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), págs. 6-7 (f), págs. 
100-101 (T4): Los Sellos, pág. 310, párr. 154 - [WSS] «teofanía». [WSS] 
«Antes que lleguen a la escena Moisés y Elías a Israel». «Reciben una 
Vestidura blanca».]
• [Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/nov/05 
(sábado), págs. 21-23 (f), págs. 107-109 (T1): Los Sellos, pág. 308, párrs. 
145-148 - [WSS] «teofanías».]
• [Estudio Bíblico #191, 2022/abr/03 (domingo), pág. 7 (f), pág. 89 
(T): [WSS] «Cristo son Su rostro como el sol le dará el Nuevo Pacto, 
se la confirmará al pueblo hebreo a través de Su Ángel en un cuerpo 
glorificado».]
31 Estudio “José = Rey, León”, 2023/jun/24 (sábado), pág. 10 (f), pág. 
148 (T4)
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está la contestación más adelantito: establecer ese Reino del 
Mesías.
 Ahora, por eso es que los 144.000 son sellados antes de 
la tribulación. Tienen que pasar por la gran tribulación para ser 
purificados, y les son dadas ropas blancas: teofanías30, y al final 
resucitan. Pero vean cómo Dios allí va a estar dándoles ese 
Pacto, ese Nuevo Pacto, les hablará de ese Nuevo Pacto, pero 
ya en la forma de la manifestación que Dios tiene allí, que ya es 
en un cuerpo glorificado. Ya eso es el Milenio. Les estará dando 
todas las cosas pero por medio de un cuerpo glorificado; lo cual 
no podía ser dado antes.
 Miren, Moisés cubría su rostro cuando le… (Búscate esa 
parte ahí de Moisés cubriendo su rostro).
 Ahora miren la…, dice que no faltará uno que se siente en el 
Trono. En un escrito (lo he puesto), él dice que [WSS] «Israel 
es pluralista»31, dice el escrito. 

30 • [Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), pág. 26 (f), pág. 228 
(T4) / Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), págs. 6-7 (f), págs. 
100-101 (T4): Los Sellos, pág. 310, párr. 154 - [WSS] «teofanía». [WSS] 
«Antes que lleguen a la escena Moisés y Elías a Israel». «Reciben una 
Vestidura blanca».]
• [Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/nov/05 
(sábado), págs. 21-23 (f), págs. 107-109 (T1): Los Sellos, pág. 308, párrs. 
145-148 - [WSS] «teofanías».]
• [Estudio Bíblico #191, 2022/abr/03 (domingo), pág. 7 (f), pág. 89 
(T): [WSS] «Cristo son Su rostro como el sol le dará el Nuevo Pacto, 
se la confirmará al pueblo hebreo a través de Su Ángel en un cuerpo 
glorificado».]
31 Estudio “José = Rey, León”, 2023/jun/24 (sábado), pág. 10 (f), pág. 
148 (T4)
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[Dr. José B. Pérez] Éxodo 34 dice:

 Éxodo 34:34
 34 Cuando venía Moisés delante de Jehová para hablar 
con él, se quitaba el velo hasta que salía; y saliendo, decía 
a los hijos de Israel lo que le era mandado.
 35 Y al mirar los hijos de Israel el rostro de Moisés, 
veían que la piel de su rostro era resplandeciente; y volvía 
Moisés a poner el velo sobre su rostro, hasta que entraba 
a hablar con Dios.

[JBP] Ya eso representa un ministerio con un cuerpo glorificado, 
pero ya eso corresponde al Reino Milenial.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, yo creo que tengo aquí la foto 
de ese escrito. (Vamos a ver… ¿Está dónde? Vamos a ver si 
está acá). Sí, que él escribe:

[WSS] «Israel es pluralista».
«Los cuatro Mesías:
1ro. Saúl».

[JBP] Búscate donde dice: “No faltará uno que se siente…”; 
aunque esa que leímos ahí dice algo de eso. Lucas 1 también 
habla de que se sentará en el Trono de David.
 Ese mismo es. (¿Este es de?) Jeremías 33:17:

 Jeremías 33:17
 17 Porque así ha dicho Jehová: No faltará a David 
varón que se siente sobre el trono de la casa de Israel.
 [JBP] Vean, no va a faltar uno.
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[JBP] Pero miren cómo el hermano William aquí en este escrito 
coloca: [WSS] «1ro. Saúl», porque fue uno de los reyes que 
pidió el pueblo; pero no esperó.
 Vean, el que Dios tenía era a David; pero es colocado como 
el primero; porque a Dios no se le pasa nada.
 Vean, el primero, escribe: [WSS] «1ro. Saúl».
 El segundo, escribe: [WSS] «2do. David».
 El tercero, escribe: [WSS] «3ro. Salomón».
 Y el cuarto, hace una raya y le pone… (no sé si ahí la ven). 
(Ustedes la… ya lo coloqué, ese escrito), donde pone el cuarto y 
le pone una flecha y un signo de pregunta, y no le pone ahí nada. 
[WSS] «4to. — ??». Cualquiera podrá decir: “Ah, pues hay 
que ponerle es ahí: Jesús”. Pero recuerden que en Su Primera 
Venida vino como Cordero. Aunque ahí en Lucas 1 habló que 
Su Reino no tendría fin, habló del Trono de David, y habló todas 
esas cosas, recuerden que ahí está siendo llevada a cabo la 
Obra de Redención. Para poder ese Reino ser establecido, 
tenía que Él cumplir esa Obra primero como Cordero de Dios. Los vencedores que heredan todas las recompensas33
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 Lucas 1:32
 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.

[JBP] Y dice: “Pero ¿no se cumplió allí?”. Por eso le decían: 
“¿Restaurarás el Reino en este tiempo?”32.
 No era el tiempo para llevar a cabo eso. En Su Primera 
Venida no iba a llevar a cabo esa labor de establecer el Reino.
 Y vean, aquí mismo abajo él escribe:
 [WSS] «El 4to Mesías está por llegar».
 Y escribe en esta parte abajo, ahí, la [WSS] «J».
 Porque después que escribe [WSS] «Yeshua», que es la 
“Y”; pero también es “J”; encima le escribe la [WSS] «J».
 Y escribe: [WSS] «Yeshua Ben Joseph».

[JBP] Ahora, hay algo ahí bien grande que está siendo abierto en 
este tiempo final; porque el Yo SoY siempre ha estado presente 
en medio del pueblo en Espíritu Santo.
 Y así como estuvo cuarenta años guiando al pueblo hebreo, 
y luego es al final en donde Dios coloca ese nombre en el cual 
Dios estaría introduciendo al pueblo a la tierra prometida…
 Vean, estuvo cuarenta años con ellos; y luego, vamos a 
decir, y luego se manifestó en Josué y los introdujo.

32  Hechos 1:6
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 Y hay un lugar33 donde él dice que cuarenta años representan 
las siete edades, incluyendo la parte de la brecha.
 Y ahí volvemos a la página 134 del libro de Los Sellos 
[PÁRR. 142]: [WMB] “Este Espíritu Santo que hemos tenido, el 
que está en nuestro medio, cuando se hace carne entonces lo 
coronaremos como ‘Rey de reyes y Señor de señores’”; porque 
Él viene en Su Obra de Reclamo y viene como Rey.

[Dr. José B. Pérez] O sea que ahí el Yo SoY… cuando Él le dijo: 
“Yo Soy” (Mira a ver si encuentras lo de la samaritana, creo que 
es; y esa es otra que la habíamos dejado ahí a…): “Yo Soy, que 
hablo contigo”. Vuelve el Yo SoY otra vez; pero ese Yo SoY tenía 
un nombre. 
 Esto fue a la mujer del pozo, que le habló de la vida de ella; 
vean, estaba discerniendo allí. Dice:

 San Juan 4:16
 16 Jesús le dijo: Ve, llama a tu marido, y ven acá.
 17 Respondió la mujer y dijo: No tengo marido. Jesús 
le dijo: Bien has dicho: No tengo marido;
 18 porque cinco maridos has tenido, y el que ahora 
tienes no es tu marido; esto has dicho con verdad.

33 • [Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), págs. 32-33 (f), 
págs. 182-183 (T2): [WSS] «Los 40 años 2dos (segundos). Corresponden 
a las 7 edades de la Iglesia, a la Dispensación 6ta de la Gracia».]
• [Estudio Bíblico #176, 2022/feb/11 (viernes), pág. 16 (f), pág. 56 (T)]: 
1991-06-21 ”La marcha de los primogénitos”: [WSS] Y han pasado 
siete etapas o edades de la Iglesia gentil, las cuales están representadas 
también en los cuarenta años del pueblo hebreo en el desierto. Y ya 
en nuestro tiempo encontramos que hemos pasado todas esas etapas 
de los cuarenta años allá en las siete edades de la Iglesia gentil, y nos 
encontramos en la actualidad bajo el ministerio del Espíritu Santo que 
fue tipificado en Josué, el cual tenía la misión, la comisión, de pasar al 
pueblo hebreo a la tierra prometida.
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en nuestro tiempo encontramos que hemos pasado todas esas etapas 
de los cuarenta años allá en las siete edades de la Iglesia gentil, y nos 
encontramos en la actualidad bajo el ministerio del Espíritu Santo que 
fue tipificado en Josué, el cual tenía la misión, la comisión, de pasar al 
pueblo hebreo a la tierra prometida.
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 Y hay un lugar33 donde él dice que cuarenta años representan 
las siete edades, incluyendo la parte de la brecha.
 Y ahí volvemos a la página 134 del libro de Los Sellos 
[PÁRR. 142]: [WMB] “Este Espíritu Santo que hemos tenido, el 
que está en nuestro medio, cuando se hace carne entonces lo 
coronaremos como ‘Rey de reyes y Señor de señores’”; porque 
Él viene en Su Obra de Reclamo y viene como Rey.

[Dr. José B. Pérez] O sea que ahí el Yo SoY… cuando Él le dijo: 
“Yo Soy” (Mira a ver si encuentras lo de la samaritana, creo que 
es; y esa es otra que la habíamos dejado ahí a…): “Yo Soy, que 
hablo contigo”. Vuelve el Yo SoY otra vez; pero ese Yo SoY tenía 
un nombre. 
 Esto fue a la mujer del pozo, que le habló de la vida de ella; 
vean, estaba discerniendo allí. Dice:

 San Juan 4:16
 16 Jesús le dijo: Ve, llama a tu marido, y ven acá.
 17 Respondió la mujer y dijo: No tengo marido. Jesús 
le dijo: Bien has dicho: No tengo marido;
 18 porque cinco maridos has tenido, y el que ahora 
tienes no es tu marido; esto has dicho con verdad.
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 19 Le dijo la mujer: Señor, me parece que tú eres 
profeta.
 20 Nuestros padres adoraron en este monte, y vosotros 
decís que en Jerusalén es el lugar donde se debe adorar.
 21 Jesús le dijo: Mujer, créeme, que la hora viene 
cuando ni en este monte ni en Jerusalén adoraréis al 
Padre.
 22 Vosotros adoráis lo que no sabéis; nosotros adoramos 
lo que sabemos; porque la salvación viene de los judíos 
([JBP] ahora sí, estábamos en orden).
 23 Mas la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos 
adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; 
porque también el Padre tales adoradores busca que le 
adoren.
 24 Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en 
verdad es necesario que adoren.
 25 Le dijo la mujer: Sé que ha de venir el Mesías, 
llamado el Cristo; cuando él venga nos declarará todas 
las cosas.
 26 Jesús le dijo: Yo soy, el que habla contigo.

[JBP] Vean, vuelve nuevamente ahí a hablar el Yo SoY, pero no 
pronunció el Nombre.
 Más sin embargo, vean que a Pablo sí allí le dijo: “Yo soy 
Jesús, a quien tú persigues”.
 El Yo SoY que ha estado en medio de la Iglesia, vean, al 
final se hace carne y viene en el Nombre del Espíritu Santo; 
pero ese Espíritu Santo cuando se hace carne tiene que tener 
un nombre; y sigue siendo el Yo SoY. Porque el Yo SoY es el 
Dios eterno en presente.

Los vencedores que heredan todas las recompensas36

 19 Le dijo la mujer: Señor, me parece que tú eres 
profeta.
 20 Nuestros padres adoraron en este monte, y vosotros 
decís que en Jerusalén es el lugar donde se debe adorar.
 21 Jesús le dijo: Mujer, créeme, que la hora viene 
cuando ni en este monte ni en Jerusalén adoraréis al 
Padre.
 22 Vosotros adoráis lo que no sabéis; nosotros adoramos 
lo que sabemos; porque la salvación viene de los judíos 
([JBP] ahora sí, estábamos en orden).
 23 Mas la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos 
adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; 
porque también el Padre tales adoradores busca que le 
adoren.
 24 Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en 
verdad es necesario que adoren.
 25 Le dijo la mujer: Sé que ha de venir el Mesías, 
llamado el Cristo; cuando él venga nos declarará todas 
las cosas.
 26 Jesús le dijo: Yo soy, el que habla contigo.

[JBP] Vean, vuelve nuevamente ahí a hablar el Yo SoY, pero no 
pronunció el Nombre.
 Más sin embargo, vean que a Pablo sí allí le dijo: “Yo soy 
Jesús, a quien tú persigues”.
 El Yo SoY que ha estado en medio de la Iglesia, vean, al 
final se hace carne y viene en el Nombre del Espíritu Santo; 
pero ese Espíritu Santo cuando se hace carne tiene que tener 
un nombre; y sigue siendo el Yo SoY. Porque el Yo SoY es el 
Dios eterno en presente.

Los vencedores que heredan todas las recompensas 36

 19 Le dijo la mujer: Señor, me parece que tú eres 
profeta.
 20 Nuestros padres adoraron en este monte, y vosotros 
decís que en Jerusalén es el lugar donde se debe adorar.
 21 Jesús le dijo: Mujer, créeme, que la hora viene 
cuando ni en este monte ni en Jerusalén adoraréis al 
Padre.
 22 Vosotros adoráis lo que no sabéis; nosotros adoramos 
lo que sabemos; porque la salvación viene de los judíos 
([JBP] ahora sí, estábamos en orden).
 23 Mas la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos 
adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; 
porque también el Padre tales adoradores busca que le 
adoren.
 24 Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en 
verdad es necesario que adoren.
 25 Le dijo la mujer: Sé que ha de venir el Mesías, 
llamado el Cristo; cuando él venga nos declarará todas 
las cosas.
 26 Jesús le dijo: Yo soy, el que habla contigo.

[JBP] Vean, vuelve nuevamente ahí a hablar el Yo SoY, pero no 
pronunció el Nombre.
 Más sin embargo, vean que a Pablo sí allí le dijo: “Yo soy 
Jesús, a quien tú persigues”.
 El Yo SoY que ha estado en medio de la Iglesia, vean, al 
final se hace carne y viene en el Nombre del Espíritu Santo; 
pero ese Espíritu Santo cuando se hace carne tiene que tener 
un nombre; y sigue siendo el Yo SoY. Porque el Yo SoY es el 
Dios eterno en presente.

Los vencedores que heredan todas las recompensas36

 19 Le dijo la mujer: Señor, me parece que tú eres 
profeta.
 20 Nuestros padres adoraron en este monte, y vosotros 
decís que en Jerusalén es el lugar donde se debe adorar.
 21 Jesús le dijo: Mujer, créeme, que la hora viene 
cuando ni en este monte ni en Jerusalén adoraréis al 
Padre.
 22 Vosotros adoráis lo que no sabéis; nosotros adoramos 
lo que sabemos; porque la salvación viene de los judíos 
([JBP] ahora sí, estábamos en orden).
 23 Mas la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos 
adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; 
porque también el Padre tales adoradores busca que le 
adoren.
 24 Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en 
verdad es necesario que adoren.
 25 Le dijo la mujer: Sé que ha de venir el Mesías, 
llamado el Cristo; cuando él venga nos declarará todas 
las cosas.
 26 Jesús le dijo: Yo soy, el que habla contigo.

[JBP] Vean, vuelve nuevamente ahí a hablar el Yo SoY, pero no 
pronunció el Nombre.
 Más sin embargo, vean que a Pablo sí allí le dijo: “Yo soy 
Jesús, a quien tú persigues”.
 El Yo SoY que ha estado en medio de la Iglesia, vean, al 
final se hace carne y viene en el Nombre del Espíritu Santo; 
pero ese Espíritu Santo cuando se hace carne tiene que tener 
un nombre; y sigue siendo el Yo SoY. Porque el Yo SoY es el 
Dios eterno en presente.



Los vencedores que heredan todas las recompensas 37

 Hay una parte donde dice, el… lo escribimos en la pizarra34: 
«Yo Seré»; pero hay otra parte (luego la buscamos bien); 
porque todo eso corresponde, vean, a esa recompensa tercera: 
“Le daré a comer del Maná escondido…, le daré una Piedrecita 
blanca”. Ahí fue que nos detuvimos al principio.
 Mira cómo volvimos nuevamente hasta ahí, hasta la tercera.
 La cuarta… Vean, ahí está esa Piedra no cortada de mano, 
que hiere esa imagen, la cual leímos… (¿La tercera, dijimos, 
verdad?). “La segunda muerte”, esa es la segunda.

• La TERCERA:

 Apocalipsis 2:17
 17 Al que venciere, daré a comer del maná escondido, 
y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito 
un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que 
lo recibe.
 [JBP] Es la tercera.

• La CUARTA:

 Apocalipsis 2:26
 26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad sobre las naciones,
 27 y las regirá con vara de hierro, y serán quebrantadas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre;
 28 y le daré la estrella de la mañana.

34 Estudio Bíblico #348, 2023/oct/06-3 (viernes), págs. 28-29 (f), págs. 
64-65 (T2)
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[JBP] O sea, le dará (¿qué?) el cumplimiento de la Segunda 
Venida del Señor. ¿Cómo? Cumpliendo Su Venida en él.
 O sea, la misma autoridad que le dio el Padre a Jesús, 
Jesús ahora viene y se la transfiere al Vencedor; y por eso es 
que viene rugiendo, viene clamando como cuando un león ruge 
y siete truenos emiten sus voces. Ahí está dando a conocer el 
Maná.
 ¿Y qué contiene el Maná? La Fe de Rapto.
 El Maná lo que contiene es el misterio más grande que 
ha estado en secreto, en oculto, en la Mente de Dios desde 
el principio. Dice que viene siendo anunciado el Séptimo Sello 
desde el Génesis35. Y mira cuándo es abierto ese misterio.
 Por eso las cuerdas nos han caído en lugares deleitosos, 
grande es la heredad, grande es el tiempo, la dispensación que 
nos ha tocado; porque todos los misterios de Dios están siendo 
abiertos.
 Y lo que desearon ver, oír, escuchar, palpar, y todo eso —todo 
lo que usted está recibiendo hoy—, fue lo que desearon todos 
esos del pasado: conocer el cumplimiento de la Venida del Señor, 
el cumplimiento de ese Ángel que era diferente a los demás, el 
cumplimiento del Séptimo Sello, en la Tierra, para llevar a cabo la 
Obra de Reclamo; la Obra la cual iba a traer el cambio del reino 
de los gentiles al Reino del Mesías, al Trono de David; restaurar 
el Trono de David nuevamente en la Tierra, en medio del pueblo 
hebreo, y que desde allí se gobierne toda la humanidad.

• Ahora, el capítulo 3, ahí está… esa es la cuatro. En el capítulo 
3… ya pasamos cuatro. Ahora sería la CINCO:

35  Los Sellos, pág. 448, párr. 48
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 Apocalipsis 3:5
 5 El que venciere será vestido de vestiduras blancas; y 
no borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré su 
nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles.

• Y la SEXTA:

 Apocalipsis 3:12
 12 Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de 
mi Dios,

[JBP] Vean la oración anterior, cómo Él hace la salvedad allí, el 
Espíritu Santo, y dice:

 Apocalipsis 3:11
 11 He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para 
que ninguno tome tu corona.

[JBP] Y eso es muy importante, lo cual hablamos no hace 
mucho36, de lo cual, si eso fue hablado ahí es porque iban a 
perder algunas personas la bendición; pero la bendición no se 
pierde: otro la toma, otro toma ese lugar, y otro valora su alma; 
otro, ya Dios lo tenía pensado.
 Y para esa persona ser parte de ese grupo, pues tenía 
que haber una persona que la desprecie, que no quiera esa 
bendición.
 —“No, yo quiero la bendición, yo voy a ser transformado, yo 
voy a ser también raptado”.
 Miren, si no está recibiendo al Séptimo Sello en este tiempo 
final, no va a recibir esas bendiciones.

36 Estudio “¡Retén la corona!”, 2023/oct/04-3 (miércoles), estudio 
completo, págs. 225-228 (T1)
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 Pero podrán decir: “Es que yo no creo eso así. Es que el 
Séptimo Sello es el cumplimiento de lo que ya Dios hizo en 
medio del pueblo, y yo con eso me quedo”.
 Vean, ya ahí está despreciando su corona. Es sencillo. Y no 
hay forma luego de que se les vuelva a colocar.
 Y deseamos que ninguno de ellos se pierda. ¿Que estarán 
en la eternidad? Mi deseo es que estén, que no sean borrados 
sus nombres.
 Porque podrán decir: “No, es que todos nos vamos a ir”.
 Como cuando se habla que todos son hijos de Dios; pero se 
olvidan de la Escritura que dice que hay hijos del bueno y hay 
hijos del malo, “hay trigo y cizaña”37. No todos son hijos de Dios. 
El que diga eso está incorrecto. Creo que el papa dice eso.
 Pero vean, hay hijos del diablo y hay hijos de Dios; hay 
incrédulos y hay creyentes.
 Y está el grupo de los manufacturados, que ese llega hasta 
el final.
 Pero vean, no queremos y no deseamos que sean borrados 
los nombres. Y si no son borrados, pues van a obtener vida 
eterna, pero no tendrán la posición que tienen los escogidos de 
Dios, los pertenecientes a la Realeza; o sea, con ese cuerpo 
eterno y glorificado, como hemos dicho, el que viene con todos 
los power, que viene con todos los features que puede tener 
un carrito último modelo, con todos los adelantos habidos y 
por haber que puede tener en esta Tierra en un carro normal 
(vamos a ponerlo así).
 Pues ese cuerpo eterno…; tiene un cuerpo eterno, que va 
a vivir eternamente, pero no tendrá esas partes que tiene ese 
cuerpo glorificado y eterno de los escogidos de Dios.
 Y pedimos a Dios que los nombres no sean borrados. Si 

37  San Mateo 13:24-30, 13:36-43
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todavía hay alguno que no ha sido borrado, pues que no sean 
borrados, y que Dios los ayude a no actuar para que se borren; 
porque hay que luchar y hay que trabajar fuerte, con, vamos a 
decir, desde pensamientos, acciones, y con la lengua; y hasta 
con los dedos, porque ahí con los dedos escriben. O sea que se 
fajan pensando, hablando, escribiendo; o sea, ellos remarcan lo 
que van a recibir. Y el fruto: pues ahí es que es lamentable decir 
que pasarán por la gran tribulación.
 Y está el grupo que piensa, habla, escribe, y cree y actúa 
para recibir el cuerpo eterno y glorificado. Usamos todos los 
sentidos del alma, del espíritu y del cuerpo para agarrarnos de 
las promesas, creer esas promesas, las cuales se van a cumplir 
todas en este tiempo final; lo cual llegará a la etapa en donde 
recibiremos esa gran promesa de la transformación.
 Así que todo lo que Dios nos está dando en este tiempo 
final es para todos los grupos; porque la Tercera Etapa impacta 
todos los grupos.

• Y vean la SÉPTIMA:

 Apocalipsis 3:21
 21 Al que venciere, le daré que se siente conmigo en 
mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi 
Padre en su trono.

[JBP] “Al que venciere”, al que venciere en este tiempo final: 
nos vamos a sentar ahí al ladito, sentaditos en el Trono, para 
gobernar, reinar, juzgar; o sea, todo; porque somos reyes y 
sacerdotes.
 Y vean que las recompensas ya al final, la que leímos allí, 
en donde dice:
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 Apocalipsis 21:7
 7 El que venciere heredará todas las cosas.

[JBP] O sea que nosotros somos esos vencedores que en 
este tiempo final estarán recibiendo no una, no dos, no tres, 
no cuatro… ¡las siete recompensas! Todas las recompensas 
estarán siendo materializadas, cumplidas, en todos nosotros.
 Las cosas siempre empiezan en una forma progresiva, 
sencilla. No en balde él dice: [WMB] “Vigilen, porque será 
tan sencillo, será tan humilde”. Y el hermano Branham lo 
decía cuando comenzó a predicar Los Sellos: “DIOS EN 
SIMPLICIDAD”.
 Porque lo que Dios iba a estar cumpliendo en Su Venida 
sería de una manera bien pero que bien sencilla, del común 
del pueblo, del diario vivir, “de uno de vuestros hermanos”38. 
Algo que iba a ser inconcebible a la mente humana, pero no 
a la mente de los hijos de Dios, los cuales tienen percepción 
profética. Podrá ser inconcebible para el resto del mundo, pero 
para los escogidos de Dios no.
 Ellos conocen a su Dios, ellos lo reconocen, porque 
estuvieron con Él en el principio; por lo tanto, hay representación 
allá. Y eso, no hay quién despinte a ningún escogido de que 
reciba esas recompensas.
 Así que vamos a detenernos ahí, porque seguimos… Y del 
Programa Divino en este tiempo final, no hay dónde detenerse; 
porque bien lo decía nuestro hermano William: [WSS] “Son 
tantas bendiciones que Dios nos tiene para nosotros en este 
tiempo”.
 Pero recuerden, también viene una apretura; la cual, será 
ahí donde se probará ya…, vamos a decir, la prueba final.

38  Deuteronomio 18:15
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 Y lo que ustedes vieron en la vida de Jesús, eso es una 
muestra de lo que será en lo moderno, actualizado; lo cual será 
todo lo peor que usted se pueda imaginar que le puedan hacer 
a un ser humano; eso será así en este tiempo.
 Allá, vean, buscaron la manera legal de apresar a Jesús, 
cogerlo como un terrorista, como un revolucionario. Pues si 
acababa de decir: “Destruyan este templo y en tres días lo 
levantaré”39.
 —“Pues este es un terrorista. Este va a ponerle ciertas 
cosas ahí al templo y nos lo va a destruir”.
 Decía eso de “poner disensión entre las personas”, hacía 
cosas el día que no tenía que hacerlo (el sábado), rompía medio 
mundo: entraba al templo y viraba las mesas de los cambistas40.
 —“Pero y este está… ¡no está en sí! Este hay que agarrarlo 
porque está trayendo problemas al pueblo”.
 Mientras no apareció esta Persona todo estaba chilling 
[relajado], todo estaba feliz, todo estaba chijí-chijá41:
 —“Vamos a seguir con nuestros credos y nuestras 
interpretaciones; y no nos vamos a salir de esto (nicolaismo 
y todas esas cosas que comenzó allá en la primera edad, 
denominacionalismo; que era a lo que iba derechito el pueblo 
en este tiempo)”.
 Pero vean:
 —“No, esta persona hay que agarrarla, y vamos a cumplir la 
ley con él; está revolucionando al pueblo”.
 Y vean, todo fue en algo normal, porque era del común. 
Tenían allí a Barrabás, y todo era… no era algo nuevo.
 —“No, suéltanos… (siempre tenían de costumbre soltar a 

39 San Juan 2:19-21
40 Mt. 21:12-13, Mr. 11:15-17, Jn. 2:13-16
41 chijí-chijá: expresión puertorriqueña que significa estar relajado o 
estar de fiesta
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uno). No, suéltanos a Barrabás, y a este crucifícalo”42. Eso no 
era algo nuevo.
 Y podían decir:
 —“Bueno, mira, él está ya todo flaco y todo. Casi no… se 
le ven los… no, no, no tiene casi grasa, porque está flaquito ya 
(pues si todo lo que pasó). Búscate unas… yo tengo unos clavos 
allí que los usé para…; no tienes que traerlos tan grandes, 
tráelos finitos, si eso lo pasa con cualquier clavito. Busca… yo 
dejé unos poquitos allí, tráetelos; tráete el martillo. ¿Dónde lo 
dejaste?”.
 —“Acabe de hacer tal cosa con aquel”.
 —“Tráelo”.
 ¿Ve? Todo era en el común.
 —“Mira, hazte…, búscate una rama de espinas allí, hazle 
una corona, que esta gente dice que él es el Rey”.
 Ahí le hacen la corona. Todo fue lo normal, en el común.
 —“Vamos a quitarle el…; vamos a burlarnos. Un momentito, 
espérate, no te lo lleves todavía. Quítale la ropa”.
 Ahí lo desnudaron; lo ponen en el mismo medio de la gente, 
lo escupen, le arrancan la barba. Le ponen por encima, y le dan 
y le…: “A ver, ¿quién te pegó?”43; empiezan a burlarse.
 Todo eso es la televisión de allí: la plaza44.
 Él nos dijo: [WSS] “Las plazas son los televisores”, en donde 
será transmitido esa señal en este tiempo final, la cual será la 
de los Dos Olivos, la de Moisés y Elías. Y estarán transmitiendo 
todo eso, y burlándose, y sabrá Dios cuántas cosas más van a 
hacer con ese cuerpo.

42  Jn. 18:38-40, Mt. 27:15-26, Lc. 23:13-25
43  Mt. 26:67-68; Mr. 14:65; Lc. 22:63-64
44  Estudio Bíblico #194, 2022/abr/15 (viernes), pág. 20 (f), pág. 190 
(T) / Estudio “La Enseñanza para obtener la Fe de Rapto”, 2022/ago/15-
6 (lunes), pág. 17 (f) (T2)
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 Luego lo enganchan allí desnudo y empiezan a…: “¡Bájate!, 
si ¿tú no eres el…? ¿Tú no dices que tal cosa?”.
 Ahora, recuerden que ya la labor Él la había llevado a cabo 
en medio del pueblo: ya les había dado la fe para ellos —con 
base en esa fe y alrededor de esa Palabra— creer que ese era 
el Hijo de Dios, creer que era el cumplimiento de la Primera 
Venida como Cordero.
 Porque Él les dijo: “Vayan allá”. Él les había dicho ya: “Vayan 
a Jerusalén. Vayan, espérenme allí en el aposento (estamos 
haciendo una historia), espérenme allí, y allí van a recibir el 
bautismo del Espíritu Santo y todo eso”45. Y antes les había 
dicho que Él iba a ser crucificado, entregado, y todo eso46.
 O sea, ya ellos tenían todo el cuadro de lo que iba a pasar. 
Aunque no lo entendían; porque Pedro muchas veces le decía:
 —“Tal cosa no te acontezca, Señor”.
 —“Apártate de Mí, Satanás; no sabes las cosas de Dios, 
sino las de los hombres”47.
 Pero vean, luego, cuando Él va con los caminantes de 
Emaús, les abre las Escrituras: “Ay, con razón nos decía eso”48.
 Pero todo eso fue en un momento en donde estaba Dios 
mostrando allí lo que sería en este tiempo Su Segunda Venida; 
lo cual sería un misterio de cómo Él cumpliría todas esas etapas 
que Él cumplió en Su Primera Venida.
 Y luego que fue crucificado, vean, aparentemente todo 
terminó. Ya la Obra que Él estaba llevando a cabo en medio 
del pueblo (sanando enfermos, y hablando del Reino de Dios y 
todas esas cosas) había cesado.

45 San Lucas 24:49, Hechos 1:4-5
46 Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
47 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
48 San Lucas 24:13-35
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45 San Lucas 24:49, Hechos 1:4-5
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22, 18:31-33
47 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
48 San Lucas 24:13-35
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 Todo lo que le injuriaban a Él era lo que, y lo que le decían, 
era lo que habían visto de la Obra que había llevado a cabo.
 O sea que eso será cuando ya Él haya cumplido la labor 
en medio del pueblo, y ya el mundo sepa qué ese ministerio ha 
estado haciendo, para que así puedan luego decir:
 —“Vamos a ver si es verdad lo que tú decías (!). Si tú 
sanabas tantas personas, si decías que tú eras el que estabas 
ahí ministrando, ¡vamos a ver si ahora te levantas!”.
 ¿Ve? Todo es lo mismo en un forma actualizada.
 En este caso no van a tener la excusa de que los discípulos 
se llevaron el cuerpo, se lo robaron, le pagaron a los soldados. 
Dice: “Ese dicho todavía…”, dice ahí al final de uno de los 
Evangelios que ese dicho todavía se difundió49.
 Pero vean, ahí no van a permitir que sea sepultado50. Por lo 
tanto, ya ahí cuando se levanten sobre sus pies, dice que hay 
un terremoto tan grande; ahí es que dice que morirán sobre 
700051.
 O sea que será un tiempo terrible para la humanidad; pero 

49  San Mateo 28:11-15
50  1977-09-04 “Tiempo de redención”: [WSS] Si hubieran tomado 
el cuerpo del Señor Jesucristo cuando Él murió, y lo hubieran colocado 
en la plaza de Jerusalén, y hubieran dicho al pueblo: “Esta será la última 
prueba de que este es un falso profeta, Él dijo que destruyésemos ese 
cuerpo, ese templo, y que a los tres días resucitaría. Lo hemos destruido, 
lo hemos matado, y ahora vamos a ponerlo sobre la plaza ahí, que todos 
lo vean; y lo tendremos tres, cuatro o cinco días, para que Él pruebe si 
Él es, o si no es. Y si Él a los tres días se levanta delante de nosotros, 
pues ha cumplido lo que Él dijo que había de cumplir; y entonces Él es 
el Mesías”. Más bien no querían creer.
 (…) Bueno, encontramos que conforme a la Palabra, en esta ocasión, 
no porque crean que va a resucitar, sino por mofa, van a hacer lo que no 
hicieron allá. Y delante de sus propios ojos, dice la Escritura, que van a 
ver cómo el Espíritu de Vida regresa, y entonces ahí se ha de cumplir lo 
que está prometido: y vendrán con Él los santos que habían partido.
51  Apocalipsis 11:11-13

Los vencedores que heredan todas las recompensas46

 Todo lo que le injuriaban a Él era lo que, y lo que le decían, 
era lo que habían visto de la Obra que había llevado a cabo.
 O sea que eso será cuando ya Él haya cumplido la labor 
en medio del pueblo, y ya el mundo sepa qué ese ministerio ha 
estado haciendo, para que así puedan luego decir:
 —“Vamos a ver si es verdad lo que tú decías (!). Si tú 
sanabas tantas personas, si decías que tú eras el que estabas 
ahí ministrando, ¡vamos a ver si ahora te levantas!”.
 ¿Ve? Todo es lo mismo en un forma actualizada.
 En este caso no van a tener la excusa de que los discípulos 
se llevaron el cuerpo, se lo robaron, le pagaron a los soldados. 
Dice: “Ese dicho todavía…”, dice ahí al final de uno de los 
Evangelios que ese dicho todavía se difundió49.
 Pero vean, ahí no van a permitir que sea sepultado50. Por lo 
tanto, ya ahí cuando se levanten sobre sus pies, dice que hay 
un terremoto tan grande; ahí es que dice que morirán sobre 
700051.
 O sea que será un tiempo terrible para la humanidad; pero 

49  San Mateo 28:11-15
50  1977-09-04 “Tiempo de redención”: [WSS] Si hubieran tomado 
el cuerpo del Señor Jesucristo cuando Él murió, y lo hubieran colocado 
en la plaza de Jerusalén, y hubieran dicho al pueblo: “Esta será la última 
prueba de que este es un falso profeta, Él dijo que destruyésemos ese 
cuerpo, ese templo, y que a los tres días resucitaría. Lo hemos destruido, 
lo hemos matado, y ahora vamos a ponerlo sobre la plaza ahí, que todos 
lo vean; y lo tendremos tres, cuatro o cinco días, para que Él pruebe si 
Él es, o si no es. Y si Él a los tres días se levanta delante de nosotros, 
pues ha cumplido lo que Él dijo que había de cumplir; y entonces Él es 
el Mesías”. Más bien no querían creer.
 (…) Bueno, encontramos que conforme a la Palabra, en esta ocasión, 
no porque crean que va a resucitar, sino por mofa, van a hacer lo que no 
hicieron allá. Y delante de sus propios ojos, dice la Escritura, que van a 
ver cómo el Espíritu de Vida regresa, y entonces ahí se ha de cumplir lo 
que está prometido: y vendrán con Él los santos que habían partido.
51  Apocalipsis 11:11-13

Los vencedores que heredan todas las recompensas 46

 Todo lo que le injuriaban a Él era lo que, y lo que le decían, 
era lo que habían visto de la Obra que había llevado a cabo.
 O sea que eso será cuando ya Él haya cumplido la labor 
en medio del pueblo, y ya el mundo sepa qué ese ministerio ha 
estado haciendo, para que así puedan luego decir:
 —“Vamos a ver si es verdad lo que tú decías (!). Si tú 
sanabas tantas personas, si decías que tú eras el que estabas 
ahí ministrando, ¡vamos a ver si ahora te levantas!”.
 ¿Ve? Todo es lo mismo en un forma actualizada.
 En este caso no van a tener la excusa de que los discípulos 
se llevaron el cuerpo, se lo robaron, le pagaron a los soldados. 
Dice: “Ese dicho todavía…”, dice ahí al final de uno de los 
Evangelios que ese dicho todavía se difundió49.
 Pero vean, ahí no van a permitir que sea sepultado50. Por lo 
tanto, ya ahí cuando se levanten sobre sus pies, dice que hay 
un terremoto tan grande; ahí es que dice que morirán sobre 
700051.
 O sea que será un tiempo terrible para la humanidad; pero 

49  San Mateo 28:11-15
50  1977-09-04 “Tiempo de redención”: [WSS] Si hubieran tomado 
el cuerpo del Señor Jesucristo cuando Él murió, y lo hubieran colocado 
en la plaza de Jerusalén, y hubieran dicho al pueblo: “Esta será la última 
prueba de que este es un falso profeta, Él dijo que destruyésemos ese 
cuerpo, ese templo, y que a los tres días resucitaría. Lo hemos destruido, 
lo hemos matado, y ahora vamos a ponerlo sobre la plaza ahí, que todos 
lo vean; y lo tendremos tres, cuatro o cinco días, para que Él pruebe si 
Él es, o si no es. Y si Él a los tres días se levanta delante de nosotros, 
pues ha cumplido lo que Él dijo que había de cumplir; y entonces Él es 
el Mesías”. Más bien no querían creer.
 (…) Bueno, encontramos que conforme a la Palabra, en esta ocasión, 
no porque crean que va a resucitar, sino por mofa, van a hacer lo que no 
hicieron allá. Y delante de sus propios ojos, dice la Escritura, que van a 
ver cómo el Espíritu de Vida regresa, y entonces ahí se ha de cumplir lo 
que está prometido: y vendrán con Él los santos que habían partido.
51  Apocalipsis 11:11-13

Los vencedores que heredan todas las recompensas46

 Todo lo que le injuriaban a Él era lo que, y lo que le decían, 
era lo que habían visto de la Obra que había llevado a cabo.
 O sea que eso será cuando ya Él haya cumplido la labor 
en medio del pueblo, y ya el mundo sepa qué ese ministerio ha 
estado haciendo, para que así puedan luego decir:
 —“Vamos a ver si es verdad lo que tú decías (!). Si tú 
sanabas tantas personas, si decías que tú eras el que estabas 
ahí ministrando, ¡vamos a ver si ahora te levantas!”.
 ¿Ve? Todo es lo mismo en un forma actualizada.
 En este caso no van a tener la excusa de que los discípulos 
se llevaron el cuerpo, se lo robaron, le pagaron a los soldados. 
Dice: “Ese dicho todavía…”, dice ahí al final de uno de los 
Evangelios que ese dicho todavía se difundió49.
 Pero vean, ahí no van a permitir que sea sepultado50. Por lo 
tanto, ya ahí cuando se levanten sobre sus pies, dice que hay 
un terremoto tan grande; ahí es que dice que morirán sobre 
700051.
 O sea que será un tiempo terrible para la humanidad; pero 

49  San Mateo 28:11-15
50  1977-09-04 “Tiempo de redención”: [WSS] Si hubieran tomado 
el cuerpo del Señor Jesucristo cuando Él murió, y lo hubieran colocado 
en la plaza de Jerusalén, y hubieran dicho al pueblo: “Esta será la última 
prueba de que este es un falso profeta, Él dijo que destruyésemos ese 
cuerpo, ese templo, y que a los tres días resucitaría. Lo hemos destruido, 
lo hemos matado, y ahora vamos a ponerlo sobre la plaza ahí, que todos 
lo vean; y lo tendremos tres, cuatro o cinco días, para que Él pruebe si 
Él es, o si no es. Y si Él a los tres días se levanta delante de nosotros, 
pues ha cumplido lo que Él dijo que había de cumplir; y entonces Él es 
el Mesías”. Más bien no querían creer.
 (…) Bueno, encontramos que conforme a la Palabra, en esta ocasión, 
no porque crean que va a resucitar, sino por mofa, van a hacer lo que no 
hicieron allá. Y delante de sus propios ojos, dice la Escritura, que van a 
ver cómo el Espíritu de Vida regresa, y entonces ahí se ha de cumplir lo 
que está prometido: y vendrán con Él los santos que habían partido.
51  Apocalipsis 11:11-13



Los vencedores que heredan todas las recompensas 47

para los escogidos de Dios es el tiempo más glorioso, es el 
tiempo más grande, y el gozo más grande.
 Él dice que cuando empiecen los terremotos y las tremendas 
sacudidas: [WMB] “¡Oh, ese día de alegría!”52. Y uno dice: “Pero 
¿qué…? ¿El día de alegría? Pero ¿cómo un día de alegría? 
¿Cómo es posible que ‘un día de alegría’ ¡cuando hay todos 
esos desastres!?”.
 Porque ya nosotros tenemos el conocimiento de las 
cosas que nos fue hablado de que estarían ocurriendo en ese 
momento; así como fue hablado por Jesús a Sus discípulos 
todas las cosas que iban a estar ocurriendo: “Si el Grano de 
Trigo no cae en tierra y muere, Él solo queda”53, “enviaré otro 
Consolador”54, y todas esas cosas, ¿ve?
 O sea que lo que estará cumpliendo Dios en medio del 
pueblo es paralelo a lo que fue la Primera Venida del Señor.
 Bueno, yo creo que hasta aquí podemos llegar en todo esto 
que hemos hablado, y este pequeño recorrido que hemos dado 
así como a la ligera. Pero hemos hablado de tantas cosas, que 
está encerrado ahí todo lo que Dios nos está mostrando en 
esta Enseñanza en este tiempo final, y de la forma que lo está 
haciendo; porque es alrededor de esa Palabra que Él estará 
cumpliendo las promesas para todos nosotros.
 Somos los vencedores que recibirán esas recompensas. 
Sería: “LOS VENCEDORES DEL FIN DEL TIEMPO”, o “LOS 
VENCEDORES RECIBIENDO LAS RECOMPENSAS”, o ya el 
tercero sería: “LOS VENCEDORES QUE HEREDAN TODAS 
LAS COSAS”.
 “LOS VENCEDORES QUE HEREDAN TODAS LAS 
COSAS”. Vamos a ponerle ese tema para esta pequeña plática 

52  Los Sellos, pág. 373, párr. 215
53  San Juan 12:24
54  San Juan 15:26, 16:7
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de unos minutos. ¿Cuánto fue? ¡Ándale! Una hora y media ya.
 Y cuando hablamos así hay muchas… hay momentos en 
que cambiamos de tema y de diferentes Escrituras, pero es 
el Espíritu de Dios que nos va llevando y nos va mostrando 
muchas cositas, que luego uno con calma va mirando todos 
esos ángulos.
 Y uno de los que ahí está muy importante, que vemos cómo 
se va abriendo, es lo de ese Espíritu Santo en medio del pueblo; 
y cómo es que esos dos palos se juntan; la forma, la manera 
en que Dios lo está haciendo; y cómo ya lo vemos, eso, siendo 
cumplido.
 Y lo que falta es ya que Él cumpla algo que está por ocurrir; 
pero todo será en una manera tan sencilla que, cuando nos 
demos cuenta, ya todo ha ocurrido. Y esperamos que todo sea 
lo más cerca posible, esa apretura sea lo más cerca posible a la 
resurrección.

[Dr. José B. Pérez] Estén preparados. Lo que viene no es 
nada fácil; será algo duro. Pero ¿para qué estamos siendo 
preparados?, ¿para qué estamos con la armadura y la Espada 
en nuestra mano? Pues si estamos preparándonos no es para 
jugar bolitas (¿cómo se dice?), jugar chinese checkers [damas 
chinas], y jue-…; no. Estamos preparados para una guerra; y no 
con una guerra de puños y bates y armas, no; más bien es con 
la Palabra, la Espada, que es la Palabra.

 Efesios 6:10
 10 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el 
Señor, y en el poder de su fuerza.
 11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que 
podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.
 12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, Los vencedores que heredan todas las recompensas48
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sino contra principados, contra potestades, contra los 
gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes 
espirituales de maldad en las regiones celestes.

[JBP] Es una lucha no contra la persona, sino lo que está detrás 
de la persona; esos espíritus que los han agarrado, a personas 
que están combatiendo; lo cual, ya sabemos que no son esas 
personas, es lo que está detrás.
 Así que vendrá una lucha grande, y para eso Dios nos está 
preparando; para que después algunos no vayan a decir: “No se 
nos alertó que iba a venir esto tan fuerte”. Más bien van a decir: 
“Esto era lo que nos fue hablado; y gracias a Dios que estoy 
preparado, gracias a Dios que estoy mirando la Palabra, el Arca; 
gracias a Dios que estoy siguiéndola, gracias a Dios que lo que 
veo es lo que está allí”. ¿Por qué? Porque usted está ahí.
 La parte más importante y más gloriosa es que usted 
está dentro, está en el Lugar Santísimo, está en esa etapa en 
donde nada le podrá hacer daño. Las asechanzas del… y los 
dardos, no llegan allá, no llegan a ese lugar. Estamos tan y tan 
protegidos que no hay nada que nos toque.
 Y si alguno tiene que partir, no se preocupe, que en esos 
diitas va a resucitar; y si alguno todavía de - hasta que llegue 
ese momento parte, pues también va a resucitar, si es del grupo 
que va a resucitar.
 Y ya en esos días vamos a estar viendo más marcado las 
cosas, en cuanto a las guerras; que vean cómo va en aumento 
cada vez más.
 Y esto de Israel es muy significativo. Y ahora hasta las 
elecciones las van a adelantar; si no es el 30 de enero (me 
estaba diciendo el rabino Moshé) puede ser el 29 de febrero; en 
ese tiempo por ahí pueden ser las elecciones. Y dice que esto va 
a tomar unos meses. Después me escribe: “Esto va para largo”. Los vencedores que heredan todas las recompensas49
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 Y todo eso, sabemos lo que va a venir; pero ellos tienen 
que estar tranquilos, porque Ese del cual ellos están esperando: 
está; está en medio del pueblo; y ahí está la seguridad.

[Dr. José B. Pérez] Dice: [WMB] “Cuando ese Ángel empiece 
a sellar…”. Citas, hay una parte en el libro de Citas que dice 
que [WMB] “correrán”, o dice que “estarán llevando el Evangelio 
donde los gentiles jamás podrán llevarlo - jamás pensaron 
llevarlo”… :

 1555 - “236 Y allí mismo, tan pronto como ese Ángel 
sellador empiece a sellar esos 144.000, la puerta de la 
Iglesia gentil es cerrada, y los judíos llevan el Espíritu 
Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un avivamiento 
que barrerá al mundo entero! Y el poder de Dios será 
manifestado entre los judíos”.

[JBP] Ahora, vean que todo eso, ahí hizo él una concentración 
de lo que estaría Dios haciendo en este tiempo. Todo eso nos 
habla de esa Puerta de la Dispensación del Reino; llegará un 
momento en que, así como se cerró la Dispensación de la 
Gracia, se cerrará la Dispensación del Reino: con los 144.000; 
porque ellos tienen que entrar a la Dispensación del Reino.
 Y así como él le dijo allí a los hermanos56:
 —“No se preocupen, fue para preservación de vida”.
 —“¡Pero si te vendimos! ¿Y ahora qué vas a hacer con 
nosotros?”.
 Vean, cuando él se reveló a ellos, ellos estaban compungidos. 
Vean, ahí se cumple la Fiesta de la Expiación. Dice: [WMB] 

55 [Cita 15, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párr. 236]
56 Génesis 45:1-5

Los vencedores que heredan todas las recompensas50

 Y todo eso, sabemos lo que va a venir; pero ellos tienen 
que estar tranquilos, porque Ese del cual ellos están esperando: 
está; está en medio del pueblo; y ahí está la seguridad.

[Dr. José B. Pérez] Dice: [WMB] “Cuando ese Ángel empiece 
a sellar…”. Citas, hay una parte en el libro de Citas que dice 
que [WMB] “correrán”, o dice que “estarán llevando el Evangelio 
donde los gentiles jamás podrán llevarlo - jamás pensaron 
llevarlo”… :

 1555 - “236 Y allí mismo, tan pronto como ese Ángel 
sellador empiece a sellar esos 144.000, la puerta de la 
Iglesia gentil es cerrada, y los judíos llevan el Espíritu 
Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un avivamiento 
que barrerá al mundo entero! Y el poder de Dios será 
manifestado entre los judíos”.

[JBP] Ahora, vean que todo eso, ahí hizo él una concentración 
de lo que estaría Dios haciendo en este tiempo. Todo eso nos 
habla de esa Puerta de la Dispensación del Reino; llegará un 
momento en que, así como se cerró la Dispensación de la 
Gracia, se cerrará la Dispensación del Reino: con los 144.000; 
porque ellos tienen que entrar a la Dispensación del Reino.
 Y así como él le dijo allí a los hermanos56:
 —“No se preocupen, fue para preservación de vida”.
 —“¡Pero si te vendimos! ¿Y ahora qué vas a hacer con 
nosotros?”.
 Vean, cuando él se reveló a ellos, ellos estaban compungidos. 
Vean, ahí se cumple la Fiesta de la Expiación. Dice: [WMB] 

55 [Cita 15, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párr. 236]
56 Génesis 45:1-5

Los vencedores que heredan todas las recompensas 50

 Y todo eso, sabemos lo que va a venir; pero ellos tienen 
que estar tranquilos, porque Ese del cual ellos están esperando: 
está; está en medio del pueblo; y ahí está la seguridad.

[Dr. José B. Pérez] Dice: [WMB] “Cuando ese Ángel empiece 
a sellar…”. Citas, hay una parte en el libro de Citas que dice 
que [WMB] “correrán”, o dice que “estarán llevando el Evangelio 
donde los gentiles jamás podrán llevarlo - jamás pensaron 
llevarlo”… :

 1555 - “236 Y allí mismo, tan pronto como ese Ángel 
sellador empiece a sellar esos 144.000, la puerta de la 
Iglesia gentil es cerrada, y los judíos llevan el Espíritu 
Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un avivamiento 
que barrerá al mundo entero! Y el poder de Dios será 
manifestado entre los judíos”.

[JBP] Ahora, vean que todo eso, ahí hizo él una concentración 
de lo que estaría Dios haciendo en este tiempo. Todo eso nos 
habla de esa Puerta de la Dispensación del Reino; llegará un 
momento en que, así como se cerró la Dispensación de la 
Gracia, se cerrará la Dispensación del Reino: con los 144.000; 
porque ellos tienen que entrar a la Dispensación del Reino.
 Y así como él le dijo allí a los hermanos56:
 —“No se preocupen, fue para preservación de vida”.
 —“¡Pero si te vendimos! ¿Y ahora qué vas a hacer con 
nosotros?”.
 Vean, cuando él se reveló a ellos, ellos estaban compungidos. 
Vean, ahí se cumple la Fiesta de la Expiación. Dice: [WMB] 

55 [Cita 15, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párr. 236]
56 Génesis 45:1-5

Los vencedores que heredan todas las recompensas50

 Y todo eso, sabemos lo que va a venir; pero ellos tienen 
que estar tranquilos, porque Ese del cual ellos están esperando: 
está; está en medio del pueblo; y ahí está la seguridad.

[Dr. José B. Pérez] Dice: [WMB] “Cuando ese Ángel empiece 
a sellar…”. Citas, hay una parte en el libro de Citas que dice 
que [WMB] “correrán”, o dice que “estarán llevando el Evangelio 
donde los gentiles jamás podrán llevarlo - jamás pensaron 
llevarlo”… :

 1555 - “236 Y allí mismo, tan pronto como ese Ángel 
sellador empiece a sellar esos 144.000, la puerta de la 
Iglesia gentil es cerrada, y los judíos llevan el Espíritu 
Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un avivamiento 
que barrerá al mundo entero! Y el poder de Dios será 
manifestado entre los judíos”.

[JBP] Ahora, vean que todo eso, ahí hizo él una concentración 
de lo que estaría Dios haciendo en este tiempo. Todo eso nos 
habla de esa Puerta de la Dispensación del Reino; llegará un 
momento en que, así como se cerró la Dispensación de la 
Gracia, se cerrará la Dispensación del Reino: con los 144.000; 
porque ellos tienen que entrar a la Dispensación del Reino.
 Y así como él le dijo allí a los hermanos56:
 —“No se preocupen, fue para preservación de vida”.
 —“¡Pero si te vendimos! ¿Y ahora qué vas a hacer con 
nosotros?”.
 Vean, cuando él se reveló a ellos, ellos estaban compungidos. 
Vean, ahí se cumple la Fiesta de la Expiación. Dice: [WMB] 

55 [Cita 15, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párr. 236]
56 Génesis 45:1-5



Los vencedores que heredan todas las recompensas 51

“Llorarán, se lamentarán”57. Y ellos lo recibirán.
 Y ahí está lo que hablamos hace poco: ese cuarto Mesías 
(de esa raya que él hizo ahí en el dibujo), el cual no faltará uno 
que se siente en el Trono de David; y Ese será el que Dios tiene 
en este tiempo.
 Ya ahí como que cerramos la pregunta que él tenía allí en 
ese escrito. Podemos poner ese escrito en este Estudio, porque 
ahí es donde ya el “llena blancos” se llenó; se colocó ya quién.
 Es el mismo Yo SoY, pero el Yo SoY tiene un nombre.
 Bueno, que Dios les bendiga, les guarde.
 Y hoy miércoles, 1.º de noviembre, también tienen reunión 
los hermanos allá en Venezuela, con el reverendo Jesús 
Barrolleta; es la reunión mensual que tienen ellos allí en 
Valencia, Venezuela; y también en los demás países que están 
reunidos en el día de hoy.
 Hoy creo que el hermano Miguel está viajando a Bolivia, ya 
mañana comenzarán las actividades allá. No sé si hoy tengan 
alguna actividad; y si tienen, pues pueden colocar este audio.
 Y mañana pues también tienen actividad allá, creo que es 
con el hermano Adán; y el viernes también tienen actividades; 
Jhonny, también el reverendo Jhonny Zambrana; también 
nuestro hermano Christian Jessen; en los lugares donde el 
hermano Miguel va a estar, también van a venir ministros de 
diferentes lugares de Bolivia.
 Así que pedimos a Dios la bendición… Ah, aquí me pasaron 
el itinerario: Mañana jueves estará con Jhonny Zambrana, y 
con Adán Graz en la tarde; el viernes estará en una reunión de 
pastores con Ángelo Salas en la mañana; y el sábado tiene una 

57 [“LAS EDADES” sin editar, pág. 44, párrs. 345-347 / 60-1204M “La 
revelación de Jesucristo”, párrs. 334-335] [Citas, pág. 41, párr. 334: 60-
1204M “La revelación de Jesucristo”, párrs. 334-335] [Compilación, pág. 
190]
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reunión de ministros (que es el primer sábado del mes, este 
sábado) con Christian Jessen; y el domingo… ahí no sé si… 
parece que él cambió, porque él estaba mandando un audio de 
que bajen a Santa Cruz; posiblemente es para no tener que ir 
hasta allá, y van a tenerla acá; pero como lo tenga el hermano 
Miguel…
 Y pedimos a Dios que lo bendiga, lo guarde; y todo lo que 
Dios tenga allí para Bolivia sean bendiciones; porque deseamos 
bendiciones para los hermanos.
 Estuve viendo que Bolivia, creo que fue otro país que iba a 
estar rompiendo relaciones con Israel; no sé si ya lo hicieron. 
¡En tremendo problema se metieron!
 Ahora vean que cuando ya está terminando la Obra de Dios 
en cada continente, en cada país, viene un juicio.
 Estados Unidos, dice el hermano Branham que lo que vio 
cuando vio para atrás, volteó (ahí está colocando el quinto 
Elías), miró hacia Norteamérica y lo que vio fueron cráteres y 
humo58.
 Pero recuerden que eso continúa hacia la América Latina. 
Y deseamos que la América Latina no sufra y no tenga 
consecuencias tan desastrosas; pero ya, un país que se vaya 
en contra de Israel, dice que “el que te bendiga será bendito, y 
el que te maldiga será maldito”59.
 Colombia creo que también está por… o si ya no lo hizo. 
¿Todavía no? Pero ya lo habló, que quería también tumbar las 
relaciones con Israel.
 Cómo todo eso se refleja también hasta en los líderes 
políticos. Muchas veces no saben lo que ocasionan para su 
país.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.

58  Las Edades, pág. 361, párr. 14
59  Génesis 12:3, Números 24:9
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 Y… Bolivia (vea), sí [lee la noticia]: “Bolivia rompe 
relaciones con Israel”60; o sea que ya todo eso estamos 
viendo cómo está ocurriendo.
 Y pedimos que Dios guarde a los escogidos, a los hermanos 
creyentes en el Mensaje, también los del hermano Branham 
que están allá: que Dios los guarde; porque no deseamos que 
reciban los juicios por acciones que hacen los líderes políticos, 
lo cual no saben que eso trae consecuencias a su país.
 Aunque sabemos que son colocados gobernantes, reyes, y 
todo eso, por el reino de este… del reino gentil, que es…
 [Lee la noticia]: “Chile y Colombia llaman a consulta a 
sus embajadores en Israel”61.
 ¡Imagínate! O sea que tiene que haber un motivo para que 
reciban lo que tengan que recibir.
 Chile, toda esa franja completa, desde el Canadá, esa franja 
completa se va al mar; o sea que… todo eso es juicio.
 Bueno, pero vamos a irnos. Y estábamos hablando de las 
recompensas. ¿Cuál era el tema? “LOS VENCEDORES QUE 
HEREDAN TODAS LAS RECOMPENSAS”, ese es el tema 
para esta ocasión.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros y hermanos en los diferentes países.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

60 Bolivia rompe relaciones con Israel; Colombia y Chile convocan 
a embajadores. (2023, Noviembre 1). Teletica. Recuperado el 1 
de noviembre, 2023, de https://www.teletica.com/internacional/
bolivia-rompe-relaciones-con-israel-colombia-y-chile-convocan-a-
embajadores_345334
61 Chile y Colombia llaman a consulta a sus embajadores en Israel 
- Aurora. (2023, Noviembre 1). Aurora Israel. Recuperado el 1 de 
noviembre, 2023, de https://aurora-israel.co.il/chile-y-colombia-llaman-
a-consulta-a-sus-embajadores-en-israel/
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Jueves, 2 de noviembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Una revelación
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos reunidos allá en Santa 
Cruz, Bolivia, junto al misionero Miguel Bermúdez Marín, el 
cual estará hoy en la mañana en la congregación que pastorea 
el reverendo Jhonny Zambrana, iglesia “La Voz del Lugar 
Santísimo”; y en la tarde estará con nuestro hermano, reverendo 
Adán Graz, iglesia “La Estrella Resplandeciente de la Mañana”; 
hoy jueves 2 de noviembre de este año 2023.
 Y a todos los que están también allí de los diferentes lugares 
de Bolivia; y nuestra hermana Ruth, nuestro hermano Gerson 
y todos los que lo acompañan; y todos los que están también 
viendo y escuchando a través del satélite Amazonas o internet.
 En el Evangelio según San Lucas nos dice, en el capítulo 
10, verso 13:

 San Lucas 10:13
 13 ¡Ay de ti, Corazín! ¡Ay de ti, Betsaida! que si en 
Tiro y en Sidón se hubieran hecho los milagros que se han 
hecho en vosotras, tiempo ha que sentadas en cilicio y 
ceniza, se habrían arrepentido.
 14 Por tanto, en el juicio será más tolerable el castigo 
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para Tiro y Sidón, que para vosotras.
 15 Y tú, Capernaum, que hasta los cielos eres levantada, 
hasta el Hades serás abatida.
 16 El que a vosotros oye, a mí me oye; y el que a 
vosotros desecha, a mí me desecha; y el que me desecha a 
mí, desecha al que me envió.
 17 Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun 
los demonios se nos sujetan en tu nombre.
 18 Y les dijo: Yo veía a Satanás caer del cielo como un 
rayo.
 19 He aquí os doy potestad de hollar serpientes y 
escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os 
dañará.

[Dr. José B. Pérez] Recuerden esa Escritura del libro de Los 
Sellos, página 146, donde nos dice que [WMB] “al mismo tiempo 
que el diablo cae del Cielo y se encarna, el Espíritu Santo sube 
y viene encarnado en un hombre”1. Eso está en la página 146 
del libro de Los Sellos.

Y él escribe en el libro de Los Sellos:
[WSS] «El Espíritu Santo encarnado en un hombre»2.

1 Los Sellos, pág. 146, párr. 192
2 Estudio Bíblico #215, 2022/jun/26 (domingo), págs. 30-31 (f), págs. 
220-221 (T2) / Estudio Bíblico #236, 2022/sep/09 (viernes), págs. 28-29 
(f) (T2) / Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/
nov/17 (jueves), pág. 57 (f), pág. 67 (T3) / Estudio Bíblico #286, 2023/
mar/03-2 (viernes), pág. 17 (f), pág. 45 (T1) / Estudio Bíblico #327, 2023/
jul/23 (domingo), pág. 63 (f), pág. 219 (T4)
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2 Estudio Bíblico #215, 2022/jun/26 (domingo), págs. 30-31 (f), págs. 
220-221 (T2) / Estudio Bíblico #236, 2022/sep/09 (viernes), págs. 28-29 
(f) (T2) / Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/
nov/17 (jueves), pág. 57 (f), pág. 67 (T3) / Estudio Bíblico #286, 2023/
mar/03-2 (viernes), pág. 17 (f), pág. 45 (T1) / Estudio Bíblico #327, 2023/
jul/23 (domingo), pág. 63 (f), pág. 219 (T4)
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo, verso 20 del capítulo 10 de 
San Lucas:

 San Lucas 10:20
 20 Pero no os regocijéis de que los espíritus se os 
sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres están 
escritos en los cielos.
 21 En aquella misma hora Jesús se regocijó en el 
Espíritu, y dijo: Yo te alabo, oh Padre, Señor del cielo y 
de la tierra, porque escondiste estas cosas de los sabios 
y entendidos, y las has revelado a los niños. Sí, Padre, 
porque así te agradó.
 22 Todas las cosas me fueron entregadas por mi Padre; 
y nadie conoce quién es el Hijo sino el Padre; ni quién es 
el Padre, sino el Hijo, y aquel a quien el Hijo lo quiera 
revelar.
 23 Y volviéndose a los discípulos, les dijo aparte: 
Bienaventurados los ojos que ven lo que vosotros veis;
 24 porque os digo que muchos profetas y reyes desearon 
ver lo que vosotros veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y 
no lo oyeron.

UNA REVELACIÓN

[Dr. José B. Pérez] En esta pequeña plática de esta ocasión, 
quiero compartir con ustedes unos lugares aquí, en el mensaje 
“PERSEVERANTE”3. Nos dice nuestro hermano Branham en 
la oración al principio:

3 64-0619 “Perseverante”, párrs. 9-10, 39-45, 62-66 - [Estudio “Entrar 
al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), pág. 37 (f), pág. 79 
(T1)]
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 9 Nuestro Padre celestial, Tú conoces las necesidades 
aun antes que te las pidamos. Jesucristo nos enseñó eso 
cuando dijo: “Vuestro Padre sabe de qué cosas tenéis 
necesidad antes que vosotros le pidáis”, sin embargo, 
también nos manda que te pidamos.
 10 Cuando Él miró el campo listo para la cosecha, Él 
siendo el mismo Señor de la mies, dijo: “La mies, a la 
verdad es mucha, mas los obreros pocos; por tanto rogad 
al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies”, y de 
esa manera, ligándose de tal manera con los hombres, 
mostrando que solamente obra a través del hombre. Él 

ha escogido al hombre para que 
este obre por Él. Él pudo haber 
escogido el sol para que predicase 
el Evangelio, o el viento, o los 
árboles, o aun las estrellas. Pero 
más bien, escogió al hombre ([JBP] 
y él escribe allí): [WSS] «obra por el 

hombre». Él se vela o se esconde por dentro, para que el 
incrédulo no lo vea, y se revela a quien Él quiere.

[JBP] Porque vean (en la Escritura que leímos allí), es a quien 
Él desea revelarle, Él desea mostrarle Quién es Él; porque 
conociendo al instrumento en cada edad y en cada dispensación, 
por consiguiente estaría esa persona conociendo la Obra que 
Dios estaría llevando a cabo en ese tiempo.
 Y si no pueden ver al instrumento que Dios ha enviado en 
cada edad o en cada dispensación, la persona entonces estaría 
perdida, y no estaría viendo el cumplimiento para lo cual Dios ha 
enviado a ese profeta mensajero en medio del pueblo.
 Y así es en este tiempo final, en el cumplimiento de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, el cumplimiento Una revelación60
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de ese Ángel Fuerte de Apocalipsis 10, el cual viene clamando, 
rugiendo como ruge un león y siete truenos emitiendo sus voces.
 Es una Obra que Él está llevando a cabo; y esa Obra es 
hecha luego de hacer intercesión allí con Su Sangre hasta por 
el último escogido; lo cual, ya hizo esa labor.
 Y para traer el Título de Propiedad, se supone que ya eso 
ha ocurrido en el Cielo: que Él deje el Trono de Intercesión. O 
sea que no podía tomar el Libro y abrirlo, y traerlo a la Tierra y 
entregarlo a un hombre —ese Título de Propiedad—, mientras 
Él estaba haciendo intercesión en el Cielo.
 Lo cual ya ha ocurrido: que Él ya terminó esa Obra de 
Intercesión en el Cielo, ha tomado el Libro, el Título de Propiedad, 
y lo ha traído a la Tierra; y está clamando, rugiendo como ruge 
un león, y Siete Truenos están dando sus voces a la Iglesia-
Novia, conforme a como fue prometido y profetizado y hablado 
en el libro del Apocalipsis; lo cual nuestro hermano Branham 
nos habla, y dice que la Fe de Rapto está en los Truenos4.
 O sea que los Truenos es lo que la Novia necesita para irse 
de aquí, de esta Tierra, y lo está cumpliendo en una Gran Carpa 
Catedral.
 Vean, todo eso es traído a la Iglesia-Novia por medio de ese 
instrumento. Y todo aquel que ve y recibe al instrumento está 
recibiendo la Obra por la cual Él ha enviado a esos ministerios 
en medio de la Iglesia: para que no se denominacionalice5 la 
Iglesia en este tiempo final; y cumpla la promesa de darle a la 
Iglesia-Novia la Fe de Rapto.
 El que ve ese instrumento y lo recibe en su alma…: “El 
que recibe a profeta, merced de profeta recibe”6; o sea, las 

4 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
5 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 (f), pág. 93 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 32]
6 San Mateo 10:41
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bendiciones que ese profeta trae en medio del pueblo de Dios, 
correspondiente a ese tiempo que la persona está viviendo.
 Y el que recibe y ve la Obra que Dios está llevando a cabo 
por medio de él, automáticamente ahí la persona tiene que estar 
consciente que eso es por revelación; y ya ahí dice: “Señor, 
gracias que me revelaste este misterio, me abriste el misterio 
del Séptimo Sello, y ahora estoy viendo la Obra que estás 
llevando a cabo”.
 Pero ¿por qué la está viendo? Porque está mirando detrás 
del velo, está mirando a Aquel que está obrando a través de ese 
velo de carne.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren otra partecita aquí, en donde 
nos dice en la página 7 de este mensaje “PERSEVERANTE”, 
dice:

 39 Ahora, Moisés, este intelectual fugitivo, este profeta 
fugitivo, quien se encontraba allá del lado atrás del desierto, 
allá se casó con esta bella mujer etíope, y por ella tenía un 
hijo llamado Gersón. Y un cierto día, él siendo un hombre 
ya de ochenta años, andaba pastoreando las ovejas, allá por 
el desierto. Y a la vista ya parecía no tener posibilidades, 
como ministro. Pero de repente se encontró con una zarza 
ardiendo con fuego, la cual no se consumía, sino que seguía 
ardiendo. Él se apartó del camino para ver qué cosa era; y 
de repente entró en la presencia de Dios y escuchó la Voz de 
Dios. Y era la Columna de Fuego en la zarza, hablándole. 
Y antes, cuando estaba tan atemorizado de aun acercarse 
a Egipto, sabiendo que el faraón le quitaría la vida, pero 
ahora no había nada que le podía estorbar.
 40 Y en veces, cuando un hombre ha estado en la 
presencia de Dios, y escucha la Voz de Dios, él hace cosas Una revelación62
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tan irracionales, al modo de pensar normal de la gente, 
que les parece ridículo.
 41 Y aquí vemos a un hombre quien temía acercarse a 
Egipto, hasta con ejército, lo cual se hubiera formado de 
todo el pueblo esclavo. Pero aquí lo vemos al día siguiente, 
un hombre de ochenta años, con la barba hasta la cintura, 
su cabeza calva brillando en el sol, traía una vara chueca 
en la mano, su esposa sobre la mula con el chico al lado, 
e iba con los ojos brillantes, alabando a Dios.
 “¿A dónde vas, Moisés?”.
 42 “Voy para Egipto para tomar el mando” ([JBP] eso 
fue después que tuvo ese encuentro con Dios allí). Era una 
invasión compuesta de un solo hombre. ¿Por qué? Porque 
él había estado en la presencia de Dios. Él vio lo que Dios 
podía hacer con una simple vara. Él no sabía lo que Dios 
haría con un ejército, pero sí sabía lo que podía hacer con 
una vara.

[JBP] Recuerden que Dios le estaba mostrando allí todo ese 
poder, del cual Dios le estaba dando a Moisés para ir y libertar 
a Su pueblo, al pueblo que estaba esclavizado.

 43 Y yo no sé qué podrá hacer Dios con las 
denominaciones. Pero sí sé lo que puede hacer con un 
solo hombre que se rinda completamente a la voluntad de 
Dios. Es todo cuanto Él necesita, una sola persona, usted. 
Entonces puede ser perseverante, nada le puede impedir.

[JBP] Ahora vean aquí cómo él dice:

 [43] … yo no sé qué podrá hacer Dios con las 
denominaciones. Una revelación63
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[JBP] Dios no trata con las denominaciones, Dios no trata con 
las organizaciones, y más cuando está eso ya hablado: que las 
denominaciones es muerte; por lo tanto, Dios no está ahí en la 
muerte.

 [43] Pero sí sé lo que puede hacer con un solo hombre 
que se rinda completamente a la voluntad de Dios. Es todo 
cuanto Él necesita, una sola persona, usted. Entonces 
puede ser perseverante, nada le puede impedir.
 44 Moisés había entrado en la presencia de Dios, y había 
escuchado Su Voz en un milagro, una señal. Él sabía que 
Dios era un Fuego consumidor, y aquí lo estaba viendo en 
una Columna de Fuego, en la zarza. Allí se olvidó de toda 
su educación, y toda su teología. Y él estaba consciente 
de una sola cosa: que existía un Dios, y él ahora tenía Su 
orden. Y una vara chueca era más que suficiente. Él había 
estado en la presencia de Dios.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y la flecha hacia la Piedra 
Angular.

[JBP] ¿Dónde está la presencia de Dios? En el Lugar Santísimo, 
en la Edad de la Piedra Angular.
 Y todo aquel que escucha la Voz de Dios por medio del 
instrumento que Dios tiene en este tiempo final, cumpliendo la 
etapa más importante del Programa Divino, que es la etapa de 
la Edad de la Piedra Angular en esta Dispensación del Reino: 
está escuchando la Voz de Dios.
 Y ese hombre, ese ministro, esa persona que escucha la 
Voz de Dios y se rinde completamente a la voluntad de Dios, eso 
es todo lo que Dios necesita: personas rindiéndose al Señor, a Una revelación64
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la voluntad de Dios, a recibir lo que Dios trae por medio de ese 
mensajero.
 Ahora miren, en la página 8, sigue ahí diciendo una partecita 
más [“PERSEVERANTE”]:

 45 No importaba cuántos hombres entrenados tenía 
Egipto, ni ninguna de estas cosas. Poco le importaba a 
Moisés, porque él había estado en la presencia de Dios, y 
era perseverante. Y estaba bajando a Egipto para tomar 
el mando, en contra de miles y miles de hombres, bien 
entrenados, los cuales tenían escudos y todo, y él con solo 
una vara chueca. ¡Páralo, si puedes!

[JBP] Paren, traten de parar a una persona que se rinda 
completamente a Dios. ¡Párenlo si pueden! Ese escogido de 
Dios va directo a pegarle al blanco, va directo a pegarle a las 
promesas de este tiempo final; lo cual es su transformación.
 ¡Nada lo puede parar!, ni ninguna circunstancia, porque se 
ha encontrado con Dios, ¿dónde? En el Lugar Santísimo.
 Todo aquel que está en el Lugar Santísimo se ha encontrado 
con Dios, y no hay nadie que lo pueda parar.

 [45] Pero la verdad es que no hubo nada que le podía 
impedir el paso. Y así fue. Él llegó a Egipto y tomó el 
mando por cuanto era perseverante. Él sabía con certeza 
absoluta que había estado en la presencia de Dios, y 
había escuchado la Voz de Dios saliendo de la presencia 
de Dios. Amén. Y no solamente era una Voz, pero era una 
Voz escritural.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Una Voz escritural». Una revelación65
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 10, vamos a leer 
esta partecita aquí [“PERSEVERANTE”]:

 62 Hallamos que Sansón fue otro gran juez en Israel. 
Ahora, mucha gente se imagina a Sansón teniendo unos 
hombros como las puertas de una bodega. Pero no habría 
nada misterioso en que un hombre de tal cuerpo tomase 
las puertas de la ciudad de Gaza, y se las llevara, o que 
despedazara a un león ([JBP] o sea, si llega a tener ese tipo 
de cuerpo, no habría nada misterioso). Pero Sansón fue un 
hombre muy pequeño, como diríamos, un renacuajo, un 
muchachito de cabello chinito ([JBP] o sea, ondulado), y muy 
apegado a la mamá, y tenía siete rizos. Cualquiera podría 
entender que un hombre grande de, digamos, tres metros 
de alto, tomara un león y lo despedazara, seguro. Pero lo 
raro era, este hombre tan pequeño, quien aparentaba ser 
tan débil, hasta que el Espíritu de Dios posaba sobre él. 
Entonces, ya no era Sansón, sino el Espíritu del Señor.
 63 Por eso mismo tampoco fueron los mismos apóstoles; 
porque Jesús los escogió, casi a todos ellos, sin aun poder 
firmar sus propios nombres. Él no escogió a sacerdotes 
preparados. Tampoco escogió a teólogos, sino escogió a 
pescadores y pastores de animales. Escogió a estos que 
eran sin letras y del vulgo, para entonces tomar aquello 
en Sus manos, y tomar la nada y de ellos hacer algo. Esa 
es Su naturaleza. Él no toma los eruditos, ni los tremendos 
colegios. Toma más bien aquello que sabe que no es nada, 
a donde Él mismo se puede meter y de ello hacer algo.

[JBP] Los que piensan que son…: “No, que yo soy esto, yo soy 
lo otro; que si yo tengo tanto tiempo, que si yo tengo lo otro”. 
Dios no usa personas así. Dios usa personas que se dejen Una revelación66
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usar. Él usa los “nada” para hacerlos ALGUIEN; y Dios ve los 
“alguien” y los pone a ser NADA.

 64 Hallamos pues que este Sansón era de nacimiento 
nazareno. Tenía sus siete rizos, que le colgaban por la 
espalda. Y cuando venía sobre él el Espíritu del Señor, él 
no temía a nada. ¿Por qué? Él era persistente, por cuanto 
podía sentir que con él estaba aquel voto nazareno. Por 
cuanto él podía con la mano sentir que tenía sus siete 
rizos, sabía que estaba en la voluntad de Dios, y que nada 
le podía atar. La ciudad no lo podía atar.

[JBP] Ahora vean: [WMB] “él podía (dice) con la mano sentir que 
tenía sus siete rizos”: Los Siete Truenos.
 Ahora, recuerden que los Siete Truenos, eso cada escogido 
los puede sentir, y puede decir… Porque él allí sabía que estaba 
en la voluntad de Dios, y nada… Vean, el escogido con los Siete 
Truenos siendo escuchados en este tiempo, ¡nada podrá atarlo 
a ninguna denominación a ese escogido! Ese escogido está 
agarrado de esos siete rizos (como dice allí) que Sansón estaba 
agarrado, él los podía palpar; y el escogido puede palpar esos 
Siete Truenos, y nada lo podrá atar, ninguna denominación.

 [64] La ciudad no lo podía atar. El león no le pudo 
matar. Él aun tomó la quijada de un asno, y esta ya bien 
seca, y con ella acabó con mil filisteos.
 65 Ahora, usted sabe, los cascos de aquella gente eran 
de latón, y de una pulgada de grueso. ¿Saben lo que 
sucedería al chocar un hueso seco del desierto contra 
un casco de latón? El hueso volaría en mil pedacitos. 
Pero Sansón, solito, se paró contra mil filisteos, y los 
mató a todos con la quijada del asno. ¿Por qué? Porque Una revelación67
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fue persistente. Cada vez que tumbaba un filisteo, sentía 
nuevamente el voto nazareno.
 66 Ahora, ¿cómo será posible que la iglesia, quien 
reclama ser renacida del Espíritu de Dios, venga a tantas 
reuniones como esta, y están viendo constantemente la 
vindicación de la resurrección del Señor Jesucristo, y 
reclaman estar llenos del Espíritu Santo, y a la vez se 
mantienen sentados tan calmadamente y permiten que 
Satanás les empuje para allá y para acá? Es una cosa 
rara, en verdad. Pero por cuanto usted puede sentir la 
presencia del Espíritu Santo, y saber que es Su Palabra, y 
conocer Su promesa para este día, entonces debe usted ser 
persistente para hacer fuerza hasta obtener el resultado 
justo. ¡Hay que ser perseverante! ¡Manténgase en pie! 
Dios lo ha prometido. ¡No es usted, es Dios mismo!

[JBP] ¡Manténgase en pie, perseverando, haciendo fuerza, 
hasta obtener el resultado!; el resultado de esa Palabra, esa 
Gran Voz de Trompeta, esos Siete Truenos tronando, dándole 
así la fe para que usted y yo seamos pronto transformados.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 118, párrafo 
1043, nos dice allí [antigua revisión]:

 10437 - “98 Cuando Dios en alguna manera desea 
hacerlo, revelártelo a ti, la pregunta que está en tu mente, 
no hay más duda, no hay más pregunta de ello. Esto es 
una revelación”.

 [JBP] “UNA REVELACIÓN”�

7 [Cita 1043: 63-1216 “Hemos visto Su Estrella y hemos venido a 
adorarle”, párr. 98]
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 Que Dios me los bendiga, Dios los guarde; y continúen, 
hermanos y hermanas allá en Bolivia, perseverando, 
presionando hacia las promesas, en pie escuchando la Voz 
directamente desde el Lugar Santísimo.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde, a todos los 
hermanos allá reunidos en la congregación del reverendo 
Jhonny Zambrana, y también en la congregación del reverendo 
Adán Graz, y en todas las congregaciones: allá la del reverendo 
Ángelo Salas, reverendo Christian Jessen, reverendo Rafael 
Mamani allá en La Paz, y todos los hermanos allá en La Paz.
 Y todos los ministros, colaboradores, colaboradoras, 
hermanos y hermanas de Bolivia: ¡Sigan en pie, perseverando, 
hasta obtener la promesa de su transformación!
 “UNA REVELACIÓN”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. Continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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ESTUDIO BÍBLICO #356
VIERNES, 3 DE NOVIEMBRE DE 2023

[Dr. José B. Pérez] Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y todos los ministros, hermanos y hermanas, reunidos 
en la iglesia “La Voz de los Dos Olivos”, iglesia que pastorea el 
reverendo Ángelo Salas allá en Santa Cruz, Bolivia; y todos los 
ministros, hermanos y hermanas también, que están conectados 
a través del satélite Amazonas o internet, hoy viernes 3 de 
noviembre de este año 2023.
 Para esta ocasión buscamos en el Evangelio según 
San Lucas, capítulo 7, verso 11, que es la Escritura que usó 
nuestro hermano William en este tema que estaremos viendo y 
escuchando:

LA PRESENCIA DE JESÚS
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 6 de diciembre de 2013
Cayey, Puerto Rico

Escritura: San Lucas 7:11-17

[Dr. José B. Pérez] Y nos dice San Lucas, capítulo 7, verso 11:
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 San Lucas 7:11
 11 Aconteció después, que él iba a la ciudad que se 
llama Naín, e iban con él muchos de sus discípulos, y una 
gran multitud.
 12 Cuando llegó cerca de la puerta de la ciudad, he 
aquí que llevaban a enterrar a un difunto, hijo único de su 
madre, la cual era viuda; y había con ella mucha gente de 
la ciudad.
 13 Y cuando el Señor la vio, se compadeció de ella, y le 
dijo: No llores.
 14 Y acercándose, tocó el féretro; y los que lo llevaban 
se detuvieron. Y dijo: Joven, a ti te digo, levántate.
 15 Entonces se incorporó el que había muerto, y 
comenzó a hablar. Y lo dio a su madre.
 16 Y todos tuvieron miedo, y glorificaban a Dios, 

diciendo: Un gran profeta se 
ha levantado entre nosotros; 
y: Dios ha visitado a su 
pueblo.

 17 Y se extendió la fama de él por toda Judea, y por 
toda la región de alrededor.

[JBP] Y ahí escribe al lado: [WSS] «Profeta».

LA PRESENCIA DE JESÚS

[JBP] Ese es el tema del mensaje que estaremos viendo y 
escuchando en esta ocasión.
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ROMPIENDO BARRERAS - PARTE 3
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 30 de noviembre de 1996
Cristianópolis, Goiás, Brasil
 Ahora, Cristo viene clamando a gran voz. Es una Gran 
Voz de Trompeta, es la Voz de Cristo con el Mensaje del 
Evangelio del Reino, clamando. Y nos dice que clama 
como cuando ruge un león, y siete truenos emiten sus 
voces.
 Ahora, ¿por qué clama como cuando ruge un león? 
Porque no viene como Cordero, sino que viene como 
León. Como Cordero tenía que ser un balido, no un clamor 
como un león.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “ADVERTENCIA, LUEGO 
EL JUICIO”1, en la página 40, nos dice el reverendo William 
Branham:

 193 ¿No le aman ustedes? Piensen en lo que somos. 
Miren cuán lejos estamos en la carretera, amigos. Solo 
miren atrás a la carretera más allá, en los días de Lutero 
y de Wesley, y a través de las edades. Miren aquí en dónde 

estamos: justamente aquí en el tope de 
la Pirámide ([JBP] y ahí dibuja una Piedra 
Angular); justamente aquí donde Dios 

lo ha probado, donde la Biblia ha sido perfectamente 
revelada a través de los siete Sellos, esperando solo por 
aquellos siete misterios 
([JBP] y escribe): [WSS] 

1 [63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero advertirle”, 
párr. 193] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 76]
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«Los 7 Truenos» justamente al final, en la Venida del 
Señor y el rapto de la Iglesia, que podría suceder antes 
del amanecer.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Los Truenos en la Venida del Señor».

Y al lado también escribe: [WSS] «La Carretera del Rey».

Y ahí al final también: [WSS] «Antes del Milenio, Día del 
Reino Milenial en la Dispensación del Reino».

Y también ahí en la página del frente, ahí escribe: [WSS] «el 
Rapto = antes del amanecer [del Milenio]». Y ahí abajo 
escribe: [WSS] «No lo harán los que estén en pecados e 
incredulidad».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]:
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 [WSS] Ahora, “siete truenos emiten sus voces”. La 
Venida de Cristo como el León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores, clamando como cuando 
ruge un león, o sea, clamando con el Mensaje del Evangelio 
del Reino, representado en la Gran Voz de Trompeta, vean 
ustedes, produce Siete Truenos.
 [Apocalipsis 10:3] “… cuando hubo clamado, siete 
truenos emitieron sus voces”.
 Es como cuando un avión rompe la barrera del sonido, 
que seguidamente se escuchan unas explosiones, unos 
truenos; es que ha sido rota una barrera: la barrera del 
sonido.
 Y ahora aquí, con la Venida de Cristo como el León 
de la tribu de Judá, encontramos que la barrera del 
razonamiento o de la razón y otras barreras son rotas; ahí 
tenemos esa explosión consecutiva por siete ocasiones; 
siete truenos emitiendo sus voces con la Venida de Cristo 
clamando como cuando un león ruge, porque están siendo 
rotas todas las barreras que tienen que ser rotas.

[Dr. José B. Pérez] Hay un escrito de la Escritura de Mateo 14, 
verso 14 al 21, de esa Escritura que la colocaron en un estudio 
bíblico; y allí él dice:

 San Mateo 14:14
 14 Y saliendo Jesús, vio una gran multitud, y tuvo 
compasión de ellos, y sanó a los que de ellos estaban 
enfermos.
 15 Cuando anochecía, se acercaron a él sus discípulos, 
diciendo: El lugar es desierto, y la hora ya pasada; 
despide a la multitud, para que vayan por las aldeas y 
compren de comer. Estudio Bíblico #35677

 [WSS] Ahora, “siete truenos emiten sus voces”. La 
Venida de Cristo como el León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores, clamando como cuando 
ruge un león, o sea, clamando con el Mensaje del Evangelio 
del Reino, representado en la Gran Voz de Trompeta, vean 
ustedes, produce Siete Truenos.
 [Apocalipsis 10:3] “… cuando hubo clamado, siete 
truenos emitieron sus voces”.
 Es como cuando un avión rompe la barrera del sonido, 
que seguidamente se escuchan unas explosiones, unos 
truenos; es que ha sido rota una barrera: la barrera del 
sonido.
 Y ahora aquí, con la Venida de Cristo como el León 
de la tribu de Judá, encontramos que la barrera del 
razonamiento o de la razón y otras barreras son rotas; ahí 
tenemos esa explosión consecutiva por siete ocasiones; 
siete truenos emitiendo sus voces con la Venida de Cristo 
clamando como cuando un león ruge, porque están siendo 
rotas todas las barreras que tienen que ser rotas.

[Dr. José B. Pérez] Hay un escrito de la Escritura de Mateo 14, 
verso 14 al 21, de esa Escritura que la colocaron en un estudio 
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 16 Jesús les dijo: No tienen necesidad de irse; dadles 
vosotros de comer.
 17 Y ellos dijeron: No tenemos aquí sino cinco panes y 
dos peces.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Hoy: el Maná escondido: los 
7 Truenos y el 7mo Sello».

 18 Él les dijo: Traédmelos acá. 
 19 Entonces mandó a la gente recostarse sobre la 
hierba; y tomando los cinco panes y los dos peces, y 
levantando los ojos al cielo, bendijo, y partió y dio los 
panes a los discípulos, y los discípulos a la multitud.
 20 Y comieron todos, y se saciaron; y recogieron lo que 
sobró de los pedazos, doce cestas llenas.
 21 Y los que comieron fueron como cinco mil hombres, 
sin contar las mujeres y los niños.

[JBP] Allí vean cómo él representa esos cinco panes y los dos 
peces en el Maná escondido, en los Siete Truenos y el Séptimo 
Sello.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo, más adelantito en ese mismo 
mensaje [“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]:

 [WSS] (…) Ahora podemos ver cómo el Arcángel 
Gabriel estuvo presente en la Tierra, dando a conocer esas 
Buenas Nuevas a ciertas personas que fueron elegidas por Estudio Bíblico #35678
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Dios para recibir esa revelación del Cielo…
 [JBP] Vean, Gabriel, nos dice el reverendo William Branham 
que anunció la Primera Venida de Cristo, y dice: [WMB] “El 
Arcángel Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo”2.
 Y Gabriel allí, dice que estuvo presente en la Tierra; allí 
estaba dando las Buenas Nuevas de la Primera Venida del 
Señor; y estuvo presente en este tiempo final dando las Buenas 
Nuevas a esas personas que fueron elegidas por Dios para 
recibir esa revelación, y así obtener el conocimiento de lo que 
estaría precursando.
 Y sigue diciendo:
 [WSS] … del nacimiento de la Primera Venida del 
Mesías.

 [JBP] O sea, esa era la revelación del Cielo que trajo Gabriel:
 [WSS] … del nacimiento de la Primera Venida del 
Mesías.
 Sin embargo, esa revelación no fue dada al sumo 
sacerdote, ni al Concilio del Sanedrín, no fue dada a los 
doctores en divinidad, no fue dada a los teólogos de aquel 
tiempo, sino a personas sencillas.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE?”3, en la 
página 9, el párrafo 49 dice:

 61 Y eso no ha cambiado nada 
hoy, pues el Espíritu Santo está 
precursando la Venida del Señor 

2 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación, pág. 25]
3 59-0510E “¿Quién es Este?”, párr. 61
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Jesús. Y mientras el Espíritu Santo comienza a extenderse 
por [toda] la Tierra, los fuegos de los avivamientos 
han comenzado a arder por todo sitio, grandes señales 
y maravillas han sido hechas, se han llevado a cabo 
sanidades, profecías han salido. Toda la plenitud de las 
bendiciones apostólicas han vuelto a la Iglesia otra vez. 
Así que, como fue entonces, así es ahora, el espíritu del 
incrédulo aún grita: “¿Quién es este?”.

[JBP] Vean, allí donde dice: “El Espíritu Santo está precursando 
la Venida del Señor Jesús”, escribe [WSS] «Espíritu Santo…», 
o sea: [WSS] «E. S. precursa la Venida».
 Y el Espíritu Santo es el Arcángel Gabriel. Y ese Arcángel 
anunció allí la Primera Venida del Señor; y anunciará (dice) la 
Segunda Venida4; lo cual ya Él lo cumplió.
 Ahora, siempre es el Espíritu Santo en medio de Su Iglesia 
de edad en edad; y vean cómo ese Espíritu Santo estuvo 
manifestado en porciones en cada mensajero; luego vino 
manifestado en este tiempo final trayéndonos esas Buenas 
Nuevas; pero dice el hermano Branham que: [WMB] “cuando 
ese Espíritu Santo que tenemos”; vean, allí estaba en el 
hermano Branham.
 Pero él dice: [WMB] “Cuando ese Espíritu Santo que 
tenemos llegue (¿a qué?) a encarnarse (y ahí está la gran 
diferencia. ¿En la qué?) en la Persona de Jesucristo (o sea, en 
la Segunda Venida del Señor) entonces le coronaremos como 
Rey de reyes y Señor de señores”5.

4 Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/ago/22 (lunes), 
pág. 35 (f) (T3) / Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), 
pág. 8 (f), pág. 118 (T1): Citas, pág. 33, párr. 282 - [WSS] «Gabriel = 
anuncia la 2da Venida de Cristo».
5 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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4 Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/ago/22 (lunes), 
pág. 35 (f) (T3) / Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), 
pág. 8 (f), pág. 118 (T1): Citas, pág. 33, párr. 282 - [WSS] «Gabriel = 
anuncia la 2da Venida de Cristo».
5 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]:

 [WSS] Cristo decía en Su ministerio: “Señor, Dios del 
Cielo y de la Tierra, Padre, te alabo, porque escondiste 
estas cosas de los sabios y entendidos, y las has revelado a 
los niños”6.
 ¿Qué cosas estaban ocultas de los sabios y entendidos? 
La Primera Venida del Mesías.
 Y aquellos hombres sencillos que creían en Jesucristo, 
estaban viendo, entendiendo, que en Jesús se estaba 
cumpliendo la Venida del Mesías, la Venida del Rey de 
Israel, que tanto había sido prometida en la Escritura, 
y de la cual se hablaba en medio del pueblo hebreo. Y 
la esperanza del pueblo hebreo estaba en la Venida del 
Mesías, y todavía está en la Venida del Mesías.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUIÉN DICEN USTEDES 
QUE ES ESTE?”7 nos dice el reverendo William Branham en 
las páginas 7 y 8:

 61 Ahora, eso es lo que se hizo allá en esos días. Ellos 
habían estado orando, ellos habían tenido toda clase 
de grandes líderes, ellos habían estado bajo gobiernos, 
ellos habían estado bajo reinados, ellos habían estado 
bajo todo, jueces. Sin embargo, ellos sabían que había 
solamente una cosa que podía salvarlos, eso era la Venida 
del Mesías. Y el Mesías significa ‘el Ungido’; un ser 
humano que era ungido. Entonces sería el ser humano 
ungido con la Palabra. La Palabra hecha carne entre 

6 San Mateo 11:25-26, San Lucas 10:21
7 64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es Este?”, párrs. 61-65
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nosotros. Y cuando Él vino, Él–Él no era exactamente 
conforme al gusto que ellos lo querían; no conforme al 
gusto que ellos tenían… en que Él debería de venir. Así 
que, por lo tanto, ellos—ellos—ellos clamaron: “¿Quién 
es este Hombre? ¿A qué se debe todo este ruido?”. Un 
montón de campesinos allá a la puerta, arrancando hojas 
de palmas y…
 62 Y él dijo: “¡Oh, háganlos callar! Nos ponen 
nerviosos, de la manera en que ellos levantan sus voces, y 
gritan y hacen alboroto”.
 63 Él dijo: “Si ellos se callan, estas rocas clamarían 
inmediatamente”.
 64 ¡Oh, el tiempo estaba llegando! La profecía estaba 
cumpliéndose. ¡Con razón! “Si el León rugiere, ¿quién no 
temerá? Y Dios ha hablado. ¿Quién no profetizará?”.
 65 “No, si Él no viene según nuestro propio gusto… 
Si Él no es de la manera en que nosotros lo queremos, de 
la manera en que nosotros pensamos que debe de venir, 
nosotros no lo recibiremos”. En ese entonces, eran sus 
credos que los habían alejado tanto de la Palabra escrita. 
Ellos estaban tan lejos que fallaron en reconocerlo a Él, 
por Quien ellos habían estado orando que viniera. Sus 
iglesias los habían alejado tanto, a tal grado que la misma 
cosa por la que habían orado estaba allí con ellos, y no 
era conforme al gusto de ellos, y así que ellos–ellos no lo 
podían creer. Ellos tenían que apartarse de Eso. Ellos lo 
echaron fuera. Ellos… Solamente hay una cosa que usted 
puede hacer cuando encuentra a Cristo: o lo acepta o lo 
rechaza. Usted nunca puede irse partidario con las dos. 
Usted no puede hacer eso.
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[JBP] Es como algunas personas dicen: “Yo me quedo mejor en 
el medio, y ni voy para un lado ni voy para el otro”. O sea, ese 
es de los que está de los dos bandos; pero dice: [WMB] “Usted 
no puede hacer eso. Usted o lo acepta o lo rechaza”.

 [65] Usted no puede hacer eso. Eso no se puede hacer; 
simplemente es de esa manera.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]:

 [WSS] En la actualidad, las personas que van a Israel 
encuentran que ellos están esperando la Venida del Mesías, 
y ellos dicen que están esperando un profeta; porque el 
Mesías será un profeta. Ahora, para algunas personas eso 
suena un poco raro, pero la promesa es que el Mesías será 
un profeta.

[Dr. José B. Pérez] Eso está en el libro de Los Sellos, en la 
página 450 y 451. Está hablando él con un rabino, y dice (abajo 
de la 450):

 61. Entonces le pregunté: “¿De quién estaba hablando 
el profeta Isaías en el capítulo 9 y versículo 6?”.
 62. Él contestó: “Estaba hablando del Mesías”.

 63. “¿Entonces el Mesías será un hombre-profeta, 
correcto?”.
 64. Respondió: “¡Sí, señor! Correcto”.
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[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «El Mesías será un hombre profeta».

 65. Entonces le dije: “Muéstreme usted dónde fue que 
Jesucristo no cumplió todo lo que fue escrito del Mesías. Y 
además, dígame esto: ¿qué relación habrá entre el profeta 
Mesías y Dios?”.
 66. Él exclamó: “¡Él será Dios!”.
 67. Dije: “¡Correcto! Ahora, está en la Palabra”. Y 
Dios es mi testigo: Ese judío, parado allí con las lágrimas 
cayendo de sus ojos, 
dijo: “Le oiré algún otro 
día”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el rabí llorando».

[JBP] Ahora vean cómo ellos están esperando que la Venida del 
Mesías sea en un hombre, en un profeta.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]:

 [WSS] La Primera Venida de Cristo fue la Venida del 
Ángel del Pacto, del Ángel de Jehová, en carne humana 
manifestado, conforme a la promesa divina, en la persona 
de Jesús de Nazaret, este joven carpintero que nació en 
Belén de Judea y se crio en Nazaret.
 En un hombre de la construcción, o joven de la 
construcción, o un obrero de la construcción, un carpintero, 
se cumplió la Primera Venida del Mesías. ¡Qué sorpresa 
para el pueblo hebreo! Era una sorpresa tan grande que 
no pudieron creer que una promesa tan grande se fuera Estudio Bíblico #35684
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a cumplir en un hombre tan insignificante como un 
carpintero de Nazaret; pero se cumplió en ese obrero de la 
construcción; porque lo grande era lo que estaba dentro de 
aquel velo de carne.
 Ahora, podemos ver que hubo un proceso hasta llegar 
Jesucristo a Su ministerio cuando tenía casi treinta años. 
Tuvo un ministerio de tres años y medio, y al final murió 
en la Cruz del Calvario. Y Su muerte fue una sentencia, 
porque creyeron que Él era un blasfemo; y lo condenaron 
a muerte el sumo sacerdote y parte del Concilio del 
Sanedrín y de los sacerdotes…
 [JBP] Cómo allá le llamaron que era un blasfemo, que era 
un hijo ilegítimo y muchas cosas más. Y vean, eso es lo mismo 
que se repite en Su Segunda Venida.
 [WSS] … y pidieron al gobierno romano que ejecutara 
esa sentencia dándole la pena máxima, que era la muerte 
en la Cruz del Calvario; como decir, en algunos países, la 
pena de muerte en una silla eléctrica.

 [JBP] Más adelantito de ese mismo mensaje dice:
 [WSS] (…) Ahora, miren ustedes, la Primera Venida 
de Cristo cumplida en un joven carpintero de Nazaret, 
en un obrero de la construcción, eso no es razonable a la 
mente humana, pero es la verdad divina que había sido 
prometida para ser cumplida en aquel tiempo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LOS UNGIDOS DE LOS 
ÚLTIMOS DÍAS”8, en la página 65 nos dice:

 [259] “De la manera que Jannes y Jambres resistieron 
a Moisés”, la Palabra ungida de la hora, “así también 

8 65-0725M “Los Ungidos en el tiempo del fin”, párrs. 259-260
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estos hombres”, no hombre, 
“hombres”, ungidos, 
“resisten a la Verdad”.
 260 En el mismo día en 
que el Hijo del Hombre 
es revelado —Apocalipsis 
10:1 al 7 (léanlo en la 
casa)— “el Mensaje del 
séptimo ángel, abriendo 
los Sellos”. ¿Qué es? El 
ángel no es el Hijo del 
Hombre; pero el mensajero 
está revelando al Hijo del 
Hombre.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el Ángel». Y escribe: 
[WSS] «el Hijo del Hombre revelado en Su 
Ángel».

 [260] … “el Mensaje del séptimo ángel, 
abriendo los Sellos”. ¿Qué es? El ángel no 
es el Hijo del Hombre; pero el mensajero 
está revelando al Hijo del Hombre. ¿Ahora 
lo pueden separar? Allí es donde parece ser 
tan difícil para ustedes. No es el Hijo del Hombre mismo, 
sino que el séptimo ángel, el séptimo mensajero, está 
revelando al público el Hijo del Hombre, porque [la Vida] 
ha dejado el forro. No lo pueden organizar. Es el Grano 
mismo de nuevo.
 “Y en ese día, Jannes y Jambres resistirán”, ungidos 
(creyentes manufacturados e incrédulos: la iglesia formal 
y los pentecostales), estarán opuestos al Grano verdadero, Estudio Bíblico #35686
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“pero déjenlos, su insensatez será hecha manifiesta, como 
fue también con aquellos”. ¿Ahora entienden?

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Los falsos / Janes y Jambres = 
incrédulos y manufacturados».

Y también escribe:
[WSS] «Los pentecostales estarán en contra de la Novia».

Y al frente escribe, refiriéndose a esa página escribe: [WSS] 
«los incrédulos y los manufacturados estarán en contra 
de la Novia».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo, en el mensaje que estoy 
leyendo del hermano William [“ROMPIENDO BARRERAS - 
P3”]:

 [WSS] Ninguna otra persona fue hallada cumpliendo 
las promesas de la Primera Venida del Mesías; ninguna 
persona fue hallada que cuadraba con las promesas 
mesiánicas prometidas para ser cumplidas en la primera 
parte de la semana setenta, excepto Jesús.
 Pero era tan sencillo que ellos decían: “No reinará 
Este sobre nosotros”9. O sea: “A este no lo queremos, no 
nos gusta; aunque diga que es el Mesías, y aunque todos 
digan que está en el tiempo preciso de la semana setenta, 
y aunque no hay otro que haga las cosas que Él hace. A 

9  San Lucas 19:14
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este no lo queremos y no lo recibimos como el Mesías 
prometido, no lo recibimos como el Rey de Israel”.
 Pero benditos todos aquellos que lo recibieron; porque 
son benditos los que reciben al Enviado de Dios, el cual 
viene en el Nombre del Señor.
 [JBP] Benditos fueron aquellos que lo recibieron en Su 
Venida allí, y los que lo recibieron durante toda la Dispensación 
de la Gracia. Y en este tiempo final: ¡Benditos son los que 
reciben al cumplimiento de la Segunda Venida del Señor!
 [WSS] ¡Bendito el que viene en el Nombre del Señor, 
y benditos los que lo reciben también! Porque “el que 
recibe a profeta en nombre de profeta, merced (o sea, 
recompensa) de profeta recibe”10; recibe bendición, recibe 
la bendición de ese profeta que trae de parte de Dios para 
el pueblo.
 Por eso Cristo bendecía a Sus discípulos, a todos los 
que creían en Él. Para ellos el misterio de la Primera Venida 
del Mesías estaba abierto; ellos reconocían por revelación 
del Cielo que Jesús, aunque era un hombre sencillo, un 
obrero de la construcción, era el cumplimiento de la 
Primera Venida del Mesías; y nadie podía hacer aquellas 
cosas que Él hacía, excepto Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que estuvimos leyendo, 
titulado “¿QUIÉN ES ESTE?”11, en la página 6 abajo (pasando 
a la 7) dice:

 42 Entonces, mientras ellos esperaban que algo 
sucediera, fue algo triste el que muchos de ellos en aquella 
Pascua nunca lo pudieron ver a Él. Aunque sabían que 

10  San Mateo 10:41
11  59-0510E “¿Quién es Este?”, párrs. 42-43

Estudio Bíblico #35688

este no lo queremos y no lo recibimos como el Mesías 
prometido, no lo recibimos como el Rey de Israel”.
 Pero benditos todos aquellos que lo recibieron; porque 
son benditos los que reciben al Enviado de Dios, el cual 
viene en el Nombre del Señor.
 [JBP] Benditos fueron aquellos que lo recibieron en Su 
Venida allí, y los que lo recibieron durante toda la Dispensación 
de la Gracia. Y en este tiempo final: ¡Benditos son los que 
reciben al cumplimiento de la Segunda Venida del Señor!
 [WSS] ¡Bendito el que viene en el Nombre del Señor, 
y benditos los que lo reciben también! Porque “el que 
recibe a profeta en nombre de profeta, merced (o sea, 
recompensa) de profeta recibe”10; recibe bendición, recibe 
la bendición de ese profeta que trae de parte de Dios para 
el pueblo.
 Por eso Cristo bendecía a Sus discípulos, a todos los 
que creían en Él. Para ellos el misterio de la Primera Venida 
del Mesías estaba abierto; ellos reconocían por revelación 
del Cielo que Jesús, aunque era un hombre sencillo, un 
obrero de la construcción, era el cumplimiento de la 
Primera Venida del Mesías; y nadie podía hacer aquellas 
cosas que Él hacía, excepto Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que estuvimos leyendo, 
titulado “¿QUIÉN ES ESTE?”11, en la página 6 abajo (pasando 
a la 7) dice:

 42 Entonces, mientras ellos esperaban que algo 
sucediera, fue algo triste el que muchos de ellos en aquella 
Pascua nunca lo pudieron ver a Él. Aunque sabían que 

10  San Mateo 10:41
11  59-0510E “¿Quién es Este?”, párrs. 42-43

Estudio Bíblico #356 88

este no lo queremos y no lo recibimos como el Mesías 
prometido, no lo recibimos como el Rey de Israel”.
 Pero benditos todos aquellos que lo recibieron; porque 
son benditos los que reciben al Enviado de Dios, el cual 
viene en el Nombre del Señor.
 [JBP] Benditos fueron aquellos que lo recibieron en Su 
Venida allí, y los que lo recibieron durante toda la Dispensación 
de la Gracia. Y en este tiempo final: ¡Benditos son los que 
reciben al cumplimiento de la Segunda Venida del Señor!
 [WSS] ¡Bendito el que viene en el Nombre del Señor, 
y benditos los que lo reciben también! Porque “el que 
recibe a profeta en nombre de profeta, merced (o sea, 
recompensa) de profeta recibe”10; recibe bendición, recibe 
la bendición de ese profeta que trae de parte de Dios para 
el pueblo.
 Por eso Cristo bendecía a Sus discípulos, a todos los 
que creían en Él. Para ellos el misterio de la Primera Venida 
del Mesías estaba abierto; ellos reconocían por revelación 
del Cielo que Jesús, aunque era un hombre sencillo, un 
obrero de la construcción, era el cumplimiento de la 
Primera Venida del Mesías; y nadie podía hacer aquellas 
cosas que Él hacía, excepto Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que estuvimos leyendo, 
titulado “¿QUIÉN ES ESTE?”11, en la página 6 abajo (pasando 
a la 7) dice:

 42 Entonces, mientras ellos esperaban que algo 
sucediera, fue algo triste el que muchos de ellos en aquella 
Pascua nunca lo pudieron ver a Él. Aunque sabían que 

10  San Mateo 10:41
11  59-0510E “¿Quién es Este?”, párrs. 42-43

Estudio Bíblico #35688

este no lo queremos y no lo recibimos como el Mesías 
prometido, no lo recibimos como el Rey de Israel”.
 Pero benditos todos aquellos que lo recibieron; porque 
son benditos los que reciben al Enviado de Dios, el cual 
viene en el Nombre del Señor.
 [JBP] Benditos fueron aquellos que lo recibieron en Su 
Venida allí, y los que lo recibieron durante toda la Dispensación 
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que estuvimos leyendo, 
titulado “¿QUIÉN ES ESTE?”11, en la página 6 abajo (pasando 
a la 7) dice:

 42 Entonces, mientras ellos esperaban que algo 
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10  San Mateo 10:41
11  59-0510E “¿Quién es Este?”, párrs. 42-43
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algo iba a suceder, sin embargo, no lo vieron.
 43 Y así será en la Venida del Señor. Hay tanta gente 
intranquila hoy, que saben que algo está por acontecer, 
pero ellos jamás lo verán a Él. Pues Él vendrá en la 
quietud de la medianoche, a tomar a Su pequeña Iglesia 
que está anhelando y esperando con expectación el poder 
verle a Él. Esos son aquellos por los que Él vendrá y se 
llevará.

[JBP] Son aquellos que, al recibirlo, reciben merced de profeta, 
o sea, recompensa de profeta reciben12.

[Dr. José B. Pérez] Más adelantito sigue diciendo, en este mismo 
mensaje [“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]:

 [WSS] (…) Eran ángeles ministradores de la Palabra 
de Dios a los herederos de salud13, ángeles ministradores 
hechos carne humana en medio de los seres humanos, 
eran los siete espíritus de Dios enviados por toda la 
Tierra; porque en ellos estuvo el Espíritu de Dios en la 
manifestación correspondiente a cada edad.
 Pero ese otro Ángel, que era diferente a los demás, 
también tenía que venir a la Tierra para el cumplimiento 
del Séptimo Sello velándose en carne humana, y luego 
revelándose por medio de carne humana a los hijos de 
Dios en el Cuerpo Místico del Señor Jesucristo.
 El precursor de la Segunda Venida de Cristo nos 
dijo, en el libro de Los Sellos, página 469, que ese Ángel 
diferente a los demás era el que tenía el Séptimo Sello, o 
sea, tenía la Segunda Venida de Cristo.

12  San Mateo 10:41
13  Hebreos 1:14
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[Dr. José B. Pérez] Y vamos a buscar un momentito allí esa 
página 469, donde nos dice, del libro de Los Sellos:

 153. ¿Y notaron que dije que uno de esos ángeles era 
muy raro? Me pareció muy distinto a los demás. Estaban 
en una constelación con tres a cada lado y uno arriba; y el 
que estaba a mi lado, contando desde la izquierda hacia la 
derecha, ese sería el séptimo Ángel. Él era más brillante y 
significaba más para mí que los demás. Les dije que tenía 
el pecho así robusto y estaba volando hacia el Oriente. Les 
dije también que: “Me levantó, me alzó”. ¿Se acuerdan?
 154. Ahora, ¡aquí está! Era el que tenía el Séptimo Sello 
([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés y Elías tiene la 2da Venida 
de Cristo», lo cual he mantenido como una pregunta en 

mi mente toda mi vida ([JBP] y él escribe la pregunta allí): 
[WSS] «¿Quién será el hombre en quien se cumpla la 2da 
Venida?». ¡Amén! Los otros Sellos significaron mucho 

para mí, desde luego; pero ustedes no se imaginan lo 
que ha significado 
este séptimo ([JBP] y 
escribe): [WSS] «la 2da Venida del Señor».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]:

 [WSS] Y también nos dijo, por la página 472 del libro 
de Los Sellos, que el Séptimo Sello, que es la Segunda 
Venida de Cristo, sería como el nacimiento de Juan el Estudio Bíblico #35690
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Bautista y como el nacimiento de Jesucristo allá en Belén 
de Judea; o sea que tiene que venir por medio de un 
nacimiento, tiene que venir por medio de un nacimiento el 
Séptimo Sello.

[Dr. José B. Pérez] Eso está en la página 472, donde nos dice 
en una partecita aquí [Los Sellos]:

 [165]. Será de una manera tan humilde. Uno pensaría 
que una cosa tan tremenda sería revelada allá en el 
Vaticano [WSS] «(en el papa)», pero más bien viene ([JBP] 
y escribe): [WSS] «con Moisés y Elías» como vino Juan 

el Bautista, viene como el nacimiento de nuestro Señor, 
¡allá en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la 
mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“ROMPIENDO BARRERAS 
- P3”]:

 [WSS] Ahora, la pregunta es:
 • ¿Para qué tiempo nacería el velo de carne donde 
estaría manifestado ese Ángel que era muy diferente a los 
demás?
 •¿Cuándo sería su nacimiento según la carne, o sea, 
por medio de papá y mamá?
 • Y luego ¿cuándo sería su nuevo nacimiento?: ¿Su Estudio Bíblico #35691
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nuevo nacimiento en el Cuerpo Místico de Cristo, por 
medio de creer en Jesucristo y recibir Su Espíritu Santo?
 • Y luego ¿cuándo sería el nacimiento del ministerio 
que Cristo operaría en él?
 •¿Cuándo comenzaría a operar ese ministerio el Ángel 
que era muy diferente a los demás?
 •¿Y cuándo será la adopción de ese ministerio?
 •¿Y cuándo será la adopción de ese mensajero en el 
Reino de Dios?
 Porque una cosa es la adopción de un ministerio, y otra 
cosa es la adopción de un hijo o una hija de Dios. Con la 
adopción de los hijos e hijas de Dios tendremos el cuerpo 
nuevo; pero la adopción de un ministerio, encontramos 
que es como fue en el Monte de la Transfiguración; allí 
encontramos a Cristo siendo adoptado.

 [JBP] Vean, ahí nos coloca esa parte, la cual fue cumplida en 
la Primera Venida del Señor, en el Monte de la Transfiguración, 
cuando Jesús estaba siendo adoptado, para luego llevar a cabo 
la Obra por la cual fue enviado, por la cual fue cumplida en Él la 
Primera Venida del Señor; lo cual fue dar Su vida allí en la Cruz 
del Calvario como el Sacrificio por los pecados. Y allí estaban 
Moisés y Elías hablando con Él.
 Lo cual en este tiempo final es paralelo: tienen que estar 
los ministerios de Moisés y Elías para la adopción de los hijos e 
hijas de Dios; y también está ahí mostrando la adopción de ese 
ministerio que está en el instrumento de este tiempo final.

 [WSS] Y aquello mismo que fue visto allá es la Venida 
del Reino de Dios y el Hijo del Hombre viniendo en Su 
Reino con Sus Ángeles, o sea, con los ministerios de 
Moisés y Elías. Los ministerios de Moisés y Elías tienen Estudio Bíblico #35692

nuevo nacimiento en el Cuerpo Místico de Cristo, por 
medio de creer en Jesucristo y recibir Su Espíritu Santo?
 • Y luego ¿cuándo sería el nacimiento del ministerio 
que Cristo operaría en él?
 •¿Cuándo comenzaría a operar ese ministerio el Ángel 
que era muy diferente a los demás?
 •¿Y cuándo será la adopción de ese ministerio?
 •¿Y cuándo será la adopción de ese mensajero en el 
Reino de Dios?
 Porque una cosa es la adopción de un ministerio, y otra 
cosa es la adopción de un hijo o una hija de Dios. Con la 
adopción de los hijos e hijas de Dios tendremos el cuerpo 
nuevo; pero la adopción de un ministerio, encontramos 
que es como fue en el Monte de la Transfiguración; allí 
encontramos a Cristo siendo adoptado.

 [JBP] Vean, ahí nos coloca esa parte, la cual fue cumplida en 
la Primera Venida del Señor, en el Monte de la Transfiguración, 
cuando Jesús estaba siendo adoptado, para luego llevar a cabo 
la Obra por la cual fue enviado, por la cual fue cumplida en Él la 
Primera Venida del Señor; lo cual fue dar Su vida allí en la Cruz 
del Calvario como el Sacrificio por los pecados. Y allí estaban 
Moisés y Elías hablando con Él.
 Lo cual en este tiempo final es paralelo: tienen que estar 
los ministerios de Moisés y Elías para la adopción de los hijos e 
hijas de Dios; y también está ahí mostrando la adopción de ese 
ministerio que está en el instrumento de este tiempo final.

 [WSS] Y aquello mismo que fue visto allá es la Venida 
del Reino de Dios y el Hijo del Hombre viniendo en Su 
Reino con Sus Ángeles, o sea, con los ministerios de 
Moisés y Elías. Los ministerios de Moisés y Elías tienen 

Estudio Bíblico #356 92

nuevo nacimiento en el Cuerpo Místico de Cristo, por 
medio de creer en Jesucristo y recibir Su Espíritu Santo?
 • Y luego ¿cuándo sería el nacimiento del ministerio 
que Cristo operaría en él?
 •¿Cuándo comenzaría a operar ese ministerio el Ángel 
que era muy diferente a los demás?
 •¿Y cuándo será la adopción de ese ministerio?
 •¿Y cuándo será la adopción de ese mensajero en el 
Reino de Dios?
 Porque una cosa es la adopción de un ministerio, y otra 
cosa es la adopción de un hijo o una hija de Dios. Con la 
adopción de los hijos e hijas de Dios tendremos el cuerpo 
nuevo; pero la adopción de un ministerio, encontramos 
que es como fue en el Monte de la Transfiguración; allí 
encontramos a Cristo siendo adoptado.

 [JBP] Vean, ahí nos coloca esa parte, la cual fue cumplida en 
la Primera Venida del Señor, en el Monte de la Transfiguración, 
cuando Jesús estaba siendo adoptado, para luego llevar a cabo 
la Obra por la cual fue enviado, por la cual fue cumplida en Él la 
Primera Venida del Señor; lo cual fue dar Su vida allí en la Cruz 
del Calvario como el Sacrificio por los pecados. Y allí estaban 
Moisés y Elías hablando con Él.
 Lo cual en este tiempo final es paralelo: tienen que estar 
los ministerios de Moisés y Elías para la adopción de los hijos e 
hijas de Dios; y también está ahí mostrando la adopción de ese 
ministerio que está en el instrumento de este tiempo final.

 [WSS] Y aquello mismo que fue visto allá es la Venida 
del Reino de Dios y el Hijo del Hombre viniendo en Su 
Reino con Sus Ángeles, o sea, con los ministerios de 
Moisés y Elías. Los ministerios de Moisés y Elías tienen Estudio Bíblico #35692

nuevo nacimiento en el Cuerpo Místico de Cristo, por 
medio de creer en Jesucristo y recibir Su Espíritu Santo?
 • Y luego ¿cuándo sería el nacimiento del ministerio 
que Cristo operaría en él?
 •¿Cuándo comenzaría a operar ese ministerio el Ángel 
que era muy diferente a los demás?
 •¿Y cuándo será la adopción de ese ministerio?
 •¿Y cuándo será la adopción de ese mensajero en el 
Reino de Dios?
 Porque una cosa es la adopción de un ministerio, y otra 
cosa es la adopción de un hijo o una hija de Dios. Con la 
adopción de los hijos e hijas de Dios tendremos el cuerpo 
nuevo; pero la adopción de un ministerio, encontramos 
que es como fue en el Monte de la Transfiguración; allí 
encontramos a Cristo siendo adoptado.

 [JBP] Vean, ahí nos coloca esa parte, la cual fue cumplida en 
la Primera Venida del Señor, en el Monte de la Transfiguración, 
cuando Jesús estaba siendo adoptado, para luego llevar a cabo 
la Obra por la cual fue enviado, por la cual fue cumplida en Él la 
Primera Venida del Señor; lo cual fue dar Su vida allí en la Cruz 
del Calvario como el Sacrificio por los pecados. Y allí estaban 
Moisés y Elías hablando con Él.
 Lo cual en este tiempo final es paralelo: tienen que estar 
los ministerios de Moisés y Elías para la adopción de los hijos e 
hijas de Dios; y también está ahí mostrando la adopción de ese 
ministerio que está en el instrumento de este tiempo final.

 [WSS] Y aquello mismo que fue visto allá es la Venida 
del Reino de Dios y el Hijo del Hombre viniendo en Su 
Reino con Sus Ángeles, o sea, con los ministerios de 
Moisés y Elías. Los ministerios de Moisés y Elías tienen 



Estudio Bíblico #356 93

que ser vistos manifestados en carne humana en la Venida 
del Hijo del Hombre, en la Venida de Cristo conforme a 
las profecías.

[JBP] En la página 42 del libro de Citas, ahí pueden ver esa 
parte allí, donde en esa porción nos muestra lo que sucedió y 
el orden de la Venida del Hijo del Hombre glorificado; párrafo 
345 (luego lo pueden leer), del libro de Citas, en la página 4214.

[Dr. José B. Pérez] Dice, sigue diciendo [“ROMPIENDO 
BARRERAS - P3”]:

 [WSS] Ahora, ¿habrá una sorpresa como la hubo dos 
mil años atrás? Para el mundo religioso de aquel tiempo 
era una sorpresa que la Venida del Mesías no la veían 
cumplida en medio del pueblo hebreo; pero estaba un grupo 
de personas que proclamaban que ya estaba cumplida 
la Venida del Mesías; y tenían como instrumento, en el 
cual estaba cumplida la Venida del Mesías para ellos, a un 
obrero de la construcción, a un carpintero.

 [JBP] Vean, ya para un grupo de personas ellos ya tenían a 
ese instrumento, ya estaban señalándolo como el cumplimiento 
de la Venida del Mesías. Para el mundo religioso de aquel 
tiempo era una sorpresa, era una sorpresa que la Venida del 
Mesías no la veían cumplida en medio de ellos; pero había un 

14  [Citas, pág. 42, párr. 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 
227-230 / Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), pág. 9 (f), pág. 63 (T1): [WSS] «el Hijo del Hombre 
glorificado». / Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 
32-33 (f), págs. 256-257 (T4): [WSS] «Adopción». [WSS] «Moisés y 
Elías = La Venida del Reino». [WSS] «La Venida del Hijo del Hombre 
glorificado».] [Compilación, pág. 124]
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grupo de personas que sí, para ellos ya estaba siendo cumplida 
esa promesa.

 [WSS] Podían decir los líderes religiosos: “Ese es un 
buen líder para una unión de obreros; pero para ser el líder 
de Israel como Rey no tiene las calificaciones”. Según 
ellos, no las tenía; pero según la Palabra, sí las tenía…

 [JBP] Y esa palabra la hemos como que escuchado. 
Nuestro hermano Miguel nos ha hablado de varias ocasiones 
que le han dicho a él, ministros y hermanos también, que le han 
dicho: “Pero es que ese no reúne las calificaciones para ser el 
cumplimiento de esa tan semejante promesa, ¡imposible!”. Pero 
vean, según ellos no las tenían, dice allí; pero según la Palabra 
sí las tenía. Y un sinnúmero de cosas más que hablaban allí de 
Jesús.
 Lo cual vemos también siendo habladas tantas cosas en 
contra del cumplimiento de lo que Él prometió.
 Y más del 99% de los que hacen eso son personas que 
también creen en esa promesa, pero no les gusta la forma en 
que Dios la está cumpliendo; entonces la combaten; entonces 
vienen a ser personas que cumplen la otra parte de las Escrituras; 
como lo fueron (en el tiempo de Moisés) Janes y Jambres, como 
lo fueron (también allí) Datán, Coré y Abiram.
 Vean, siempre hay esos tres grupos cuando ocurren esos 
avivamientos; y más el avivamiento del cumplimiento de la 
Venida del Mesías.

 [WSS] Según ellos, no las tenía; pero según la Palabra, 
sí las tenía; porque el que estaba dentro de Él era el Ángel 
de Jehová, el Ángel del Pacto, el Dios de Abraham, de 
Isaac y de Jacob, en el cumplimiento de Su Primera Venida Estudio Bíblico #35694
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en carne humana, la Primera Venida del Verbo en carne 
humana en toda Su plenitud.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL TERCER 
ÉXODO”15, en la página 35 nos dice:

 200 Pero la incredulidad se aferra a 
la razón. Eso es lo que eso hizo. ¿Ahora 
lo captan ustedes? La incredulidad se 
apoya en razonamientos, una cosa del día 
presente. La fe no lo hará.

[JBP] Él escribe:
[WSS] «la incredulidad confía en el 
razonamiento».

 [200] La fe no lo hará.
 201 La fe mira en la Palabra. Pero la fe se 
coloca a sí misma sobre la Roca inmovible, la 
Palabra eterna de Dios. Amén. La fe no mira 
el razonamiento. No me importa cuánto más 
usted puede demostrar que sería mejor. Si la 
Palabra dice: “No”, la fe descansa allí. Ese es 
el santuario del lugar de descanso de la fe.

[JBP] Vean, y escribe: [WSS] «El lugar de 
descanso de la fe es la Palabra».

15  63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 200-201
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[JBP] Vean, no importa cuántos líderes religiosos puedan decir 
y puedan demostrar que sería mejor de otra manera, y que no 
es así de esa manera; si la Palabra dice que eso es de esta 
manera, pues el escogido con esa fe descansa allí en eso. El 
descanso de la fe es la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]:

 [WSS] (…) Todo era tan sencillo; y vino a ser parte 
del común del pueblo, vino a ser parte de la vida diaria 
del pueblo, todo este gran evento de la Primera Venida 
de Cristo. Era uno más de en medio del pueblo, pues la 
profecía decía: “De en medio de vuestros hermanos os 
levantará el Señor profeta como yo; a él oiréis”16.
 Tenía que ser uno que estuviera en el ambiente mismo 
del pueblo, que comiera como comían los demás, que 
durmiera como dormían los demás, y que hablara como 
hablaban los demás; no uno que se fuera a pulir para tratar 
de venir hablando bonito, para que dijeran los grandes 
líderes religiosos: “Este es el Ungido de Dios, este es el 
Mesías de Dios”.
 Ahora podemos ver que se cumplió la Venida del 
Mesías en Jesús, el carpintero de Nazaret.
 Los líderes fariseos y saduceos decían: “¿No es este 
Jesús el hijo de José, el carpintero de Nazaret? ¿No 
conocemos nosotros a José y a María y a Sus hermanos 
también? ¿No están ellos con nosotros también aquí? 
Ahora, ¿cómo puede Él decir que es el Mesías?”17.

16  Deuteronomio 18:15
17  San Mateo 13:53-58, San Marcos 6:1-6
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17  San Mateo 13:53-58, San Marcos 6:1-6
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 [JBP] Vean, y todo eso lo repiten en este tiempo final, 
actualizado. Ellos allí tenían que recibir el cumplimiento de lo que 
ellos estaban esperando; pero no era para los líderes religiosos 
de aquel tiempo, ni incrédulos y diferentes personas que no lo 
recibirían de esa manera. Era para los escogidos de Dios, que 
estaban esperando, anhelando, la Venida y el cumplimiento de 
esa promesa. Dice:

 [WSS] “… ¿cómo puede Él decir que es el Mesías?”.
 Pero era el Mesías. Y Él dio testimonio que Él era el 
Mesías mostrándolo con la Escritura, con las promesas 
correspondientes a aquel tiempo; porque la Venida del 
Mesías es identificada en y por la Escritura; y por eso Cristo 
usaba la Escritura y mostraba las promesas de la Primera 
Venida del Mesías, y les decía: “Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de ustedes”18.
 Él mostró que Él era el hombre ungido, el profeta 
ungido por Dios para ese tiempo, para el cumplimiento de 
la Venida del Mesías.

[JBP] Y podrán decir: “Mira, ni eso lo hizo el hermano Branham. 
Ni eso se atrevió a hacer nuestro hermano William Soto Santiago. 
Y este se viene y se atreve a hacer esas cosas o hablar esas 
cosas”. Porque en ninguno de ellos estaba cumpliéndose la 
parte final del cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles. Tan sencillo como eso.
 Tenía que ser hablado por medio de aquel en donde Dios 
estaría cumpliendo esa promesa en medio del pueblo.

18  San Lucas 4:21
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo en la página…, vamos a 
ver aquí…, en el libro de Citas, en el párrafo 519 de la página 
59, una partecita aquí:

 51919 - “182 Tan pronto como su ministerio fue acabado, 
el Mesías se presentó Él mismo. Tan pronto como esta 
gran persona que vendrá en los últimos días acabará su 
ministerio, el Mesías se presentará Él mismo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Cuando termina su ministerio, el 
Mesías [el Ungido] aparece, se presentará Él mismo».

[JBP] Como fue en la Primera Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“ROMPIENDO BARRERAS 
- P3”]:

 [WSS] Él dio testimonio, y dijo que el Padre también 
daba testimonio; que no era Su propio testimonio solo, 
sino que también el testimonio del Padre y el testimonio 
de la Escritura.
 Por eso les decía: “Escudriñad las Escrituras, porque 
en ellas os parece que tenéis la vida eterna, y ellas son 
las que dan testimonio de Mí”20. Así es para la Segunda 
Venida de Cristo también.
 Él decía: “Si ustedes no creen en Mí, crean a las obras; 
porque ellas son las que dan testimonio de que Dios me ha 

19 [Cita 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, 
párr. 182]
20 San Juan 5:39
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enviado”21; daban testimonio, las obras que Él hacía, que 
Jesús era el Mesías; porque esas obras que Él hacía eran 
las obras que la Escritura decía que el Mesías haría en Su 
Primera Venida.
 Y para la Segunda Venida de Cristo, las obras que 
serán hechas en el cumplimiento de Su Venida estarán 
dando testimonio del cumplimiento de la Segunda Venida 
del Mesías.
 El pueblo hebreo está esperando un profeta; y cuando 
venga ese profeta, dirán: “Esto era lo que nosotros 
estábamos esperando: un profeta ungido con el Espíritu 
de Dios, ungido con el Espíritu del Creador de los Cielos 
y de la Tierra”.
 Un hombre donde esté Dios morando en Espíritu 
Santo, eso es lo que está esperando el pueblo hebreo en el 
cumplimiento de la Venida del Mesías, para sentarse en el 
Trono de David y reinar sobre el pueblo hebreo. Y eso es 
lo que ellos van a recibir.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual encontramos en la página 22 del 
libro de Citas, párrafo 176, donde dice:

 17622 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones, y reúnan otra vez a los judíos, trayéndolos 
a arrepentimiento, y trayéndolos otra vez a que crean… 
cuando vean a Jesucristo viniendo por la Novia, ellos 
dirán: ‘Mirad, este es el Dios a quien esperábamos. ¡Este 
es Él!’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Novia”.

21 San Juan 10:25, 10:37-38
22 [Cita 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, 
párrs. 729-730, 733-734] [Compilación, pág. 123]
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[JBP] Y abajo al final dice:

 176 - “733 La misma cosa, esos judíos van a tener el 
gran tiempo de batalla antes de la Venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al Monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su Novia, 
y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos 
esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas”.

[JBP] Ellos están esperando el cumplimiento de la Venida del 
Mesías en un hombre; en un hombre en donde esté el Espíritu 
Santo morando en él; y eso es lo que ellos van a recibir.

 [“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]
 [WSS] Ellos no van a recibir otra cosa, ni les interesa 
otra cosa. A ellos les interesa un profeta ungido con el 
Espíritu de Dios en toda Su plenitud, donde ellos puedan 
ver que el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto, el Dios 
de Abraham, de Isaac y de Jacob, está ahí manifestado. 
Cuando ellos vean eso, lo van a recibir.
 Y eso lo van a ver en medio de la Iglesia gentil, porque 
la Iglesia gentil tendrá esa bendición en el Día Postrero.
 [JBP] ¿Dónde lo van a ver ellos obrar y obrando en este 
tiempo final? En medio de la Iglesia.
 [WSS] La Iglesia gentil, así como ha tenido a Jesucristo 
en Espíritu Santo en cada ángel mensajero, en la porción 
correspondiente a cada edad, siendo manifestado Cristo a 
través de carne humana en cada ángel mensajero; para el 
Día Postrero tendrá la manifestación final a través de carne Estudio Bíblico #356100

[JBP] Y abajo al final dice:

 176 - “733 La misma cosa, esos judíos van a tener el 
gran tiempo de batalla antes de la Venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al Monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su Novia, 
y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos 
esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas”.

[JBP] Ellos están esperando el cumplimiento de la Venida del 
Mesías en un hombre; en un hombre en donde esté el Espíritu 
Santo morando en él; y eso es lo que ellos van a recibir.

 [“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]
 [WSS] Ellos no van a recibir otra cosa, ni les interesa 
otra cosa. A ellos les interesa un profeta ungido con el 
Espíritu de Dios en toda Su plenitud, donde ellos puedan 
ver que el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto, el Dios 
de Abraham, de Isaac y de Jacob, está ahí manifestado. 
Cuando ellos vean eso, lo van a recibir.
 Y eso lo van a ver en medio de la Iglesia gentil, porque 
la Iglesia gentil tendrá esa bendición en el Día Postrero.
 [JBP] ¿Dónde lo van a ver ellos obrar y obrando en este 
tiempo final? En medio de la Iglesia.
 [WSS] La Iglesia gentil, así como ha tenido a Jesucristo 
en Espíritu Santo en cada ángel mensajero, en la porción 
correspondiente a cada edad, siendo manifestado Cristo a 
través de carne humana en cada ángel mensajero; para el 
Día Postrero tendrá la manifestación final a través de carne 

Estudio Bíblico #356 100

[JBP] Y abajo al final dice:

 176 - “733 La misma cosa, esos judíos van a tener el 
gran tiempo de batalla antes de la Venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al Monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su Novia, 
y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos 
esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas”.

[JBP] Ellos están esperando el cumplimiento de la Venida del 
Mesías en un hombre; en un hombre en donde esté el Espíritu 
Santo morando en él; y eso es lo que ellos van a recibir.

 [“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]
 [WSS] Ellos no van a recibir otra cosa, ni les interesa 
otra cosa. A ellos les interesa un profeta ungido con el 
Espíritu de Dios en toda Su plenitud, donde ellos puedan 
ver que el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto, el Dios 
de Abraham, de Isaac y de Jacob, está ahí manifestado. 
Cuando ellos vean eso, lo van a recibir.
 Y eso lo van a ver en medio de la Iglesia gentil, porque 
la Iglesia gentil tendrá esa bendición en el Día Postrero.
 [JBP] ¿Dónde lo van a ver ellos obrar y obrando en este 
tiempo final? En medio de la Iglesia.
 [WSS] La Iglesia gentil, así como ha tenido a Jesucristo 
en Espíritu Santo en cada ángel mensajero, en la porción 
correspondiente a cada edad, siendo manifestado Cristo a 
través de carne humana en cada ángel mensajero; para el 
Día Postrero tendrá la manifestación final a través de carne Estudio Bíblico #356100

[JBP] Y abajo al final dice:

 176 - “733 La misma cosa, esos judíos van a tener el 
gran tiempo de batalla antes de la Venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al Monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su Novia, 
y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos 
esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas”.

[JBP] Ellos están esperando el cumplimiento de la Venida del 
Mesías en un hombre; en un hombre en donde esté el Espíritu 
Santo morando en él; y eso es lo que ellos van a recibir.

 [“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]
 [WSS] Ellos no van a recibir otra cosa, ni les interesa 
otra cosa. A ellos les interesa un profeta ungido con el 
Espíritu de Dios en toda Su plenitud, donde ellos puedan 
ver que el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto, el Dios 
de Abraham, de Isaac y de Jacob, está ahí manifestado. 
Cuando ellos vean eso, lo van a recibir.
 Y eso lo van a ver en medio de la Iglesia gentil, porque 
la Iglesia gentil tendrá esa bendición en el Día Postrero.
 [JBP] ¿Dónde lo van a ver ellos obrar y obrando en este 
tiempo final? En medio de la Iglesia.
 [WSS] La Iglesia gentil, así como ha tenido a Jesucristo 
en Espíritu Santo en cada ángel mensajero, en la porción 
correspondiente a cada edad, siendo manifestado Cristo a 
través de carne humana en cada ángel mensajero; para el 
Día Postrero tendrá la manifestación final a través de carne 



Estudio Bíblico #356 101

humana en Su Ángel Mensajero; y ahí estará el Ángel que 
era muy diferente a los demás.
 [JBP] Recuerden, ángel mensajero es un hombre ungido 
con el Espíritu de Dios. Todos los mensajeros en las edades 
fueron ángeles mensajeros de Dios enviados a la Iglesia del 
Señor, cada uno en la porción correspondiente a cada edad.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Ese será el tiempo en que estará en carne 
humana ese Ángel que era muy diferente a los demás…

[JBP] Ahora vean, nos había hecho unas preguntas ahí al 
principio (donde leímos hace unos minutos atrás), y aquí dice 
cuándo es que eso estaría cumpliéndose. Vamos a ir un poquito 
atrás, donde nos habla:

 [WSS] … siendo manifestado Cristo a través de carne 
humana en cada ángel mensajero; para el Día Postrero 
tendrá la manifestación final a través de carne humana en 
Su Ángel Mensajero; y ahí estará el Ángel que era muy 
diferente a los demás.
 Ese será el tiempo en que estará en carne humana ese 
Ángel que era muy diferente a los demás; y eso traerá 
las grandes bendiciones divinas para la Iglesia del Señor 
Jesucristo, para producir la fe para ser transformados y 
raptados en el Día Postrero, y para los muertos en Cristo 
ser resucitados.

 [JBP] ¿Qué es lo que le traerá las grandes bendiciones 
divinas a la Iglesia del Señor en este tiempo final, para que así 
produzca la fe para ser transformados y raptados, y para que los 
muertos resuciten? La manifestación en carne humana de ese 
Ángel que era diferente a los demás. Estudio Bíblico #356101
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 Esa manifestación de ese Ángel en carne humana en medio 
de la Iglesia es lo que va a traer esas grandes bendiciones 
divinas. Por lo tanto, tiene que estar en medio de la Iglesia ese 
instrumento en donde ese Ángel que era diferente a los demás 
se ha hecho carne.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Ahora, el velo de carne será sencillo; siempre 
el velo de carne es la parte sencilla o simple del Programa 
Divino; es ahí donde tropiezan siempre las personas; 
porque esa es la parte de la simplicidad.
 Vean ustedes, la Primera Venida de Cristo en un joven 
carpintero de Nazaret, un obrero de la construcción, eso 
era el velo de carne en cuanto a Su oficio o profesión; pero 
en cuanto a lo que estaba dentro de Él, era el Creador de 
los Cielos y de la Tierra.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¿QUIÉN ES ESTE?”23, en la 
página 10, también allí nos dice, párrafo 58, dice:

 74 Pero vea, en el día de Su Visitación, ellos clamaron 
([JBP] y escribe allí): [WSS] «La Visitación = Su Venida»: 
“¿Quién es Este?”.

 75 Vea, Dios toma algo que parece no ser nada para 
hacer algo de ello. Eso es lo que lo hace a Él [ser] Dios.
 76 Y cuando le vieron a Él venir, cabalgando hacia la 
puerta, algunos de ellos dijeron: “Él es un gran Hombre”.

23  59-0510E “¿Quién es Este?”, párrs. 74-77
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 77 Ellos dicen eso hoy en día. Hay escuelas de teología 
que enseñan hoy que Jesús fue un gran hombre, que Él fue 
un buen hombre. Algunos de ellos aun dicen que fue un 
profeta. Ahora, si Él fue solo un profeta o un buen hombre, 
en nuestros pecados permanecemos. Él fue más que un 
profeta. Él fue más que un hombre bueno; aunque Él sí fue 
un hombre bueno, aunque Él fue un Dios-Profeta; pero Él 
fue más que eso. Él fue Dios manifestado en carne, para 
quitar el pecado.

[Dr. José B. Pérez] Y vean, ahí nuestro hermano William nos 
habla y nos dice que Él, aunque era un simple obrero de la 
construcción, el cual, eso era en el velo de carne en cuanto a 
su oficio; pero en cuanto a lo que Él era, vean lo que nos dice 
allí el hermano Branham… aquí nos dice el hermano William 
[“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]:

 [WSS] … dentro de Él, era el Creador de los Cielos y 
de la Tierra.
 [JBP] Y sigue diciendo:
 [WSS] Ahora, para el tiempo final lo grande será Dios, 
Jesucristo, manifestado; pero lo sencillo será el velo de 
carne, el Ángel del Señor Jesucristo, a través del cual 
Jesucristo en Espíritu Santo estará manifestándose en el 
cumplimiento de las promesas correspondientes al Día 
Postrero, a la Segunda Venida de Cristo como León de la 
tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su 
Obra de Reclamo.

 [JBP] Y muchas personas se confunden cuando se 
menciona el Ángel del Señor Jesucristo. Las Escrituras, 
recuerden que tienen múltiples cumplimientos; y usted tiene Estudio Bíblico #356103
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que comprender, cuando se está hablando esa parte del Ángel 
del Señor Jesucristo, a quién se refiere en ese momento que se 
está hablando, y a quién se refiere cuando se está hablando del 
cumplimiento de la Venida del Señor, de la Segunda Venida del 
Señor como el León de la tribu de Judá.
 Porque será el cumplimiento del Ángel del Señor Jesucristo 
en ese velo de carne obrando, manifestándose Dios en 
este tiempo final, para el cumplimiento de las promesas que 
corresponden a nuestro tiempo; y ya no como Cordero, sino 
como León, en Su Obra de Reclamo.
 Sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] Ahora, ¿para qué tiempo habrá nacido ese 
velo de carne, humanamente hablando, por medio de un 
hombre y de una mujer? ¿Y para cuándo habrá nacido de 
nuevo?
 Lo único que sí podemos ver, o pensar, o averiguar, 
es cuánto tiempo o años tendrá ese ministerio el año que 
viene, y cuánto tiempo tendrá el instrumento o velo de 
carne donde Dios esté cumpliendo esas promesas; eso es 
más sencillo para averiguarlo. Pero saber cuánto tiempo 
tendrá cuando comience la semana setenta, eso es como 
saber en qué año hemos de ser transformados y raptados.
 Así que podemos ver que es muy importante conocer 
la forma progresiva en que Dios lleva Su Programa 
y va cumpliendo de etapa en etapa las cosas que Él ha 
prometido.

 [JBP] Y más adelantito dice:
 [WSS] (…) Ahora, el pueblo hebreo está esperando 
la Venida de Cristo, y el cristianismo está esperando la 
Venida de Cristo. Estudio Bíblico #356104
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 ¿No le pasará al cristianismo lo mismo que le pasó al 
pueblo hebreo, en el Día Postrero? ¿Qué si Dios cumple 
esa promesa como cumplió la Primera Venida de Cristo: en 
un obrero de la construcción? ¿La recibiría o la rechazaría 
el cristianismo?
 El pueblo hebreo rechazó el cumplimiento de la 
Primera Venida de Cristo en un obrero de la construcción, 
en un carpintero; no pudo creer que ese fuera el Mesías, 
no pudo creer que ese era el cumplimiento de las promesas 
mesiánicas.
 El cristianismo piensa o dice que ellos fueron unos 
incrédulos al rechazar a Jesús, el carpintero de Nazaret, 
como el Mesías.
 ¿Y qué si Dios hace lo mismo entre los gentiles, y luego 
le da la oportunidad al pueblo hebreo? El pueblo hebreo 
después va a decir lo mismo que dice el cristianismo acerca 
de los hebreos, que dicen que fueron unos incrédulos al no 
creer en aquel carpintero de Nazaret llamado Jesús, siendo 
Jesús el Mesías prometido.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “DEVELANDO A DIOS”24, 
nos dice en la página 21 (abajo dice):

 111 Pero desde Pentecostés, desde la crucifixión, 
cuando aquel velo se rasgó de arriba abajo, para aquella 
generación… Jesús fue ese Dios, velado. Y cuando Él 
murió en el Calvario, Dios envió fuego y relámpagos, 
y rasgó aquel velo de arriba abajo, de forma tal que el 
Asiento de Misericordia se vio plenamente. Empero 
ellos estaban demasiado ciegos para poder verlo. Como 
Moisés dijo aquí… o Pablo dijo, leyendo de Moisés: 

24  64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 111-113
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“Cuando Moisés es leído, hoy todavía, el velo permanece 
en sus corazones”. Oh, hermano, hermana, eso fue lo 
que hicieron los judíos cuando el velo fue rasgado y Dios 
estuvo a plena vista de ellos, colgando en la Cruz. Él 
estaba a la vista, pero ellos no pudieron verlo.
 112 ¿Será posible que los gentiles hayan hecho la misma 
cosa? ¡Oh, Dios! Cuando ellos han tenido las edades de 
la Iglesia, del Hijo de Dios ([JBP] y él escribe abajo): [WSS] 
«en la 2da Venida los gentiles hacen lo mismo que hicieron 
los judíos en la 1ra Venida»; pero cuando ahora el velo 

de estas denominaciones y cosas, este velo de tradición 
que hemos tenido desde Pentecostés, cuando la tradición 
de iglesia [eclesiástica] ha sido rasgada, las cosas que la 
gente solía decir: “Los días de los milagros han pasado, 
y estas cosas”, y Dios ha quitado el velo, y lo ha traído 
a plena vista, y ellos están preparados para volverlo a 
crucificar; así es exactamente.
 113 El Dios develado, a plena vista, ellos debieron 
haberlo visto parado allí. Pero les era muy común, Él 
era un hombre ordinario; ellos no pudieron verlo. Vea, 
allí estaba un hombre. “Bueno”, dijeron ellos: “Este 
tipo, ¿de qué escuela viene Él?”. Pero recuerden, cuando 
aquella lanza tocó Su cuerpo, ese Espíritu le abandonó, 
el templo… la caja de sacrificios se viró, y el relámpago 
como un látigo entró al templo y rasgó el velo. ¿Qué 
sucedió? Allí estaba su Dios colgando en el Calvario, y 
ellos estaban demasiado ciegos para verlo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, ahí dice, sigue diciendo nuestro 
hermano William [“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]: Estudio Bíblico #356106
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 [WSS] Si Dios cumple las promesas del Día Postrero 
en la misma forma, por medio de un velo de carne simple 
y sencillo, habrá un impacto muy grande en esta Tierra; 
porque nadie ha pensado en la posibilidad que nuevamente 
Dios cumpla la promesa de la Venida de Cristo en un 
obrero de la construcción.
 Eso echaría por el piso todos los estudios teológicos 
relacionados a la Segunda Venida de Cristo, echaría por 
el piso toda la teología del cristianismo con relación a 
la Segunda Venida de Cristo; y se encontrarían en la 
disyuntiva, se encontrarían en una situación muy difícil: 
colocar a un lado las ideas teológicas e interpretaciones 
teológicas con relación a la Segunda Venida de Cristo, y 
tomar el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo 
aunque no esté de acuerdo a las interpretaciones teológicas; 
o decir: “Nosotros nos quedamos con nuestra teología en 
cuanto a la Segunda Venida de Cristo, y rechazamos el 
cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo como está 
siendo proclamado”.

[JBP] O lo rechaza o lo recibe. Si lo recibe: recibirá las 
bendiciones de este tiempo final, lo cual es la transformación. 
Si lo rechaza: estará rechazando las promesas de este tiempo 
final. Tan sencillo como eso.
 Y podrán decir: “Nosotros nos vamos a quedar con nuestro 
hermano William y su Mensaje”; o: “con nuestro hermano 
Branham y su Mensaje”, los que se quedarán del grupo del 
hermano Branham; porque hay un grupo que sí va a subir y va 
a recibir esas bendiciones.
 Y hay un grupo también que va a recibir las bendiciones en 
este tiempo final; pero hay otro que va a decir: “No, nosotros 
interpretamos esto que él dijo, y nos vamos a quedar con lo que Estudio Bíblico #356107
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él dijo que iba a hacer”. O sea, van a tomar ese Mensaje y lo van 
a interpretar a su manera.
 Pero cuando Dios cumple lo que precursó el reverendo 
William Branham, y lo que nos trajo ese poderoso Arcángel, lo 
cual estaba él anunciando esas Buenas Nuevas de lo que sería 
el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, de la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, entonces dicen: “No, eso 
no puede ser así. Nos quedamos entonces con esto, porque no 
puede ser eso el cumplimiento de la Venida del Mesías”. Y otros 
podrán decir: “No, ya eso se cumplió”.
 Pero vean, dice [“ROMPIENDO BARRERAS - P3”]:

 [WSS] Eso fue lo que hizo el pueblo hebreo en cuanto 
a los líderes religiosos; eso fue lo que hizo el sumo 
sacerdote Caifás, el líder máximo de la religión hebrea.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “TRES CLASES DE 
CREYENTES”25, en la página 17 nos dice:

 139 Entonces, en segundo lugar tenemos al incrédulo. 
Hablemos de él un poco. ¿Qué es lo que hace el incrédulo?
 140 ¿Qué hace el creyente? Él 
acepta la Palabra; así ha sido con los 
creyentes de cualquier raza, y en todas 
las generaciones, desde Noé, hasta 
hoy. Podríamos predicar seis meses 
de avivamiento ([JBP] y escribe): [WSS] 
«campaña» sobre eso solamente, 
presentando los distintos ejemplos de 
aquellos que creyeron. El creyente no 

25  63-1124E “Tres clases de creyentes”, párrs. 139-161
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tiene dudas. El creyente lo cree, sin importar cómo suena 
o sin importar lo que los demás digan, o cuán imposible 
parezca ser.
 141 [De todos modos] el creyente lo cree ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el creyente». ¿Qué cree? La Palabra. Él 
no cree en los dogmas, sino en ¡la Palabra! No cree en 
denominación, sino en ¡la Palabra! No es lo que alguien 
diga, ¡sino lo que la Palabra dice! Ahora recuerden bien, 
ese es el creyente. El creyente no anda claudicando. Él 
no anda diciendo: “¿Cómo puede ser tal cosa? ¡Si me lo 
explicaran!”. ¡Ese más bien es el incrédulo! Al creyente 
no le importa lo que sea: “¡Si es la Palabra, entonces es 
la Palabra! Correcto”. Ese es el creyente.
 142 Ahora queremos estudiar acerca del incrédulo. 
Estos se sentían bien, por cuanto les daban palmaditas en 
la espalda y les llamaban “discípulos”.

[JBP] Los que les gusta robar show, y tratar de sentarse en las 
primeras filas, y sacar pecho, y que los mencionen; eso, para 
eso son buenos.

 [142] Por cuanto todo caminaba bien, ellos estaban bien. 
Pero cuando Este que ellos consideraban como un profeta, 
sabían que verdaderamente era un profeta, porque podía 
sanar a los enfermos, etc., cuando Él salió con la Verdad y 
les llegó la reprimenda, lo cual era contrario a lo que ellos 
creían, entonces estos no pudieron recibir la Palabra.

[JBP] Él escribe: [WSS] «los incrédulos = los 70».
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Y abajo escribe:
[WSS] «los incrédulos no pueden recibir la Palabra».

[JBP] Vean, cuando les llegó la reprimenda.

 143 Ellos podían recibir los milagros, y hasta efectuarlos 
ellos mismos; pues ellos salieron y predicaron y lanzaron 
demonios; y aun con todo eso, ellos eran incrédulos. Esto 
está en Lucas, capítulo 10, donde Él envió a los setenta, 
de dos en dos. Ellos lanzaron demonios, de tal manera 
que hasta Jesús se regocijó, y les dijo: “Yo veía a Satanás 
como un rayo que caía del Cielo”. Ellos echaron fuera los 
demonios; y aun Judas estaba allí entre ellos. Ahora, así 
vamos a ver al incrédulo.
 144 Pero tan pronto como Jesús comenzó a decir lo 
que Él era: “la resurrección” y “la Vida”. [Y además les 
dijo]: “¿Qué si viereis al Hijo del Hombre que sube donde 
estaba primero?”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «lo que es Jesús».

 145 “[¿Qué cosa es esta?] Este hombre trata de decirnos 
que Él viene del Cielo. Eso es demasiado para nosotros; 
no podemos creer eso”.
 146 Él dijo: “¿Qué es? La carne, de lo cual ustedes 
hablan, nada aprovecha; más bien el Espíritu es el que da 
vida”. Estudio Bíblico #356110
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 147 Allí lo tienen. Es el Espíritu el que da 
vida a la Palabra; es el Espíritu, no el credo 
([JBP] y escribe): [WSS] «vivifica». Es el 
Espíritu Santo quien le vivifica la Palabra, 
y de esa manera llega a ser algo vivo, algo 
que usted lo ve por la fe. Y sabe que así es, 
porque la Palabra así lo dice, y el Espíritu le 
vivifica la Palabra a usted.

 148 Y hallamos que al hacer esto, los incrédulos, 
cuando uno dice algo con lo cual ellos no concuerdan, 
ellos se marchan diciendo: “¡Yo no tengo que creer eso!”. 
([JBP] Eso como que lo hemos escuchado: “Yo no tengo que 
creer eso. No tiene usted que ponerse a escuchar esas cosas. 
Levántese y váyase”, y montones de cosas más). ¡Eso mismo 
está llegando a ser tan notorio en el mundo hoy día! Uno 
se pone a decir algo…
 149 Y todo el mundo llega (he visto esto en las 
campañas), llegan grandes multitudes; y cuando nos 
ponemos de pie y comenzamos a decir algo, se quedan 
viéndonos y esperando por pocos momentos. Pero cuando 
comenzamos a decir: “Jesucristo se identificó como el 
Mesías, porque Él fue el profeta”; al decir eso, algunos 
vasos se consideran llenos, se van. ¿Qué es? ¡Es que son 
incrédulos!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los incrédulos se van». Ahí ya 
usted los identifica: [WSS] «Los incrédulos se van».
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comenzamos a decir: “Jesucristo se identificó como el 
Mesías, porque Él fue el profeta”; al decir eso, algunos 
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 150 Usted me dirá: “Usted está suponiéndose eso”. Eso 
no es cierto. [No soy culpable de esto]. Estoy diciendo 
exactamente lo que la Biblia dice aquí en esta porción.
 151 Ellos eran incrédulos y se marcharon, aunque eran 
[Sus] discípulos ([JBP] vean, aunque eran Sus discípulos 
eran incrédulos, y se marcharon; lo mismo que ocurre en este 
tiempo, o ha ocurrido); pero esto que oyeron era contrario 
a lo que ellos creían. Decían: “¿Quién puede creer tales 
cosas?”. Eran fariseos y saduceos que habían salido de 
sus organizaciones y se habían unido al Maestro.

[JBP] Miren quiénes eran ellos, de dónde venían. Se habían 
unido a Él, habían hecho también milagros, vean; y cuando 
llegó la hora de la prueba, no la pasaron; porque el incrédulo 
siempre ha sido incrédulo.

 152 Ahora, vea esto: Cuando lo sobrenatural es 
manifestado, eso produce tres clases de creyentes. Así 
sucedió en Egipto ([JBP] y él escribe): [WSS] «cuando 
lo sobrenatural es manifestado, produce tres clases de 
creyentes». Allí también apareció el incrédulo, el creyente 

y el creyente manufacturado. ([JBP] Paso a la página 19). 
Así que allí también estaban las tres clases. Aquí tengo 
escrito lo suficiente para continuar toda la noche si tuviese 
que explicar cómo es esto. Dondequiera que miramos 
hallamos esos tres grupos. Siempre ha sucedido así.
 153 Ahora, fijémonos bien en estos setenta; ellos salieron 
[de la presencia del Señor] porque Su enseñanza no estaba 
de acuerdo con lo que ellos pensaban que era la verdad. Estudio Bíblico #356112
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 154 Pero a nosotros no nos toca pensar nada. ¡Lo 
importante es lo que Él dice! Tenemos que renunciar a 
nuestro propio pensamiento, y decir solo lo que Él dice. 
Así es la verdadera confesión. Confesar significa ‘decir 
lo mismo’ ([JBP] y escribe): [WSS] «renunciar a nuestro 
pensamiento». Si yo confieso algo que sucedió, entonces 

tendría que decir exactamente lo que sucedió. Esa es la 
verdadera confesión. “Y Él es el Pontífice de nuestra 
confesión [(o sea, nuestra profesión)]”. Diciendo lo 
mismo que dijo Dios, y así todo estará correcto; porque 
estaremos simplemente repitiendo la Palabra de Dios.
 155 Entonces notamos que los setenta se marcharon. 
¿Qué hicieron? Ellos se fueron simplemente porque no 
estaban de acuerdo. Esto era demasiado para su sabiduría 
y su yugo con la iglesia. Eso era demasiado para ellos, 
creer que este Hombre parado allí (quien para muchos 
era un hijo ilegítimo), tuviese el derecho de llamarse Dios. 
Él era simplemente un hombre. Ellos le dijeron: “No te 
apedreamos por Tus buenas obras, sino que te apedreamos 
porque Tú, siendo un Hombre, te haces Dios”.

[JBP] ¿No es ese y esa misma burla y ese mismo escarnio, 
y todas esas cosas que están hablando hoy en día, contra 
el instrumento que Dios está usando, y Dios cumpliendo las 
promesas que Él dijo que iba a cumplir en una Gran Carpa 
Catedral?
 Todo eso se está viendo, y por medio de todos los medios 
habidos y por haber. El pueblo de Dios ya identifica a esos 
grupos, a esas personas que están representadas en ese Estudio Bíblico #356113
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tiempo en aquellos que no creyeron que el cumplimiento de la 
Venida del Mesías era en ese sencillo obrero de la construcción.

 [155] “No te apedreamos por Tus buenas obras, sino 
porque Tú, siendo un hombre, te haces Dios”.
 156 Y la misma Palabra decía que Él era Dios: “Su 
Nombre será llamado ‘Consejero’, ‘Príncipe de Paz’, 
‘Dios Todopoderoso’ y ‘el Padre Eterno’”. ¡Las mismas 
Escrituras que ellos leían!
 157 Y el mismo día en que ellos estaban cantando el 
Salmo 22 [en el templo, el cual dice]: “Dios mío, Dios 
mío, ¿por qué me has dejado? Contar puedo todos mis 
huesos”. [“Ellos miran, considéranme”. Y en otro salmo: 
“Él guarda todos Sus huesos”]. “Ni uno de ellos será 
quebrantado”; ellos estaban cantando este mismo salmo 
en el templo, y [en ese mismo momento] el Sacrificio, 
[Cristo], estaba colgado [en la Cruz] pronunciando estas 
mismas palabras que David había dicho ochocientos años 
antes, y ellos estaban demasiado ciegos para ver esto.
 158 Y hoy, el mismo Dios que habló de esta edad está 
en la escena haciendo las mismas cosas que dijo que Él 
haría, pero están demasiado ciegos para verlo. Esos son 
los incrédulos. Ellos se marchan diciendo: “¡Oh, yo no 
puedo creer esas cosas! ¡Yo nunca había oído en toda mi 
vida una cosa semejante a esa!”.

[JBP] Vean, exactamente lo que han dicho y seguirán diciendo 
en cuanto al cumplimiento de la Venida del Ungido de Dios en 
este tiempo final. Dirán eso y peores cosas, porque dice: “Si en 
el árbol verde hicieron eso, ¡qué no harán en el seco!”26. O sea 

26  San Lucas 23:31
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que no se extrañen de las barbaridades y las cosas que harán 
esas personas. (Paso a la 20):

 [158] No importa lo que usted haya o no haya 
oído. La Biblia dijo que estaría aquí, y esa es 
Su Palabra.
 159 Aquellos nunca habían oído eso tampoco, 
pero de todos modos allí estaba. Correcto. 
Ellos eran incrédulos.
 160 Igual como lo fue Eva, ella era muy 
religiosa, por supuesto; pero por cuanto ella 
no creyó la verdadera Palabra, tuvo que 
hacerse su propia religión, así que ella se 
preparó unas hojas de higuera, pero luego se 
dio cuenta de que eso no le servía. Religión 
significa ‘una cobertura’.
 161 Caín [también] hizo lo mismo. Él no 
podía creer que aquello era la Verdad.
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[JBP] Cada persona como individuo hará una manifestación con 
su boca; hablará, expresará y dirá su propia opinión de quién es 
Este, quién es Ese, quién dicen ustedes que es Ese. Pero cada 
persona dirá y dará su opinión de quién es.
 Ahora, vemos el tema de hoy: “LA PRESENCIA DE 
JESÚS”.
 La presencia de Jesús en Su Primera Venida fue el 
cumplimiento de la Obra como Cordero de Dios; y la presencia 
de Jesús en Su Segunda Venida es la Obra como el León de la 
tribu de Judá.
 Y recuerden que será paralelo en todo.
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, en este tema: “LA 
PRESENCIA DE JESÚS”, a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Sábado, 4 de noviembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

El más grande estremecimiento
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los presentes y los que están conectados 
a través del satélite Amazonas o internet en los diferentes países; 
allá en Santa Cruz, Bolivia, donde se encuentra el misionero 
Miguel Bermúdez Marín, en la congregación que pastorea el 
reverendo Christian Jessen, y todos los hermanos allí de los 
diferentes lugares de Bolivia, y los ministros que se encuentran 
allí; de los cuales con algunos ya el hermano Miguel estuvo en 
estos días: en la congregación del reverendo Jhonny Zambrana, 
del reverendo Adán Graz, del reverendo Ángelo Salas.
 Hoy está con el reverendo Christian Jessen; también estará 
allá con el reverendo Rafael Mamani; y todos los ministros 
que están allá; nuestro hermano, reverendo Carmelo Jiménez, 
también, y su esposa Ana Bilma y sus hijos: que Dios los bendiga 
también grandemente.
 Nuestro hermano Carmelo, además de ser un gran pastor y 
ministro del Señor, es un gran compositor; él fue el que compuso 
“Gran Águila Blanca”, y un sinnúmero de himnos más que aún 
cantamos y glorificamos a Dios por medio de esa inspiración 
que Dios le ha dado, y le seguirá dando. Que Dios lo bendiga, a 
nuestro hermano Carmelo.
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 Y también a todos los que estarán luego escuchando esta 
actividad: Que Dios derrame de Sus bendiciones por medio de 
Su Palabra, la cual hemos venido a buscar; y para eso es que 
hemos venido.
 Hoy, sábado 4 de noviembre de este año 2023, el primer 
sábado del mes de noviembre; en el cual siempre nos reunimos 
para tener así un compañerismo alrededor de la Palabra, y ver 
dónde estamos en el Programa Divino, lo cual es lo que nos 
corresponde conocer.
 En el libro del profeta Hageo, nos dice… Hageo es de los 
libros que están ahí entre medio, que son muchos corridos, pero 
para buscarlo más fácil: van a Zacarías, y es el que está antes 
de Zacarías.

 Hageo 2:6
 6 Porque así dice Jehová de los ejércitos: De aquí 
a poco yo haré temblar los 
cielos y la tierra, el mar y la 
tierra seca;
 7 y haré temblar a todas las 
naciones, y vendrá el Deseado 
de todas las naciones; y llenaré de gloria esta casa, ha 
dicho Jehová de los ejércitos.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Apoc. 6:12-17», ese es el Sexto 
Sello, y [WSS] «Apoc. 11:15-19, 16:17-21, 15:1-6».

[Dr. José B. Pérez] Y en Hebreos, capítulo 12, verso 25 en 
adelante, dice:
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 Hebreos 12:25
 25 Mirad que no desechéis al que habla. Porque si no 
escaparon aquellos que desecharon al que los amonestaba 
en la tierra, mucho menos nosotros, si desecháremos al 
que amonesta desde los cielos.
 26 La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero 
ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré 
no solamente la tierra, sino también el cielo.
 27 Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las 
cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las 
inconmovibles.
 28 Así que, recibiendo nosotros un reino inconmovible, 
tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios 
agradándole con temor y reverencia;
 29 porque nuestro Dios es fuego consumidor.

EL MÁS GRANDE ESTREMECIMIENTO

EL MISTERIO DE LOS DOS UNGIDOS
QUE ESTÁN DELANTE DEL SEÑOR
DE TODA LA TIERRA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 20 de agosto de 2005
(Segunda actividad)
Monterrey, Nuevo León, México
 Y esa Voz, la Voz de Dios, la Voz de Cristo por medio 
de Su Espíritu Santo, será la Voz que estremecerá no 
solamente la Tierra sino los Cielos también; será la Voz 
de Dios por medio de Su Espíritu Santo hablándonos por 
medio de los ministerios de Moisés y de Elías. El más grande estremecimiento121
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medio de los ministerios de Moisés y de Elías.
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 [JBP] Ya ahí vamos viendo cómo Dios va a estar hablándonos 
esos juicios divinos que habrán de venir: por medio de los 
ministerios de Moisés y de Elías.
 [WSS] Y esa es la Voz que tendrá el Mensaje que 
estremecerá los Cielos y la Tierra…

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 2, párrafo 
8, dice:

 81 - “[24] Todavía estamos en el lado victorioso hoy, 
porque estamos en Cristo. Y la mitad nunca ha sido todavía 
dicho. Está en su infancia todavía. Obsérvelo cuando 
salga en su gran sello allá. Será un tiempo cuando este 
viejo mundo tendrá que recibir un estremecimiento como 
nunca lo ha tenido antes en todos sus días. Las grandes 
cosas quedan por delante. Solamente… No podemos 
hacer que ocurran, solamente esperar así como Dios las 
enseñe”.

[JBP] “Como Dios las enseñe”, ahí lo subraya bastante.
Y arriba escribe: [WSS] «el estremecimiento».

[WSS] «la mitad no ha sido dicho».

1 [Cita 8: 51-0729A “La resurrección de Lázaro”, párr. 24]
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[Dr. José B. Pérez] Y también en la página 29, el párrafo 245 
dice [Citas] [antigua revisión]:

 2452 - “[216] Yo creo que viene 
otro estremecimiento mundial. 
Estas cosas que les he dicho son la 
Verdad. En el día del juicio ([JBP] 
ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades. “Estremecimiento mundial”, y 
la flecha hacia la Piedra Angular) yo los encontraré allá con 
la misma historia. Es tan cierto como estoy parado aquí.
 217 Ahora, yo estoy seguro que todos ustedes pueden 
ver lo que es. Es una venida de un ungimiento más grande 
y más profundo del Espíritu Santo”.

[JBP] Y ahí escribe arriba:
[WSS] «viene otro estremecimiento mundial».

Y en la parte de abajo escribe: [WSS] «el ungimiento».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MISTERIO DE LOS DOS UNGIDOS QUE ESTÁN 
DELANTE DEL SEÑOR DE TODA LA TIERRA”]:

2 [Cita 245: 59-1115 “Mi nuevo ministerio”, párrs. 216-217] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo…”, págs. 17-18]
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 [WSS] … esa es la Voz que predicará el día de 
venganza del Dios nuestro; esa es la Voz de Dios para el 
Día Postrero, la Voz de Dios por medio de Su Espíritu 
Santo en los Dos Ungidos que están delante de Dios, del 
Señor.

[Dr. José B. Pérez] También en la página 8 del libro de Citas, allí 
en el párrafo 66, miren, dice:

 663 - “54 Apocalipsis 1, Jesús fue visto o la Iglesia más 
bien, la Novia de Cristo vista de pie en los siete candeleros 
de oro. Y los pies eran 
de bronce [WSS] 
«Moisés y Elías» – bronce es el Juicio Divino de la Iglesia 
sobre la Tierra”.

[JBP] O sea que esos ministerios son ministerios de juicio sobre 
la Tierra.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 212…; 
porque traerá el día de venganza del Dios nuestro, pero para la 
Iglesia-Novia le traerá ese poderoso ungimiento, lo cual está 
contenido en los Truenos. Miren, en la página 212 dice:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún avivamiento, ninguna 
manifestación de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, lo ha 
prometido.

3  [Cita 66: 54-1212 “Él juró por Sí mismo”, párr. 54]
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[JBP] Esa es la fe que los escogidos de Dios en este tiempo final 
estarían recibiendo para obtener así esa gran Fe de Traslación.

[Dr. José B. Pérez] En la página 104 del libro de Los Sellos 
(abajo):

 [37]. Y yo creo que por medio de los Siete Truenos 
será revelado en los últimos días lo que se necesita para 
aparejar la Novia para tener la fe del rapto; porque con lo 
que tenemos ahora no podríamos subir. Hay algo que tiene 
que venir para aparejarnos, porque como estamos ahora 
apenas podemos tener suficiente fe para la sanidad divina. 
Tenemos que tener suficiente fe para ser transformados en 
un momento y ser sacados de esta Tierra. Y veremos más 
adelante (Dios mediante), dónde está esto escrito.

[JBP] Vean, por un lado viene proclamando el día de venganza 
del Dios nuestro, y por otro lado viene también hablando y 
dándole a la Iglesia-Novia lo que Ella necesita para esa Fe de 
Traslación. Viene con juicio y viene con bendición.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL FUTURO HOGAR DEL 
NOVIO CELESTIAL Y LA NOVIA TERRENAL”4, nos dice en la 
página 70:

 510 Solo un poquito y seremos 
convocados…

4 64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
párr. 510
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[JBP] O sea, llamados, la Gran Voz de Trompeta. Y él escribe:
[WSS] «a la 8va Edad, la Trompeta del Jubileo».

 510 Solo un poquito y seremos convocados, entonces 
vendrá el rapto.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular, desde esa oración de 
“solo un poquito y seremos convocados”, y una Piedrita Angular 
allí.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual en el libro, en el mensaje: “Y NO 
SABÉIS”5, nos dice también allí, en la página 11:

 94 Nada más estoy construyendo. La hora se está 
acercando cuando van a ver algo suceder, cuando va a 
suceder algo. Y todo este fundamento aquí, nada más ha 
estado poniendo un fundamento para un corto y rápido 
Mensaje que hará temblar 
a todas las naciones.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Todas las naciones».
Y escribe: [WSS] «Un Mensaje: el Evangelio del Reino».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje también: “LA UNIÓN 
INVISIBLE DE LA NOVIA DE CRISTO”6, nos habla también de 
estas cosas. En la página 10, dice:

5 [65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 94] [Compilación, pág. 100]
6 [65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, párrs. 47-49] 
[Compilación, pág. 103]
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estado poniendo un fundamento para un corto y rápido 
Mensaje que hará temblar 
a todas las naciones.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Todas las naciones».
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 [47] Noten. Solo escuchen.
 48 Noten esta índole. Cuando ustedes ven a las mujeres 
ir comportándose como unas locas, solo haciendo 
cualquier cosa que desean hacer, observen: la iglesia está 
haciendo la misma cosa. Noten.
 49 Pero observen, cuando la Novia espiritual, cuando 
Ella comienza a tener un 
avivamiento [WSS] «con 
los Truenos», cuando Ella 
comienza a volver a alinearse 
[WSS] «tomar el paso» a 
sí misma con la Palabra de 
Dios. Observe entonces nuevamente (¿ven ustedes?) cómo 
es que las Escrituras… En ese tiempo habrá un Mensaje 
extendiéndose para apoderarse de esa Novia, apoderarse 
de esa Mujer, la Escogida.

[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «Un avivamiento. Habrá un Mensaje».

[Dr. José B. Pérez] Y en el mensaje también, “ALMAS 
ENCARCELADAS”7, nos dice también allí, en la página 16:

 114 Ahora, Jesús, después que terminó Su ministerio 
predicó a las almas encarceladas, las que jamás podían ser 
salvas. Ahora, la misma Biblia nos dice eso, Él fue a predicar 
a las almas encarceladas, las cuales no se arrepintieron. 
Cuando les fue extendida la misericordia, ellos…

7 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 114-115
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[JBP] Vean, fue extendida la misericordia allí en 
el tiempo de Noé.

 [114] … las cuales no se arrepintieron. 
Cuando les fue extendida la misericordia, 
ellos rechazaron la misericordia y ahora 
están esperando el juicio. ¡Qué tiempo 
tan tremendo fue ese! ¡Oh, cómo quisiera 
poder sacudir al mundo con esto, para que 
pudieran ver la realidad!

[JBP] Vean, allí dibuja una Estrellita de David; y 
escribe: [WSS] «La 3ra Etapa / Sacudir al 
mundo con esto».

Ese Mensaje, que él está ahí deseando. Dice:

 [114] ¡Oh, cómo quisiera poder sacudir al mundo con 
esto ([JBP] él sabía que iba a venir un Mensaje que estremecería 
al mundo entero; y es el Mensaje de los Dos Olivos), para que 
pudieran ver la realidad!
 115 Y Jesús mismo dijo: “Así como el Padre me ha 
enviado a Mí, así mismo os envío”. Y como el Padre lo 
envió a predicar a aquellos seres vivientes que tenían 
esperanza, y luego lo mandó a presentar el mismo 
Mensaje a los que no tenían ninguna esperanza ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el mismo Mensaje para todos»; parece 

que cuadra con este tiempo cuando eso tendrá que ser 
hecho, porque el Espíritu de Cristo viviendo en nosotros 
no cambia Su naturaleza, ni tampoco cambia el sistema El más grande estremecimiento128
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de Dios, Él tiene que ser igual en toda generación; tiene 
que ser igual.

[JBP] No cambia Su naturaleza, no cambia Su forma de Él hacer 
en cada generación; y siempre lo hace por medio de un profeta.

EL TEMPLO DE DIOS QUE ESTÁ EN EL CIELO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 16 de junio de 2005
Goiânia, Goiás, Brasil
 Para cada edad hubo un mensajero con un ministerio 
sacerdotal importante.
 [JBP] Ese ministerio sacerdotal en cada edad fue un asiento 
de misericordia para esa edad: Dios a través de ese mensajero.
 [WSS] Para este tiempo final habrá un ministerio 
muy importante, que estará relacionado con el ministerio 
de Cristo: es el ministerio de los Dos Olivos que están 
delante de la presencia de Dios, que corresponden al 
Lugar Santísimo del Templo celestial; y por consiguiente 
corresponden al Lugar Santísimo del Templo espiritual, 
de la Iglesia del Señor Jesucristo, lo cual corresponde a la 
Edad de la Piedra Angular.
 [JBP] Vean, el ministerio de los Dos Olivos es un ministerio 
que está relacionado al ministerio de Cristo; porque es el Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles el cumplimiento de Su Segunda 
Venida; por eso está relacionado con el ministerio de Cristo. 
Viene el ministerio de Cristo en Su segunda manifestación, 
ministerio de Moisés y ministerio de Elías.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 112, nos 
dice allí, párrafo 982: El más grande estremecimiento129
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 9828 - “[287] Dios estaba enviando Su 
Ángel para destruir. Ellos conocían esto. 
Y Josué fue este ángel. Ellos estaban 
alineados.
 288 Así como también está alineada 
cada nación del mundo hoy día para 
recibir el juicio de Dios”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «El juicio 
viene». Y al lado 
escribe: [WSS] «Josué».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL TEMPLO DE DIOS QUE ESTÁ EN EL CIELO”]:

 [WSS] Por lo tanto, será un ministerio mayor, mayor 
que el ministerio que tuvieron los diferentes mensajeros de 
la Iglesia del Señor Jesucristo; será un ministerio mayor 
que el que tuvieron los profetas del Antiguo Testamento.

[Dr. José B. Pérez] En la página 49 también del libro de Citas, 
en el párrafo 422, nos dice:

 4229 - “[73] Ahora, no olvide esto, que Dios prometió 
grandes estremecimientos y grandes obras. Ahora, 
escriba esto en sus notas que está escribiendo, que lo 

8 [Cita 982: 63-0901M “La Señal”, párrs. 287-288]
9 [Cita 422: 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párrs. 73, 
78]
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que el hombre llama grande y poderoso, 
Dios lo llama tontería; y lo que el hombre 
llama tontería, Dios lo llama grande. No 
se le olvide eso. No se le olvide eso. Eso le 
ayudará a lo largo de los años que vienen, 
porque buscamos algo más grande todo el 
tiempo, y estamos recibiendo más grande 
todo el tiempo, pero la gente del mundo no 
lo sabe. (…)
 [78] Recuerde, el mundo está en el más grande 
estremecimiento que jamás ha tenido, ahora 
mismo – la iglesia del mundo”.

[JBP] Y allí es que escribe:
[WSS] «el más grande estremecimiento».

[Dr. José B. Pérez] Y en la página también 48, en el párrafo 414 
y 415. Miren la 414, dice [Citas]:

 41410 - “[26] Hay un gran estremecimiento entre los 
elegidos. Una cosa grande y poderosa está ocurriendo, 
pero el mundo nada sabe al respecto. (…)
 30 Y así mismo es el Evangelio hoy: ¡Grande! Y el 
Evangelio está estremeciendo como nunca 
antes lo ha hecho, pero está estremeciendo 
en el remanente. Eso es correcto, 
preparándolos.
 [96] ‘Y miré y he aquí una puerta estaba 
abierta en el Cielo, y la primera voz que oí 
era la voz como de una trompeta…’”.

10 [Cita 414: 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 26, 
30, 96, 98-99]
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[JBP] Y allí al lado escribe:
[WSS] «Apoc. 1:10-11, 4:1». «Puerta – Cristo».

 414 - “98 La Voz era la misma Voz que anduvo en los 
siete candeleros de oro…”.

[JBP] La misma Voz que habló durante todas las edades 
correspondientes a la Dispensación de la Gracia, del Lugar 
Santo del Templo espiritual de Cristo; esa misma Voz es la 
misma Voz que nos dice aquí, que nos habla arriba en esa 
Puerta abierta en el Cielo.

 414 - “98 La Voz era la misma Voz que andaba en los 
siete candeleros de oro; la misma Voz, la Voz no cambió. 
(…)
 99 Ahora, después de que Él le mostró todo ese misterio 
de los siete candeleros de oro (que tenía las siete estrellas, 
y una peluca blanca puesta, y demás, y pies semejantes al 
bronce, y ojos como fuego, los símbolos), entonces oyó 
la misma Voz (observen) que 
hablaba desde el Cielo”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular, las edades; una flecha 
hacia la Piedra Angular; y escribe 
encima: [WSS] «Cielo».

Y arriba allá escribe, encima de ese párrafo:
[WSS] «un gran estremecimiento».
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[Dr. José B. Pérez] Y vean, en la 415 también nos habla… Dice 
[Citas]:

 41511 - “[104] ¿Qué quiere decir una trompeta en la 
Biblia? Guerra. Cualquier vez que mire una trompeta 
sonar en la guerra… en el tiempo bíblico, su sonido 
significaba una guerra; ya fuera revelación o algo que 
iba a acontecer.
 [105] ¡Sube acá! ([JBP] Escribe al lado 
ahí): [WSS] «“Sube acá”».
 106 ¡Guerra! Este es el establecimiento de la gran 
batalla. La gente que rechazó el Mensaje de Dios, 
rechazaron el Espíritu Santo, el Mensajero de las siete 
iglesias; el que había rechazado este Mensaje, de Su 
gracia no le quedaba nada sino… juicio estaba listo. 
¡Oh!, y se prepara para derramar las plagas sobre la 
Tierra ahora”.

[JBP] Ahí abajo, enseguida escribe: [WSS] «No hay esperanza 
para los que rechazaron el Mensaje de su edad».

Y arriba, ahí escribe arriba: 
[WSS] «las Plagas / 
Sube acá / la Trompeta».

11  [Cita 415: 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 
104-106]
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje [(RM) “EL TEMPLO DE DIOS QUE ESTÁ EN EL 
CIELO”]:

 [WSS] (…) A través de él, Cristo, así como obró en 
los mensajeros de edades pasadas (Cristo estando como 
Sumo Sacerdote obró a través de los mensajeros), en el 
Día Postrero estará obrando por medio de Su Ángel; y por 
consiguiente ese es el Ángel Mensajero que entra al Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo.
 Será por medio de ese Ángel que Cristo estará obrando 
y bendiciendo a Su Iglesia…

 [JBP] Ahora vean, si ese Ángel Mensajero, ese instrumento…; 
porque un ángel es un mensajero. Ese Ángel, ese mensajero, 
es el que entra al Lugar Santísimo para bendecir a Su Iglesia. Y 
si entra al Lugar Santísimo para bendecir a Su Iglesia, entonces 
Su Iglesia se va con ese Ángel Mensajero hacia el Lugar 
Santísimo para recibir la bendición, y ahí estará recibiendo la 
bendición de Dios.

 [WSS] … será en ese Ángel que el Espíritu Santo se 
manifestará en el Día Postrero, como se manifestó en los 
apóstoles y en cada mensajero de cada edad.
 Y en la materialización de las cosas celestiales en 
la Iglesia del Señor Jesucristo, por cuanto la Iglesia de 
Jesucristo es celestial: somos ciudadanos celestiales de la 
Nueva Jerusalén, somos parte del Templo celestial, de ese 
Orden celestial de Melquisedec.
 Por lo tanto, todo lo que está en el Templo celestial 
estará en la Iglesia del Señor Jesucristo, ha estado siendo 
colocado en la Iglesia de etapa en etapa; y para este tiempo El más grande estremecimiento134

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje [(RM) “EL TEMPLO DE DIOS QUE ESTÁ EN EL 
CIELO”]:

 [WSS] (…) A través de él, Cristo, así como obró en 
los mensajeros de edades pasadas (Cristo estando como 
Sumo Sacerdote obró a través de los mensajeros), en el 
Día Postrero estará obrando por medio de Su Ángel; y por 
consiguiente ese es el Ángel Mensajero que entra al Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo.
 Será por medio de ese Ángel que Cristo estará obrando 
y bendiciendo a Su Iglesia…

 [JBP] Ahora vean, si ese Ángel Mensajero, ese instrumento…; 
porque un ángel es un mensajero. Ese Ángel, ese mensajero, 
es el que entra al Lugar Santísimo para bendecir a Su Iglesia. Y 
si entra al Lugar Santísimo para bendecir a Su Iglesia, entonces 
Su Iglesia se va con ese Ángel Mensajero hacia el Lugar 
Santísimo para recibir la bendición, y ahí estará recibiendo la 
bendición de Dios.

 [WSS] … será en ese Ángel que el Espíritu Santo se 
manifestará en el Día Postrero, como se manifestó en los 
apóstoles y en cada mensajero de cada edad.
 Y en la materialización de las cosas celestiales en 
la Iglesia del Señor Jesucristo, por cuanto la Iglesia de 
Jesucristo es celestial: somos ciudadanos celestiales de la 
Nueva Jerusalén, somos parte del Templo celestial, de ese 
Orden celestial de Melquisedec.
 Por lo tanto, todo lo que está en el Templo celestial 
estará en la Iglesia del Señor Jesucristo, ha estado siendo 
colocado en la Iglesia de etapa en etapa; y para este tiempo 

El más grande estremecimiento 134

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje [(RM) “EL TEMPLO DE DIOS QUE ESTÁ EN EL 
CIELO”]:

 [WSS] (…) A través de él, Cristo, así como obró en 
los mensajeros de edades pasadas (Cristo estando como 
Sumo Sacerdote obró a través de los mensajeros), en el 
Día Postrero estará obrando por medio de Su Ángel; y por 
consiguiente ese es el Ángel Mensajero que entra al Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo.
 Será por medio de ese Ángel que Cristo estará obrando 
y bendiciendo a Su Iglesia…

 [JBP] Ahora vean, si ese Ángel Mensajero, ese instrumento…; 
porque un ángel es un mensajero. Ese Ángel, ese mensajero, 
es el que entra al Lugar Santísimo para bendecir a Su Iglesia. Y 
si entra al Lugar Santísimo para bendecir a Su Iglesia, entonces 
Su Iglesia se va con ese Ángel Mensajero hacia el Lugar 
Santísimo para recibir la bendición, y ahí estará recibiendo la 
bendición de Dios.

 [WSS] … será en ese Ángel que el Espíritu Santo se 
manifestará en el Día Postrero, como se manifestó en los 
apóstoles y en cada mensajero de cada edad.
 Y en la materialización de las cosas celestiales en 
la Iglesia del Señor Jesucristo, por cuanto la Iglesia de 
Jesucristo es celestial: somos ciudadanos celestiales de la 
Nueva Jerusalén, somos parte del Templo celestial, de ese 
Orden celestial de Melquisedec.
 Por lo tanto, todo lo que está en el Templo celestial 
estará en la Iglesia del Señor Jesucristo, ha estado siendo 
colocado en la Iglesia de etapa en etapa; y para este tiempo El más grande estremecimiento134

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje [(RM) “EL TEMPLO DE DIOS QUE ESTÁ EN EL 
CIELO”]:

 [WSS] (…) A través de él, Cristo, así como obró en 
los mensajeros de edades pasadas (Cristo estando como 
Sumo Sacerdote obró a través de los mensajeros), en el 
Día Postrero estará obrando por medio de Su Ángel; y por 
consiguiente ese es el Ángel Mensajero que entra al Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo.
 Será por medio de ese Ángel que Cristo estará obrando 
y bendiciendo a Su Iglesia…

 [JBP] Ahora vean, si ese Ángel Mensajero, ese instrumento…; 
porque un ángel es un mensajero. Ese Ángel, ese mensajero, 
es el que entra al Lugar Santísimo para bendecir a Su Iglesia. Y 
si entra al Lugar Santísimo para bendecir a Su Iglesia, entonces 
Su Iglesia se va con ese Ángel Mensajero hacia el Lugar 
Santísimo para recibir la bendición, y ahí estará recibiendo la 
bendición de Dios.

 [WSS] … será en ese Ángel que el Espíritu Santo se 
manifestará en el Día Postrero, como se manifestó en los 
apóstoles y en cada mensajero de cada edad.
 Y en la materialización de las cosas celestiales en 
la Iglesia del Señor Jesucristo, por cuanto la Iglesia de 
Jesucristo es celestial: somos ciudadanos celestiales de la 
Nueva Jerusalén, somos parte del Templo celestial, de ese 
Orden celestial de Melquisedec.
 Por lo tanto, todo lo que está en el Templo celestial 
estará en la Iglesia del Señor Jesucristo, ha estado siendo 
colocado en la Iglesia de etapa en etapa; y para este tiempo 



El más grande estremecimiento 135

corresponde al Trono de Dios, al Lugar Santísimo.
 (…) Ese Templo es el que ha estado materializándose 
en la Iglesia del Señor Jesucristo, se ha estado haciendo 
carne en los miembros de la Iglesia de Jesucristo.
 Y ahora, por cuanto en el Cielo corresponde al Lugar 
Santísimo: en la Iglesia del Señor Jesucristo corresponde 
al Lugar Santísimo, que es la Edad de la Piedra Angular.
 Es la etapa donde, de un momento a otro, en el Cielo 
se convertirá el Trono de Dios en Trono de Juicio, cuando 
Cristo complete Su Iglesia y Cristo se levante del Trono 
del Padre, y ya no haya allí Sangre.

[JBP] Vean cómo este Ángel Mensajero, este poderoso Arcángel, 
nos estuvo mostrando las cosas que iban a suceder después de 
las siete edades de la Iglesia; y nos estaba mostrando cómo sería 
cuando Él dejara el Trono de Intercesión. Nos estaba mostrando 
qué iba a ocurrir después de las siete edades, después de la 
brecha, después que se oye esa Voz de Apocalipsis, capítulo 4, 
diciendo: “Sube acá”; qué iba a estar ocurriendo ahí en el Lugar 
Santísimo.
 Lo cual, vean, el ministerio del Arcángel Gabriel fue 
un ministerio allí en medio del pueblo hebreo en la Tierra, 
mostrándole y hablándole a María (María representa la Iglesia 
del Señor); y hablándole que iba a tener un niño, y hablándole 
una serie de noticias, de Buenas Nuevas, de las cosas que 
estarían ocurriendo.
 Pero cuando apareció Jesús, ya era el cumplimiento de eso; 
y Jesús también estuvo hablando de las cosas que sucederían 
después de Su Venida.
 O sea, cada mensajero habla de las cosas que están 
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en el presente, y profetiza también y habla de las cosas que 
sucederán después. Sigue siendo el Espíritu de Dios, la Voz de 
Dios por medio de ese instrumento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, miren en el libro de Los Sellos, 
en la página 391 nos dice [PÁG. 391]:

 43. Pero esas cosas no se pueden hablar. Lo mejor es 
dejarlo en paz.

[JBP] Vean, desde la 390 abajo, vamos a ver de lo que viene 
hablando [PÁG. 390]:

 42. Luego cuando uno se aparta de la gente, las cosas 
comienzan a ser reveladas —los misterios. Luego uno ve 
cosas que no se atreve a decir a todo el mundo. Si uno 
dijera las cosas que ha 
visto [WSS] «a Moisés 
y Elías»…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hay una parte (vamos), ya que él 
habló eso ahí, miren… En la 376, Sellos, página 376, dice:

 232. Algo sucedió hoy, yo vi algo aparecer, y casi no 
podía respirar. Él estaba allí parado con esa Luz. Yo sé que 
esto es la Verdad.
 233. Pensé: “Dios, yo no puedo decir eso, no puedo”. 
Salí de la casa y caminé un rato. Pensé: “¿Qué puedo 
hacer?”. Tendré que salir a pescar o hacer algo para 
distraerme. Señor, Tú… No se los puedo decir.
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[WSS] «¿Qué no 
podía decir?», 
escribe el hermano William allí; y escribe otra serie de escritos12.

Pero vean acá, él dice [PÁG. 390]:

 [42]. Si uno dijera las cosas que ha visto ([JBP] y escribe): 
[WSS] «a Moisés y Elías»…

[JBP] Ahora, vean dónde fue que él vio. Eso fue antes de Los 
Sellos, por la década del 50, donde él tuvo esa visión; y cuando 
acá está predicando los Sellos, él se da cuenta que el ministerio 
que estaba operando en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa era el ministerio de Moisés y Elías. Y él allí vio algo.
 Y acá en Los Sellos él no puede hablar abiertamente lo 
que él vio, pero él supo; porque incluso el Ángel le dice: [WMB] 
“¿Tú recuerdas el nombre que buscabas cuando soñaste de 
eso?”13. O sea que había un nombre allí y había un ministerio, 
que es el ministerio de la Segunda Venida del Señor, obrando 
en medio del pueblo en una forma secreta, en una forma que 
no era la forma en que el hermano Branham, y Dios a través de 
ese ministerio, obraba en las campañas y todo; no era de esa 
manera, era una manera totalmente distinta para él.
 Y él decía: [WMB] “¿Por qué allí dentro? Yo no entiendo”. 
Porque no era la forma. Era algo que no podía ser imitado. 
Podían imitar otras cosas, pero eso no podían imitarlo.

12 Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28 (domingo), págs. 13-14 (f), págs. 
151-152 (T3) / Estudio Bíblico #317, 2023/jun/18 (domingo), pág. 39 
(f), pág. 129 (T3): [WSS] «Moisés». [WSS] «la 2da Venida del Señor: lo 
que vio el profeta». [WSS] «Elías y Moisés». [WSS] «El profeta vio algo 
[Apoc. 19:11-21] que no podía decir».
13 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, págs. 315-316]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean [Los Sellos] [PÁG. 390]:

 [42]. Si uno dijera las cosas que ha visto, entonces la 
gente daría comienzo a distintos “ismos”. Fíjense lo 
que ha causado este pequeño don de sanidad y cómo 
ha confundido a la iglesia. Todos comenzaron a tener 
sensaciones ([JBP] esa es la Primera y Segunda Etapa, fue 
así). Y yo en mi corazón (Dios sabe que es la verdad) sabía 
que eso no era correcto, porque Él me lo dijo: Pero han 
sido imitaciones falsas para así descarriar a la gente.

[JBP] Vean, las imitaciones hacen que las personas se 
descarríen y no miren a lo verdadero, no miren el cumplimiento 
de lo que Dios está llevando a cabo.

 43. Pero esas cosas no se pueden hablar. 
Lo mejor es dejarlo en paz. ¿Recuerdan 
lo que me dijo el Señor en cuanto a la 
Tercera Etapa? ([JBP] Y escribe): [WSS] 

«3ra Etapa». Dijo: “No lo digas a 
nadie”. Ustedes se acuerdan de la 
visión, donde estaba tratando de introducir una 
cuerda gruesa a un zapato de niño. Entonces fue 
cuando Él me dijo: “No puedes enseñarle cosas 
sobrenaturales a niñitos pentecostales”. Y les dije 
que eso sería la Tercera Etapa; y no será conocido, 
por la gracia de Dios.

[JBP] Y escribe: [WSS] «3ra Etapa, la Carpa».

 44. Ahora estamos en el tiempo del fin, y no queda 
mucho tiempo cuando el Trono de la Misericordia será El más grande estremecimiento138
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el Trono del Juicio ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «Trono de 
Juicio».

[JBP] En este, también allí, en esa 
página (vamos a ver) escribió, en la 391 
a la derecha escribió:

[WSS] «Visión Carpa, 3ra Etapa».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL TEMPLO DE DIOS QUE ESTÁ EN EL 
CIELO”]:

 [WSS] Mientras hay Sangre: hay misericordia; cuando 
no haya Sangre: no habrá misericordia. Lo que sucedió 
con los hijos de Aarón en Levítico, capítulo 10: no hubo 
sangre sobre el propiciatorio y murieron quemados.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 275, 
a mitad de página dice:

 233. Hemos visto todo en relación a estos cuatro Sellos. 
Mañana cambiamos la escena de la Tierra para ver dónde 
Juan miró para arriba y vio las almas debajo del altar, el 
altar del Sacrificio. Pasado mañana por la noche veremos 
el juicio que cae.
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[JBP] Y… Ahí está hablando del Sexto Sello.
Y él escribe al lado:
[WSS] «la ½ hora de silencio».
Lo cual, más adelantito dice:

 [233]. El domingo por la noche nos toca 
ver el silencio que hubo por media hora. Hay 
algo que sucedió en ese tiempo. Estoy bajo la 
expectativa de que Él lo revelará. Él lo hará, 
estoy confiado que lo hará.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Apoc. 19».
O sea, ahí es donde él 
escribe: [WSS] «la ½ hora 
de silencio».

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver aquí, en el libro de “LAS 
EDADES” sin editar, en la página 592; lo cual en el folleto 
(vamos a ir al folleto también, porque esto está en el folleto) es 
el mismo: “REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, PARTE III”14. 
Aquí sería la página 20, el párrafo es el mismo: el 91. Voy a ir 
leyendo aquí, viendo acá lo que está escrito. Porque miren aquí 
lo que nos dice (posiblemente no esté igual la traducción de 
este y ese, pero estoy leyendo de la misma…):

 91 “Del Trono”. Hablemos de este Trono ahora por 
pocos minutos. Este no era un Trono de misericordia. El 
Trono de Misericordia es terminado; no más misericordia, 

14  61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 91-94
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esto es sin misericordia. ¿Cómo vamos a…? ¿Cómo el 
tribunal va a ser el Tribunal de Cristo, el Tribunal, el 
Juicio del Trono Blanco? ¿Ha de haber misericordia 
entonces? No hay ni una pizca de misericordia para dar. 
En el Trono de Juicio usted podría gritar: “Misericordia” 
hasta que usted no podría gritar más, y daría lo mismo 
como gritar en el aire en alguna parte, porque no hay más 
misericordia.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el Trono de Juicio».

[JBP] Ahí lo pueden colocar al lado porque es el mismo mensaje.

 92 ¡AHORA es el día 
de misericordia! Ahora, 
regresemos al Antiguo Testamento aquí…

[JBP] Y escribe, debajo de “ahora es el día de misericordia”: 
[WSS] «Dispensación de la Gracia».

 [92] Ahora, regresemos al Antiguo Testamento aquí 
solo un poquito y averigüemos lo que es misericordia. 
Regrese y vea lo que le aconteció a este Trono. Este Trono, 
por supuesto, es el Tribunal. Y la razón que hoy hay 
misericordia es porque el Propiciatorio está rociado con 
Expiación. ¡Sangre! Y mientras que la Sangre está sobre 
el Tribunal, entonces no es juicio más, es misericordia, 
porque Algo murió para detener el juicio. Si lo ven, digan: 
“Amén”. Mientras que la Sangre está en el Propiciatorio El más grande estremecimiento141
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mostró que Algo murió para 
detener el juicio. ¡Pero cuando 
la Iglesia es raptada ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Rapto / Apoc. 
4:1- »…!

[JBP] Vean, cuando ocurre eso es cuando Apocalipsis 4 se 
cumple. Y vean:

 [92] ¡… el Propiciatorio llega a ser un Tribunal!
 93 Allá, usted sabe, en el Nuevo Testamento aquí 
también: “Y el santuario”. Eso es donde el jurado… en el 
santuario, el Juez en el Tribunal en el santuario. Ahora, 
ese Tribunal en el santuario llegó a estar lleno de humo. 
¿Qué fue eso? Como el monte Sinaí: ¡Juicio!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que el Séptimo Sello, ¿qué es 
lo que nos dice…? No la íbamos a leer, pero vamos a leer esa 
partecita allí:

 Apocalipsis 8:1
 1 Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el 
cielo como por media hora.
 2 Y vi a los siete ángeles que estaban en pie ante Dios; 
y se les dieron siete trompetas.
 3 Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar, con 
un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para 
añadirlo a las oraciones de todos los santos, sobre el altar 
de oro que estaba delante del trono.
 4 Y de la mano del ángel subió a la presencia de Dios 
el humo del incienso con las oraciones de los santos.
 5 Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó del fuego El más grande estremecimiento142
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del altar, y lo arrojó a la tierra; y hubo truenos, y voces, y 
relámpagos, y un terremoto.

[JBP] Ahí no hay misericordia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, donde aquí nos dice 
[“REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, PARTE III”]:

 [93] Ahora, ese Tribunal en el santuario llegó a estar 
lleno de humo. ¿Qué fue eso? 
Como el monte Sinaí: ¡Juicio! 
La misericordia había dejado el 
Trono de Dios. Dios juzgará al 
mundo sin misericordia.

[JBP] Y ahí escribe, en el libro escribe: [WSS] «Trono».
Y dibuja una Estrella de David, al lado de “Dios juzgará el mundo 
sin misericordia”.

Y también escribe:
[WSS] «juicio / sin misericordia».

 [93] Dios juzgará al mundo sin misericordia. ¿Cuántos 
saben eso?
 94 Solamente una cosa…

[JBP] Acá también en el folleto, escribe:
[WSS] «Dios juzgará al mundo sin misericordia».
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 94 Solamente una cosa Él reconocerá en ese día, ¿qué 
es esto? Sangre. Esa es la única cosa que aplacó a un 
Dios airado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que nos dice, lo que nos sigue 
diciendo aquí nuestro hermano William [(RM) “EL TEMPLO DE 
DIOS QUE ESTÁ EN EL CIELO”]:

 [WSS] La profecía bíblica para el Día Postrero dice 
que el Día de Jehová vendrá, el día terrible de Jehová, un 
día ardiente como un horno15.
 ¿Ven? Lo mismo que experimentaron los dos hijos 
de Aarón, lo va a experimentar la raza humana que no 
haya recibido a Cristo y Su Sangre como la Sangre de la 
Expiación por sus pecados.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES”16 también, en 
la página 557.
 Y en el folleto, vamos a ver (que lo tenemos acá), 
“REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, PARTE II”17; aquí es en 
la página 43 abajo, y la 44. Y allí en el libro de “LAS EDADES” 
sin editar es la 557 abajo y la 558. Y vamos a ir leyendo allí, dice 
(aquí es el párrafo 208):

 203 Yo quiero que ustedes noten que este no era ya más 
un Trono de Gracia. Allí la Sangre se ha ido, y el Sacrificio 

15 Joel 2:11, Malaquías 4:5
16 “LAS EDADES” sin editar, pág. 557, párrs. 208-214 / 61-0101 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párrs. 203-209
17 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párrs. 203-209
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se fue de regreso de nuevo, y ellos han sido aceptados, 
y la Sangre estaba fuera del Asiento de Misericordia 

(Propiciatorio), y era ahora un Asiento 
de Juicio, porque truenos y relámpagos 
procedían de ello. ¿Es eso correcto?
 204 Recuerden, fue como en el monte 
Sinaí. Cuando Moisés subió al monte Sinaí, 
¿qué sucedió? Truenos, relámpagos. Y aun 
si una vaca o un becerro o una oveja, o 
cualquiera ([JBP] ahí escribe): [WSS] «Trono 
de Juicio» ([JBP] en el folleto, pero ahí pueden 
colocarlo al lado en el libro) que tocaba la 
montaña aun tocaba el monte, debía morir.

[JBP] Ahora vean, miren, dice:

 [204] Y aun si una vaca o un becerro o una oveja, o 
cualquiera…

[JBP] O sea, no podían (ni un animal ni cualquier ser humano) 
llegar al monte; no podían tocar al el monte.

 [204] La Biblia dijo: “Tan grande fue el 
temblor que aun Moisés estaba temeroso”. 
Cuando Moisés… Dijo: “Quita tus zapatos 
aquí, tú estás sobre tierra santa”. Josué, el 
gran guerrero, que iba a hacer pasar a los 
hijos y dividir su herencia, podría solamente 
subir a la mitad arriba de la montaña.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Josué podía subir 
hasta la mitad de la montaña». El más grande estremecimiento145
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[JBP] Ahora vean, Josué era el que iba a repartir y a dividir esa 
herencia. Josué es el Espíritu Santo, el Líder del tiempo final. Y 
vean, Josué era el que los iba a introducir a la tierra prometida. 
Por consiguiente, a Josué no le hacía daño tocar el monte.

 205 Aquí se paraba Moisés, aquí arriba con los 
colores de Dios, destellos y relámpagos 
y esmeraldas alrededor de él, vigilando 
aquellos mandamientos que fueron escritos. 
Parándose en la presencia de Dios, esa Voz 
hablando: “Moisés, ¿dónde estás tú? Quita 
tus zapatos, tú estás sobre tierra santa”.
 206 Asiento de Juicio, estaba ahora, 
nada podría pararse allí, sino el redimido 
([JBP] y escribe): [WSS] «Trono de Juicio». 
El pecador no podría acercarse en ninguna 

manera (terminado), el Asiento de Juicio. Correcto.

[JBP] Y miren, al frente él escribe: [WSS] «En la Cima del 
Monte solo el redimido podía pararse allí».

[JBP] En la Edad de la Piedra Angular, solamente los redimidos 
son los que pueden pararse ahí dentro.

 207 Ahora, Moisés hizo cosas sobre la Tierra, hizo el 
tabernáculo, como las cosas que él vio en el Cielo. Nosotros 
sabemos eso, ¿no es así? Hallamos que Pablo hizo la 
misma cosa ([JBP] él escribe): [WSS] «el tabernáculo que 
Moisés vio en el Cielo / San Pablo». Debe tener… Hebreos 
9:23, que Moisés hizo las cosas justamente como Él hizo. 
Y Pablo en su visión cuando él subió al Cielo, cuando él El más grande estremecimiento146
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enseñó ese gran libro de Hebreos, él debió haber visto 
en su visión la misma cosa que vio Moisés; por que él lo 
dijo, él enseñó ese libro maravilloso de Hebreos, cómo 
ese cristianismo fue el antitipo del Antiguo Testamento. Él 
era el gran maestro, fue Pablo. Ahora, ese era Su Trono 
entonces. Entonces en el…
 208 Terminemos esto, no puedo… Yo iba a pasar por 
alto esto, pero no puedo hacerlo. ¿Dónde está el pizarrón? 
([JBP] Ahí está hablando de una pizarra). ¿Lo llevó doc de 
nuevo para atrás? Bien, quizás yo puedo hacerlo ver 
desde aquí. Ahora, miren, consigan sus lápices y papeles, 
porque yo quiero decir algo aquí. Yo estaba sentado esta 
mañana cuando algo vino a mí. Ahora les diré lo que hice, 
si ustedes notan, yo lo tengo dibujado aquí atrás. ¿Ve? 
Solo lo dibujé según me lo dio el Espíritu, ¿ve?, lo dibujé 
aquí afuera, para lo que esto sea. Pero yo-yo quiero decir 
algo aquí mismo.
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[JBP] Y él ahí en el libro escribe: [WSS] 
«Juez». Y vean cómo él dibuja allí 
una Piedra Angular y las edades18, en 
donde dice: “Ahora, Dios, cuando Él 
se coloca…”; eso es en el párrafo 214 
[“LAS EDADES” sin editar]19:

 214 Ahora, Dios, cuando Él se coloca 
en el trono, entonces Él es Juez.

[JBP] ¿Dónde se coloca Él como Juez? En el Trono. Por 
consiguiente, no pudo haber tenido Dios en medio del pueblo 
esa manifestación como Juez, y estar siendo cumplida la Edad 
de la Piedra Angular, si todavía estaba como Sumo Sacerdote 
haciendo intercesión durante las edades, y no se estaba 
predicando el día de venganza del Dios nuestro.
 Por lo tanto, es en este tiempo final, cuando ya Él ha salido 
del Trono de Intercesión, donde esto se está cumpliendo en 
medio de la raza humana, en donde Él está como Juez; porque 
en la Edad de la Piedra Angular es la edad en donde Él viene 
como Juez, como León, como Rey de reyes y Señor de señores 
en Su Obra de Reclamo.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, también en el libro de Citas, en la 
página 112, párrafo 981:

 98120 - “[230] Usted dice: ‘Hermano Branham, yo 
creo todo lo que usted dice’. Eso es magnífico, pero eso 

18 [Se muestra la foto en la pantalla –Ed.]
19 La Revelación de Jesucristo, pág. 558 (Branham.org: 61-0101 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 209)
20 [Cita 981: 63-0901M “La Señal”, párrs. 230-231]
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solamente es leer el Mensaje.
 231 Tome el Mensaje en su corazón; que usted tiene que 
tener la señal. Se necesita que 
la misma Vida [WSS] «Espíritu 

Santo» que estaba en CRISTO esté 
en usted ([JBP] y dibuja una Estrella 
de David grande, dibuja una Estrella 
de David ahí). ‘Cuando viere eso, 
entonces pasaré de vosotros’”.

[JBP] Y ahí, “pasaré 
de vosotros”, al lado 
escribe: [WSS] «Apoc. 
7:1-17, 14:1-5, 11:1-
14».

Y arriba escribe:
[WSS] «La Señal hoy = la Vida de la Sangre, el Espíritu».

[JBP] Vean que eso es el Mensaje, la revelación.
 En un escrito él había dicho que la Primogenitura es el 
Espíritu Santo21.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos, en la 
página 86 nos dice (86 abajo):

21  Estudio Bíblico #210, 2022/jun/10 (viernes), pág. 18 (f), pág. 184 
(T1): [WSS] «la Primogenitura = el Espíritu Santo».
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 129. Él viene para llevarse Sus súbditos. Él reveló Sus 
secretos y ellos lo reconocieron. Luego para ese tiempo, 
el tiempo no será más, ya se acabó, ha terminado. Bien, 
ahora, Él deja el Trono donde ha estado como Cordero 
Intercesor, para ser el León, un Rey para traer el mundo 
a juicio, el cual ha rechazado Su Mensaje. Él ya no es 
Mediador. Recuerde la enseñanza del Antiguo Testamento: 
Cuando la sangre se apartaba del propiciatorio ¿qué 

sucedía? Se convertía en tribunal de juicio. Y 
ahora cuando el Cordero inmolado salió de 
la eternidad, del Trono del Padre, y tomó Sus 
derechos ([JBP] ahí escribe al lado izquierdo): 
[WSS] «juicio», fue entonces un tribunal de 
juicio; y Él entonces ya no es un Cordero 

sino un León, el Rey, y clama por Su Reina que venga a 
pararse a Su lado ([JBP] y ahí enseguida escribe): [WSS] 
«pararse en la Piedra Angular para juzgar al mundo».

[JBP] Y también al lado 
izquierdo de “pararse a su lado” 
dibuja una Piedra Angular y las 
edades. Y donde dice: “Cordero 

sino León”, pues ahí la flecha desde ahí hacia la Piedra Angular.

Y arriba, ahí escribe: [WSS] «Ya no es Cordero sino León».
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[WSS] «León – Rey».
Y también escribe: [WSS] «el 6to Sello = juicio».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL TEMPLO DE DIOS QUE ESTÁ EN EL CIELO”]:

 [WSS] El juicio divino vendrá en la etapa de la Edad 
de la Piedra Angular ([JBP] ¿Dónde vendrá el juicio divino? 
En la etapa de la Edad de la Piedra Angular), que es el Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo; y saldrá del 
Trono de Dios ese juicio divino siendo hablado por Dios, 
cuando ya no haya Sangre en el Trono de Intercesión…

 [JBP] ¿Cómo es que viene esa etapa en el Lugar Santísimo, 
que es la etapa de la Edad de la Piedra Angular, en donde será 
hablado ese juicio? Vean, desde el Trono saldrá ese Mensaje 
para la humanidad. Y es en la etapa del Lugar Santísimo, la 
etapa de la Edad de la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de “LAS EDADES” 
también, sin editar22, en la página 517…; que del folleto, vamos 
al folleto también para tenerlo ahí, la página 31. (Acá el párrafo 
no concuerda; es el párrafo 168 del libro; acá del folleto es 
la 158). Dice (voy a leer del folleto, ya ustedes siguen allí) 

22 “LAS EDADES” sin editar, pág. 517, párrs. 168-169 / 60-1231 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 165-166
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[“REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, PARTE I”]23:

 165 Note: “El Trono”, Él se sentó sobre el Trono [WSS] 
«Trono de juicio». Él ya no estaba abajo en los candeleros 
ahora, en la Tierra. El rapto había sido hecho. Él estaba 
en Gloria, sentado sobre Su Trono.

[JBP] No estaba en las edades de la Iglesia, no estaba en la 
Dispensación de la Gracia, sino arriba, en la Dispensación del 
Reino, en la Edad de la Piedra Angular.

 [165] Deseo que ustedes noten más adelante, hallaremos 
aun en el capítulo 5 que esto no era el Trono de Misericordia. 
Esto ya no era un Trono de Misericordia, esto era el Trono 
de Juicio. Esto no era un Trono de Gracia, esto es un Trono 
de Juicio porque fuego 
y luz y truenos [WSS] 
«los 7 Truenos» fluían 
de este ([JBP] o sea, “de 
este Trono”); ¡no más misericordia!…

[JBP] ¿De dónde es que fluyen esos Truenos? De ese Trono de 
Juicio. O sea, usted puede ver allí que los Siete Truenos no eran 
pronunciados bajo un Trono de Misericordia; son pronunciados 
bajo un Trono de Juicio.
 Si hay truenos, relámpagos y todas esas cosas, ahí no hay 
misericordia; ahí lo que hay es juicio.

23 [60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 165-166]
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 Pero dentro de ese juicio, vean, Dios está hablando 
consecutivamente esos Siete Truenos, los cuales contienen la 
Fe de Rapto; porque Él viene como ladrón en la noche, viene 
a llevarse a Su Novia, viene a darle la Fe de Rapto; mientras 
el mundo lo que va a recibir es un juicio, dice: [WMB] “Sin 
misericordia”.
 ¡Pero gracias a Dios que nos ha provisto de otro Propiciatorio! 
Algo que no estaba hablado ni estaba dicho, sino que Dios 
tenía eso reservado para la Novia; porque solamente es para la 
Novia, solamente es para los que están redimidos, que pueden 
pararse en el Lugar Santísimo.
 “Cuando pasare y viere la sangre…”24, y él escribe allí: 
[WSS] «Apocalipsis 11». [Entrelínea de la Cita 981 leída atrás 
–Ed.].
 O sea que Él está en medio de la Iglesia en esos ministerios, 
mirando con esos Dos Ojos, y con esos Pies de Bronce (que 
bronce es juicio). Pero por cuanto los escogidos de Dios tienen 
el Espíritu Santo —hay Sangre aplicada ahí en cada corazón, 
en el dintel y las puertas de su corazón—: Dios entonces no les 
envía el juicio, sino que pasa de ellos.
 Lo mismo que pasó con el tiempo allá de la liberación del 
pueblo hebreo en Egipto: aquellos que no tenían la sangre 
aplicada, vean, todo primogénito murió. El ángel de la muerte 
pasó y mató a todo primogénito que no estaba cubierto por esa 
sangre, esa señal, que cubría, y así no podía el ángel de la 
muerte matarlo.

 [165] Esto no era un Trono de Gracia, esto es un Trono 
de Juicio porque fuego y luz y truenos fluían de este [WSS] 
«los 7 Truenos» ([JBP] escribe él allí); ¡no más misericordia! 

24  Éxodo 12:13
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([JBP] O sea que cuando se están hablando los Truenos no hay 
misericordia para el mundo), había terminado, la edad de 
la Iglesia había terminado. “El que es sucio, ensúciese 
todavía; el que es justo, sea justo todavía; el que es santo, 
sea santo todavía”, no más Trono de Misericordia.
 166 Esta noche, la Sangre yace sobre ese Trono y es 
un Asiento de Misericordia para todo pecador que está 
buscando misericordia. Pero en ese día no será un Asiento 
de Misericordia ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Apoc. 11: , 
Malaquías 4:4-5» entonces, 
será un Asiento de Juicio con 

un Dios airado sentado allí ([JBP] y escribe 
allí): [WSS] «Trono de Juicio – el Trono de 
David» ([JBP] porque Él viene como Hijo de 
David). “Si el justo con dificultad es salvo, 
¿dónde aparecerá el infiel y el pecador?”. 
Aun cuando Él 
viene en las nubes 
de Su gloria, los 
montes tratarán 

de hallar lugar para esconderse. ¿Dónde vamos a estar 
entonces?

[JBP] Y él dice: “Aun cuando Él viene en las…”, ahí, dibuja una 
Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL PODEROSO DIOS 
DEVELADO”25, también allí nos muestra nuestro hermano 
Branham una parte aquí de la página 13; dice:

25  64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 83-84
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 [83] El Asiento de Misericordia estaba a la vista de todo 
Israel en aquel Día de la Expiación.
 84 Pero la tradición de los padres eclesiásticos había 
velado del pueblo el verdadero 
Asiento de Misericordia 
([JBP] y él escribe allí): [WSS] 
«el Trono». Si ellos hubiesen 
conocido la Escritura, cada pedazo hubiese caído en su 
lugar, como el recibo que nos daba el chino de la lavandería 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «los pedacitos de papel chino». 
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos también, en la 
página 475 (ahí, en la mitad de párrafo, de página también), 
dice:

 [175]. Yo no puedo decirles, porque no sé; pero uno 
de estos días, puede ser que no nos volvamos a ver más 
sobre esta Tierra, pero sí nos 
encontraremos ante el Trono 
de Juicio ([JBP] y ahí dibuja una 
Piedrita Angular arriba de “Trono”) 
de Jesucristo; entonces sabrán que en aquel cuarto la 
revelación me vino de Dios, igual como me han venido 
todas las demás. El misterio de ese Sello no fue revelado, 
porque fueron Siete Truenos que tronaron, y allí está 
perfectamente, porque ninguno sabe nada al respecto, no 
estaba escrito. Entonces estamos en el fin. Aquí estamos.

[JBP] Vean, ese Trono, ese Asiento de Juicio, que es la Edad 
de la Piedra Angular, es donde está sellado ese misterio del 
Séptimo Sello, y es donde sonaron esos Siete Truenos.

Y él allí en una partecita, ahí escribe al lado:
[WSS] «el Trono de Juicio = Su Ángel
El Trono de Misericordia = Jesús».
Está ahí entrecortado, pero dice: [WSS] «Jesús».

[JBP] Lo mismo que había escrito acá en este que leímos.

El más grande estremecimiento156

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos también, en la 
página 475 (ahí, en la mitad de párrafo, de página también), 
dice:

 [175]. Yo no puedo decirles, porque no sé; pero uno 
de estos días, puede ser que no nos volvamos a ver más 
sobre esta Tierra, pero sí nos 
encontraremos ante el Trono 
de Juicio ([JBP] y ahí dibuja una 
Piedrita Angular arriba de “Trono”) 
de Jesucristo; entonces sabrán que en aquel cuarto la 
revelación me vino de Dios, igual como me han venido 
todas las demás. El misterio de ese Sello no fue revelado, 
porque fueron Siete Truenos que tronaron, y allí está 
perfectamente, porque ninguno sabe nada al respecto, no 
estaba escrito. Entonces estamos en el fin. Aquí estamos.

[JBP] Vean, ese Trono, ese Asiento de Juicio, que es la Edad 
de la Piedra Angular, es donde está sellado ese misterio del 
Séptimo Sello, y es donde sonaron esos Siete Truenos.

Y él allí en una partecita, ahí escribe al lado:
[WSS] «el Trono de Juicio = Su Ángel
El Trono de Misericordia = Jesús».
Está ahí entrecortado, pero dice: [WSS] «Jesús».

[JBP] Lo mismo que había escrito acá en este que leímos.

El más grande estremecimiento 156

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos también, en la 
página 475 (ahí, en la mitad de párrafo, de página también), 
dice:

 [175]. Yo no puedo decirles, porque no sé; pero uno 
de estos días, puede ser que no nos volvamos a ver más 
sobre esta Tierra, pero sí nos 
encontraremos ante el Trono 
de Juicio ([JBP] y ahí dibuja una 
Piedrita Angular arriba de “Trono”) 
de Jesucristo; entonces sabrán que en aquel cuarto la 
revelación me vino de Dios, igual como me han venido 
todas las demás. El misterio de ese Sello no fue revelado, 
porque fueron Siete Truenos que tronaron, y allí está 
perfectamente, porque ninguno sabe nada al respecto, no 
estaba escrito. Entonces estamos en el fin. Aquí estamos.

[JBP] Vean, ese Trono, ese Asiento de Juicio, que es la Edad 
de la Piedra Angular, es donde está sellado ese misterio del 
Séptimo Sello, y es donde sonaron esos Siete Truenos.

Y él allí en una partecita, ahí escribe al lado:
[WSS] «el Trono de Juicio = Su Ángel
El Trono de Misericordia = Jesús».
Está ahí entrecortado, pero dice: [WSS] «Jesús».

[JBP] Lo mismo que había escrito acá en este que leímos.

El más grande estremecimiento156

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos también, en la 
página 475 (ahí, en la mitad de párrafo, de página también), 
dice:

 [175]. Yo no puedo decirles, porque no sé; pero uno 
de estos días, puede ser que no nos volvamos a ver más 
sobre esta Tierra, pero sí nos 
encontraremos ante el Trono 
de Juicio ([JBP] y ahí dibuja una 
Piedrita Angular arriba de “Trono”) 
de Jesucristo; entonces sabrán que en aquel cuarto la 
revelación me vino de Dios, igual como me han venido 
todas las demás. El misterio de ese Sello no fue revelado, 
porque fueron Siete Truenos que tronaron, y allí está 
perfectamente, porque ninguno sabe nada al respecto, no 
estaba escrito. Entonces estamos en el fin. Aquí estamos.

[JBP] Vean, ese Trono, ese Asiento de Juicio, que es la Edad 
de la Piedra Angular, es donde está sellado ese misterio del 
Séptimo Sello, y es donde sonaron esos Siete Truenos.

Y él allí en una partecita, ahí escribe al lado:
[WSS] «el Trono de Juicio = Su Ángel
El Trono de Misericordia = Jesús».
Está ahí entrecortado, pero dice: [WSS] «Jesús».

[JBP] Lo mismo que había escrito acá en este que leímos.



El más grande estremecimiento 157

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL TEMPLO DE DIOS QUE ESTÁ EN EL 
CIELO”]:

 [WSS] … y será transmitido a la raza humana desde 
la Edad de la Piedra Angular, desde la Edad del Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo.
 Y ahí se estarán dando a conocer las cosas que deben 
suceder pronto, durante la gran tribulación.

[JBP] Vean, vuelve esa labor también, de dar a conocer las 
cosas que van a suceder en la gran tribulación.
 ¿De dónde es dado a conocer ese Mensaje? Desde el Lugar 
Santísimo, desde la Edad de la Piedra Angular.
 Esa es la Enseñanza la cual fue mostrada por el reverendo 
William Branham, que dijo que [WMB] “la Enseñanza en la 
Carpa”26.

[Dr. José B. Pérez] Y hay un lugar (¿no lo leímos?; no; no lo 
leímos) en donde leímos aquí, de “EL PODEROSO DIOS 
DEVELADO”; miren, en esa parte donde dice que:

 [84] Y si les hubieran enseñado la Escritura, ellos 
hubieran visto el Asiento de Misericordia.

[JBP] Y al frente ahí escribe: 
[WSS] «la Enseñanza es para ver».

26 [Citas, pág. 5-B, párr. 48: 58-0625 “He aquí uno mayor que Salomón”, 
párr. 65] [Compilación, pág. 326] [Estudio “La enseñanza apostólica en 
la Carpa”, 2022/ago/18 (jueves), págs. 12-13 (f), págs. 82-83 (T2): [WSS] 
«La Carpa y la Enseñanza».]
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[JBP] Para comprender, para entender; para eso es la 
Enseñanza.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean [(RM) “EL TEMPLO DE DIOS 
QUE ESTÁ EN EL CIELO”]:

 [WSS] Y ahí se estarán dando a conocer las cosas que 
deben suceder pronto, durante la gran tribulación. Y eso es 
la predicación del “día de venganza del Dios nuestro” bajo 
el Mensaje del Evangelio del Reino.

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, ahí nos dice en la 
página 53, párrafo 457:

 45727 - “[19] Alguien me dijo a mí el otro día: ‘¿Usted 
puede pararlo?’.
 Yo dije: ‘No, señor’.
 Él dijo: ‘Bueno, qué hace usted – ¿por qué no se 
guarda quieto usted?’.
 ‘¿Cómo me puedo estar quieto?’. Yo vengo a un juicio. 
Mi voz ([JBP] y escribe): [WSS] «estará en el 5to Elías» 
estará en el registro allí que arrasará a la generación 
entera [WSS] «de Laodicea, el reino de los gentiles»”.

[JBP] Ahí a lo largo, desde “la generación entera”, escribe 
encima: [WSS] «de Laodicea, el reino de los gentiles». Y al 
lado de “entera” escribe: [WSS] «juicio».

27  [Cita 457: 61-0318 “El Pacto de Abraham confirmado”, párr. 19]
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Y arriba escribe, arriba de ese párrafo escribe:
[WSS] «En la Edad de la Piedra Angular, el ministerio de 
juicio de Apoc. 11 arrasará esta generación».

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 22, párrafo 183, nos dice 
[Citas]:

 18328 - “[24] El Hijo del Hombre está ahora siendo 
revelado desde el Cielo. ‘¿Vendrá después de un tiempo, 
hermano Branham?’. Es ahora. Y yo deseo no hacer esto 
tan personal en esta reunión. Espero que su espíritu dentro 
de usted que es dado por Dios, pueda leer lo que estoy 
hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su gloria y 
se está revelando a Sí mismo por los cuantos años pasados 
a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su gran 
presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo cuando 
Él estuvo aquí en la Tierra; revelándose a Sí mismo como 
Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción. Él ha venido 
ahora en misericordia revelándose a Sí mismo a la Iglesia. 
Se han reído y lo han escarnecido. La siguiente vez que 
Él se revele a Sí mismo, será en el juicio al mundo y las 
naciones que se olvidaron 
de Dios y pecaron su 
manera de gracia… Su Día 
de Gracia, más bien”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Elías y Moisés».

28  [Cita 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] [Compilación, 
pág. 9]
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Y las Escrituras que ya ahí hemos leído29 de ese párrafo. Lo 
cual, todo este Mensaje del Evangelio del Reino es el que está 
siendo predicado.

[Dr. José B. Pérez] Vean, en el Evangelio según San Lucas, nos 
dice:

 San Lucas 4:14
 14 Y Jesús volvió en el poder del Espíritu a Galilea, y 
se difundió su fama por toda la tierra de alrededor.
 15 Y enseñaba en las sinagogas de ellos, y era 
glorificado por todos.
 16 Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día 
de reposo entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, 
y se levantó a leer.
 17 Y se le dio el libro del profeta Isaías; y habiendo 
abierto el libro, halló el lugar donde estaba escrito:
 18  El Espíritu del Señor está sobre mí,
  Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas 
a los pobres;
  Me ha enviado a sanar a los quebrantados de 
corazón;
  A pregonar libertad a los cautivos,
  Y vista a los ciegos;
  A poner en libertad a los oprimidos;

29 Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), pág. 15 (f), pág. 69 (T1): [WSS] «La Venida del Hijo 
del Hombre». / Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 (viernes), págs. 60-
61 (f), págs. 168-169 (T3): [WSS] «Hijo del Hombre - Gracia y Juicio». 
[WSS] «con Elías». [WSS] «ha venido de Su Gloria». [WSS] «en la 3ra 
dispensación». [WSS] «Apoc. 19:11-21». [WSS] «2da dispensación». 
[WSS] «revelado del Cielo, el Hijo del Hombre». [WSS] «El Hijo del 
Hombre dos veces se revela».
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 19  A predicar el año agradable del Señor.

[JBP] Todo eso es en Su Primera Venida. Y no continuó leyendo.

 20 Y enrollando el libro, lo dio al ministro, y se sentó; y 
los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él.
 21 Y comenzó a decirles: Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de vosotros.

[JBP] Vean, y esa segunda parte que Él no leyó: hoy, en este 
tiempo final, ese instrumento toma el libro del profeta Isaías, y 
puede hablar esa parte y decir:
 “El Espíritu de Jehová el Señor está sobre mí, por 
cuanto me ungió Jehová, me ha enviado (dice) a predicar”, 
y ahí podemos colocar esa parte: “Y el día de venganza del 
Dios nuestro, a consolar a todos los enlutados”�
 Y puedo decir:
 ¡Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros!
 Hoy es el día de venganza del Dios nuestro. Hoy es el más 
grande estremecimiento.
 “EL MÁS GRANDE ESTREMECIMIENTO”�
 Ha sido para mí un privilegio, una bendición, poder compartir 
con ustedes estos momentos de compañerismo alrededor de 
la Palabra de Dios, y ver en dónde nos encontramos en este 
tiempo final. Y ver y darle gracias a Dios que estamos en el 
Lugar Santísimo, que estamos en la Edad de la Piedra Angular, 
seguros ahí, recibiendo las bendiciones que Dios tiene para 
nosotros en Su Venida. Lo cual contiene los Truenos.
 ¿Y qué es lo que contiene los Truenos? La Fe de Rapto.
 Que Dios nos siga ayudando a ver, a recibir toda esta 
Enseñanza —la cual contiene los Siete Truenos— siendo traída 
a la Iglesia en una Gran Carpa Catedral. El más grande estremecimiento161
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 Y todo es tan sencillo que, ahí podemos decir claramente: 
que hasta los niños lo entienden.
 “EL MÁS GRANDE ESTREMECIMIENTO”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, al reverendo 
William Pérez para continuar nuestra parte.
 Ya allá nuestro hermano Miguel estará dando también 
saludos a todos los hermanos allá, que se encuentran con él 
en estos días de gran bendición que está teniendo el pueblo 
boliviano, porque se encuentra allí nuestro gran misionero, 
apóstol, Miguel Bermúdez Marín.
 “EL MÁS GRANDE ESTREMECIMIENTO”�
 Con nosotros ya el reverendo William Pérez.
 Y ya mañana estaremos viendo el tema: “EL DÍA DEL HIJO 
DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ EN SU VENIDA”.
 Ya hoy hemos visto algunas de ellas. Las obras que hará en 
Su Venida pues es llevarse a Su Novia, pero para eso tiene una 
labor, y es darle la Fe para el Rapto.
 “EL MÁS GRANDE ESTREMECIMIENTO”�
 Muchas gracias por vuestra amable atención.
 Pasen todos un día lleno de las bendiciones de Dios; y nos 
vemos mañana, Dios mediante, aquí en este lugar, para glorificar 
a Dios, y así estar preparados para recibir de Su bendición.
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Domingo, 5 de noviembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Las obras del Hijo del Hombre en Su Segunda Venida
Dr. José Benjamín Pérez

Estaba diciéndole a Jezer que hoy, desde hoy creo que empieza 
el efecto (tiene un nombre)1 que es donde el sol está más 
retirado de la Tierra, por consiguiente va a haber más frío, se 
extiende hasta… varios meses; o sea que se va a extender un 
poquito más el frío.
 Y las estaciones…, yo le decía que pensaba que era…, 
o regularmente pues pensamos que noviembre, diciembre y 
enero es invierno; pero acá en Puerto Rico las estaciones pues 

1 En total hay dos equinoccios y dos solsticios cada año. El equinoccio 
se produce al entrar la primavera y el otoño, mientras que el solsticio 
tiene lugar con la llegada del verano y el invierno. Se trata de fenómenos 
astronómicos que determinan la duración de los días y noches, y la luz 
solar que recibe cada hemisferio de la Tierra. (…) Durante el solsticio de 
verano, la Tierra está inclinada hacia el sol en su punto más extremo, lo 
que resulta en el día más largo del año. / Qué es el solsticio de verano: 
cuándo llega y cuál es la diferencia con el equinoccio. (2023, junio 20). 
Onda Cero. Recuperado el 5 de noviembre, 2023, de https://goo.su/
y8h7NR
 [El 5 de noviembre es el día en que, este año 2023 (a las 2:00 a.m.), 
en Estados Unidos atrasan los relojes una hora por la finalización del 
horario de verano y el comienzo del horario de invierno –Ed.]
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son más marcadas:
 • Comienza, el invierno, el 22 de diciembre empieza el 
invierno; y 22 de diciembre, enero, febrero, hasta marzo se 
mete el invierno.
 • Después empieza primavera: abril, mayo, junio.
 • Después verano: que es julio, finales de junio, agosto, 
septiembre.
 • Y luego otoño: finales de septiembre, octubre, noviembre y 
parte de diciembre.
 Sí. Vean cómo en las estaciones del año se marca en el 
Programa Divino grandes cosas. Y vimos cómo en estos días 
nos mostró el Señor cómo en la estación de invierno es donde 
está representado el juicio divino, y en donde dice: “Los tesoros 
de la nieve que tengo reservados para el día del juicio”2.
 Y eso lo vimos también en las montañas que el Señor le 
mostró, el Ángel le mostró allí; dice que estaban forradas de 
nieve3. Y la tercera tenía nieve, estaba forrada de nieve también; 
corresponde a la Tercera Etapa, la cual es en nuestro tiempo.
 Y en esta Tercera Etapa, que es la etapa de la Palabra siendo 
hablada, en todo lo que se va hablando está llevándose a cabo 
una construcción en los escogidos de Dios (principalmente) de 
adentro hacia afuera, y va creando ese ser perfecto.
 La Palabra es la que lo hace todo.
 Dios cuando creó a Adán, no lo creó imperfecto; él podía 
mover las montañas, él podía hacer un montón de cosas; pero 

2 Job 38:22-23
3 [Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
139-155 / Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), págs. 35-36 (f), págs. 89-90 (T1) / Estudio “Las siete 
dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 43-46 (f), págs. 89-92 (T1) 
/ Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 32-34 (f), págs. 
88-90 (T2) / Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), págs. 34-36 
(f), págs. 68-70 (T3)] [Compilación, págs. 261-262]
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por cuanto cayó, no esperó ver, no esperó a su adopción; 
estuvo en ese tiempo de prueba. Y es el tiempo en que estamos 
nosotros viviendo hoy: el tiempo de prueba para ser adoptados.
 La adopción es algo tan grande pero tan sencillo, que yo 
siempre he dicho que cuando se vengan a dar cuenta, pueden 
hacer como Adán: “¿Pero qué pasó aquí?, ¡si yo no moví nada!, 
¡solamente moví mis labios y lo hablé creyéndolo!”. Ahí está un 
hijo de Dios adoptado.
 Y todo es conforme a la guianza divina. Por eso es que ese 
poder no va a ser dado a nadie que no sea un escogido, porque 
ellos sí saben colocar la Palabra bien.
 Colocar la Palabra bien es hacer la perfecta voluntad de 
Dios. ¡Miren qué sencillo! Tú haces la perfecta voluntad de Dios 
y estás colocando la Palabra bien.
 Jesús allí colocó la Palabra bien, porque era el cumplimiento 
en ese momento de lo que Él estaba llevando a cabo, y era 
el cumplimiento de la Obra que Él vino a hacer. Él se fue a 
la Escritura, y buscó aquella Escritura que lo identificó, y la 
leyó4; tomó el libro del profeta Isaías, lee la Escritura que le 
correspondía a Él…
 Era costumbre de Él ir a la sinagoga; y ese día, de seguro 
estaba deseoso de leerla, porque allí estaban las obras que 
haría el Hijo del Hombre en Su Venida. Por lo tanto, se tenía que 
reflejar, o sea, tenía que verse allí en lo que Isaías había dicho. 
Se detuvo allí porque ya esa parte corresponde a las cosas que 
haría, las obras que haría en Su Segunda Venida. ¿Ve? Supo 
hasta dónde llegar.
 No agarró la Escritura y toda…
 Cualquiera podía decir: “No pero es que ahí no siguió 
leyendo esa parte ahí; eso le corresponde a Él”. Porque vean 

4 San Lucas 4:16-21
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que los discípulos enseguida dijeron: “¿Restaurarás el…?”, o 
sea, después en Su ministerio: “¿Restaurarás el Reino de Israel 
en este tiempo, o el Reino de Dios en este tiempo?”5, enseguida 
estaban picando para las cosas que Él haría en Su Segunda 
Venida.
 Por eso no podemos adelantarnos y…, o adjudicar cosas, 
ni a un mensajero pasado, porque estaríamos colocando 
la Palabra mal, y entonces no estaría llevando a cabo esa 
Escritura (en la persona) el efecto para lo cual fue hablado y 
fue profetizado.
 Él allí lee ese sábado… Miren, un sábado: leímos ayer la 
Escritura que continuaba. Y hay un mensaje en que él dice que 
[WSS] “Cuantas veces ese instrumento tenga que leer eso…”, 
porque le pertenece, esa Escritura es de él; por lo tanto, cada 
vez que tenga que leerla, la va a leer. Y cada vez que tenga que 
decir: “Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros”, 
la va a leer y va a pronunciar esas palabras; porque estamos 
en el cumplimiento de eso.
 Y así los escogidos también se identifican en las Escrituras, 
porque tienen que identificarse. Siempre me decía: [WSS] 
“Tienes que identificarte en las Escrituras. Benjie, identifícate 
en las Escrituras”.
 Y la Escritura que mejor identifica este ministerio es Isaías, 
esa que leímos ayer; porque Él viene para predicar y para dar a 
conocer el juicio divino: “el día de venganza del Dios nuestro”.
 Mira cómo se cumple también: “Las cosas que deben 
suceder”.
 Las cosas que deben suceder, allí lo vemos en el Arcángel 
Gabriel. Y esas Escrituras, como tienen múltiples cumplimientos: 
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cosas en las iglesias”, cosas que van a suceder, mire cómo él lo 
cumplió también; él vino dando testimonio de todo lo que Dios 
estaría haciendo en esa nueva edad y esa nueva dispensación.
 Y todo lo que él estaba mostrando allí, y estaba dando 
a conocer, cualquier persona miraba y decía: “No, él está 
hablando…, todo se está cumpliendo en él”. Pero como es 
el mensajero en ese momento, todo tiene que estar siendo 
mostrado de lo que Dios iba a hacer más adelante.
 Una de las cosas bien significativas en estos días, que se 
ha hablado…, y ahí la persona  —si medita un poco y coloca 
la Palabra bien— puede ver que en un Trono de Misericordia, 
en un Trono en donde Dios está impartiendo misericordia, no 
puede haber esos truenos y esos relámpagos y todas esas 
cosas; porque lo que estaría hablando sería juicio y no salvación 
ni arrepentimiento, ni bautismo en agua, ni todas esas cosas; 
pero él en todo eso estaba mostrando lo que sería cuando ese 
Trono cambiara a Trono de Juicio.
 Como leímos también, que él dice: [WMB] “Había truenos, 
relámpagos”, y escribe: [WSS] «7 Truenos»6.
 ¿Dónde es que suenan los Siete Truenos? En un Trono de 
Juicio. No podía ser en un Trono de Misericordia.
 —“No, los Truenos sonaron (unos dicen) en el 63”.
 —“Los Truenos sonaron en el 74”.
 Pero, por favor, ¿cómo vas a colocar los Truenos sonando 
bajo una dispensación de misericordia, bajo una Dispensación 
de la Gracia, bajo un Trono de Misericordia? Estarías entonces 

6 Estudio Bíblico #219, 2022/jul/10 (domingo), págs. 18-19 (f), págs. 
22-23 (T2) / Estudio Bíblico #329, 2023/jul/30-2 (domingo), págs. 25-
26 (f), págs. 215-216 (T5) / Estudio “El más grande estremecimiento”, 
2023/nov/04 (sábado), pág. 36-38 (f), pág. 152-154 (T1): 60-1231 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 165-166: [WSS] «los 7 
Truenos».
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(como dijimos)7 invalidando todo esa labor de toda esa 
trayectoria, en donde muchos hijos e hijas de Dios recibieron 
a Cristo como Salvador; porque entonces no hubiera sido 
efectiva la Obra, porque estás diciendo que se hablaron los 
Truenos, y los Truenos fueron hablados en un Trono de Juicio; 
estarías invalidando la Obra del Sacrificio hasta en la misma 
propia vida de la persona.
 Pero ¡gracias a Dios que ese tiempo se extendió y que nos 
cubrió a todos!, porque muchos entraron en el camino: ya sea 
que nacieron, ya sea que recibieron el Evangelio en el camino. 
Gracias a Dios que ese llamado, cuando se hizo, para tomar el 
Libro, Él se quedó quieto.
 Nadie se imaginaba que había otro grupo más, ni siquiera 
el hermano Branham sabía. Él decía que en el 77 iba a terminar 
todo8.
 Lo tenía tan oculto, el Séptimo Sello… Y como el Séptimo 
Sello, dentro del Séptimo Sello y en el cumplimiento del Séptimo 
Sello, que es la Venida del Señor, estaban ustedes: también los 
tenía calladitos, los tenía reservados. Y: “A estos no les voy a 
decir que los tengo por aquí guardaditos, los tengo reservados 
para el fin del tiempo”.
 Le decía a Daniel: “Guarda eso, Daniel; los entendidos 
entenderán”9. Ese era el pueblo que Dios le dijo a Moisés: 
“Sobre un pueblo mayor te pondré”10.
 Vean, y Dios extendió esa misericordia. Y nos venía 
diciendo: [WSS] “La Dispensación de la Gracia se va a cerrar; 

7 [Plática “La Tercera Etapa - Introducción”, 2023/oct/01 (domingo), 
págs. 9-11 (f) (T1) / Estudio “La Voz del Ángel Fuerte rugiendo como 
León”, 2023/oct/02 (lunes), págs. 23-24 (f), págs. 147-148 (T1)]
8 Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
9 Daniel 12:7-10
10 Éxodo 32:9-10
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va a entrar el último y se va a cerrar”.
 Miren la manera cómo se cerró esa dispensación; la cual 
disfrutamos, en la cual recibimos todas esas bendiciones. Pero 
ahora ya la bendición que deseamos y queremos, y anhelamos 
y clamamos, es nuestra transformación. Por lo tanto, no vamos 
a buscarla en una dispensación pasada; la buscamos en una 
nueva dispensación, que es donde están las promesas que 
corresponden a esa dispensación.
 La Dispensación del Reino tiene grandes bendiciones, y 
empiezan desde estos cuerpos.
 Porque vean, el avivamiento que Dios nos está dando, 
el cual hermano Branham decía: [WMB] “Apenas tenemos 
suficiente fe para sanidad divina”11. “Apenas”. ¿Ve? No había 
esa fe para llegar al rapto.
 Y todas esas promesas, ¿dónde es que corresponden? 
Ahora, en nuestro tiempo. Corresponden a esta etapa tan 
gloriosa de avivamiento.
 Si hay avivamiento hay alegría, hay gozo, hay felicidad; 
estamos avivados; porque ya los vientos (miren el fresquito 
que hay aquí), ya los vientos frescos de la transformación, de la 
resurrección, ya se sienten.
 Como él dice: [WMB] “Miren cómo se mueve la resurrección”12. 
O sea que va a ser un tiempo, cuando eso empiece a ocurrir, de 
personas que van a estar acercándose por allí.
 Y, por ejemplo, una que partió hace poco, de los nuestros: 
nuestra hermana Candy (mamá de Julio Ángel), partió 
el miércoles 1.º de noviembre. Y vean, cuando vean una 
muchachita por ahí:
 —“Oye pero…”.

11 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
12 [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párrs. 49-50] 
[Compilación, pág. 318]
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ahora ya la bendición que deseamos y queremos, y anhelamos 
y clamamos, es nuestra transformación. Por lo tanto, no vamos 
a buscarla en una dispensación pasada; la buscamos en una 
nueva dispensación, que es donde están las promesas que 
corresponden a esa dispensación.
 La Dispensación del Reino tiene grandes bendiciones, y 
empiezan desde estos cuerpos.
 Porque vean, el avivamiento que Dios nos está dando, 
el cual hermano Branham decía: [WMB] “Apenas tenemos 
suficiente fe para sanidad divina”11. “Apenas”. ¿Ve? No había 
esa fe para llegar al rapto.
 Y todas esas promesas, ¿dónde es que corresponden? 
Ahora, en nuestro tiempo. Corresponden a esta etapa tan 
gloriosa de avivamiento.
 Si hay avivamiento hay alegría, hay gozo, hay felicidad; 
estamos avivados; porque ya los vientos (miren el fresquito 
que hay aquí), ya los vientos frescos de la transformación, de la 
resurrección, ya se sienten.
 Como él dice: [WMB] “Miren cómo se mueve la resurrección”12. 
O sea que va a ser un tiempo, cuando eso empiece a ocurrir, de 
personas que van a estar acercándose por allí.
 Y, por ejemplo, una que partió hace poco, de los nuestros: 
nuestra hermana Candy (mamá de Julio Ángel), partió 
el miércoles 1.º de noviembre. Y vean, cuando vean una 
muchachita por ahí:
 —“Oye pero…”.

11 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
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[Compilación, pág. 318]

Las obras del Hijo del Hombre en... 171

va a entrar el último y se va a cerrar”.
 Miren la manera cómo se cerró esa dispensación; la cual 
disfrutamos, en la cual recibimos todas esas bendiciones. Pero 
ahora ya la bendición que deseamos y queremos, y anhelamos 
y clamamos, es nuestra transformación. Por lo tanto, no vamos 
a buscarla en una dispensación pasada; la buscamos en una 
nueva dispensación, que es donde están las promesas que 
corresponden a esa dispensación.
 La Dispensación del Reino tiene grandes bendiciones, y 
empiezan desde estos cuerpos.
 Porque vean, el avivamiento que Dios nos está dando, 
el cual hermano Branham decía: [WMB] “Apenas tenemos 
suficiente fe para sanidad divina”11. “Apenas”. ¿Ve? No había 
esa fe para llegar al rapto.
 Y todas esas promesas, ¿dónde es que corresponden? 
Ahora, en nuestro tiempo. Corresponden a esta etapa tan 
gloriosa de avivamiento.
 Si hay avivamiento hay alegría, hay gozo, hay felicidad; 
estamos avivados; porque ya los vientos (miren el fresquito 
que hay aquí), ya los vientos frescos de la transformación, de la 
resurrección, ya se sienten.
 Como él dice: [WMB] “Miren cómo se mueve la resurrección”12. 
O sea que va a ser un tiempo, cuando eso empiece a ocurrir, de 
personas que van a estar acercándose por allí.
 Y, por ejemplo, una que partió hace poco, de los nuestros: 
nuestra hermana Candy (mamá de Julio Ángel), partió 
el miércoles 1.º de noviembre. Y vean, cuando vean una 
muchachita por ahí:
 —“Oye pero…”.

11 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
12 [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párrs. 49-50] 
[Compilación, pág. 318]

Las obras del Hijo del Hombre en...171

va a entrar el último y se va a cerrar”.
 Miren la manera cómo se cerró esa dispensación; la cual 
disfrutamos, en la cual recibimos todas esas bendiciones. Pero 
ahora ya la bendición que deseamos y queremos, y anhelamos 
y clamamos, es nuestra transformación. Por lo tanto, no vamos 
a buscarla en una dispensación pasada; la buscamos en una 
nueva dispensación, que es donde están las promesas que 
corresponden a esa dispensación.
 La Dispensación del Reino tiene grandes bendiciones, y 
empiezan desde estos cuerpos.
 Porque vean, el avivamiento que Dios nos está dando, 
el cual hermano Branham decía: [WMB] “Apenas tenemos 
suficiente fe para sanidad divina”11. “Apenas”. ¿Ve? No había 
esa fe para llegar al rapto.
 Y todas esas promesas, ¿dónde es que corresponden? 
Ahora, en nuestro tiempo. Corresponden a esta etapa tan 
gloriosa de avivamiento.
 Si hay avivamiento hay alegría, hay gozo, hay felicidad; 
estamos avivados; porque ya los vientos (miren el fresquito 
que hay aquí), ya los vientos frescos de la transformación, de la 
resurrección, ya se sienten.
 Como él dice: [WMB] “Miren cómo se mueve la resurrección”12. 
O sea que va a ser un tiempo, cuando eso empiece a ocurrir, de 
personas que van a estar acercándose por allí.
 Y, por ejemplo, una que partió hace poco, de los nuestros: 
nuestra hermana Candy (mamá de Julio Ángel), partió 
el miércoles 1.º de noviembre. Y vean, cuando vean una 
muchachita por ahí:
 —“Oye pero…”.

11 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
12 [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párrs. 49-50] 
[Compilación, pág. 318]



Las obras del Hijo del Hombre en... 172

 —“Yo soy Candy”.
 — “Pero ¡y tan hermosa, tan reluciente!”.
 Y de seguro van a empezar a describirla.
 —“No, pero todavía no puedo creer que eres tú. Dime algo, 
a ver si…”.
 ¿Ve? Todo va a ser en el común.
 —“¿No recuerdas cuando yo tal cosa?”.
 —“Ah, ¡sí recuerdo! La única que lo sabía eras tú”.
 Y todo eso va a ser en algo del común; porque dice que 
cuando los veamos seremos transformados. De seguro ahí 
puede decir:
 —“¿Pero tú no te has mirado en el espejo?”.
 Porque dice que es en “un abrir y cerrar de ojos”.
 Si es un abrir y cerrar de ojos como mensajero en cada 
edad… Vean, se abre Dios en medio del pueblo con un 
mensajero: ahí se abrió un ojo; pero luego ese mensajero se va: 
se cierra.
 Y es algo que el mismo pueblo no se da cuenta, y empieza a 
obrar otro, y más bien lo que hacen es que: “No, pero… ¿qué es 
este levantándose por allá con otro…?”, cuando ya el mensajero 
partió.
 Y los que no pasan, lo que hacen es que se 
denominacionalizan y empiezan a interpretar las cosas que 
ese mensajero trajo: “No, él dijo esto porque quiso decir esto, 
porque esto…”, y empiezan a interpretar; y entonces le dan de 
codo al otro, que se levantó con ese grupo.
 Muchos de los que también estaban con el mensajero 
anterior, también pasan; pero vean, no creen en esa resurrección 
espiritual de ese ministerio a otro. Miren, más bien, se quedan 
con los muertos.
 Abre un ojo, se cierra; abre un ojo, se cierra.
 Y así les pasará a muchos: que no podrán ver a los que van Las obras del Hijo del Hombre en...172
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a venir. Y de seguro van a ver un pueblo gozoso: “Pero si es que 
yo no los veo”. Todo eso va a pasar.
 —“Pero ¿cómo es que tú puedes ver que aquel llegó?”.
 Y puedes decirle:
 —“Pero míralo allí”.
 —“Es que yo no lo veo”.
 Es que nunca viste el Programa Divino; por consiguiente, al 
final tampoco verás a los que van a resucitar, y tampoco verás 
tu cuerpo transformado.
 Por eso esta etapa, este tiempo, es muy importante para 
los escogidos de Dios; y que se enfoquen en esa mirada hacia 
el nuevo cuerpo, hacia las promesas; porque no podemos dejar 
que nadie nos entretenga, sino que tenemos un meta, y es 
llegar a obtener ese cuerpo eterno y glorificado.
 Y lo vamos a obtener; es una promesa de esta dispensación.
 Es una promesa que el Hijo del Hombre en este tiempo final 
viene dando a conocer, esas obras que estarían siendo llevadas 
a cabo en este tiempo; y una de las cosas es que va a darle ese 
cuerpo eterno y glorificado: Todo por la Palabra hablada.
 La Palabra hablada es la que produce: produjo allá la 
Creación, y produce y producirá esa creación del cuerpo eterno 
y glorificado.
 Para recibir el cuerpo teofánico se requirió recibir y dar 
testimonio de esa Obra del Señor en Su Primera Venida; y nació 
un cuerpo. Para la Segunda Venida, y recibir el cuerpo eterno y 
glorificado, será de la misma forma; pero todo será muy sencillo.
 Y cuando comience ya esa etapa…, la cual yo deseo que 
empiece lo más pronto posible; porque ya es la parte final; 
porque por ahí ya se estaría apretando…, ya los tiempos 
difíciles. Porque mientras podemos tener reuniones, estudiar 
y todo eso, pues…, y nadie nos molesta; pero cuando ya se 
apriete la cosa de afuera, ahí sí es más difícil. Las obras del Hijo del Hombre en...173
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 El hermano William un día me dijo: [WSS] “Benjie, uno le 
busca la vuelta a los de adentro; y le buscamos la vuelta por 
aquí y por allá; pero cuando venga lo de afuera, ahí no hay 
vuelta que buscar”. O sea, no hay forma de tú buscarle la vuelta.
 Por lo tanto, aprovechemos bien este tiempo preparándonos; 
y ya cuando llegue ese momento…
 Miren, Dios nos está dando todo este Alimento, para cuando 
ya luego no podamos tener esa facilidad de… como tenemos 
ahora, tenemos en nuestros hogares el Alimento que podemos 
ir repasando.
 Y cuando él decía: [WSS] “Guarda siempre…, y dile al 
pueblo que tengan preparado para seis meses, por lo menos”, 
recuerden que también es alimento espiritual.
 Y después vendrán buscando “los libritos verdes” (como les 
dicen), y no va a haber. Pero los escogidos los tendrán allí; y 
todo eso será de gran ayuda en ese tiempo también.
 Así que son…
 Miren, cuando él hablaba de [WMB] “un Mensaje rápido que 
rodeará la Tierra”13, miren lo sencillo que se está cumpliendo; y 
todo con base escritural.
 Allí cuando Jesús lee la Escritura, vean, se identifica en la 
Escritura: toma el libro. Cualquiera podía arrebatarle el…: “Ah, 
pero este coge el libro para identificarse, o para estar hablando 
como que eso es de él. Quítale eso para que veas que no…”.
 Pero [WMB] “Él no vino a traer (dice el hermano Branham) 
un Mensaje; Él vino a cumplir el Mensaje”. Y todo lo que Él trajo 

13 • [Citas, pág. 70, párr. 605: 62-0527 “Preguntas y Respuestas”, 
párrs. 177-182] [Compilación, pág. 52]
• [Citas, pág. 157, párr.1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 94-95] 
[Compilación, pág. 100]
• [Citas, pág. 9, párr. 59: 54-0824 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por 
siempre”, párr. 10]
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ir repasando.
 Y cuando él decía: [WSS] “Guarda siempre…, y dile al 
pueblo que tengan preparado para seis meses, por lo menos”, 
recuerden que también es alimento espiritual.
 Y después vendrán buscando “los libritos verdes” (como les 
dicen), y no va a haber. Pero los escogidos los tendrán allí; y 
todo eso será de gran ayuda en ese tiempo también.
 Así que son…
 Miren, cuando él hablaba de [WMB] “un Mensaje rápido que 
rodeará la Tierra”13, miren lo sencillo que se está cumpliendo; y 
todo con base escritural.
 Allí cuando Jesús lee la Escritura, vean, se identifica en la 
Escritura: toma el libro. Cualquiera podía arrebatarle el…: “Ah, 
pero este coge el libro para identificarse, o para estar hablando 
como que eso es de él. Quítale eso para que veas que no…”.
 Pero [WMB] “Él no vino a traer (dice el hermano Branham) 
un Mensaje; Él vino a cumplir el Mensaje”. Y todo lo que Él trajo 

13 • [Citas, pág. 70, párr. 605: 62-0527 “Preguntas y Respuestas”, 
párrs. 177-182] [Compilación, pág. 52]
• [Citas, pág. 157, párr.1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 94-95] 
[Compilación, pág. 100]
• [Citas, pág. 9, párr. 59: 54-0824 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por 
siempre”, párr. 10]
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fue el cumplimiento de lo que hablaron de Él.
 Vean, después, ahí más adelante, cuando Él se sentó, 
dice que [los ojos de] todos en la sinagoga estaban fijos en 
Él. Comenzó a hablarles de las cosas escriturales, y luego se 
pararon, estaban todos molestos, se llenaron de ira.
 Pero ¿por qué se van a llenar de ira?, ¿por qué se molestaron 
con eso que estaba hablando Jesús?, si era lo que ellos estaban 
esperando.
 Pero como vino de la manera en que no lo esperaban, de 
una forma totalmente fuera de las interpretaciones que ellos 
tenían, entonces: “Hay que rechazarlo. Este no es. Este es 
Beelzebú, este es un loco, tiene demonios. Este se cree que es 
uno…”.
 Acuérdense que habían venido Teudas y Judas antes; 
y luego, después, más adelante, hablaron de ellos, porque… 
¿Gamaliel fue el que dijo?: “Miren, dejen a esos quietos. Si 
no es de Dios, eso se va a deshacer como aquellos dos que 
vinieron también”14.
 Ahora, Jesús les había dicho (creo que en un mensaje de 
estos días lo va a hablar)15:  “Esos son ladrones y salteadores”.
 — [Gamaliel] “Mira, dejen esa gente quieta. Porque si no es 
de Dios, eso se va a deshacer; pero si es de Dios, después van 
a ver que van a estar en contra de Dios”.
 Porque no es contra del grupo o del mensajero. Si las 
personas se dieran cuenta que lo que están haciendo es estar 
atacando a Dios, al Creador de los Cielos y de la Tierra; para lo 
cual también son destinados, son predestinados para eso.
 Si hay predestinación para escogidos ser transformados, 

14 Hechos 5:34-39
15 Se leyó en la siguiente actividad: Estudio Bíblico #357, 2023/
nov/05-2 (domingo): 2015-08-21 “El Día del Hijo del Hombre y las obras 
que hará en Su Venida - Introducción”
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hay también predestinación para los que se van a quedar; y 
tienen que trabajar y tienen que hacer las cosas para ganársela.

 San Juan 10:7
 7 Volvió, pues, Jesús a decirles: De cierto, de cierto os 
digo: Yo soy la puerta de las ovejas.
 8 Todos los que antes de mí vinieron, ladrones son 
y salteadores ([JBP] sí, ahí es que Él lo dice); pero no los 
oyeron las ovejas.
 9 Yo soy la puerta; el que por mí entrare, será salvo; y 
entrará, y saldrá, y hallará pastos.
 10 El ladrón no viene sino para hurtar y matar y 
destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la 
tengan en abundancia ([JBP] o sea, vida eterna).
 11 Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por 
las ovejas.
 12 Mas el asalariado, y que no es el pastor, de quien no 
son propias las ovejas, ve venir al lobo y deja las ovejas y 
huye, y el lobo arrebata las ovejas y las dispersa.
 13 Así que el asalariado huye, porque es asalariado, y 
no le importan las ovejas.
 14 Yo soy el buen pastor; y conozco mis ovejas, y las 
mías me conocen,
 15 así como el Padre me conoce, y yo conozco al Padre; 
y pongo mi vida por las ovejas.
 16 También tengo otras ovejas que no son de este redil; 
aquellas también debo traer, y oirán mi voz; y habrá un 
rebaño, y un pastor.
 17 Por eso me ama el Padre, porque yo pongo mi vida, 
para volverla a tomar.
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[JBP] Eso mismo, el cumplimiento de Apocalipsis 11 también dice 
lo mismo, porque ya es un ministerio el cual estará cumpliendo 
una labor muy importante.
 Vean, miren, lo único que aguanta [detiene] a un Dios airado 
es Sangre. Algo…, todo eso tiene que ver con… Aunque vean 
que Hebreos también habla de que la Segunda Venida no tiene 
relación con el pecado, dice Hebreos 9, pero vean cómo las 
obras que el Hijo del Hombre está haciendo y estará haciendo 
en Su Venida es para bendición del pueblo, es para bendición 
de aquellos por los cuales Él está cumpliendo esa labor, esas 
obras.

[Dr. José B. Pérez] Ah, esta es la de Gamaliel:

 Hechos 5:36
 36 Porque antes de estos días se levantó Teudas, 
diciendo que era alguien…

[JBP] ¿Ve? Eran líderes que también… eran personas que 
sospechaban y decían: “Este es el tiempo del cumplimiento de 
la Venida del Mesías, espérate, yo siento un friito por aquí, o yo 
siento que el Señor me está hablando algo. ¿Será el Señor?”. 
O: “Yo tengo mucho conocimiento, debo ser yo el que cumpla 
esa promesa, porque a mí tal cosa, porque a mí me… yo 
conocí a fulano, o al otro, y a…”. Bueno. Y se levantan con un 
movimiento, ¿ve?
 Y muchos pues ven eso, aquellos que se mueven 
por emociones o por cosas así; y otros, porque no están 
fundamentados bien en la Palabra, caen.
 Porque siempre el enemigo trata de dar un paso al frente y 
avanzar para estorbar, para que cuando Dios cumpla entonces 
lo que Él prometió, digan: “Ah, si esto es lo mismo. Este es otro Las obras del Hijo del Hombre en...177
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tostao más, este es un usurpador”. Eso también hasta yo lo he 
escuchado: “No, que es un usurpador”.
 Miren, yo no voy a hablar ni las cosas que esas personas 
van a recibir; pero todo eso en el Programa Divino luego se verá; 
y solamente les diré una cosa que pasó como una muestra, y 
allí ocurrió dos días después, cuando aquella muchacha pasó 
por el tabernáculo, que dijo16: “Ni mi vaca yo la dejaría entrar 
ahí”.
 Miren, una vaca pues es un animal, no dijo nada en contra 
directamente del hermano Branham (vamos a decir); estoy 
minimizando; las cosas que están hablando ahora son peores.
 —“Yo no dejaría ni mi vaca entrar ahí”. Luego esa muchacha 
estaba gritando y pidiendo que el hermano Branham fuera. Dice 
que era una muchachita con pecas, era bien linda, dice que las 
pecas se brotaron como verrugas.
 Y el hermano Branham dice que cuando entró olía mal, y 
era que se le habían reventado todos los órganos y todo por 
dentro; se había…, o sea, la enfermera le dijo: “Fue una muerte 
terrible”.
 Las personas creen que eso es un juego, y Dios no está 
jugando; lo dijo y lo leímos hace poco: Dios no está jugando. 
Déjenlos que sigan jugando. Y todo eso es apenas poco para lo 
que va a venir.
 Por eso deben de mantenerse siempre agarrados de la 
Palabra, del Mensaje, mirando siempre a la promesa; y no dar 
oído ni darle tampoco tiempo… ¡tiempo gastado! El tiempo que 
usted se pone a ver esas cosas es tiempo gastado. Más bien lo 
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que le hace es daño, porque empieza entonces a sentir cosas 
que no debe sentir contra esa persona, cuando ya eso es allá 
con Dios.
 Entonces empieza a tener alguna raíz de amargura o de 
enojo, y eso no le ayuda a usted, no es bueno; pues entonces 
no lo vea; y no esté buscando esas páginas ni nada; deje eso. 
Eso ya Dios se encargará de eso.
 Nosotros nos enfocamos en las promesas y en lo que 
Dios tiene para nosotros, que es nuestra transformación; por 
lo tanto, buscamos las cosas que nos ayudan para nuestra 
transformación; y día a día prepararnos para la transformación.
 ¿Quieren ver fotos y cosas que nos ayuden para la 
transformación? Busquen lo que él dibujó y… ahí están los 
dibujos correctos; y ahí usted puede… seguirá siendo de ayuda 
todo eso para usted; o sea, todo eso le va a servir a usted para 
seguir preparándose.
 Miren:

 Hechos 5:36
 36 … A este se unió un número como de cuatrocientos 
hombres; pero él fue muerto, y todos los que le obedecían 
fueron dispersados y reducidos a nada.
 37 Después de este, se levantó Judas el galileo, en 
los días del censo, y llevó en pos de sí a mucho pueblo. 
Pereció también él, y todos los que le obedecían fueron 
dispersados.
 38 Y ahora os digo: Apartaos de estos hombres, y 
dejadlos; porque si este consejo o esta obra es de los 
hombres, se desvanecerá;
 39 mas si es de Dios, no la podréis destruir; no seáis tal 
vez hallados luchando contra Dios.
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[JBP] Y es contra Dios que están luchando, en contra, muchos; 
y ellos son los que están reflejándose en la lucha que habrá con 
el caballo amarillo. Vienen a tener ellos y son ellos parte de esa 
representación de su papá: el diablo.
 O sea que lo que va a hacer el caballo amarillo, ya ellos 
dentro de la iglesia lo están haciendo, porque cada uno hace la 
obra de su padre.
 La Obra de los hijos de Dios y la Obra que estamos y 
estaremos haciendo es por la guianza de nuestro Padre 
celestial, el Dios Creador de los Cielos y de la Tierra.
 Dios: el Constructor.
 El diablo es… ¿qué dijo? Vino para destruir, pues por 
eso esas personas son de su padre, el diablo, que viene para 
destruir. O sea que las obras que hacen es igualita a su papá, 
están cumpliendo exactamente las obras de su papá.

[Dr. José B. Pérez] Así que ya… Esta es la de Hebreos:

 Hebreos 9:24
 24 Porque no entró Cristo en el santuario hecho de 
mano, figura del verdadero, sino en el cielo mismo para 
presentarse ahora por nosotros ante Dios;
 25 y no para ofrecerse muchas veces, como entra el 
sumo sacerdote en el Lugar Santísimo cada año con 
sangre ajena.
 26 De otra manera le hubiera sido necesario padecer 
muchas veces desde el principio del mundo; pero ahora, 
en la consumación de los siglos, se presentó una vez para 
siempre por el sacrificio de sí mismo para quitar de en 
medio el pecado.
 27 Y de la manera que está establecido para los hombres 
que mueran una sola vez, y después de esto el juicio, Las obras del Hijo del Hombre en...180
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 28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para 
llevar los pecados de muchos; y aparecerá por segunda 
vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le 
esperan.

[JBP] Vean que no es necesario esa Obra nuevamente, que Él 
realizó en la Cruz del Calvario, porque ya eso fue hecho.
 Y esa Sangre aplicada en el corazón, en el dintel de los 
postes del alma, del corazón de cada escogido, cuando se abre 
la Dispensación del Reino completamente (porque viene en un 
entrelace dispensacional), cuando se llega a esa etapa de la 
Edad de Piedra Angular y a la etapa en donde el Trono cambia 
de misericordia a juicio: los que están ahí, y fueron llamados 
para subir a esa nueva edad y a esa nueva dispensación: entran 
con la Sangre aplicada en su alma.
 Y al estar aplicada la Sangre en su alma, en su corazón, 
cuando se proclama el juicio divino, ellos no reciben el juicio 
divino. Reciben los Truenos. ¿Ven?
 Y los demás… Vean, un redimido, dice allí, no puede entrar 
ahí.
 Cuando Dios mira, lo único que detiene el juicio divino, lo 
único que detiene que la gran tribulación no haya comenzado 
son los escogidos; porque Él está mirando la Sangre y Él tiene 
que aguantarse, pararse ahí, hasta que esos hijos Él los rapte, 
se los lleve de aquí; y entonces el juicio divino vendrá.
 No puede caer el juicio divino donde hay Sangre aplicada.
 Y ese es el bautismo del Espíritu Santo y ese es el grupo 
que tiene esa Bendición de la Primogenitura. La Bendición de la 
Primogenitura, dice que es: el Espíritu Santo.
 Cualquiera podrá decir: “Es que el hermano William nos dijo 
que: [WSS] ‘tienen la Bendición de la Primogenitura’”. Sí, él le 
está hablando a un grupo, no le está hablando a todos; o sea, Las obras del Hijo del Hombre en...181
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eso.
 Porque vean, él le habla a todo el grupo, pero solamente un 
grupo es el que ha recibido esa Bendición.
 Y él dice allí: [WSS] “¡Yo los bendije, y serán benditos!”.
 Y usted puede decir: “Pues yo soy uno de ellos, porque yo 
estoy ahí”.
 Y otro podrá decir: “No, yo lo tengo también; pero yo no 
creo eso”; ah, pues usted ya sabe que usted no lo tiene. Eso es 
sencillo.
 ¿Usted está viendo el cumplimiento de lo que Él prometió 
en una Gran Carpa Catedral bajo un ministerio de Carpa?
 —“Sí, estoy viéndolo”.
 Pues ¡usted tiene la Bendición de la Primogenitura!
 ¿Usted no está viendo eso, y no está reconociendo el Pilar 
de Fuego, la Columna de Fuego, en medio del pueblo en una 
Gran Carpa Catedral? ¿No está viendo eso?
 Pues usted no tiene la Bendición de la Primogenitura, usted 
no tiene el bautismo del Espíritu Santo. Eso hay que decirlo… 
Aquí se está hablando claro.
 O sea, se habla claro, porque no estamos con linternas 
alumbrando.
 Aquí nos está alumbrando la Columna de Fuego ¡y todo 
está claro! Y las cosas hay que llamarlas por su nombre: los que 
son hijos del diablo y los que son hijos de Dios.
 —“No, que todos vamos a estar allá”.
 Miren, eso tiene una parte que es cierta, porque para la 
eternidad, luego del Milenio, ahí van a entrar todos aquellos a 
los que Dios les va a dar vida eterna, que salgan bien en el 
juicio; y ahí están todos. ¿Por qué? Porque están los escogidos, 
ahí están los 144.000, pero hay un grupo que no va a entrar.
  O sea, no porque usted haya sido creyente del Mensaje 
del hermano Branham, o creyente del hermano William, y Las obras del Hijo del Hombre en...182
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ahora usted esté blasfemando en contra del Espíritu Santo y 
hablando cosas; yo le quiero decir hoy: que usted no estará en 
la eternidad.
 Y cuando se dan cuenta y se den cuenta (porque él lo habló 
en un mensaje)17 que ya su nombre fue borrado, entonces 
pueden hacer cantidades de cosas; son capaces de lo que sea, 
hasta de matar; porque ya ellos dándose cuenta (o no dándose 
cuenta) de que su nombre fue borrado, ya no les va a importar 
nada; ya van a hacer montones de cosas, o van a continuar 
haciendo un montón de cosas.
 Así que nosotros nos identificamos con las obras que el 
Hijo del Hombre está haciendo; las vemos siendo cumplidas, 
las creemos. Y eso le da derecho a usted de recibir todo el 
contenido de esa Bendición de la Primogenitura: le da derecho 
al cuerpo eterno, le da derecho a ir a la Cena de las Bodas 
del Cordero, le da derecho a reinar en ese Reino del Mesías 
por mil años, y le da derecho a toda la eternidad con todas las 
bendiciones que ahí hay para los escogidos de Dios.
 Por eso yo puedo repetir las palabras de nuestro hermano 
William:
 ¡Yo les he hablado bendiciones a ustedes, y nadie podrá 
quitarles esas bendiciones! ¡Yo les bendije, y los bendigo, 
y los seguiré bendiciendo!: ¡Y serán benditos! Porque son 

17  [Estudio Bíblico “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 
2022/may/14 (sábado), págs. 12-13 (f), págs. 248-249 (T1)]: 1974-09-
22 “Muchos son los llamados y pocos los escogidos”: [WSS] Porque 
después que el nombre es borrado se hace cualquier cosa. Después que 
el nombre de una persona es borrada, mire, cualquier cosa le puede 
pasar y cualquier cosa puede hacer. Porque ya no tiene más entusiasmo 
para vivir la vida, ya sabe que no debe ni vivir más. Y espiritualmente, 
después que sus nombres sean borrados espiritualmente, entonces harán 
cuanta cosa mala puedan hacer en contra de lo que ya Dios habló por el 
profeta.
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los primogénitos de Dios, son los escogidos de Dios a los 
cuales Él vino a buscar�
 Dice: [WMB] “Él viene por Su Novia, porque está lista para 
ser raptada”18.
 Así que viene por ustedes, viene por mí, para irnos de aquí 
ya pronto, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y tomamos este momentito que era para atender a algunos 
hermanos que vienen de afuera, los cuales traen muchos 
saludos de sus países, y también se lleven muchos saludos de 
nosotros, de acá.
 Y llegará un momento en que ya luego no tendremos que 
viajar, o no tendrán que viajar para venir; porque en el nuevo 
cuerpo todos estaremos en esa gran reunión de jóvenes para 
nunca más separarnos.
 Quizás en algún momento que tengamos que hacer algunas 
cosas en otras dimensiones y en otros planetas (porque no va 
a haber límite), ahí a lo mejor en algún tiempito…; pero ya todo 
eso lo dejamos para cuando estemos en el nuevo cuerpo.
 Mientras tanto nos vemos de la manera en que ya está 
establecido, y aprovechamos los medios de transporte para ir y 
venir, mientras estén funcionando; porque llegará un momento 
en donde todo eso va a ir mermando, porque en el Milenio no va 
a haber aviones ni carros ni nada por el estilo. O sea que todo 
eso va a ir en proceso de mermar, y llegará al momento hasta 
que ya no se va a poder viajar; solamente en el nuevo cuerpo 
se podrá.
 Así que aprovechamos y aprovechemos este tiempito que 
nos queda, porque ya las cosas se están poniendo muy difíciles 
en el mundo. Vemos las guerras y todo lo que está ocurriendo; 

18  Los Sellos, pág. 57, párr. 18
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son principios de dolores.
 Y eso, cuando decimos “principios de dolores”, la palabra 
“principio” no es que está comenzando ahí, porque ya la Tierra 
viene con dolores de parto desde un tiempo, y cada vez se 
arrecia más, y más y más. Y ya esto es difícil que lo detengan.
 Se metieron con la nación primogénita de Dios, y ya ahí… 
Vean que por todos los ángulos: en el campo espiritual también. 
En el mensaje “LA FIESTA DE LAS TROMPETAS” hay una parte 
donde habla de esos 200.000 demonios que son desatados19.
 Hay muchas cosas por ahí, que en el campo espiritual se 
están moviendo.
 Y vean, ese ataque, esa guerra que hay en contra de los 
escogidos de Dios, se refleja: se ve en el mundo físico con el 
hijo primogénito como nación: Israel.
 Y como a la Iglesia del Señor le va a venir también una 
apretura, la cual ya se está viendo cada vez más y más; y ya no 
hay ese filtro que antes tenían, sino que ya más abiertamente, 
lo cual no fue visto tan marcado en el tiempo del hermano 
Branham ni en el tiempo del hermano William. Un poquito más 
en el tiempo del hermano William, hubo un tiempo un poco ahí 
difícil, de un ambiente así.
 Pero vean, ahora es que eso se abre más, y se ve más 
claramente ese ataque. Pero él lo dijo20: [WSS] “Cuando ustedes 
vean un ataque al ministerio y a la Carpa, dirigida a la Carpa y al 
ministerio, estén pendientes”.
 ¿Ven cómo la obra del diablo se lleva a cabo?, y no se dan 
cuenta las personas que son las que el diablo está usando; pero 

19 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 159-161, 173, 175, 
212] [Compilación, págs. 175-176]
20 2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo” / Estudio 
Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 201-202 
(T1)
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tiene que ser así. Por eso no puede usted pensar:
 —“Oye, pero mira…”.
 —“Déjalo, cada uno está haciendo la labor de su papá”.
 Así que déjalo, que continúe haciendo la labor de su padre, 
porque ¿cómo no se van a cumplir las Escrituras? Se tienen que 
cumplir; y tiene que haber personas que las cumplan.
 Así que para nosotros la bendición grande es la de recibir 
las bendiciones, la de recibir la Obra - las obras que Él viene a 
hacer en este tiempo final.
 Dice la parte final ahí: “A consolar a los enlutados”21, 
¿verdad? Porque vean, toda esa labor también la está llevando 
a cabo el Séptimo Sello.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y ya vamos 
a continuar.
 Y siempre estén con ese ojo profético bien afilado, y viendo 
y guardando las cosas que están viendo en su corazón. No es 
para estar hablándolas, o que: “Yo veo esto, yo veo esto. Mira, 
esto es así. Mira lo que está pasando aquí y allá”.
 ¡Guárdelo! Porque a cada uno Dios le va a dar el 
entendimiento correcto para pegar en el blanco correcto, para 
recibir el cuerpo eterno correcto: el perfecto. O sea, Dios está 
obrando por medio de Su Palabra con usted como individuo. Lo 
que vea: guárdelo en su corazón.
 Porque todo va a seguir en forma tan sencilla, y está 
ocurriendo algo en medio del pueblo en una forma tan sencilla, 
que quizás muchos se han dado cuenta algo que se está 
moviendo. Otros dicen: “Bueno, veo esto normal, o esto así, o 
esto asá”.
 Pero yo lo guardo en mi corazón. Es el lugar donde el diablo 
no puede entrar.

21  Isaías 61:2
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 Guárdelo ahí, gócese ahí, regocíjese ahí; y siga con el 
avivamiento ahí, que es donde…

 San Mateo 7:6:
 6 No deis lo santo a los perros, ni echéis vuestras 
perlas delante de los cerdos, no sea que las pisoteen, y se 
vuelvan y os despedacen.

[JBP] Sí, porque la revelación no es para estar dándola. Porque 
bien ahí, como dice: “Entonces van a tomar eso, y lo van a 
pisotear”. Y Dios no lo quiera… y no deseo que entonces a usted 
se le pida cuenta porque hizo algo, habló algo que usted lo cree 
de todo corazón, pensando en que va a tratar o está haciendo 
algo bueno; y más bien está - hizo algo para que pisoteen eso 
que usted ha creído y cree.
 Así que mejor guárdelo en su corazón; qué mejor Escritura 
que esa para definir esa parte; porque usted no va a estar 
echándole a los cerdos perlas, o sea, hablando físicamente. 
Usted dice: “Nooo, ¿yo cómo voy a echar a los…?”. Ah, pues 
así piense de la revelación: “Esto yo no se lo voy a echar a esos 
perros, y a esos hijos de su padre: el diablo”.
 Trate de pensar así, y vea que empieza a cerrarse la 
revelación que es para usted; no es para ellos.
 Va a llegar un momento en que sí van a venir, porque Judas 
después fue buscando arrepentimiento; y hasta tiró las desto 
[monedas], vea, nadie las quiso; con eso compraron el lugar 
donde… la sepultura22 y…
 O sea que luego, al final, se van a dar cuenta: [WMB] “Y en 

22  San Mateo 27:3-10
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la Tercera Etapa tendrán que reconocerlo”23, es como dice el 
hermano Branham.
 Pero ¡ya hace rato nosotros lo hemos reconocido!, ¡hace 
rato ya hemos visto al Pilar de Fuego en la Gran Carpa Catedral!
 Y cuando usted ya se vea en el espejo y diga:
 “¡Oye! ¡Gracias, Señor!, que yo fui uno de los que Tú 
predestinaste desde antes de la fundación del mundo para 
recibirte en Tu Venida, y recibir las obras que harías en Tu Venida; 
lo cual, una de ellas era transformarme. ¡Y me transformaste!
 Aquí estoy ya transformado; y ya no hay sufrimiento, ya no 
hay pesar, ya no hay funerales, ya no hay todas esas cosas que, 
por la caída, la raza humana ha estado sufriendo”.
 ¡Pero el sufrimiento se acabará!
 Y vean, el sufrimiento de la partida de nuestro hermano 
William nos dolió; pero después vimos: “Oye, pero ya ese 
sufrimiento se convirtió en gozo, en alegría y en agradecimiento 
a Dios de que Dios lo envió”. Y ya entonces “vuestro gozo”, 
miren cómo se cumple ahí también: “Vuestra tristeza, miren 
cómo se convierte en gozo”.
 Y así es en este tiempo también. Va a haber un momento 
de mucha tristeza. Dice: [WMB] “Si media hora es una eternidad 
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no os turbéis”. Ya les he dicho varias veces para que, cuando 
ocurra, no se vayan a desparramar. Más bien estén conscientes 
y maduros, porque para eso están ahí, pegaditos al sol…; no 
para achicharrarse, no para darle contra la ventana, como ese 
caso que leímos26, y “darse contra el cerebro” (dice ahí), ¿el 
canario era? (yo le decía otra cosa), el canario; y caían ahí, los 
veían muertos ahí.
 Sino más bien: madurar. Y ya Él sabe cómo estar volteando 
ese trigo para que se madure parejito. Él es un buen Chef 
también; porque Él allí le cocinó a los discípulos, tenía ya Su… 
todo preparadito: Sus peces, tenía todo; o sea que es buen 
Chef, además de buen Constructor. Él es bueno en todo, es el 
Dios Creador de los Cielos y de la Tierra.
 O sea que, es tan bueno que nos va a dar de Sí mismo a 
Su semejanza. Ya nos dio a Su imagen: cuerpo teofánico, y nos 
dará pronto a Su semejanza: Su cuerpo eterno y glorificado, 
igualito a Su cuerpo eterno y glorificado que Él recibió.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde. Gracias por 
estos momentitos, que son siempre de gran gozo y alegría; pero 
hablamos así del común del pueblo, en donde nos entendemos; 
y podemos ver diferentes ángulos así, y diferentes Escrituras y 
todo, y ver las bendiciones que Dios nos está dando; lo cual nos 
llena de alegría, de regocijo, de gozo.
 Y ese avivamiento nadie lo quita ni lo quitará, porque es un 
avivamiento eterno; el único avivamiento que es eterno, el único 
avivamiento que no va a denominacionalizarse. Porque está en 
medio de nosotros la Columna de Fuego; el Ángel del Pacto 
que guio al pueblo hebreo, hoy está en medio de Su pueblo 
guiándonos hacia la tierra prometida del nuevo cuerpo.

26 Estudio “Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy”, 2023/sep/16 
(sábado), págs. 23-25 (f), págs. 223-225 (T3): 62-0128M “La incredulidad 
no estorba a Dios”, párrs. 49-50
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 Esa es una de las obras del Hijo del Hombre en Su Venida: 
llevarnos para obtener esa gran Fe de Rapto, esa gran Fe de 
Traslación, llevarnos para obtener el cuerpo eterno y glorificado.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
 Y si seguimos, no paramos; porque son tantas las 
bendiciones que Dios tiene para nosotros, que deseamos que 
nunca acabemos de platicar.
 ¡Y nunca acabaremos! Es un Mensaje eterno, y seguirá por 
toda la eternidad; porque hay tantos tesoros en el Programa 
Divino, en cuanto a Dios y Su Programa, que no hay - nunca 
habrá forma de parar. Siempre es una continuación.
 Trajo un mensajero, se fue; trae otro. Trae otro mensajero, y 
se va; trae otro. Siempre ha sido así.
 O sea que es la ley de la repetición hasta en eso también; 
porque Dios no cambia Su manera, no cambia ni cambiará Su 
forma. Como Él lo hizo al principio, lo seguirá haciendo; y al final 
será de la misma forma.
 [WMB] “Será tan humilde (dice el hermano Branham), será 
tan sencillo, que, si no vigilamos, se pasará por encima”27. ¡Pues 
claro! Miren esta sencillez.
 Será todo tan sencillo, en el común del pueblo; pero así ya 
Dios lo vio; ya Dios lo predestinó para que fuera de esa manera.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos; que 
tengan un día de grandes bendiciones.

27  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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ESTUDIO BÍBLICO #357
DOMINGO, 5 DE NOVIEMBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Muy buenos días tengan todos los aquí presentes y los 
que están conectados a través del satélite Amazonas o internet 
allá en La Paz, Bolivia, donde se encuentra el misionero Miguel 
Bermúdez Marín; y también donde se encuentra su esposa 
Ruth, la cual está de cumpleaños hoy.
 Que Dios te bendiga, Ruth Flórez de Bermúdez, te guarde, 
y te siga dando mucho entendimiento y sabiduría, junto a tu 
esposo, el misionero Miguel Bermúdez Marín; y te mantenga 
sana, te mantenga fuerte, hasta tu transformación; y sigas 
siendo de gran bendición y ayuda para el ministerio de nuestro 
hermano y amigo Miguel Bermúdez Marín. Le damos un fuerte 
aplauso de felicitaciones a nuestra amiga, hermana, Ruth Flórez 
de Bermúdez. Que Dios la bendiga grandemente.
 Y también a todos los hermanos allí, en esa hermosa 
congregación que pastorea el reverendo Rafael Mamani; el cual 
me envió un video muy hermoso de todas las facilidades allá; y 
me expresó también la invitación para estar allá con ellos.
 Allí tuve la oportunidad y privilegio de estar en uno de los 
viajes con nuestro hermano William filmando. Las veces que 
íbamos a Bolivia siempre íbamos a La Paz, y de ahí salíamos a 
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hermosos recuerdos de ese lugar. Uno de ellos es la altura, que 
allá la altura es un poquito peligroso para los que padecen un 
poco del corazón o de respiración; hay que andar suavecito. 
Pero son hermosos los hermanos, y son muy trabajadores.
 Me decían que las metas de Bolivia, tres cuartas partes 
(vamos a decir) es de El Alto. De allá, de toda esa zona, son 
muy trabajadores en la Obra de Dios. Así que Bolivia tiene 
unos grandes guerreros allí en El Alto, en La Paz; y todo Bolivia 
también. Es un lugar en donde hay hijos de Dios que aman la 
Obra de Dios de este tiempo final.
 También expreso mis más sinceras condolencias por 
la partida de nuestra hermana Cándida Rosa Fernández 
Hernández, quien partió con el Señor; la madre de nuestro 
hermano Julio Ángel Cruz y de Zoe y de Amarilis. Y de parte de 
esta congregación nos unimos en el dolor por la partida de su 
mamá, la cual pronto la vamos a volver a ver, jovencita.
 Ya mañana serán… la actividad será a las 5:00, y el martes 
será ya el entierro del cuerpo donde moró nuestra hermana 
Candy (muy cariñosamente la conocemos como Candy); y así 
estar preparados para, cuando ocurra la resurrección, verla 
nuevamente.
 Para esta ocasión leemos esa porción de la Escritura que 
él leyó allí, solamente una partecita, de San Lucas, capítulo 17, 
verso 22 al 25, dice:

 San Lucas 17:22
 22 Y dijo a sus discípulos: Tiempo vendrá cuando 
desearéis ver uno de los días del Hijo del Hombre, y no lo 
veréis.
 23 Y os dirán: Helo aquí, o helo allí. No vayáis, ni los 
sigáis.
 24 Porque como el relámpago ([JBP] y ahí escribe): Estudio Bíblico #357194
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[WSS] «este - oeste» que al fulgurar resplandece desde 
un extremo del cielo hasta el otro [WSS] «oeste - este», así 
también será el Hijo del Hombre en su día [WSS] «7mo 
milenio».
 25 Pero primero es necesario que padezca mucho, y 
sea desechado por esta generación.

EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE
Y LAS OBRAS QUE HARÁ EN SU VENIDA

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de agosto de 2015

Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia

Escritura: San Lucas 17:20-30

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje que él predicó ese 
viernes antes, como INTRODUCCIÓN al tema del domingo:

EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE
Y LAS OBRAS QUE HARÁ EN SU VENIDA
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 21 de agosto de 2015
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Antes de la destrucción de Sodoma y Gomorra, 
le apareció Dios a Abraham, y luego le aparecieron Estudio Bíblico #357195
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los Ángeles Gabriel y Miguel a Lot, allá en Sodoma y 
Gomorra.

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 120, 
párrafo 1069, nos dice:

 10691 - “73 Ahora noten, Jesús dijo que esto acontecería 
otra vez: ‘Como en los días de Sodoma así será la Venida 
del Hijo del Hombre’. Otra vez el Espíritu de Dios 
vendría sobre un mortal, en carne humana. Ese hombre 
comía carne de carnero y bebía leche de vaca, y comía 
mantequilla y pan; en carne humana. Y Abraham dijo: 
‘Es Elohim, Dios manifestado en carne humana’. Jesús 
prometió que Dios antes de Su Venida sería manifestado 
en carne humana otra vez. Eso es el Espíritu —solamente 
hay un Dios— manifestándose a Sí mismo, separando 
otra vez a Lot de Abraham.
 74 Lot escogió al mundo. Y Dios destruyó su mundo, 
y separa a Abraham y a Lot. Lot, siendo el tipo de un 
creyente carnal, que no creyó que esto era cierto, él nada 
más se fue a Sodoma. (…)
 76 Lot era un centavo. Abraham era un dólar de 
plata. Así que tienen que ser cien Lots para equivaler un 
Abraham”.

[JBP] Y allí escribe (arriba): [WSS] «La Venida del Hijo del 
Hombre = El Espíritu de Dios vendría en carne humana».

1  [Cita 1069: 64-0121 “La Palabra de Dios llama a una separación 
total de la incredulidad”, párrs. 73-74, 76] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 88]

Estudio Bíblico #357196

los Ángeles Gabriel y Miguel a Lot, allá en Sodoma y 
Gomorra.

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 120, 
párrafo 1069, nos dice:

 10691 - “73 Ahora noten, Jesús dijo que esto acontecería 
otra vez: ‘Como en los días de Sodoma así será la Venida 
del Hijo del Hombre’. Otra vez el Espíritu de Dios 
vendría sobre un mortal, en carne humana. Ese hombre 
comía carne de carnero y bebía leche de vaca, y comía 
mantequilla y pan; en carne humana. Y Abraham dijo: 
‘Es Elohim, Dios manifestado en carne humana’. Jesús 
prometió que Dios antes de Su Venida sería manifestado 
en carne humana otra vez. Eso es el Espíritu —solamente 
hay un Dios— manifestándose a Sí mismo, separando 
otra vez a Lot de Abraham.
 74 Lot escogió al mundo. Y Dios destruyó su mundo, 
y separa a Abraham y a Lot. Lot, siendo el tipo de un 
creyente carnal, que no creyó que esto era cierto, él nada 
más se fue a Sodoma. (…)
 76 Lot era un centavo. Abraham era un dólar de 
plata. Así que tienen que ser cien Lots para equivaler un 
Abraham”.

[JBP] Y allí escribe (arriba): [WSS] «La Venida del Hijo del 
Hombre = El Espíritu de Dios vendría en carne humana».

1  [Cita 1069: 64-0121 “La Palabra de Dios llama a una separación 
total de la incredulidad”, párrs. 73-74, 76] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 88]

Estudio Bíblico #357 196

los Ángeles Gabriel y Miguel a Lot, allá en Sodoma y 
Gomorra.

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 120, 
párrafo 1069, nos dice:

 10691 - “73 Ahora noten, Jesús dijo que esto acontecería 
otra vez: ‘Como en los días de Sodoma así será la Venida 
del Hijo del Hombre’. Otra vez el Espíritu de Dios 
vendría sobre un mortal, en carne humana. Ese hombre 
comía carne de carnero y bebía leche de vaca, y comía 
mantequilla y pan; en carne humana. Y Abraham dijo: 
‘Es Elohim, Dios manifestado en carne humana’. Jesús 
prometió que Dios antes de Su Venida sería manifestado 
en carne humana otra vez. Eso es el Espíritu —solamente 
hay un Dios— manifestándose a Sí mismo, separando 
otra vez a Lot de Abraham.
 74 Lot escogió al mundo. Y Dios destruyó su mundo, 
y separa a Abraham y a Lot. Lot, siendo el tipo de un 
creyente carnal, que no creyó que esto era cierto, él nada 
más se fue a Sodoma. (…)
 76 Lot era un centavo. Abraham era un dólar de 
plata. Así que tienen que ser cien Lots para equivaler un 
Abraham”.

[JBP] Y allí escribe (arriba): [WSS] «La Venida del Hijo del 
Hombre = El Espíritu de Dios vendría en carne humana».

1  [Cita 1069: 64-0121 “La Palabra de Dios llama a una separación 
total de la incredulidad”, párrs. 73-74, 76] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 88]

Estudio Bíblico #357196

los Ángeles Gabriel y Miguel a Lot, allá en Sodoma y 
Gomorra.

[Dr. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 120, 
párrafo 1069, nos dice:

 10691 - “73 Ahora noten, Jesús dijo que esto acontecería 
otra vez: ‘Como en los días de Sodoma así será la Venida 
del Hijo del Hombre’. Otra vez el Espíritu de Dios 
vendría sobre un mortal, en carne humana. Ese hombre 
comía carne de carnero y bebía leche de vaca, y comía 
mantequilla y pan; en carne humana. Y Abraham dijo: 
‘Es Elohim, Dios manifestado en carne humana’. Jesús 
prometió que Dios antes de Su Venida sería manifestado 
en carne humana otra vez. Eso es el Espíritu —solamente 
hay un Dios— manifestándose a Sí mismo, separando 
otra vez a Lot de Abraham.
 74 Lot escogió al mundo. Y Dios destruyó su mundo, 
y separa a Abraham y a Lot. Lot, siendo el tipo de un 
creyente carnal, que no creyó que esto era cierto, él nada 
más se fue a Sodoma. (…)
 76 Lot era un centavo. Abraham era un dólar de 
plata. Así que tienen que ser cien Lots para equivaler un 
Abraham”.

[JBP] Y allí escribe (arriba): [WSS] «La Venida del Hijo del 
Hombre = El Espíritu de Dios vendría en carne humana».

1  [Cita 1069: 64-0121 “La Palabra de Dios llama a una separación 
total de la incredulidad”, párrs. 73-74, 76] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 88]



Estudio Bíblico #357 197

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ 
EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] O sea que aquella manifestación de Dios 
representa para el tiempo final la manifestación del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles; y Sus Ángeles son los 
ministerios de Moisés y Elías para el tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, en la página 126 del libro de 
Citas, en el párrafo 1119, nos dice [antigua revisión]:

 11192 - “[322] Dios mismo apareció en la forma de un 
ser humano, a la simiente natural de Abraham, antes de 
la destrucción, y Jesús dijo que sería la misma cosa a esta 
Simiente Real, antes de que vuelva el Hijo prometido”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el Hijo prometido». Y encima 
escribe, donde dice: “vuelva el Hijo prometido”, ahí entre medio 
escribe: [WSS] «Jesús, Moisés y Elías».

Y arriba también escribe:
[WSS] «La simiente 
de Abraham = el Hijo 
prometido».

2 [Cita 1119: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 322] [Estudio 
Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), págs. 45-46 (f), págs. 81-82 (T3)]
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escribe, donde dice: “vuelva el Hijo prometido”, ahí entre medio 
escribe: [WSS] «Jesús, Moisés y Elías».

Y arriba también escribe:
[WSS] «La simiente 
de Abraham = el Hijo 
prometido».
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[Dr. José B. Pérez] Y miren, ahí mismo, en esa misma página, el 
párrafo 1122 nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 11223 - “[68] ‘Como fue en los días de Sodoma, así será 
cuando el Hijo del Hombre será hecho manifiesto’. No Hijo 
de Dios, sino: ‘¡Hijo del Hombre ser hecho manifiesto!’. 
‘Cuando Él está siendo revelado, hecho conocido a Su 
Iglesia. Hijo del Hombre será revelado poco antes del 
Hijo prometido ([JBP] y ahí vuelve a escribir): [WSS] «Jesús, 
Moisés y Elías»’.

 69 Abraham había visto a Dios en muchas formas 
diferentes; en una Luz y visiones; pero aquí estaba Dios en 
un Hombre, poco antes de que apareciera el hijo esperado 
y prometido.
 70 Jesús dijo que ‘antes de que vuelva de nuevo el Hijo 
prometido, Elohim se haría (Su Palabra) manifiesto en 
carne, ¡Dios!’.
 ‘Señores, ¡queremos ver a Jesús!’.
 71 Dios manifestado lo mismo en todas las edades, 
siempre ha sido, Él se escondió adentro, detrás de carne 
humana. Ello… Dios en usted”.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual, en el libro de Los Sellos, ahí en la 
página 277, nos dice:

 [240]. … pedimos que el Espíritu Santo venga ahora 

3 [Cita 1122: 64-0617 “El Cristo identificado de todas las edades”, 
párrs. 68-71] [Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), págs. 64-
65 (f), págs. 180-181 (T3)]
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mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco, mientras 
Su Espíritu, el Espíritu de Cristo, entre en confrontación 
con el anticristo, y Él llame los Suyos.

[JBP] Es el Jinete del caballo blanco del Apocalipsis, lo cual es 
la Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] En el mismo libro de Los Sellos, en la página 
256, ahí nos habla nuestro hermano Branham:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS 
QUE HARÁ EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] El ministerio de Moisés se repitió en Jesús y 
se repetirá en este tiempo final; y el ministerio de Elías 
se repitió en Eliseo, luego se repitió por tercera vez en 
Juan el Bautista, luego se repitió por cuarta vez en el 
reverendo William Branham; y se repetirá nuevamente 
en este tiempo final, por quinta ocasión, como uno de los 
Dos Olivos, los Dos Ungidos de Apocalipsis, capítulo 11, 
versos 1 al 14, que viene esa promesa, esa profecía, desde 
Zacarías, capítulo 4, versos 1 al 14.
 ¿Cómo Dios lo hará? Sencillo. No será Moisés 
literalmente, sino un profeta como Moisés. Eso es lo que 
dice la Escritura: “Profeta como yo os levantará el Señor 
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vuestro Dios; a él oiréis”4.
 Y la promesa de la venida de Elías no será Elías 
literalmente, sino un profeta como Elías. Así también lo 
esperan los judíos.
 Y eso es para el tiempo final, para el Día de la Edad de 
Piedra Angular, porque la Venida del Hijo del Hombre dos 
mil años atrás fue en Edad de Piedra Angular.
 Luego, encontraremos que ya Dios nos dio una muestra 
por el reverendo William Branham, en una manifestación 
del Hijo del Hombre, del Espíritu Santo, del Ángel del 
Pacto, de Cristo en Espíritu Santo velado y revelado en el 
reverendo William Branham hablándole a Su Iglesia…

 [JBP] Esa fue la cita que leímos5, que es la cita 183 del 
libro de Citas6, en donde nos habló… (vamos a ver si es esa, 
de la página 22), donde él allí nos muestra la Venida del Hijo 
del Hombre en gracia, y nos muestra que la segunda vez o la 
próxima vez sería en juicio.

 [WSS] … y revelado en el reverendo William Branham 
hablándole a Su Iglesia y llevando a cabo la Obra de 
precursar la Segunda Venida de Cristo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA SIMIENTE DE 
DISCREPANCIA”7, en la página 26 nos dice:

4 Deuteronomio 18:15
5 [Estudio “El más grande estremecimiento”, 2023/nov/04 (sábado)]
6 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
[Compilación, pág. 9]
7 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párrs. 113-125
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 113 Ahora, aquí está una mujer, nunca la he visto. Jesús 
se encontró una mujer así como esta una vez, tal vez no en 
la misma condición, yo no sé.

[JBP] Él estaba ahí en la fila, en esa actividad; y le tocaba a una 
mujer pasar delante de él en esa actividad que tenía, en donde 
pasaban para que se orara por las personas. Vean, allí era una 
manera abierta, pública, se veía lo que hacía él, lo que hablaba; 
y por eso hicieron imitaciones de esas primeras dos etapas.
 Y ahora se encuentra con una mujer, y toca esta parte aquí.

 113 Ahora, aquí está una mujer, nunca la he visto. Jesús 
se encontró una mujer así como esta una vez, tal vez no 
en la misma condición, yo no sé. Y Él estaba sentado al 
lado del pozo. Él tenía necesidad de pasar por Samaria. 
Y encontramos que Samaria estaba detrás de un cerro. Y 
Él iba para Jericó, mejor dicho, y Él fue por alrededor de 
Samaria, y llegó a la ciudad de Sicar. Y Él se sentó allí 
junto al pozo, y envió a Sus discípulos a buscar comida.
 114 ¿Cuántas razas de gentes hay en el mundo? Tres. 
Los descendientes de Cam, Sem, y Jafet. Todos venimos 
de Noé. Y el resto del mundo fue destruido allá en aquel 
tiempo. Solo hay tres razas de gentes, que son: judío, gentil 
y samaritano (lo cual era mitad judío y mitad gentil) ([JBP] 
o sea, el samaritano, era mitad y mitad). Y esas son todas las 
razas que hay en el mundo, vea, solamente tres.
 115 Todo en Dios es perfecto en tres. Igual que estos 
tres de los que estaba hablando en esta noche: tres etapas 
de discrepancia, tres etapas de la Palabra hecha carne, y 
demás.
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[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «3 etapa de la Palabra hecha carne».

 116 Ahora, y Él había hablado con los judíos, le dijo a 
Felipe, cuando él trajo a Natanael, en dónde él estaba, 

y dijo: “Le vi cuando estaba debajo del 
árbol”. Él le dijo a… Andrés, quien había 
traído a Pedro, Él dijo: “Tu nombre es 
Simeón, y tú serás llamado Pedro de 
ahora en adelante”. Dijo: “Tú eres el hijo 
de Jonás”. ¿Ve? Ahora, esos eran todos 
judíos ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «1».
 117 Pero aquí Él va a un gentil… No 
un gentil, sino a una samaritana ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «2».

[JBP] Y luego escribe: [WSS] «3» en el 
párrafo que sigue:

 118 Ahora es el tiempo de los gentiles. Él nunca 
realizó eso ni una sola vez a los gentiles. Escudriñen las 
Escrituras. Nunca. Pero Él prometió en Lucas 22 que Él 
lo haría antes de Su Venida.
 119 Pero Él se sentó allí, y aquí venía una mitad judía 
y mitad gentil, una mujer. Y Él le dijo: “Mujer, dame de 
beber”.
 120 Y ella dijo: “Pues, Tú no debes pedirme eso. 
Somos… Hay una segregación aquí. Tú eres judío, y yo 
soy samaritana”.
 121 Él dijo: “Pero si tú supieras con Quién estás 
hablando, tú me pedirías a Mí de beber”. ¿Qué estaba 
haciendo Él? Él estaba poniéndose en contacto con su Estudio Bíblico #357202
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espíritu ([JBP] y él escribe): [WSS] «poniéndose en contacto 
con el espíritu de la mujer samaritana». Y tan pronto como 

Él supo su problema, bueno, Él le dijo que fuera a buscar 
a su esposo. Y ella le dijo que no tenía ninguno. Él dijo: 
“Eso es correcto, has tenido cinco”.
 122 Ahora, miren, cuando los fariseos le vieron hacer 
eso, correcto, allí había discrepancia con la Palabra, ¿qué 
dijeron ellos? Ellos dijeron: “Este hombre es Beelzebú, es 
un adivino”. ¿Ve?
 123 Y Jesús dijo: “Cualquiera que hable eso contra el 
Espíritu Santo cuando Él venga a hacer lo mismo, nunca 
le será perdonado”. Ahí está la discrepancia. ¿Ve? Pero 
Él dijo que Él los perdonaría a ellos, porque el Espíritu 
Santo aún no había venido, el Sacrificio, el Cordero, no 
había muerto.
 124 Pero luego aquella mujer no pensó eso. La mujer 
dijo: “Señor, paréceme que Tú eres profeta”. Ellos no 
habían tenido un profeta por cientos de años. Pero dijo: 
“Paréceme que Tú eres profeta. Ahora, sabemos que el 
Mesías, quien es llamado el Cristo ([JBP] Mesías, el Cristo, 
es ‘el Ungido’, una persona ungida con el Espíritu de Dios), 
cuando Él venga, eso es lo que Él hará”.
 125 Bueno, si eso fue lo que Él hizo, entonces Él es el 
mismo ayer y hoy. Esa fue la manera en que Él se dio 
a conocer luego, ¿no es la misma cosa hoy? ¡Tiene que 
ser! Ahora, aquí hay una mujer y un hombre que se 
encuentran de nuevo. Ella no es aquella mujer, y yo no 
soy aquel Hombre. Pero sin embargo el mismo Espíritu Estudio Bíblico #357203
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Santo está aquí, e hizo la promesa de que las obras que Él 
hizo, nosotros haríamos la misma cosa en los días en que 
el Hijo del Hombre se revelaría.

[JBP] Vean, por eso fue que en varias ocasiones, pero en 
esa en particular, cuando aquella joven se burló del hermano 
Branham, hablando lo que dijo allí sobre la religión; porque dijo8: 
“Yo no desearía, o yo no permitiría que mi vaca entrara en esa 
religión”. Y vean lo que le sucedió a esa joven. Lo cual, ahí está 
mostrando, vean, que está siendo cumplida esa parte. Y fue casi 
al momento, porque fueron dos días; en donde Jesús lo había 
dicho: “Una cosa que hablen en contra del Espíritu Santo…”9.
 O sea, en ese momento, una cosa que hablen en contra 
del Hijo de Dios le iba a ser perdonado, porque no estaba el 
Sacrificio todavía efectuado. Pero Él enviaría el Consolador, Él 
enviaría el Espíritu de Verdad, Él enviaría el Espíritu Santo en 
medio de Su Iglesia; y él dice10: [WMB] “Una cosa que hablen en 
contra de eso no sería perdonado”. Sigue siendo más severo, 
más severo y más severo cada vez.
 Y aquí él lo habla y dice: [WMB] “Yo no soy aquel Hombre 
(dice), yo no soy Jesús. Y esta no es esa mujer que estaba allí”; 
pero una cosa sí estaba allí, y era el Espíritu Santo.
 O sea que allí estaba Dios cumpliendo las obras de la 
manifestación del Hijo del Hombre en un profeta; era Dios 

8 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 94, párrs. 149-150 (LGCC) / Estudio 
“En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), 
págs. 46-47 (f), págs. 56-57 (T3) / Estudio Bíblico #351, 2023/oct/15-2 
(domingo), págs. 29-31 (f), págs. 145-147 (T3)]
9 San Mateo 12:31-32, San Lucas 12:10
10 Estudio “Ver la promesa escrita, y luego verla cumplida en la Casa 
de Dios hoy”, 2023/jun/03 (sábado), pág. 30 (f), pág. 112 (T1): 65-0219 
“Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párr. 231
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8 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 94, párrs. 149-150 (LGCC) / Estudio 
“En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), 
págs. 46-47 (f), págs. 56-57 (T3) / Estudio Bíblico #351, 2023/oct/15-2 
(domingo), págs. 29-31 (f), págs. 145-147 (T3)]
9 San Mateo 12:31-32, San Lucas 12:10
10 Estudio “Ver la promesa escrita, y luego verla cumplida en la Casa 
de Dios hoy”, 2023/jun/03 (sábado), pág. 30 (f), pág. 112 (T1): 65-0219 
“Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párr. 231
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cumpliendo las obras del Espíritu Santo en ese momento en 
el reverendo William Branham. No era el reverendo William 
Branham, era el Espíritu Santo usando al reverendo William 
Branham; era Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en la página 123 del libro de 
Citas, en el párrafo 1096, nos dice [antigua revisión]:

 109611 - “65 Ahora, al venir; Él tuvo que venir como 
el Hijo del Hombre, porque las Santas Escrituras dijeron 
que Él lo haría: ‘Dios levantaría un profeta a ellos’. Así 
que Él no podía venir llamándose a Sí mismo Hijo de 
Dios, porque no era esa dispensación. Él era el Hijo del 
Hombre profetizando, para cumplir y revelando a ellos 
todas las cosas que habían sido hechas en tipo lo que 
Él era. Entonces, Él estaba en la Tierra como Hijo del 
Hombre.
 66 Mire a esa mujer sirofenicia, corrió a Él, y dijo: 
‘¡Hijo de David, ten misericordia de mí!’. Él ni siquiera 
levantó Su cabeza. Ella no tenía ningún derecho de 
llamarlo Hijo de David. Ella era una gentil.
 Es como mi hija, ella no puede reclamarme como su 
esposo. O mi esposa como hija, aunque ella es mi hija y mi 
esposa; ella es mi hija en el Evangelio; pero terrenalmente 
ella no tiene derecho de llamarme padre ([JBP] o sea, su 
esposa).
 Ahora note, esta mujer gentil no tenía derecho en Él 
como Hijo de David, pero el ciego Bartimeo sí. ¿Ve?, él 
era judío. Ahora, Él vino como Hijo de Hombre.
 67 Usted tiene que saber estas palabras y estas cosas”.

11 [Cita 1096: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 65-71, 73] 
[Compilación, pág. 296, párrs. 66-67]
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[Dr. José B. Pérez] Hay una parte aquí también, de la página 
126, párrafo 1123; miren, allí dice [Citas] [antigua revisión]:

 112312 - “49 Ahora, yo pienso que en eso, hallamos 
que cambiándose, lo que Él hizo, si notaran, Él vino en 
el nombre de tres hijos. Él vino en el nombre del Hijo del 
Hombre, y en el Hijo de Dios, en el Hijo de David. Él vino 
como Hijo del Hombre.
 50 Ahora, en Ezequiel 2:3, Jehová mismo llamó a 
Ezequiel el profeta, el Hijo del Hombre.
 51 Hijo del Hombre quiere decir ‘un profeta’. Él tenía 
que venir así para cumplir Deuteronomio 18:15, lo que 
Moisés dijo: ‘El Señor tu Dios levantará en medio de ti 
un profeta como yo’. Él nunca se llamó el Hijo de Dios. 
Se refirió a Sí mismo, el Hijo del Hombre, porque Él tenía 
que venir según la Escritura”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo allí, en el párrafo 
1096…

Arriba, ahí es donde dice:
[WSS] «La sirofenicia — edad gentil».
«Bartimeo — edad judía».

Él escribe allí eso. Y la Estrella 
de David ahí a la derecha, que 
había dibujado, con la palabra: 
[WSS] «tipos».

12 [Cita 1123: 64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, 
párrs. 49-51]

Estudio Bíblico #357206

[Dr. José B. Pérez] Hay una parte aquí también, de la página 
126, párrafo 1123; miren, allí dice [Citas] [antigua revisión]:

 112312 - “49 Ahora, yo pienso que en eso, hallamos 
que cambiándose, lo que Él hizo, si notaran, Él vino en 
el nombre de tres hijos. Él vino en el nombre del Hijo del 
Hombre, y en el Hijo de Dios, en el Hijo de David. Él vino 
como Hijo del Hombre.
 50 Ahora, en Ezequiel 2:3, Jehová mismo llamó a 
Ezequiel el profeta, el Hijo del Hombre.
 51 Hijo del Hombre quiere decir ‘un profeta’. Él tenía 
que venir así para cumplir Deuteronomio 18:15, lo que 
Moisés dijo: ‘El Señor tu Dios levantará en medio de ti 
un profeta como yo’. Él nunca se llamó el Hijo de Dios. 
Se refirió a Sí mismo, el Hijo del Hombre, porque Él tenía 
que venir según la Escritura”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo allí, en el párrafo 
1096…

Arriba, ahí es donde dice:
[WSS] «La sirofenicia — edad gentil».
«Bartimeo — edad judía».

Él escribe allí eso. Y la Estrella 
de David ahí a la derecha, que 
había dibujado, con la palabra: 
[WSS] «tipos».

12 [Cita 1123: 64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, 
párrs. 49-51]

Estudio Bíblico #357 206

[Dr. José B. Pérez] Hay una parte aquí también, de la página 
126, párrafo 1123; miren, allí dice [Citas] [antigua revisión]:

 112312 - “49 Ahora, yo pienso que en eso, hallamos 
que cambiándose, lo que Él hizo, si notaran, Él vino en 
el nombre de tres hijos. Él vino en el nombre del Hijo del 
Hombre, y en el Hijo de Dios, en el Hijo de David. Él vino 
como Hijo del Hombre.
 50 Ahora, en Ezequiel 2:3, Jehová mismo llamó a 
Ezequiel el profeta, el Hijo del Hombre.
 51 Hijo del Hombre quiere decir ‘un profeta’. Él tenía 
que venir así para cumplir Deuteronomio 18:15, lo que 
Moisés dijo: ‘El Señor tu Dios levantará en medio de ti 
un profeta como yo’. Él nunca se llamó el Hijo de Dios. 
Se refirió a Sí mismo, el Hijo del Hombre, porque Él tenía 
que venir según la Escritura”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo allí, en el párrafo 
1096…

Arriba, ahí es donde dice:
[WSS] «La sirofenicia — edad gentil».
«Bartimeo — edad judía».

Él escribe allí eso. Y la Estrella 
de David ahí a la derecha, que 
había dibujado, con la palabra: 
[WSS] «tipos».

12 [Cita 1123: 64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, 
párrs. 49-51]

Estudio Bíblico #357206

[Dr. José B. Pérez] Hay una parte aquí también, de la página 
126, párrafo 1123; miren, allí dice [Citas] [antigua revisión]:

 112312 - “49 Ahora, yo pienso que en eso, hallamos 
que cambiándose, lo que Él hizo, si notaran, Él vino en 
el nombre de tres hijos. Él vino en el nombre del Hijo del 
Hombre, y en el Hijo de Dios, en el Hijo de David. Él vino 
como Hijo del Hombre.
 50 Ahora, en Ezequiel 2:3, Jehová mismo llamó a 
Ezequiel el profeta, el Hijo del Hombre.
 51 Hijo del Hombre quiere decir ‘un profeta’. Él tenía 
que venir así para cumplir Deuteronomio 18:15, lo que 
Moisés dijo: ‘El Señor tu Dios levantará en medio de ti 
un profeta como yo’. Él nunca se llamó el Hijo de Dios. 
Se refirió a Sí mismo, el Hijo del Hombre, porque Él tenía 
que venir según la Escritura”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo allí, en el párrafo 
1096…

Arriba, ahí es donde dice:
[WSS] «La sirofenicia — edad gentil».
«Bartimeo — edad judía».

Él escribe allí eso. Y la Estrella 
de David ahí a la derecha, que 
había dibujado, con la palabra: 
[WSS] «tipos».

12 [Cita 1123: 64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, 
párrs. 49-51]



Estudio Bíblico #357 207

 1096 - “[67] Mire a Hattie Wright, esa vez, cuando esta 
Tercera Etapa. ¿Usted recuerda? De tanta cosa, esa mujer 
dijo la cosa correcta. Usted tiene que decir la Palabra 
correcta, esa cosa correcta a Dios.
 68 Note ahora, Él vino primero como Profeta, y lo 
crucificaron. Los suyos lo crucificaron. Él vino como el 
Hijo del Hombre.
 69 Entonces después el Espíritu Santo vino, Él era 
entonces el Hijo de Dios. Dios es Espíritu. Él era el 
Espíritu Santo, Hijo de Dios. Él vino a través de las edades 
de la Iglesia como Hijo de Dios.
 70 Ahora, en el Milenio Él será el Hijo de David, sentado 
sobre el Trono de Su padre David. Él no es [llamado] el 
Hijo de David ahora.
 71 Y recuerde, entre medio de Hijo de Dios… en la 
iglesia de Laodicea, ellos lo echaron para afuera. Y en 
Lucas Él dijo que Él iba a ser revelado otra vez como el 
Hijo del Hombre, el Profeta, cumpliendo el resto de las 
Escrituras. ¿Ve? (…)
 [73] Él es revelado en los últimos 
días como el Hijo del Hombre en 
acuerdo con Malaquías 4, todas 
las demás profecías perteneciendo 
a esta hora”.

[JBP] Allí dibuja una Estrella de David al lado. Y escribe:
[WSS] «Hijo de David — para judíos
Hijo del Hombre — para gentiles».
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Y abajo también ahí escribió: [WSS] «Hijo de Dios = el 
Espíritu Santo = en la edad» (o en las edades).
«Hijo de David = en el Milenio».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS 
QUE HARÁ EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] Hubo una manifestación de Hijo del Hombre 
en el reverendo William Branham, pero ya él se fue; 
pero él dijo que habrá otra manifestación del Hijo del 
Hombre para anunciar los juicios divinos. Por lo tanto, 
será una manifestación del Hijo del Hombre ya no en 
misericordia…
 [JBP] Y esa otra manifestación del Hijo del Hombre ya no 
como misericordia será en una nueva dispensación. Ya no bajo 
la Dispensación de la Gracia, donde estuvo esa manifestación 
del Hijo del Hombre en el reverendo William Branham, precursor 
de la Segunda Venida del Señor. 
 Y nos dice nuestro hermano William que el hermano 
Branham dijo:
 [WSS] … que habrá otra manifestación del Hijo del 
Hombre para anunciar los juicios divinos. Por lo tanto, 
será una manifestación del Hijo del Hombre ya no en 
misericordia, sino en juicio divino, para anunciar el día 
de venganza del Dios nuestro, en donde se detuvo Cristo 
cuando leyó Isaías, capítulo 61, verso 1 al 2; leyendo, Él 
se detuvo a la mitad del pasaje de Isaías 61, allá en el 
verso 2; hizo la lectura, la tuvo en el capítulo 4 de San Estudio Bíblico #357208

Y abajo también ahí escribió: [WSS] «Hijo de Dios = el 
Espíritu Santo = en la edad» (o en las edades).
«Hijo de David = en el Milenio».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS 
QUE HARÁ EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] Hubo una manifestación de Hijo del Hombre 
en el reverendo William Branham, pero ya él se fue; 
pero él dijo que habrá otra manifestación del Hijo del 
Hombre para anunciar los juicios divinos. Por lo tanto, 
será una manifestación del Hijo del Hombre ya no en 
misericordia…
 [JBP] Y esa otra manifestación del Hijo del Hombre ya no 
como misericordia será en una nueva dispensación. Ya no bajo 
la Dispensación de la Gracia, donde estuvo esa manifestación 
del Hijo del Hombre en el reverendo William Branham, precursor 
de la Segunda Venida del Señor. 
 Y nos dice nuestro hermano William que el hermano 
Branham dijo:
 [WSS] … que habrá otra manifestación del Hijo del 
Hombre para anunciar los juicios divinos. Por lo tanto, 
será una manifestación del Hijo del Hombre ya no en 
misericordia, sino en juicio divino, para anunciar el día 
de venganza del Dios nuestro, en donde se detuvo Cristo 
cuando leyó Isaías, capítulo 61, verso 1 al 2; leyendo, Él 
se detuvo a la mitad del pasaje de Isaías 61, allá en el 
verso 2; hizo la lectura, la tuvo en el capítulo 4 de San 

Estudio Bíblico #357 208

Y abajo también ahí escribió: [WSS] «Hijo de Dios = el 
Espíritu Santo = en la edad» (o en las edades).
«Hijo de David = en el Milenio».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS 
QUE HARÁ EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] Hubo una manifestación de Hijo del Hombre 
en el reverendo William Branham, pero ya él se fue; 
pero él dijo que habrá otra manifestación del Hijo del 
Hombre para anunciar los juicios divinos. Por lo tanto, 
será una manifestación del Hijo del Hombre ya no en 
misericordia…
 [JBP] Y esa otra manifestación del Hijo del Hombre ya no 
como misericordia será en una nueva dispensación. Ya no bajo 
la Dispensación de la Gracia, donde estuvo esa manifestación 
del Hijo del Hombre en el reverendo William Branham, precursor 
de la Segunda Venida del Señor. 
 Y nos dice nuestro hermano William que el hermano 
Branham dijo:
 [WSS] … que habrá otra manifestación del Hijo del 
Hombre para anunciar los juicios divinos. Por lo tanto, 
será una manifestación del Hijo del Hombre ya no en 
misericordia, sino en juicio divino, para anunciar el día 
de venganza del Dios nuestro, en donde se detuvo Cristo 
cuando leyó Isaías, capítulo 61, verso 1 al 2; leyendo, Él 
se detuvo a la mitad del pasaje de Isaías 61, allá en el 
verso 2; hizo la lectura, la tuvo en el capítulo 4 de San Estudio Bíblico #357208

Y abajo también ahí escribió: [WSS] «Hijo de Dios = el 
Espíritu Santo = en la edad» (o en las edades).
«Hijo de David = en el Milenio».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS 
QUE HARÁ EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] Hubo una manifestación de Hijo del Hombre 
en el reverendo William Branham, pero ya él se fue; 
pero él dijo que habrá otra manifestación del Hijo del 
Hombre para anunciar los juicios divinos. Por lo tanto, 
será una manifestación del Hijo del Hombre ya no en 
misericordia…
 [JBP] Y esa otra manifestación del Hijo del Hombre ya no 
como misericordia será en una nueva dispensación. Ya no bajo 
la Dispensación de la Gracia, donde estuvo esa manifestación 
del Hijo del Hombre en el reverendo William Branham, precursor 
de la Segunda Venida del Señor. 
 Y nos dice nuestro hermano William que el hermano 
Branham dijo:
 [WSS] … que habrá otra manifestación del Hijo del 
Hombre para anunciar los juicios divinos. Por lo tanto, 
será una manifestación del Hijo del Hombre ya no en 
misericordia, sino en juicio divino, para anunciar el día 
de venganza del Dios nuestro, en donde se detuvo Cristo 
cuando leyó Isaías, capítulo 61, verso 1 al 2; leyendo, Él 
se detuvo a la mitad del pasaje de Isaías 61, allá en el 
verso 2; hizo la lectura, la tuvo en el capítulo 4 de San 



Estudio Bíblico #357 209

Lucas.
 ¿Por qué no continuó leyendo Jesucristo? Porque Él 
iba a decir: “Hoy se ha cumplido esta Escritura…”. Y 
la proclama o predicación del día de venganza del Dios 
nuestro no la estaba llevando a cabo Él en Su Primera 
Venida…
 [JBP] O sea, no estaba llevando a cabo, en las obras 
del cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre en medio 
del pueblo hebreo, no estaba llevando a cabo esas obras de 
predicar “el día de venganza del Dios nuestro”. Por eso se detuvo 
ahí; porque como iba a decir luego: “Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de vosotros”, pues tenía que parar, detenerse, 
donde le correspondía la parte del cumplimiento de lo que Él 
vino a realizar, a llevar a cabo.
 [WSS] … Él estaba proclamando el año de la buena 
voluntad del Señor. Por lo tanto, hasta allí Él tenía que 
leer.
 La parte de: “para proclamar el día de venganza del 
Dios nuestro”, tenían que transcurrir alrededor de dos 
mil años para continuar la lectura de ese pasaje de Isaías, 
capítulo 61, verso 1 en adelante.
 Ya tuvimos una manifestación del Hijo del Hombre en 
el reverendo William Branham; porque la manifestación 
del Hijo del Hombre es la manifestación de Cristo en 
Espíritu Santo a través de carne humana, en un hombre, en 
un profeta. “Porque no hará nada el Señor, sin que revele 
Sus secretos a Sus siervos, Sus profetas”. (Amós, capítulo 
3, verso 7). Y es por medio de profetas que viene la Palabra 
para el pueblo; viene al profeta primero, y a través del 
profeta luego el Espíritu Santo la habla al pueblo.
 Por eso es que Dios le dice a Ezequiel: “Hijo del 
Hombre”, porque a él venía la Palabra de Dios, y a través Estudio Bíblico #357209
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de él se manifestaba Dios en Espíritu Santo trayendo la 
Palabra al pueblo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 12-A, párrafo 126, nos dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 12613 - “[71] ¿Por qué Él no fue reconocido como 
Hijo del Hombre? El Hijo del Hombre era la revelación 
espiritual de profeta. Hijo del Hombre significa ‘profeta’”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Hijo del Hombre = profeta».
«(La revelación, espíritu de profeta)».
«La Palabra de Dios para ese día, edad o dispensación».

 126 - “72 Ahora, si ustedes tornan sus Biblias a 
Ezequiel, capítulo 2 y versículo 1, ustedes encontrarán 
que Ezequiel era el profeta, la Palabra de Dios para 
aquel día. Y el mismo Jehová lo llamó Hijo del Hombre. 
Jehová llamando a un hombre ‘Hijo del Hombre’, tal 
como Jesús se reveló a Sí mismo como Hijo del Hombre. 
¿Qué era eso? La Palabra prometida de aquella hora 
siendo manifestada. ¡El mismo Dios! Dios del tiempo de 
Ezequiel, Dios del tiempo de Jesús. ¡Hijo del Hombre! Él 
no fue en aquel tiempo…

13 [Cita 126, pág. 12-A: 64-0419 “El Juicio”, párrs. 71-74, 76-78] 
[Estudio Bíblico #263, 2022/dic/11 (domingo), págs. 23-25 (f), págs. 
159-161 (T2)]
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 73 Él fue el Hijo del Hombre porque Él había venido 
para revelarse a Sí mismo a Israel como un profeta, y 
ellos lo rechazaron. Y esa era la profecía, que ellos le 
recibirían a Él en el Nombre del Hijo del Hombre, un 
profeta ([JBP] ahí escribe): [WSS] «el Nombre del Hijo del 
Hombre», porque eso estaba de acuerdo a la Palabra. En 

Deuteronomio 18:15 dice: ‘El Señor tu Dios levantará 
un profeta como yo’. Y cuando Él vino se identificó a Sí 
mismo con Su ministerio, como hombre, no como Hijo de 
Dios, sino como Hijo del Hombre. Dios es Espíritu. Y Él 
se reveló a Sí mismo como Hijo del Hombre, lo que estaba 
supuesto a ser. Y ellos estaban ciegos, y no lo pudieron 
ver.
 74 Pero ahora en los gentiles Él se revela a Sí mismo 
como el Hijo de Dios, el cual es el Espíritu Santo”.

[JBP] Ahí, vean, arriba había escrito:
[WSS] «Hijo del Hombre = la Palabra prometida, 
manifestada en carne, en un profeta».

[WSS] «Hijo de Dios = el Espíritu Santo».

 126 - “[76] A través de las edades, la Iglesia ha servido 
en el bautismo del Espíritu Santo. Pero Jesús dijo aquí, 
para hacer que Malaquías 4 y el resto de estas Escrituras 
sean reales para ustedes (¿ven?), que ‘en los últimos días, Estudio Bíblico #357211
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justamente antes de la Venida, la condición mundial sería 
como la de Sodoma, y el Hijo del Hombre se revelaría a 
Sí mismo como el Hijo del Hombre, tal y como lo hizo en 
los días de Sodoma’.
 77 Acusadores ciegos, ¿no pueden ver eso? ¡Sus 
palabras son verdaderas! Sin clavos, sin 
cicatrices, ni huellas, sin espinas ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «sin cicatrices».
 78 Es el Hijo de Dios personificado en Su 

Iglesia como Hijo del Hombre. 
Tiene que cumplir a Malaquías 4 
y el resto de las Escrituras. (…) 
El Hijo del Hombre revelado 
entonces, como profeta; Hijo de 
David, el Rey; y ahora el Hijo de Dios, para 
las edades de la Iglesia”.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «Hijo de David».

 126 - “[78] Como Dios no es hombre, Dios es Espíritu, y 
el Espíritu Hijo es el Espíritu Santo, el cual está revelando 
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS 
QUE HARÁ EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] Jesucristo habló de la Venida del Hijo del 
Hombre en el campo profético, y fue el tema más 
importante de la predicación de Jesús para el Día Postrero.
 El reverendo William Branham nos dice en una cita 
aquí, del libro de Citas, la cual corresponde al mensaje 
“Obra es fe expresada”, página 44 en español, predicado 
el 26 del mes de noviembre de 1965 (el mes anterior a su 
partida). Y dice: “El Hijo del Hombre…”. Página 164 de 
este libro de Citas, párrafo 1465, dice14:
 1465 - “[310] El Hijo del Hombre será revelado en un 
cuerpo de carne. Ustedes gente de la Iglesia, exactamente 
como fue antes de los días de Sodoma, un grupo llamado 
fuera que estaban creyendo en la promesa de Dios”.
 Y en la página 165 de este libro de Citas, de mensajes 
del reverendo William Branham, en la página 165, párrafo 
1471, que recoge estas palabras que son sacadas del 
mensaje “Tratando de hacer a Dios un servicio”, página 
33, del 27 de noviembre de 1965 (o sea, al otro día de la 
cita anterior), dice:
 ([JBP] Vamos a tenerlo allí también, porque allí también nos 
escribió algo allí).
 1471 – “[212] Ese no fue Elías, eso fue el Espíritu de 
Dios sobre Elías; Elías fue solo un hombre. Ahora, hemos 
tenido los Elías, y abrigos de los Elías, y mantos de los 
Elías, y todo de los Elías. Pero el Elías de este día es 
el Señor Jesucristo. Él ha de venir según Mateo 17… 

14  [Cita 1465: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, párr. 310]
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Lucas 17:30 dice que el Hijo del Hombre ha de revelarse 
entre Su gente. No un hombre, ¡Dios! Pero vendrá (en) 
un profeta. Y Él nunca tuvo dos profetas mayores en el 
mundo al mismo tiempo”.

[JBP] Y si es así, uno pertenece a la edad anterior o dispensación 
anterior, y otro a la otra.

Allí escribe él: [WSS] «dos profetas mayores».

Y también escribe:
[WSS] «el Hijo del Hombre en un profeta».
«Elías = es Jesucristo».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ 
EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] Miren qué sencillo es el misterio del Hijo del 
Hombre; por lo tanto, vigilen, oren mucho para el culto 
del domingo.
 [JBP] O sea, para el mensaje que él iba a predicar ese 
próximo domingo, el cual es el que vamos a ver hoy.
 [WSS] (…) Ya vimos que en el Cuerpo Místico de 
Cristo, en Su Iglesia, el Día del Hijo del Hombre es la Edad 
de Piedra Angular; y en cuanto a tiempo cronológico, el 
Día del Hijo del Hombre es el séptimo milenio de Adán 
hacia acá, en el cual tendrá Su manifestación final en Estudio Bíblico #357214
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medio de Su Iglesia; e Israel, el pueblo hebreo, verá esa 
manifestación y dirá: “Este es el que nosotros estamos 
esperando”. Tan sencillo como eso.
 La Iglesia del Señor Jesucristo tiene las promesas más 
grandes y gloriosas correspondientes a este tiempo final, 
para recibir la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y es la Voz de 
Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo, clamando 
como cuando ruge un león y siete truenos emitiendo 
sus voces, que nos dará la fe, la revelación para nuestra 
transformación, la fe de rapto.

[JBP] Y para darnos esa Fe de Rapto, pues tiene Dios que 
tener un velo de carne en medio de la Iglesia para cumplir esa 
promesa; y así darle al pueblo que va a ser transformado, darle 
al pueblo que tiene la Bendición de la Primogenitura, darle al 
pueblo que tiene el Espíritu Santo.
 En la página 1 del libro de Citas, el párrafo 1, hay una parte 
allí que él habla de que venían de todas partes buscando ese 
Pan. Y miren, en el libro de “LAS EDADES”, él allí haciendo 
referencia a esa visión o sueño, nos dice algo muy importante. Y 
vamos a tenerlo aquí, el libro de Citas y también el libro de “LAS 
EDADES” sin editar.
 Porque la Fe de Rapto es para aquellos que tienen la señal 
aplicada, que tienen el bautismo del Espíritu Santo, y que 
estarían recibiendo a ese Ángel Fuerte, estarían recibiendo el 
cumplimiento de Apocalipsis 10.

[Dr. José B. Pérez] Y dice que… vamos a leerlo, esta partecita 
aquí de este párrafo 1 de la página 1 del libro de Citas…
 Arriba dice que [WMB] “fue en una mañana, como a las 3:00 
de la mañana, y dice que el Señor Jesucristo le dio una visión”. Estudio Bíblico #357215
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Y para… ya luego después ustedes la leen; y esta partecita aquí 
donde dice [antigua revisión]:

 115 - “Allí había aves blancas en pie cerca de ello, 
pero ellas no comían mucho de ello. Entonces el Señor me 
dijo a mí: ‘¿Los conoces tú a ellos?’. Yo dije: ‘No’.
 Entonces Él dijo: 
‘Ese es tu tabernáculo, 
y ellos no comen el Pan 
de Vida…’”.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.

Y a la izquierda dibuja otra 
Estrella de David. Y dibuja 
una Pirámide, las edades; 
y la flecha hacia la Edad de 
Laodicea, y una flecha hacia 
la brecha.

 1 - “‘Yo te estoy enviando por este camino’. Entonces 
yo viajé hacia el oeste ([JBP] él siguió más adelantito. Después 
de la brecha esa, lo próximo es la Edad de la Piedra Angular).
 Yo fui entonces traído a un llano donde una plataforma 
fue erigida. Aparentemente, ella estaba debajo de una 
grande carpa o auditorio”.

15  [Cita 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión celestial”, págs. 
1-2 / http://en.believethesign.com/index.php/Tract:_Heavenly_Vision] 
[Compilación, pág. 303] [Estudio “El Pan de Vida en la Grande Carpa”, 
2022/ago/16 (martes), págs. 18-19 (f), págs. 46-47 (T2) / Estudio Bíblico 
#321, 2023/jul/02-2 (domingo), págs. 13-14 (f), págs. 95-96 (T1)]
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[JBP] Y al lado dibuja 
una Piedra Angular, 
y escribe: [WSS] 
«Grande Carpa».

 1 - “Allí había cortinas extendidas detrás de la 
plataforma.
 El Señor entonces me dijo que tirara hacia atrás las 
cortinas, y cuando lo hice yo miré una grande montaña 
del Pan de Vida. Él entonces dijo: ‘Alimenta a estos’ ([JBP] 

“montaña de Pan de Vida”, ahí a la izquierda 
dibuja una Piedra Angular). Y volteándome 
alrededor yo miré 

gente vestidos de blanco viniendo 
de dondequiera, formando una 
gran audiencia”.

[JBP] Y escribe ahí al lado: [WSS] «Pan de Vida».
 Ahora, miren, en la página 521 de este libro de “LAS 
EDADES”… Y nos viene a la mente las palabras que siempre 
nos decía nuestro hermano William: [WSS] “Tengan buenas 
pantallas, tengan recibidores, tengan buen sonido. Conéctense 
con Puerto Rico”.
 O sea que cuando todo eso esté ocurriendo, ya estén 
preparados. Incluso decía16: [WSS] “Hasta en el devocional o 

16  2016-01-03 “Será según la Visión Divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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los devocionales estarán acompañando a Puerto Rico”.
 ¿Quiénes son los que estarían acompañando a Puerto 
Rico, y los que estarían en Puerto Rico, y los que estarían 
conectados, esa gran audiencia? Miren quiénes son.
 Miren, allí dice…; porque él aquí en esta oración: [WMB] 
“¿Recuerda la visión?”, y miren lo que el hermano William 
escribió allí; donde dice, el párrafo 194 [“LAS EDADES” sin 
editar]17:

 194 Y hay un montón de cosas que he hecho que 
muchos de mis hermanos no entendieron. Muchos de mis 
hermanos allá en el campo no entienden por qué las hice. 
Pero, Padre, las hice porque fui guiado a hacerlas. Ruego, 
Padre, que Tú nunca me permitas estar avergonzado de 
esa guianza.

[JBP] Y nosotros tampoco debemos estar avergonzados de la 
guianza divina, y de lo que Dios está haciendo, y cómo Dios lo 
está haciendo, y cómo Dios nos está guiando.

 [194] Pero sigue guiándome, Señor, a continuar haciendo 
como soy guiado a hacerlo. Ayúdame, Dios, porque yo 
busco sinceramente conocer Tu voluntad, para que pueda 
hacerla para traer (como Tú me mostraste hace muchos 
años cuando dejé esta iglesia) el Pan de Vida a la gente 
del mundo. Y yo vi esa gran montaña de Pan, y Santos con 
vestiduras blancas 
[WSS] «con el 
Espíritu Santo» viniendo de toda la Tierra para comer este 
Pan de Vida.

17 [La Revelación de Jesucristo, pág. 521 (Branham.org: 60-1231 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 191)]
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[JBP] ¿Ahora entienden el por qué no todos están recibiendo 
esta gran bendición? Porque no tienen el Espíritu Santo.
 Todos aquellos que han seguido al Espíritu Santo en 
medio de Su Iglesia, el cual nos dijo y nos trajo las Buenas 
Nuevas, y nos dijo todo lo que teníamos que hacer; y en este 
tiempo final vemos el cumplimiento, vemos la obras del Hijo 
del Hombre haciéndolas en medio de la Iglesia; vean, esas 
personas que son identificados como los que entenderían, los 
que escucharían y recibirían todas esas promesas; pues ¡claro 
que van a estar conectados con Puerto Rico! ¡Si son los que 
tienen el bautismo del Espíritu Santo! ¡Tienen el Espíritu Santo 
en sus vidas, en sus corazones!
 Por consiguiente van a estar brazo a brazo, unidos con la 
Isla del Cordero; la Isla de la cual Dios ha tenido misericordia, y 
la Isla en la cual en su escudo tiene el Libro de los Siete Sellos. 
La Isla en la cual, vean, levantó Dios ese poderoso Arcángel, 
el cual estuvo en medio de la Iglesia trayéndonos las Buenas 
Nuevas, trayéndonos todo este Mensaje. La Isla del Cordero, 
la Isla del León.
 Vean dónde hace el cambio de Cordero a León: en una 
isla.
 En la isla de Patmos (representada Puerto Rico), Dios no 
sacó de allí a Juan y lo llevó a otro lugar para mostrarle cómo Él 
se iba a manifestar como León; el cambio lo hizo en la misma 
isla de Patmos.
 Vean cómo en la misma isla de Puerto Rico Él cambia 
de Cordero a León. Por eso somos “los benditos”. Y siempre 
estamos diciendo “¡bendito!”: los benditos de Dios. Como lo 
son todos los escogidos en toda la América Latina y el mundo 
entero.
 Porque todos aquellos que tienen el bautismo del Espíritu 
Santo, tienen esa representación en la sexta dimensión, son Estudio Bíblico #357219

[JBP] ¿Ahora entienden el por qué no todos están recibiendo 
esta gran bendición? Porque no tienen el Espíritu Santo.
 Todos aquellos que han seguido al Espíritu Santo en 
medio de Su Iglesia, el cual nos dijo y nos trajo las Buenas 
Nuevas, y nos dijo todo lo que teníamos que hacer; y en este 
tiempo final vemos el cumplimiento, vemos la obras del Hijo 
del Hombre haciéndolas en medio de la Iglesia; vean, esas 
personas que son identificados como los que entenderían, los 
que escucharían y recibirían todas esas promesas; pues ¡claro 
que van a estar conectados con Puerto Rico! ¡Si son los que 
tienen el bautismo del Espíritu Santo! ¡Tienen el Espíritu Santo 
en sus vidas, en sus corazones!
 Por consiguiente van a estar brazo a brazo, unidos con la 
Isla del Cordero; la Isla de la cual Dios ha tenido misericordia, y 
la Isla en la cual en su escudo tiene el Libro de los Siete Sellos. 
La Isla en la cual, vean, levantó Dios ese poderoso Arcángel, 
el cual estuvo en medio de la Iglesia trayéndonos las Buenas 
Nuevas, trayéndonos todo este Mensaje. La Isla del Cordero, 
la Isla del León.
 Vean dónde hace el cambio de Cordero a León: en una 
isla.
 En la isla de Patmos (representada Puerto Rico), Dios no 
sacó de allí a Juan y lo llevó a otro lugar para mostrarle cómo Él 
se iba a manifestar como León; el cambio lo hizo en la misma 
isla de Patmos.
 Vean cómo en la misma isla de Puerto Rico Él cambia 
de Cordero a León. Por eso somos “los benditos”. Y siempre 
estamos diciendo “¡bendito!”: los benditos de Dios. Como lo 
son todos los escogidos en toda la América Latina y el mundo 
entero.
 Porque todos aquellos que tienen el bautismo del Espíritu 
Santo, tienen esa representación en la sexta dimensión, son 

Estudio Bíblico #357 219

[JBP] ¿Ahora entienden el por qué no todos están recibiendo 
esta gran bendición? Porque no tienen el Espíritu Santo.
 Todos aquellos que han seguido al Espíritu Santo en 
medio de Su Iglesia, el cual nos dijo y nos trajo las Buenas 
Nuevas, y nos dijo todo lo que teníamos que hacer; y en este 
tiempo final vemos el cumplimiento, vemos la obras del Hijo 
del Hombre haciéndolas en medio de la Iglesia; vean, esas 
personas que son identificados como los que entenderían, los 
que escucharían y recibirían todas esas promesas; pues ¡claro 
que van a estar conectados con Puerto Rico! ¡Si son los que 
tienen el bautismo del Espíritu Santo! ¡Tienen el Espíritu Santo 
en sus vidas, en sus corazones!
 Por consiguiente van a estar brazo a brazo, unidos con la 
Isla del Cordero; la Isla de la cual Dios ha tenido misericordia, y 
la Isla en la cual en su escudo tiene el Libro de los Siete Sellos. 
La Isla en la cual, vean, levantó Dios ese poderoso Arcángel, 
el cual estuvo en medio de la Iglesia trayéndonos las Buenas 
Nuevas, trayéndonos todo este Mensaje. La Isla del Cordero, 
la Isla del León.
 Vean dónde hace el cambio de Cordero a León: en una 
isla.
 En la isla de Patmos (representada Puerto Rico), Dios no 
sacó de allí a Juan y lo llevó a otro lugar para mostrarle cómo Él 
se iba a manifestar como León; el cambio lo hizo en la misma 
isla de Patmos.
 Vean cómo en la misma isla de Puerto Rico Él cambia 
de Cordero a León. Por eso somos “los benditos”. Y siempre 
estamos diciendo “¡bendito!”: los benditos de Dios. Como lo 
son todos los escogidos en toda la América Latina y el mundo 
entero.
 Porque todos aquellos que tienen el bautismo del Espíritu 
Santo, tienen esa representación en la sexta dimensión, son Estudio Bíblico #357219

[JBP] ¿Ahora entienden el por qué no todos están recibiendo 
esta gran bendición? Porque no tienen el Espíritu Santo.
 Todos aquellos que han seguido al Espíritu Santo en 
medio de Su Iglesia, el cual nos dijo y nos trajo las Buenas 
Nuevas, y nos dijo todo lo que teníamos que hacer; y en este 
tiempo final vemos el cumplimiento, vemos la obras del Hijo 
del Hombre haciéndolas en medio de la Iglesia; vean, esas 
personas que son identificados como los que entenderían, los 
que escucharían y recibirían todas esas promesas; pues ¡claro 
que van a estar conectados con Puerto Rico! ¡Si son los que 
tienen el bautismo del Espíritu Santo! ¡Tienen el Espíritu Santo 
en sus vidas, en sus corazones!
 Por consiguiente van a estar brazo a brazo, unidos con la 
Isla del Cordero; la Isla de la cual Dios ha tenido misericordia, y 
la Isla en la cual en su escudo tiene el Libro de los Siete Sellos. 
La Isla en la cual, vean, levantó Dios ese poderoso Arcángel, 
el cual estuvo en medio de la Iglesia trayéndonos las Buenas 
Nuevas, trayéndonos todo este Mensaje. La Isla del Cordero, 
la Isla del León.
 Vean dónde hace el cambio de Cordero a León: en una 
isla.
 En la isla de Patmos (representada Puerto Rico), Dios no 
sacó de allí a Juan y lo llevó a otro lugar para mostrarle cómo Él 
se iba a manifestar como León; el cambio lo hizo en la misma 
isla de Patmos.
 Vean cómo en la misma isla de Puerto Rico Él cambia 
de Cordero a León. Por eso somos “los benditos”. Y siempre 
estamos diciendo “¡bendito!”: los benditos de Dios. Como lo 
son todos los escogidos en toda la América Latina y el mundo 
entero.
 Porque todos aquellos que tienen el bautismo del Espíritu 
Santo, tienen esa representación en la sexta dimensión, son 



Estudio Bíblico #357 220

los que están recibiendo la Fe de Rapto, y son los que serán 
transformados.
 No hay lugar a duda de eso.

 [194] … viniendo de toda la Tierra para comer este Pan 
de Vida.

[JBP] Esa gran audiencia hoy está conectada, hoy está viendo y 
está escuchando las palabras que están siendo habladas desde 
este lugar.
 Vean cómo se cumple todo en una forma tan sencilla.
 Pueden decir: “Cuando eso ocurra yo me conecto”. Ya 
cuando eso ocurra nosotros estaremos desconectándonos de 
esta Tierra, y siendo colocados en el rapto, en la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Ya para ese tiempo no nos queremos conectar con las 
cosas terrenales. Para ese tiempo nos conectaremos directo a 
la Cena de las Bodas del Cordero.

 [194] Y yo vi esa gran montaña de Pan, y Santos con 
vestiduras blancas [WSS] «con el Espíritu Santo» ([JBP] 
escribe allí) viniendo de toda la Tierra para comer este Pan 
de Vida. Oh Dios, permíteme… Oh, Dios, permite que 
nunca, nunca falle en alimentar a la gente con el Pan de 
Vida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS 
QUE HARÁ EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] ¿Y qué contiene esa revelación? El misterio del 
Séptimo Sello, el misterio de la Venida del Señor a Su Estudio Bíblico #357220
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Iglesia, el misterio de la Venida del Hijo del Hombre a Su 
Iglesia; lo cual causó silencio en el Cielo, en Apocalipsis, 
capítulo 8, verso 1, cuando ese Sello fue abierto en el 
Cielo.
 ¿Por qué? Porque no conviene que las personas sepan 
el misterio hasta que llegue el tiempo para ser abierto ese 
misterio, para que no hagan personificaciones, no imiten; 
porque para los días de la Venida del Hijo del Hombre dos 
mil años atrás, hubo imitadores como Teudas y Judas (que 
vinieron antes de Jesús); y Jesús dijo de esos imitadores 
que vinieron delante de Él, antes que Él, que eran ladrones 
y robadores.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 126 del libro de 
Citas, párrafo 1120 nos dice [antigua revisión]:

 112018 - “74 Como yo estaba diciéndoles a ustedes esta 
mañana, nadie se atrevía a seguir a Moisés allí adentro. 
Dios nunca trató con dos. Él trata con uno siempre. 
Nadie se atrevería a personificar a Moisés. Era muerte, 
muerte natural, tratar de personificarle, entrar en aquella 
Columna de Fuego con él. Así todas personas no son 
hechas… Ustedes no nacen en esa manera, para estallar 
en ese sobrenatural.
 Pero Dios colocó algunos sobre la Tierra para 
representarle como un embajador por Él. Y ese embajador 
es ordenado de Dios para entrar en lo gran desconocido 
sobrenatural, y discernir, y producir cosas que la mente 
natural no puede percibirlo. ¿Qué es? Dios, Dios detrás 
de pieles, pieles humanas”.

18 [Cita 1120: 64-0614E “El raro”, párr. 74] [Estudio “La Vara = La 
Palabra”, 2022/nov/30 (miércoles), págs. 30-31 (f), págs. 242-243 (T4)]
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Dios en carne».

Y escribe: [WSS] «Un embajador de Dios = un profeta».

Y arriba también escribe:
[WSS] «Personificar a Moisés era muerte».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ 
EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] Todos los imitadores son calificados en esa 
forma, y sobre todo los del campo espiritual; y no tendrán 
buen futuro. Los imitadores tienen su lugar, a donde irán 
al final del camino (por lo tanto…), y no es bueno para 
ellos, y nadie desea ese final; ni ellos mismos.

[Dr. José B. Pérez] En la página 124 nos habla allí también, en 
el párrafo 1103 nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 110319 - “116 En los postreros días Él ha de volver otra 
vez, pero una Columna de Fuego ha de volver otra vez para 
manifestar al Hijo del Hombre, para mostrar la Palabra, 
la Luz. Las tradiciones han sido… serán borradas. No hay 

19 [Cita 1103: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 116] [Estudio 
Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 17 (f), pág. 53 (T3)]

Estudio Bíblico #357222

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Dios en carne».

Y escribe: [WSS] «Un embajador de Dios = un profeta».

Y arriba también escribe:
[WSS] «Personificar a Moisés era muerte».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ 
EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] Todos los imitadores son calificados en esa 
forma, y sobre todo los del campo espiritual; y no tendrán 
buen futuro. Los imitadores tienen su lugar, a donde irán 
al final del camino (por lo tanto…), y no es bueno para 
ellos, y nadie desea ese final; ni ellos mismos.

[Dr. José B. Pérez] En la página 124 nos habla allí también, en 
el párrafo 1103 nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 110319 - “116 En los postreros días Él ha de volver otra 
vez, pero una Columna de Fuego ha de volver otra vez para 
manifestar al Hijo del Hombre, para mostrar la Palabra, 
la Luz. Las tradiciones han sido… serán borradas. No hay 

19 [Cita 1103: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 116] [Estudio 
Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 17 (f), pág. 53 (T3)]

Estudio Bíblico #357 222

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Dios en carne».

Y escribe: [WSS] «Un embajador de Dios = un profeta».

Y arriba también escribe:
[WSS] «Personificar a Moisés era muerte».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ 
EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] Todos los imitadores son calificados en esa 
forma, y sobre todo los del campo espiritual; y no tendrán 
buen futuro. Los imitadores tienen su lugar, a donde irán 
al final del camino (por lo tanto…), y no es bueno para 
ellos, y nadie desea ese final; ni ellos mismos.

[Dr. José B. Pérez] En la página 124 nos habla allí también, en 
el párrafo 1103 nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 110319 - “116 En los postreros días Él ha de volver otra 
vez, pero una Columna de Fuego ha de volver otra vez para 
manifestar al Hijo del Hombre, para mostrar la Palabra, 
la Luz. Las tradiciones han sido… serán borradas. No hay 

19 [Cita 1103: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 116] [Estudio 
Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 17 (f), pág. 53 (T3)]

Estudio Bíblico #357222

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Dios en carne».

Y escribe: [WSS] «Un embajador de Dios = un profeta».

Y arriba también escribe:
[WSS] «Personificar a Moisés era muerte».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ 
EN SU VENIDA —Introducción—”]:

 [WSS] Todos los imitadores son calificados en esa 
forma, y sobre todo los del campo espiritual; y no tendrán 
buen futuro. Los imitadores tienen su lugar, a donde irán 
al final del camino (por lo tanto…), y no es bueno para 
ellos, y nadie desea ese final; ni ellos mismos.

[Dr. José B. Pérez] En la página 124 nos habla allí también, en 
el párrafo 1103 nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 110319 - “116 En los postreros días Él ha de volver otra 
vez, pero una Columna de Fuego ha de volver otra vez para 
manifestar al Hijo del Hombre, para mostrar la Palabra, 
la Luz. Las tradiciones han sido… serán borradas. No hay 

19 [Cita 1103: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 116] [Estudio 
Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 17 (f), pág. 53 (T3)]



Estudio Bíblico #357 223

nada que va a molestarlo; va a ser hecho sin embargo. 
Dios solo derriba esas denominaciones y tradiciones.
 ¿Con qué clase de Espíritu lo hará Él? Como Él hizo 
en el primer lugar. Miren lo que Él hizo en los días de 
Elías, en los días de Juan: ‘No penséis decir dentro de 
vosotros que ‘tenéis a Abraham a vuestro padre’ porque 
Dios de estas piedras puede levantar hijos a Abraham’. 
No piense: ‘Porque yo pertenezco a esto y pertenezco a 
eso’. ¿Ven? Dios arrancando el velo, ¿ven?, para mostrar 
quién es Él”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Columna de Fuego para 
manifestar al Hijo del Hombre hoy».

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje que leímos, de “LA 
SIMIENTE DE DISCREPANCIA”20, miren en la página 16 y 17, 
dice:

 68 La misma cosa ha sido hecha hoy. Ellos destruyen 
la influencia, dicen: “Oh, ese grupo de fanáticos, no 
tienen nada de importancia”. ¡Pero eso es discrepancia! 
Encuéntrese con la Palabra cara a cara y vea lo que Ella 
es, vea si Dios interpreta Su propia Palabra. Dios es capaz 
de levantar aun de estas piedras hijos a Abraham. Amén.

20  65-0118 “La simiente de discrepancia”, párrs. 68-74
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Columna de Fuego para 
manifestar al Hijo del Hombre hoy».

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje que leímos, de “LA 
SIMIENTE DE DISCREPANCIA”20, miren en la página 16 y 17, 
dice:

 68 La misma cosa ha sido hecha hoy. Ellos destruyen 
la influencia, dicen: “Oh, ese grupo de fanáticos, no 
tienen nada de importancia”. ¡Pero eso es discrepancia! 
Encuéntrese con la Palabra cara a cara y vea lo que Ella 
es, vea si Dios interpreta Su propia Palabra. Dios es capaz 
de levantar aun de estas piedras hijos a Abraham. Amén.
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[Dr. José B. Pérez] Hay un escrito de un estudio bíblico, vamos 
a leerlo aquí, esta parte, donde está colocado un extracto del 
mensaje “RESPETO”21; dice:

 69 Y Moisés dijo: “Yo he hecho estos, ya, diez milagros 
delante de ustedes. Y Dios les ha dado diez milagros, 
y luego tienen ustedes miedo en el mar. Ciertamente. 
¿Cuánto más se requerirá para que ustedes crean?”. Él 
regresó, y tomó su vara y la mantuvo delante del mar, y 
las tormentas bajaron y lo soplaron hacia el otro lado, y 
ellos cruzaron. Y en cuanto llegaron allá, inmediatamente 
empezaron a quejarse de que no tenían pan. ¿Ven?, 
exactamente lo mismo. Entonces Dios hizo llover pan 
de los cielos para ellos. Entonces se quejaron de que no 
tenían agua, y simplemente tenían una queja tras otra. Y 
me doy cuenta…
 70 Ustedes dicen: “Pues, quizás eran del tipo no 
convertido”. Bueno, quizás lo eran. Hubo una multitud 
mixta que fue con ellos, es cierto. (…)
 72 Y allí, un día, nos damos cuenta que aun María 
[Miriam], una profetisa, y Aarón, el sumo sacerdote, se 
burlaron de la esposa de Moisés porque ella era una 
etíope, y pensaron: “¿No había suficientes mujeres de 
nuestro propio grupo, para casarse, en vez de ir allá y 
casarse con esa mujer?”. Esa no era la elección de Moisés 
([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«María y Aarón se burlaron 
de la esposa de Moisés»; esa 
era la elección de Dios para 
Moisés. Y cuando se rieron 
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de eso, eso enojó a Dios de tal 
manera al grado que Él hirió a 
María, la profetisa ([JBP] él escribe 
allí): [WSS] «la esposa de Moisés 
era cushita, etíope», llenándola 

de lepra, la propia hermana de Moisés. ¿Qué de eso? 
Ella, una profetisa, pero ¿qué estaba haciendo ella? 
Ella se estaba burlando y en una irreverencia hacia el 
mensajero de Dios, el mensajero del Pacto de ese día. Y 
ella fue irreverente. Y también Aarón, el sumo sacerdote, 
el mismísimo portavoz de Moisés, correcto, él estaba con 
ella.
 73 Y entonces Aarón, cuando él vio a su hermana 
herida con lepra, él entró y le dijo a Moisés: “¿Dejarías 
a tu propia hermana morir?”.
 74 Y Moisés entró en el tabernáculo y se postró 
delante del Señor, y empezó a llorar y a clamar a Dios, 
misericordia para su hermana. Y el Espíritu del Señor 
bajó y dijo: “Llama a Aarón y a María a que se paren 
aquí delante de Mí”. ¡Oh, hermanos!

[JBP] Vean ahí esa parte, él 
escribe al lado: [WSS] «En el 
Templo/Tabernáculo y desde 
ahí está y viene la misericordia, 
porque ahí está la Sangre de la 
Expiación; y si no (o sea, si no 
está la Sangre de la Expiación), 
sale hablado el juicio divino».

 75 ¡Dios demanda respetos! Dios envía Su Mensaje, 
ustedes escúchenlo y ustedes reveréncienlo. No importa Estudio Bíblico #357225
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si lo llaman un montón de santos 
rodadores, o cualquier cosa que lo 
llamen; dejen que el mundo haga lo 
que ellos quieran. ¡Pero ustedes den 
respetos!
 76 Así que allí se paró María. Dios 
dijo: “Llama a María y llama a 

Moisés… o llama a Aarón aquí, tu hermano y tu hermana, 
a que se paren delante de Mí”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «delante de Dios en pie». Y 
escribe también: [WSS] «Dios demanda respeto hacia el 
E.S. (o sea, Espíritu Santo), Su Mensaje, Su Obra, Su pueblo 
y Su mensajero».

[JBP] Vean, la Obra también merece respeto, el pueblo merece 
respeto, el mensajero merece respeto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, lo que sigue diciendo aquí, miren… 
Miren, este lo traje por si…, pero vamos a leerlo. Él en este 
escrito aquí, ya que estamos hablando del Trono (creo que lo 
habíamos leído)22; pero miren, él dice aquí:

[WSS] «Si el Sacrificio es quitado del Lugar de Intercesión 
en el Cielo, ese Trono se convierte en un Trono de Juicio; 
y nadie puede llegarse a ese Trono de Juicio ([JBP] leímos 

22 Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), págs. 7-8 (f), págs. 
79-80 (T2) / Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), págs. 49-50 (f), 
págs. 157-158 (T5)
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algo allí en el libro de Citas), donde habrá misericordia 
hacia los 144.00 hebreos, en el Templo de Cristo, en Su 
Iglesia, donde Cristo estará en toda Su plenitud en el Día 
Postrero».

[JBP] ¿Dónde habrá misericordia para los 144.000? En el Trono 
humano de Dios, en ese nuevo Propiciatorio; ahí y a través de 
ahí Dios extenderá misericordia hacia el pueblo hebreo, hacia 
los 144.000.
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Estudio Bíblico #357 228

 [“LA SIMIENTE DE DISCREPANCIA”]
 69 La Palabra ha sido completamente vindicada por 
aquellos cristianos primitivos, como Dios los libertó de 
todo, y enfermedades; y ellos tenían profetas, y ellos 
hablaban en lenguas, interpretaban, y daban mensajes 
que probaban ser exactamente la verdad cada vez. Pero 
aun a la luz de toda esa Palabra vindicada, el pueblo, 
por voto unánime, echó fuera la Palabra, y optaron 
por una denominación. Esa es la madre de todas las 
organizaciones.

[JBP] Ahora, así estaría pasando en este tiempo, que dirán: 
“¡Pero y este ahora?”. Miren lo que está diciendo ahí.

[Dr. José B. Pérez] Porque vean, eso lo habló él… donde dice 
que él… [WMB] “¿Usted me quiere decir a mí que Él lo hizo 
a propósito?”, párrafo 1094 de la página 122 [Citas] [antigua 
revisión]:

 109423 - “[22] … yo confío que Dios revelará esto. Y 
cada vez que ustedes que reciban las cintas y las escuchan, 
yo espero y confío que hayas tenido un discernimiento 
espiritual de lo que Dios está tratando de hacer con la 
Iglesia sin tener que decirlo abiertamente. Ustedes saben, 
esto es que hay veces que tenemos que decir cosas de tal 
manera que reducirá el gentío; a unos los echa afuera y a 
otros los hace…, y a otros los pone a pensar. Pero esto es 
hecho a propósito”.

23  [Cita 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 22-33] [Estudio 
Bíblico #313, 2023/jun/04 (domingo), págs. 6-9 (f), págs. 158-161 (T1) / 
Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 (viernes), págs. 79-81 (f), págs. 187-
189 (T3)]
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Estudio Bíblico #357 229

[JBP] Él decía, hay una cita que él decía: [WMB] “Billy (le decía 
el hermano Branham), Billy, todo está bien; el Mensaje, está 
todo bien. Pero hay una cosa que veo, y es que hay mucha 
gente siguiendo el Mensaje”24.

 1094 - “[22] Pero esto es hecho a propósito. Tiene que 
ser así.
 23 Puede ser que algunos digan: ¿Usted me quiere 
decir que Dios hace eso a propósito?’. Seguramente que 
sí. Él lo hace así.
 24 Él dijo, cuando tenía miles alrededor de Él: ‘Si no 
comiereis la carne del Hijo de Dios o el Hijo de Hombre, 
y bebieres Su Sangre, no tienes vida permaneciente en 
ti’.
 25 ¿Qué clase de declaración es esta?, ¿qué crees 
tú que un doctor médico o una nodriza, o una persona 
intelectual, pudiera pensar con esta clase de declaración 
de un hombre con un ministerio como ese? Porque 
decía: ‘¿Coman la carne? ¡Eso es para los caníbales! 
¿De beber sangre humana? ¡Es un vampiro! En otras 
palabras, Él quiere que seamos caníbales y vampiros’. Y 
toda la audiencia se fue de Él.
 26 Y había una asociación ministerial con Él, como 70, 
que habían sido escogidos. Y les dijo: ‘¿Qué pensarán 
ustedes cuando miren al Hijo del Hombre ascender de 
donde vino?’.

24  Estudio “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 2022/
may/14 (sábado), pág. 13 (f), pág. 249 (T1): 1974-09-22 “Muchos son 
los llamados y pocos los escogidos”
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Estudio Bíblico #357 230

[JBP] Esos 70, hay un lugar (creo que lo leímos)25, en donde 
eran personas que habían salido de los líderes de los fariseos y 
saduceos y se habían unido al grupo de Jesús.

 1094 - [26] Él nunca explicó eso. Pablo lo hizo más 
adelante. Él solamente lo dijo. ¿Ve? Les preguntó a estos 
ministros: “¿Pues qué, si viereis al Hijo del Hombre que 
sube de donde vino?”. ([JBP] Vean, eran personas…, dice: 
“Estos ministros”, eran personas con conocimiento).
 27 No cabe duda que esos hombres hayan dicho: “Un 
momento. Nosotros comemos con Él, pescamos con Él, 
dormimos con Él, sabemos dónde nació; y aun hemos 
visto su cuna. ¿Y cómo es que este Hombre…? Dura es 
esta Palabra”.
 28 La Biblia dice que dejaron de andar con Él. Lo 
abandonaron.
 29 Le quedaban doce. Él había escogido doce, y uno de 
ellos era un diablo. Él entonces se dirigió a los doce.
 Nadie podía explicar lo que Él acababa de decir. 
¿Cómo podían comer Su carne y beber Su Sangre? ¿Cómo 
había descendido si había nacido en la Tierra? ¿Ve? Ellos 
no podían entenderlo.
 Dijo entonces Jesús a los doce: “¿Queréis vosotros 
iros también?”.
 30 Entonces fue cuando el apóstol Pedro dijo esa gran 
afirmación: “Señor, ¿a quién iremos?”. ¿Ve? “Porque 

25  Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), pág. 16 (f), pág. 152 
(T2): 63-1124E “Tres clases de creyentes”, párr. 151: [WMB] 151 “Ellos 
eran incrédulos y se marcharon, aunque eran discípulos; pero esto que 
oyeron era contrario a lo que ellos creían. Decían: ‘¿Quién puede 
creer tales cosas?’. Eran fariseos y saduceos que habían salido de sus 
organizaciones y se habían unido al Maestro”.
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Estudio Bíblico #357 231

nosotros estamos satisfechos. Sabemos con certeza que 
Tú y solamente Tú tienes la Palabra de Vida de esta hora 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«ayer y hoy». ¿Ve? Ellos 
no podían explicarlo.
 Usted no puede explicar fe. Es algo que usted cree, y 
es tan sólido que no hay nada que pueda tomar su lugar.
 De manera que ellos sabían que Él encajaba en esa 
Palabra escrita…

[JBP] ¡Estaba el cumplimiento allí!, y ellos veían que Él llenaba 
esos requisitos; pero era para aquellos ordenados para verlo. 
Para los demás no llenaba Jesús los requisitos; o la palabra 
otra que usaba él allí: [WMB] “No llenaba las calificaciones para 
cumplir tan semejante promesa de la Venida del Mesías”.
 Y: “¿Cómo va a ser posible que se cumpla en esa persona, 
en Jesús de Nazaret?”.

 1094 - [30] … y prometida para esa edad, la Edad 
Mesiánica. ¿Y qué podían hacer? ¿Irse otra vez a esa 
iglesia fría y formal de donde habían salido? Dijeron: “¿A 
dónde iremos?”. ¿Ve? “Estamos plenamente convencidos 
que Tú tienes la Palabra de Vida”. ¿Ve? Ellos no podían 
explicarlo, pero lo creían. ¿Ve?
 31 Y Jesús dijo eso para disminuir Su gentío, ¿ve?, 
hasta que Él pudiese juntar el grupo. Y de todo el gentío, 
solamente once entendieron Quién realmente era Él”. 
Ellos sabían que Él era Dios.
  32 Mi tema esta mañana es para revelar, o quitarle el 
velo, a ese Dios.
  33 Dios siempre se ha escondido detrás de un velo, en 
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 De manera que ellos sabían que Él encajaba en esa 
Palabra escrita…

[JBP] ¡Estaba el cumplimiento allí!, y ellos veían que Él llenaba 
esos requisitos; pero era para aquellos ordenados para verlo. 
Para los demás no llenaba Jesús los requisitos; o la palabra 
otra que usaba él allí: [WMB] “No llenaba las calificaciones para 
cumplir tan semejante promesa de la Venida del Mesías”.
 Y: “¿Cómo va a ser posible que se cumpla en esa persona, 
en Jesús de Nazaret?”.

 1094 - [30] … y prometida para esa edad, la Edad 
Mesiánica. ¿Y qué podían hacer? ¿Irse otra vez a esa 
iglesia fría y formal de donde habían salido? Dijeron: “¿A 
dónde iremos?”. ¿Ve? “Estamos plenamente convencidos 
que Tú tienes la Palabra de Vida”. ¿Ve? Ellos no podían 
explicarlo, pero lo creían. ¿Ve?
 31 Y Jesús dijo eso para disminuir Su gentío, ¿ve?, 
hasta que Él pudiese juntar el grupo. Y de todo el gentío, 
solamente once entendieron Quién realmente era Él”. 
Ellos sabían que Él era Dios.
  32 Mi tema esta mañana es para revelar, o quitarle el 
velo, a ese Dios.
  33 Dios siempre se ha escondido detrás de un velo, en 
cada edad, en todas las edades, pero Él ha permanecido 

Estudio Bíblico #357 231

nosotros estamos satisfechos. Sabemos con certeza que 
Tú y solamente Tú tienes la Palabra de Vida de esta hora 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«ayer y hoy». ¿Ve? Ellos 
no podían explicarlo.
 Usted no puede explicar fe. Es algo que usted cree, y 
es tan sólido que no hay nada que pueda tomar su lugar.
 De manera que ellos sabían que Él encajaba en esa 
Palabra escrita…

[JBP] ¡Estaba el cumplimiento allí!, y ellos veían que Él llenaba 
esos requisitos; pero era para aquellos ordenados para verlo. 
Para los demás no llenaba Jesús los requisitos; o la palabra 
otra que usaba él allí: [WMB] “No llenaba las calificaciones para 
cumplir tan semejante promesa de la Venida del Mesías”.
 Y: “¿Cómo va a ser posible que se cumpla en esa persona, 
en Jesús de Nazaret?”.

 1094 - [30] … y prometida para esa edad, la Edad 
Mesiánica. ¿Y qué podían hacer? ¿Irse otra vez a esa 
iglesia fría y formal de donde habían salido? Dijeron: “¿A 
dónde iremos?”. ¿Ve? “Estamos plenamente convencidos 
que Tú tienes la Palabra de Vida”. ¿Ve? Ellos no podían 
explicarlo, pero lo creían. ¿Ve?
 31 Y Jesús dijo eso para disminuir Su gentío, ¿ve?, 
hasta que Él pudiese juntar el grupo. Y de todo el gentío, 
solamente once entendieron Quién realmente era Él”. 
Ellos sabían que Él era Dios.
  32 Mi tema esta mañana es para revelar, o quitarle el 
velo, a ese Dios.
  33 Dios siempre se ha escondido detrás de un velo, en 
cada edad, en todas las edades, pero Él ha permanecido Estudio Bíblico #357231

nosotros estamos satisfechos. Sabemos con certeza que 
Tú y solamente Tú tienes la Palabra de Vida de esta hora 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«ayer y hoy». ¿Ve? Ellos 
no podían explicarlo.
 Usted no puede explicar fe. Es algo que usted cree, y 
es tan sólido que no hay nada que pueda tomar su lugar.
 De manera que ellos sabían que Él encajaba en esa 
Palabra escrita…

[JBP] ¡Estaba el cumplimiento allí!, y ellos veían que Él llenaba 
esos requisitos; pero era para aquellos ordenados para verlo. 
Para los demás no llenaba Jesús los requisitos; o la palabra 
otra que usaba él allí: [WMB] “No llenaba las calificaciones para 
cumplir tan semejante promesa de la Venida del Mesías”.
 Y: “¿Cómo va a ser posible que se cumpla en esa persona, 
en Jesús de Nazaret?”.

 1094 - [30] … y prometida para esa edad, la Edad 
Mesiánica. ¿Y qué podían hacer? ¿Irse otra vez a esa 
iglesia fría y formal de donde habían salido? Dijeron: “¿A 
dónde iremos?”. ¿Ve? “Estamos plenamente convencidos 
que Tú tienes la Palabra de Vida”. ¿Ve? Ellos no podían 
explicarlo, pero lo creían. ¿Ve?
 31 Y Jesús dijo eso para disminuir Su gentío, ¿ve?, 
hasta que Él pudiese juntar el grupo. Y de todo el gentío, 
solamente once entendieron Quién realmente era Él”. 
Ellos sabían que Él era Dios.
  32 Mi tema esta mañana es para revelar, o quitarle el 
velo, a ese Dios.
  33 Dios siempre se ha escondido detrás de un velo, en 
cada edad, en todas las edades, pero Él ha permanecido 



Estudio Bíblico #357 232

siendo Dios. Pero Él se esconde del mundo, y se revela a Sí 
mismo a Sus elegidos, como en aquel día a los apóstoles.

[JBP] Y ahí escribe también:
[WSS] «Dios siempre se ha escondido detrás de un velo».

[WSS] «Él cumplía la Palabra escrita para la Edad 
Mesiánica», escribe allí también.

Ya este lo habíamos leído26, todos esos escritos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí, 
donde nos detuvimos, del mensaje “LA SIMIENTE DE 
DISCREPANCIA”, dice:

 70 Ahora, ambas están plenamente maduras. Y 
nuevamente han comenzado a granar. Murió, pero 
floreció de nuevo en los días de Lutero, como lo vimos 
en el mensaje anterior, en la mañana, en el desayuno. 
Floreció en los días de Lutero. Y ahora, ¿qué hicieron 
ellos? Inmediatamente después de que ese Hombre murió, 

26 Estudio Bíblico #313, 2023/jun/04 (domingo), págs. 6-9 (f), págs. 
158-161 (T1): [WSS] «Jesús no lo explicó. Pablo lo explicó luego». 
[WSS] «para disminuir el grupo». / Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 
(viernes), págs. 79-81 (f), págs. 187-189 (T3): [WSS] «un profeta, velo de 
carne».
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hicieron una organización.
 71 Floreció y de nuevo en los días de John Wesley, 
cuando aquellos anglicanos, con toda su seguridad eterna 
y todo, habían apretado la cosa hasta que parecía el 
universalismo, y ¿qué sucedió? Dios levantó a un hombre 
llamado John Wesley y acabó con todo eso. Y tan pronto 
cuando él murió, él y Asbury y los demás, ¿qué sucedió? Se 
organizaron, y ahora usted tiene toda clase de metodistas. 
Luego llegaron otros, Alexander Campbell, John Smith y 
demás.
 72 Finalmente salieron los pentecostales, salieron 
de todo eso. ¿Qué sucedió entonces? Ellos corrieron 
bien, ¿qué los detuvo a ustedes? Ustedes regresaron al 
mismo fango de donde salieron, regresaron al mismo 
charco, regresaron a la discrepancia y para hacer esas 
organizaciones, ustedes tuvieron que negar la Palabra. Y 
cada vez que Dios envía algo nuevo, ustedes no lo pudieron 
recibir. ¡Eso es correcto! ¡Discrepancia nuevamente! Y 
noten, como dije el otro día, la primera pequeña cáscara 
que salió de esta raíz, sube a las hojas y hasta la borla, 
vuelve al tallo otra vez, y sale. Esa pequeña cáscara de 
trigo casi se parece al grano mismo, y pensábamos que 
era el grano, pero cuando usted lo abre, no hay grano 
allí. Es apenas el protector por el cual crece el grano, y él 
también muere, y la vida sale de él y entra al grano. Noten, 
entonces así le llaman a las iglesias que siembran…
 73 Encontramos hoy que nuestras así llamadas iglesias, 
aun a nuestros pentecostales, salimos, no hallábamos 
satisfacción, tuvimos que formar nuestros propios grupos. 
Todo surgió, tuvimos que tener esto, tuvimos que tener lo 
otro, tuvimos que tener otro grupo. Y un individuo se levanta 
y dice: “Él viene en una nube blanca”. Otro dice: “No, Estudio Bíblico #357233
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no, no, Él viene en un caballo blanco”. “Bien, haremos 
dos grupos”. Vea, ¿qué es eso? ¡Sembrando discrepancia! 
Cuando Él venga, sea como sea, Él interpretará Su propia 
Palabra cuando Él venga. Esperemos hasta ese tiempo. 
Captemos… Hablando sobre eso, no pueden ni captar el 
Mensaje del día presente. Siempre está mirando a lo que 
Dios hará, o lo que Él ha hecho, pero ignorando lo que 
Él está haciendo. Esa es la manera en que entramos en 
discrepancia.
 74 Ahora notamos que hoy nuestras iglesias, que todas–
todas nuestras iglesias han sembrado al viento y están 
cosechando al torbellino. No tenemos las reuniones de 
oración, no tenemos los cultos que solíamos tener. ¿Qué 
sucede? Dejamos caer las barreras en todo. Mire, aun 
nuestras iglesias pentecostales, llenas de mujeres con el 
pelo cortado. Cosas que antes no se permitían. Con caras 
pintadas, usando pintura para las uñas, toda clase de 
cosas; poner un hombre aquí afuera con… como “Rickys” 
y así por el estilo, casados tres o cuatro veces, y aun 
diáconos; ¡Oh, qué discrepancia! ¡Qué suciedad! ¿Cómo 
lo han hecho? Dios no lo permitiría en Su Iglesia, tienen 
que ir a una organización para entrar en ello. Alguien 
con miedo de decir algo en contra porque serían echados 
de su organización. Dios, danos un hombre que no esté 
ligado con nada sino con Dios y Su Palabra, que diga la 
Verdad de eso. Eso es exactamente lo que necesitamos.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ 
EN SU VENIDA —Introducción—”]:
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE HARÁ 
EN SU VENIDA —Introducción—”]:
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 [WSS] Siempre queremos lo que es original, lo que 
es genuino de parte de Dios, aunque no tenga la atracción 
que el mundo gusta, la fama, como los artistas y todas esas 
cosas.
 Queremos lo real, lo que Dios ha prometido darnos 
para este tiempo final; y eso es la manifestación del Hijo 
del Hombre en el Día Postrero, que nos dará la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero, en lo que el cristianismo conoce como 
el arrebatamiento de la Iglesia o rapto de la Iglesia del 
Señor Jesucristo.
 Estamos en el Día Postrero o séptimo milenio de Adán 
hacia acá, y estamos también en el Día de la Edad de la 
Piedra Angular. Por lo tanto, ambos son el Día para la 
manifestación del Hijo del Hombre, para darnos la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.

[JBP] “EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE 
HARÁ EN SU VENIDA”�
 Nos ponemos en pie, y así dejamos ya en este tema tan 
importante de: “EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS 
OBRAS QUE HARÁ EN SU VENIDA”.
 Las obras que está haciendo hoy son aquellas que fueron 
ya habladas que se harían en medio de la Iglesia.
 Y es para los tres grupos, vean, la Tercera Etapa. Para las 
vírgenes prudentes: para darles la fe para ser transformados; 
para las vírgenes fatuas: para que den sus vidas en la gran 
tribulación; para los perdidos, que ya no tienen oportunidad; y 
también el pueblo hebreo.
 De eso hay un escrito, en donde nos dice (vamos a ver si lo 
consigo aquí) esas cosas que estará haciendo el Séptimo Sello. Estudio Bíblico #357235
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Miren, este es. 
 Esto lo hemos leído27; pero ya que estamos hablando de las 
obras, miren:

[WSS] «El 7mo Sello = la Venida del Señor a y para…
Él viene a y por Su Iglesia en la 3ra Etapa para darle la 
Fe de Rapto [un avivamiento] y de transformación a Su 
Iglesia-Novia, el Rapto».
[WSS] «Para las vírgenes fatuas: para que puedan pasar 
por la tribulación».
[WSS] «Para los perdidos, como testimonio».

[JBP] Vean que las obras del Hijo del Hombre en Su Venida 
impacta todos los grupos.
 Y ese papel lo encontré en el libro de los… un libro de Los 
Sellos, pero lo tengo siempre ahí para leerlo; porque esas son 

27  Estudio Bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), págs. 22-23 (f), 
págs. 24-25 (T1) / Estudio Bíblico #347, 2023/oct/01-2 (domingo), págs. 
64-65 (f), págs. 78-79 (T1)
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las obras que el Séptimo Sello está haciendo hoy en medio de 
la Iglesia.
 “EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE 
HARÁ EN SU VENIDA”�
 Y las obras también las hace la Iglesia, la cual tiene una 
parte muy pero que muy importante en este tiempo final; porque 
además de estar preparándose para obtener la Fe de Rapto, 
también habrá una manifestación grande, en donde tendrán —la 
Novia— una participación directa con toda esa labor.
 Lo cual yo deseo que todos los hermanos aquí tengan parte, 
y que todos estén preparados y estén listos para ser parte de 
ese tiempo en el cual pronto entraremos.
 Porque con toda esa cantidad de gente que vendrá, y 
todo lo que se va a estar moviendo en esos días, se necesitan 
personas que tengan ese conocimiento. Y como uno siempre 
desea lo mejor para uno, pues también deseo lo mejor para 
ustedes.
 Y así hemos sido enseñados: Lo que usted desea para 
usted, deséelo también para su hermano.
 Así que mi deseo es que: ¡todos!; porque todos vamos a 
llegar a la plenitud, todos vamos a ser transformados; pero 
antes vendrá esa etapa en donde, no tan solo en Puerto Rico 
sino en todos los países, que estén preparados, ministros y las 
congregaciones, para que así sepan cómo es que esa Escritura 
de San Marcos, capítulo 11, verso 23, es cumplida en un ser 
humano; cómo es que esa Escritura usted puede hacerla parte 
de usted estando en estos cuerpos.
 Así que ¡grandes bendiciones estamos recibiendo y grandes 
bendiciones vendrán!, porque somos los que estamos siendo 
preparados para la transformación.
 Y hoy Él nos mostró por qué: porque tenemos el Espíritu 
Santo de Dios aquí, entronado en nuestros corazones; por eso Estudio Bíblico #357237
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es que estamos conectados con la séptima dimensión.
 Porque fue vista por el reverendo William Branham la 
Columna de Fuego; y si él la vio es porque allí estaba obrando 
en medio de Su Iglesia; y no iba a obrar a menos que sea con el 
pueblo que lo iba a recibir.
 Y ustedes lo han recibido, y todos los que están conectados 
a través del satélite Amazonas o internet, que están conectados 
hoy con Puerto Rico.
 “EL DÍA DEL HIJO DEL HOMBRE Y LAS OBRAS QUE 
HARÁ EN SU VENIDA”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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… que fue mostrado allí en la isla de Patmos, cómo la revelación 
le fue dada allí a Juan; y cómo le fue dado todo ese conocimiento 
a Juan, de las edades: cómo pasó las edades el Espíritu de Dios 
obrando en las edades como Cordero; cómo le mostró todo.
 Le mostró cuando hubo el llamado, le mostró cuando Él no 
se podía levantar porque había un grupo todavía que faltaba; le 
mostró ese tiempo de la Obra que estaba llevando a cabo en 
el Lugar Santísimo para la construcción de los que iban ahí; le 
muestra después la toma del Libro con el “sube acá”, le mostró 
también allí el Ángel Fuerte descendiendo.
 Pero vean que en ese proceso le está mostrando un cambio 
de ministerio. Una Obra que venía llevando a cabo en las 
edades como Cordero, y después de momento ve… Por eso 
Juan, cuando mira: “Pero… pero ¡este es el Cordero de Dios!, 
est-…”, lo conocía.
 ¿Ve que es el mismo personaje? En Su Segunda Venida 
sigue siendo el mismo; pero entonces ya hace ese cambio a 
León. ¿Y dónde lo hizo? En la isla de Patmos. Lo hizo donde le 
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el Lugar Santísimo para la construcción de los que iban ahí; le 
muestra después la toma del Libro con el “sube acá”, le mostró 
también allí el Ángel Fuerte descendiendo.
 Pero vean que en ese proceso le está mostrando un cambio 
de ministerio. Una Obra que venía llevando a cabo en las 
edades como Cordero, y después de momento ve… Por eso 
Juan, cuando mira: “Pero… pero ¡este es el Cordero de Dios!, 
est-…”, lo conocía.
 ¿Ve que es el mismo personaje? En Su Segunda Venida 
sigue siendo el mismo; pero entonces ya hace ese cambio a 
León. ¿Y dónde lo hizo? En la isla de Patmos. Lo hizo donde le 
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estaba mostrando toda la historia de las edades y todo eso.
 Hace el cambio, le muestra esa Obra de Reclamo, le 
muestra el rapto espiritual, le muestra el rapto físico, le muestra 
el sellar los 144.000; todo en una isla; y desde una isla sale todo 
eso. No fue en otro sitio, en otro lugar.
 Por eso él siempre se enfocaba… él no podía hablar 
claramente. Yo, de seguro, pienso que él estaba adentro con 
esos deseos de explotar y decirles: “Si ustedes supieran…”. Y 
él, la forma en que él hablaba al final ya era una forma que, 
¡sss!, si decía un poquito más, abría todo, y podía haber un 
montón de imitación.
 Pero él se aguantó, se aguantó; mira qué hombre prudente. 
Y se aguantó y no… Pero dijo1: [WSS] “Estén conectados con 
La Carpa. Mantengan buenas antenas, buenos televisores, 
buen sonido. Tengan esa conexión, aun van a acompañar las 
alabanzas”. Mira todo lo que él habló; y mira cómo se ha venido 
cumpliendo.
 “Pero…”, uno dice: “Pero ¿y por qué otros no hacen eso?”. 
Y hoy vimos también el porqué.
 Son aquellos que van a ser transformados y son los que 

1 • [Estudio “El Avivamiento final bajo Moisés y Elías”, 2022/dic/28 
(miércoles), pág. 19 (f), pág. 25 (T5): RM 2008-10-11 “Palabras de 
saludo” / Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), pág. 25 (f), pág. 
97 (T2): 2010-01-17 “La predicación del Evangelio del Reino”].
• 2016-01-03 “Será según la Visión Divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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tienen el Espíritu Santo, dice2: [WMB] “Una gran audiencia”. Y 
uno puede decir:
 —“Oye, ¿van a estar…?”.
 —“Sí, claro que va a llegar el momento en que todos vamos 
a estar”.
 Pero ese Pan de Vida se está dando en estos cuerpos; por 
lo tanto, esa gran audiencia moderna es toda la conexión que 
está habiendo por satélite, por internet, por todos los medios 
habidos y por haber. Tenemos no solamente la audiencia de ahí: 
hay una ¡gran audiencia! En todo el mundo completo que hay un 
escogido de Dios, ahí está recibiendo.
 Y él dice que él los miraba y los veía. Él está en la sexta 
dimensión mirando. Y allá, cuando él mira, ve las teofanías 
obrando en cada escogido; porque ellas están listas para venir.
 ¿Quién es la que nos guarda y nos cuida? Nuestra teofanía: 
“El Ángel de Jehová acampa en derredor de los que le temen, y 
los defiende”3. Y ellas están deseosas de entrar en este cuerpo.
 Pero mira cómo esa Escritura ahí hoy se abrió de una 
manera tan tremenda; desde anoche, ayer, estaba como que 
mostrándome todo eso, y hoy se habló. Y ya todas esas cosas 
se hablan más claro cada vez, más claro, más claro.
 Y todo eso produce al final una apretura, porque 
todo desencadena a ciertas cosas. Todo va a producir la 
transformación, pero también antes de eso produce una 
apretura; porque no crean que el enemigo se va a quedar quieto; 
más cuando se está abriendo cada vez más y más ese misterio.
 Por eso él decía: [WSS] “No se puede abrir abiertamente, 
porque si no, el enemigo puede hacer daño; puede adelantar las 

2 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2 / http://en.believethesign.com/index.php/Tract:_
Heavenly_Vision] [Compilación, pág. 303]
3 Salmos 34:7 (RVR 1909)
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cosas antes de tiempo”.
 Pero va a llegar un momento en que ya no se puede retener 
nada; ya todo hay que hablarlo. Y como es el tiempo de la 
Palabra hablada, todo está siendo hablado para que produzca 
—esa Palabra creadora—, produzca aquello para lo cual está 
siendo hablada.
 ¿Está siendo hablado, en una Gran Carpa Catedral, que 
los hijos de Dios van a obtener la promesa de Fe de Rapto? 
Pues ¿qué va a producir? ¡Pues la Fe de Rapto!, va a producir 
cuerpos eternos y glorificados.
 Y ahí es que el pueblo hebreo va a decir: “Mira, ¿este qué 
hace allá?, ¡si nosotros te estamos esperando! Llevamos tantos 
años esperando”.
 Él les mostrará todo lo que pasó, por qué rechazaron la 
Primera Venida, y todo eso, que obró para bien; y ha obrado 
para bien, porque si no, los gentiles (imagínate). Busca Dios ahí 
un pueblo para Su Nombre, con el rechazo del pueblo hebreo 
hace dos mil años atrás.
 Y él dice: [WMB] “¿No harán lo mismo los gentiles?”4, 
porque los gentiles entonces, lo mismo que le achacan a ellos 
allá, de que no recibieron la Primera Venida, ahora los hebreos 
son los que van a decir: “Pero mire, ustedes lo tenían allí y lo 

4 [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes): 64-0614M 
“Develando a Dios”, párr. 112: [WMB] “112 ¿Será posible que los gentiles 
hayan hecho la misma cosa? ¡Oh, Dios! Cuando ellos han tenido las 
edades de la Iglesia, del Hijo de Dios; pero cuando ahora el velo de 
estas denominaciones y cosas, este velo de tradición que hemos tenido 
desde Pentecostés, cuando la tradición de iglesia [eclesiástica] ha sido 
rasgada, las cosas que la gente solía decir: ‘Los días de los milagros 
han pasado, y estas cosas’, y Dios ha quitado el velo, y lo ha traído a 
plena vista, y ellos están preparados para volverlo a crucificar; así es 
exactamente”. [WSS] «en la 2da Venida los gentiles hacen lo mismo que 
hicieron los judíos en la 1ra Venida».]
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Palabra hablada, todo está siendo hablado para que produzca 
—esa Palabra creadora—, produzca aquello para lo cual está 
siendo hablada.
 ¿Está siendo hablado, en una Gran Carpa Catedral, que 
los hijos de Dios van a obtener la promesa de Fe de Rapto? 
Pues ¿qué va a producir? ¡Pues la Fe de Rapto!, va a producir 
cuerpos eternos y glorificados.
 Y ahí es que el pueblo hebreo va a decir: “Mira, ¿este qué 
hace allá?, ¡si nosotros te estamos esperando! Llevamos tantos 
años esperando”.
 Él les mostrará todo lo que pasó, por qué rechazaron la 
Primera Venida, y todo eso, que obró para bien; y ha obrado 
para bien, porque si no, los gentiles (imagínate). Busca Dios ahí 
un pueblo para Su Nombre, con el rechazo del pueblo hebreo 
hace dos mil años atrás.
 Y él dice: [WMB] “¿No harán lo mismo los gentiles?”4, 
porque los gentiles entonces, lo mismo que le achacan a ellos 
allá, de que no recibieron la Primera Venida, ahora los hebreos 
son los que van a decir: “Pero mire, ustedes lo tenían allí y lo 
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desde Pentecostés, cuando la tradición de iglesia [eclesiástica] ha sido 
rasgada, las cosas que la gente solía decir: ‘Los días de los milagros 
han pasado, y estas cosas’, y Dios ha quitado el velo, y lo ha traído a 
plena vista, y ellos están preparados para volverlo a crucificar; así es 
exactamente”. [WSS] «en la 2da Venida los gentiles hacen lo mismo que 
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han rechazado”, porque todo es paralelo.
 Se cumple en el territorio y en el lugar donde se está llevando 
a cabo esa promesa.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y muchos saludos a todos los hermanos allá en Miami, la 
congregación del reverendo Luis Mejía: lleva estos saludos que 
aquí en este poquito de resumen que hablamos acá, les llevas 
estas palabras a los hermanos allá en Miami; que los amo de 
corazón; y que deseo pronto estar allá, ya sea en este cuerpo o 
en el nuevo.
 Y siempre decimos que deseamos vernos siempre. Pues 
eso se va a cumplir cuando estemos en el nuevo cuerpo. Pero 
antes, si Dios nos permite estar allá, pues allí estaré con ustedes 
en Miami, y en los lugares allá en Estados Unidos.
 Así que Dios me los bendiga, Dios los guarde.
 Y muchas gracias por la visita acá que han tenido [Luis 
Mejía: Gracias por recibirnos]; y siempre acá tienen las puertas 
abiertas, como la tienen los hermanos también que han venido 
en estos días. Que Dios los bendiga también grandemente.
 Que Dios les bendiga, Dios te bendiga.
 Dios te bendiga, Luis.
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